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Аннотация 

Из серии книг, написанных с помощью ченнелинга. В этих беседах древние 

сверхсущества, управляющие нашей вселенной, рассказали об истории и 

устройстве мира, Боге, многообразии разумной жизни и высокоразвитых 

цивилизациях. 

Темные миры – неуютные места вселенной, обитатели которых, наряду с 

другими учителями, служат на благо развития душ. Но их методы 

болезненны. В книге вы найдете описания работы демонов и их 

взаимодействий с людьми. 

 

 

От автора 

Чтобы полностью понять, о чем идет речь в этих беседах, рекомендую 

прочитать: 

Книга I:  АРХИТЕКТОРЫ ВСЕЛЕННОЙ 

Книга II: КИ-ОН 

 

Все книги автора можно скачать бесплатно на официальной веб-странице 

ino.zero7even.com 

 

 

Предупреждение 

Уважаемые читатели. Изучая эти послания, помните про технику 

безопасности: читайте спокойно, следите за мыслями или откажитесь 

от прочтения вовсе. Любые негативные реакции лишь укрепляют связи 

человека с темными учителями. Читайте послания по одному и делайте 

между ними перерывы в несколько дней.  
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Первая беседа с Темным Архангелом Еваилом (15.05.21) 

 

Эта беседа адресована в первую очередь людям, которые чувствуют свою 

близость к темным мирам.  

Содержание беседы: Темный Архангел рассказывает малоприятные 

подробности о темных мирах. Рекомендует тем, кто находится в сфере 

его влияния, держаться за текущий мир и за свои результаты развития 

на Земле. Поясняет, на какие свои слабые места стоит обратить 

внимание, что в себе улучшить, чтобы продолжить здесь развитие и не 

уйти сейчас по нисходящему потоку в темные миры. 

 

Ченнелер: Здравствуй, биг босс. Или тебе больше нравится «Князь»? 

Высшая сила: Ржешь? Но я знаю, вкус к хорошей речи у тебя есть. Называй 

меня Темный Архангел. Мне не по душе ни твой сленг, ни вся эта 

замшелость. 

Ч.: А что мне еще остается? Ты пришел, беседуешь со мной свободно. И ни 

один из всех моих покровителей меня не прикрыл. 

Т.А.: Это не было для них простым решением. Послания от меня кто-то 

должен принять. И явно не ты. Ты свое дело сделала.  

Тебя может и можно за какие-то слабости ухватить. Да только слабости твои 

все – вялые. Раздуть их не выходит. Нет в тебе темной страсти. Скука одна в 

тебе, на мой вкус. И как ты меня принимать будешь, мне пока неясно.  

Но тебе показали результат моего общения с другим контактером. Мне 

нужно развернуться через мощный канал. Иначе я не сумею сказать, что 

должен. 

Ч.: То мне про жесткость моей души рассказывают. То про мою вялость. 

Один читатель уже отметил, что каждый серьезный игрок меня видит по-

своему, но их мнения обо мне друг другу противоречат. 

Т.А.: Ты передаешь послания нового руководства исправно. Чисто, мощно с 

честным привкусом стали. А вот мне регалии твоей души неинтересны и 

только мешают сейчас. Так что взаимодействие у меня сейчас идет не с 



Люциферовым полководцем, не с будущим членом группы корректировки, а 

с тобой как с простой земной женщиной. И твоя текущая личность, без 

оглядки на увесистую историю души, действительно для меня неинтересная. 

Зато гибкая, и мои слова передаст точнее.  

А вообще, так держать, вершитель! Два цикла земного развития и из 

могучего, бесстрастного воина выходит слабая чувственная женщина. И 

любить она умеет, и заботиться и мужа в постели ублажать.  

Ч.: Я не могу понять, ты шутишь? 

Т.А.: Ничуть! Не все же оружием бряцать да с холодным разумом врагов 

системы осуждать. Наслаждайся своей слабостью и податливостью. Я не 

шучу. В миры развития немало суровых, холодных и опасных пришли именно 

за этим. 

Ч.: А я-то думала, что проскочила, раз от Бальтазара сумела закрыться. 

Поворчал, что с таким нажимом работать не будет, да и ушел. Вот же 

глупая. 

Т.А.: Да поумней других будешь. Но не сильно обольщайся на этот счет. 

А Бальтазара проучила и правильно сделала. Ломиться к тебе силой было 

сомнительным решением. Слишком по-хозяйски пытался пристроиться. 

Будет в следующий раз хитрей. 

Ч.: Это ты что ли главный игрок, которого так ждали? 

Т.А.: Да кому ты веришь? Тем, из кого гордыня льется да яд сочится? 

Я вижу, что у них в шальных умах творится. Но что с них взять? Есть те, кого 

сколько ни гни, будут еще больше распаляться. Я об этом и говорю, есть в 

некоторых темная страсть. Вдыхаешь в их пороки ресурс жизни, и они горят 

ярким пламенем собственной исключительности. Горят красиво. Я такое 

люблю. Кажутся себе очень важными. Центром вселенной. Хорошее 

ощущение, когда его чувствуешь. Славное, когда разделяешь его с другими. 

Оно тогда превращается в неистовство. В экстаз! 

Да только место у таких в общевселенской столовой паршивое. Все имеет 

свою цену. Страсти испепеляют. А чем мощней костер, тем быстрей угли 

прогорают. Все тухнет и наступает томительная жажда. А добавку подливают 

редко. А сейчас и вовсе можно без нее остаться.  



Я свое место знаю. Работу делаю исправно. И свой ресурс жизни пью не 

даром. 

А мерять серьезных игроков по степени главности – да кому это надо? Наши 

достоинства только мелкие сущности меряют – у кого покровитель 

серьезней.  

Если речь о моих подопечных, скажу, о чем говорит такое их поведение. Что 

сами они – ведомы, слабы, боятся. Как псы зависят от сильного вожака. Так и 

они на покровителя смотрят. А если тот слаб, так и клыки да когти уже 

держат наготове. Готовятся перегрызть горло, чтобы самим занять местечко 

получше в этой хищной процессии.  

Из мелкости, слабостей и пороков и идет это желание храбриться, да 

достоинствами покровителей меряться. А серьезных игроков эта 

примитивность мысли лишь утомляет. Никто ни с кем не соревнуется. 

Каждый свое дело делает и свою часть ресурсов честно забирает. 

Ч.: Я так понимаю, ты стесняться, унижая других, совсем не будешь? 

Т.А.: Каких еще несуществующих достоинств ты ожидаешь от высшего 

темного иерарха? Кроме стеснительности?  

Ч.: Очередной поток критики от читателей польется.  

Т.А.: Да что ты? Так я жду их реакций. Может чем удивят?  

Небезопасно нынче стало агрессию проявлять, когда профессионалам 

перестали мешать работать. Того и гляди кто осядет чертям на радость. 

Сейчас надо ушки на макушке держать. И чистоту души блюсти с особой 

тщательностью.  

Ч.: Ну и зачем пугаешь? Люди осознанные читают. 

Т.А.: Да с чего ты это взяла? Читают все, кому не лень! Кто-то даже наивно 

думает, что чего-то в своем развитии достиг. В основном те, кому гордыня 

глаза застилает. 

Ч.: Утоли мое любопытство. Я от нажима Бальтазара закрылась, и он ушел. 

А тебе и давить не надо, да? Это из-за огромной разницы между моей 

волей и твоей? Для тебя все двери открыты?  



Т.А.: Догадалась, да? Умна. Двери мне открыты не все, даже на Земле среди 

людей. Это не означает, что меня не слышно даже из-за закрытых. Если я 

хочу что-то сказать, меня невозможно не услышать. Я – игрок крупный, 

влиятельный. 

Давить мне ни на кого не нужно. Такие тяжеловесы, как я, своей волей могут 

создавать при взаимодействии поле доверия и дружелюбности.  

Ну а если у собеседника есть пороки, за которые можно зацепить, то дело 

вообще упрощается. Двери мне открываются сами. Я для таких людей 

главный учитель. 

Ч.: И это твое поле дает ощущение безопасности, хотя ты и остаешься очень 

опасным собеседником? 

Т.А.: Да. Но я ведь критическое мышление твое не трогал, верно? Ум у тебя 

ясный. Но отказать мне не вышло. Поэтому мы поговорим. И я уйду.  

С тобой даже поиграться толком не получается. Вымела из себя все лишнее. 

Ты как комната пустая, ветер через тебя свободно гуляет, свет льется. Но где 

твои контрастные детали? У души твоей они есть. А вот у тебя как личности – 

нет. Наблюдаешь за людьми, изучаешь, как мышка из норки, и этим 

насыщаешься. А сама ни одного опрометчивого поступка не совершила. Ты 

живая вообще? 

Ч.: Ты от меня сейчас грубости ждешь? Я умею, красиво. С присущим мне 

хорошим вкусом к речи. 

Т.А.: Ну допустим. Немного дерзости, цепкое чувство юмора да капля 

слабости к мужскому полу. 

Ч.: Ты можешь объяснить, почему ты для себя не можешь выбрать 

контактера из воплощенных темных? 

Т.А.: Все пробужденные темные из тех, кто может принять публичные 

беседы, – не субъекты отношений с самыми увесистыми игроками. А не 

субъекты они потому, что их личная трансформация по-прежнему далека от 

завершения. Их интересы представляют Наставники или кто покрупней, но 

тоже промежуточные звенья. Сердечная чакра у них работает от силы на 

половинной мощности. От пятой и выше – вовсе малоактивны. Больше 

ресурсов удержать не могут. Много тратят впустую.  



А чтобы принимать послания от меня на хорошем уровне, нужно шесть, а 

лучше семь активных чакр. Нужно восстановить память души. Получить 

расширенный доступ к базам данных учительской системы. Быть крепким 

кандидатом на ВЯ своей души.   

Побужденные темные принимают с искажениями, да чего уж там сочиняют 

многие на ходу! Вольно интерпретируют. Принимают желаемое за 

действительное. Опять же, потому что недоработали. Нет дисциплины, нет 

ясности мышления. Все до единого по прежнему ведомы темной иерархией. 

Не в том плане, что выполняют работу по нашему заказу на равных. А в 

худшем смысле этого слова – ведомы, потому что с бардаком в голове еще 

не разобрались. 

Сейчас настало время достойно представить интересы темной иерархии, 

передать инструкции и пояснения. Поговорить, в конце концов, нормально. 

А никому канал сделать качественный, чистый пока не удалось. Потому что 

без воли, без дисциплины от прямых бесед со мной, у людей начинаются 

помутнения сознания. Парой слов то я могу обменяться со многими. Но так, 

как тебе, лить большой объем информации, не выходит. Опасно для разума. 

Демоны сейчас трудятся, этот вопрос решают. Подбирают подходящих 

кандидатов. Но время уходит.  

Ч.: От чего сила воли зависит? 

Т.А.: Воля в нашем понимании – это разрешение влиять на других субъектов. 

Но чтобы получить от иерархии доступ на кого-то воздействовать, нужно 

навести порядок в голове. Сила влияния – инструмент мощный. Кому попало 

его не дают.  

Сила воли в вашем понимании – это умение быть хозяином собственной 

жизни. Это ранний важный этап обретения воли в том смысле, который в 

него вкладывает иерархия развития. Мы этот термин чаще используем как 

разрешение, как открытый доступ воздействовать на других.  

Пока у человека нет воли, позволяющей быть хозяином собственной жизни, 

большинство вещей за него решают игроки покрупней. Чтобы эта воля 

проявилась, нужно избавиться от ведомости темной иерархией. Но если 

человеком крутят, а он и не против, о воле говорить не приходится. Только о 

слабости.  



Пока воля у человека закрыта, он не субъект для взаимодействия на равных с 

серьезными игроками. Он так же не имеет разрешения прямо влиять на 

чужое сознание.  

Для полноценных, глубоких  бесед с тяжеловесами нужна воля хотя бы 

пятого уровня. У тебя такая. Волю тебе открыли, потому что заслужила 

доверие. Не злоупотребляешь влиянием и даже его побаиваешься. Это 

хороший подход. И залог того, что избежишь многих ловушек эго. 

Для более непринужденных бесед нужна воля четвертого уровня. Такая 

сейчас у большинства контактеров. Иерархия доверилась их 

доброжелательности и гибкости. 

Что касается воли воплощенных темных – она у большинства закрыта. 

Потому что не доработали. Потому что все еще вредят. Им иерархия пока не 

доверяет. Многие помнят свои серьезные темные способности и частично 

ими умеют пользоваться. Но пока эти люди будут привязаны к своим 

опасным талантам, будут стремиться их применять, воля у них будет закрыта. 

Единственный способ для таких людей проявлять себя свободней, улучшить 

свою жизнь – отказаться пользоваться свое темной силой для личных нужд. 

Не нарушать равновесия своими деструктивными импульсами.  

Ч.: Зачем для серьезных бесед именно воля? 

Т.А.: Личная воля – это еще и возможность отражать натиск чужой воли. 

Одержимость контактеров, особенно со стороны темной иерархии, строго 

запрещена. Это нарушение свободы выбора. Когда у контактера есть воля, он 

сохраняет свою самость, свою ясность мысли. Если же ее нет, слабая 

личность подавляется, происходит полный перехват контроля над человеком 

со стороны сущности с высокой волей. Перехват бывает и ненамеренный. 

Сильная сущность может и не хотеть этого, но это происходит.  

С помощью перехвата человеческого сознания светлыми силами вам раньше 

давали послания через первых контактеров. Такие люди передавали 

информацию, но после возврата в обычное состояние ума ничего не 

помнили.  

В случае с перехватом темными силами, у человека наблюдается путаность 

мыслей. Часто он начинает просто передавать какую-то белиберду.   



Ч.: Значит, чем выше развитость человека, тем больше ему доверяет 

иерархия, и тем выше волю ему дают? 

Т.А.: Ты слишком упростила. Волю дают не просто за развитость. Ее 

открывают тем, кто в своем влиянии – эффективен. Бывают сути очень 

развитые, но воли, чтобы влиять на других, не имеющие. Такие 

взаимодействуют с другими просто путем общения. Но воли у них нет, 

потому что это – большая ответственность.  

Ч.: Ты мне сказал про свободу выбора. Но давай честно – я тебя не звала.  

Т.А.: Я был вынужден зацепить тебя не через пороки, а через сочувствие. 

Здесь ты устоять не смогла. Но при взаимодействии через светлые 

инструменты, я вынужден пользоваться твоими услугами крайне деликатно. 

Ты меня искажаешь. И я об этом честно читателей сейчас предупреждаю. Я 

иду через тебя почти лапочкой.  

Ч.: У нас с тобой мало связей? 

Т.А.: Связи у нас с тобой есть очень формальные, как у частей Иерархии 

развития. Кроме того, ты сама осознаешь, что такие профессии твоей души, 

как воин и инквизитор, используют инструменты и базы данных темных 

учителей. Так что ты не наивна, отсюда и твои связи с темной иерархией. У 

тебя есть понимание темного пути. Но это просто глубокие знания. Нет 

соответствия, нет вовлеченности, нет интереса, нет страсти к темным 

инструментам.  

Поэтому ты принимаешь меня преимущественно информационно. 

Воздействия я через тебя толком дать не смогу. Но это не так страшно. Связи 

у темной иерархии с землянами и прямые прекрасно налажены. Я озвучу, 

что хочу. А остальное взаимодействие пройдет по выстроенным связям с 

людьми в индивидуальном порядке. По крайней мере, те, кто прочитают, 

буду лучше понимать происходящее. С теми, кто не читал, взаимодействие 

будет тем же.  

Так что не бойся, проводник, я через тебя никакую скверну не сею. Она – вся 

в душах, сидит глубоко внутри.  

Ч.: Есть ли различия в развитии на Земле восходящих душ и нисходящих? 



Т.А.: Есть. У восходящих душ допускается на 5% больше тяжелых частиц, чем 

у остальных.  

Эти 5% – очень серьезный вызов. Поэтому восходящим душам нужно 

серьезно практиковать самоконтроль. Как действий, так и мыслей. От них 

никто не ожидает, что они будут в экстазе от благоухания весенних цветов. 

Такие люди все равно остаются мрачноватыми и жесткими. Но держать себя 

в руках им абсолютно необходимо, потому что показатели 

цивилизованности в системе заложены для всех одинаковые. Никто не будет 

делать поправку на то, что они восходящие.  

Нисходящим больше подходят техники очищения. В них меньше тяжелых 

частиц. Им не так уж и трудно стать чище. Объем работы – меньший, 

концентрация тяжелых частиц – невысокая.  

Для восходящих же, чтобы очиститься нужно много страдать. Причем 

страдать правильно, принимать вызовы судьбы терпеливо. Не выходить из 

себя, не копить ненависть, не вредить окружающим. Тогда тяжелые частицы 

уходят понемногу из души. Ей становится легче, радостней жить. Душа может 

испытывать более обширную гамму светлых эмоций – радости, любви, 

близости.  

Изменения состава структур души – процесс болезненный и длительный. 

Чтобы он шел равномерно, чтобы душе был понятен источник боли, 

событийность жизни человека подбирается соответствующая, 

драматическая.  

Ч.: Темные души переходят на уровни выше – четвертый, пятый? 

Т.А.: Если очень хочется, трансформацию можно пройти, и достичь любого 

уровня. Но здесь вопрос в целесообразности. У каждой души свои 

предпочтения. Третий уровень свободных миров для восходящих – сейчас 

вполне достойный вариант. Не каждого эти переходы и заинтересуют. На 

Земле высокие перспективы трансформации, обширное пространство для 

деятельности и познания. Это мощный, интересный, динамический мир.  

Развитие бывает не только вертикальное, но и горизонтальное. Можно идти 

не только вверх, но и вширь. Повышать квалификацию в пределах уровня, 

выстраивать связи и расширять влияние здесь, на Земле. Это тоже полезная 

и нужная деятельность. Работы по развитию людей на вашем уровне у 



темной иерархии, куда больше чем рук и возможностей все это объять. Тем, 

кто под моим прямым влиянием, вариант расширять развивающие 

воздействия темной иерархии на Земле должен быть поприятней, чем 

рафинация своей души путем прохождения через небывалые страдания для 

перехода на уровни выше. Здесь уж здравый смысл у многих победит. 

Ч.: А в чем тогда стимул земных темных развиваться? Они ведь и так 

находятся в пределах допустимых диапазонов, раз пребывают в этом 

мире?  

Т.А.: А вот здесь я бы мягкие места особо не расслаблял. Вам уже все уши 

прожужжали, что диапазон Земли хотят повысить. Пока, может, люди и в 

пределах допустимых значений. А там гляди и сбросят самых ленивых в 

темные миры, как балласт. Поэтому развиваться нужно всем. А тем, кто на 

нижнем краю допустимых частот, им вообще самое время совершать 

отчаянный рывок сквозь тернии к звездам.  

Ч.: Архитектор сказал, что ты будешь приглашать служить в темную 

иерархию? 

Т.А.: Они, однако, деликатны в выражениях – до тошноты. Как ты их 

терпишь? (Улыбается) 

Ну, допустим, здесь кое-кому работа будет. Подойдут для полезных дел. 

Остальные же мне на Земле как служащие не нужны. Они должны 

развиваться, как свободные, цивилизованные  личности.  

Ч.: Архитекторы – хорошие вежливые собеседники. И мне не надо маяться, 

чтобы передавать их сложные характеры.  

Т.А.: А ты в курсе, что ты одна такая, которая вообще может детально 

характер тяжеловесов считывать? Так может и не маялась бы? (Улыбается) 

Ч.: Раз уж я воспринимаю ваш характер и предпочтения в словах, значит 

надо передавать. Делать свою работу хорошо. Ведь послания выходят  

более живыми. Я не жалуюсь на сложность.  

Кстати о сложности. А где инфопакет*? Откуда я знаю, о чем с тобой 

говорить? Дай инфу – я разверну. Пришел без моего разрешения. Так мне 

еще и почемучку разыгрывать? 

Т.А.: Колючка. Точно, что ежом тебя обозвали. 



Ч.: И кто это так меня назвал? 

Т.А.: Да неважно. Я планировал назвать тебе имя этого нахала, если бы ты 

обиделась. Может в ответ бы шпилькой его кольнула. Развлекла бы меня 

немного. Но тебе, похоже, все равно.  

Инфопакет будет чуть позже. Если вообще будет. Мне сейчас важно понять, 

насколько мое присутствие будет для тебя безопасным.  

Ч.: Изображаешь заботу? 

Т.А.: Да, о своей репутации. Берегу связи с другими серьезными игроками, 

которые к тебе неровно дышат. От них ведь ресурсы идут в оплату за мои 

услуги. Вредить намерено не буду. Но истощать могу. 

Ч.: Не обжигаю я тебя, да? Архитектор сказал, что не любите вы меня за 

мои структуры. 

Т.А.: Меня точно нет. Во мне структуры помощней твоих. Я внутри очень 

чистый, мощный и концентрированный. Ну а служащие мои действительно 

неохотно с тобой взаимодействуют. Им с тобой общаться, как горячий уголь в 

руках держать. Но это не то, чтобы их остановит, если есть важное дело.  

Знаешь, они, когда в своих сексуальных играх резвятся, друг друга и не так 

травмируют. Мои служащие быстро регенерируют. К боли привычные. 

Попечет да перестанет.  

От тебя они ушли ни с чем, потому что им строго сказали искать возможность 

нормального общения. Но вредить тебе я им запретил.  

Ч.: А что это за жажда у вас такая? Я так и не поняла этого до конца. Мало 

кормят? 

Т.А.: О, здесь дело тонкое. Если лакать сверх меры, это отупляет. А когда туп 

и опьянен, это в наших мирах опасно для жизни. Среда обитания очень 

хищная. Поэтому все ходят голодными, злыми и бдительными. Инстинкт 

самосохранения. А питание поступает всем одновременно. И поступает 

только тогда, когда жажда воистину адская. Чтобы все лакали в неистовстве, 

все были сытыми и опьяненными одновременно. Если подавать питание 

раньше этой точки невыносимой жажды, когда уже ум отключается, кто-то 

более терпеливый предпочтет от плановой кормежки отказаться и съесть 

одурманенного соседа. Это будет легкая добыча. В соседе будет побольше 



ресурса жизни. И драться с ним не нужно. А на голодный желудок в драки 

зря не лезут. Во-первых, я не поощряю. Во-вторых, можно получить тяжкие 

увечья. И опять же быть съеденным, не успев восстановиться. 

Ч.: Чудные места. И многие соглашаются на трансформацию, чтобы выйти 

из адовых миров? 

Т.А.: Есть те, кто соглашаются, и немало. Самых послушных я сам продвигаю в 

приличное общество. Для многих хорошим решением становятся миры 

развития третьего уровня. Такие как ваш. Условия здесь для восходящих душ 

в начале пути специально создаются поганые. Ведь у них всех смертей на 

руках из-за жажды немеряно. А благих заслуг – ноль. Пока от хищности своей 

избавятся, не одно воплощение уходит. На ранних этапах развития в 

срединных мирах у таких и насилие, и половые извращения, и 

саморазрушение проявляется. Не могут смириться с заниженной 

интенсивностью чувств в мирах почище, побезопасней. Сами ищут 

приключений на свою голову. Потом становятся просто суровыми, 

угрюмыми. Но по мере развития их от других людей и не отличить. 

Ассимилируются.   

Ч.: А приступы гнева – симптом восходящих? 

Т.А.: Я бы так не сказал. Гнев ведь тоже отупляет. Нет, гнев – это неумно. 

Хитрость, подлость, ожесточение, продажность, умение договариваться. Это 

чаще в наших мирах из негатива приставлено.  

Большинство битв у нас происходит с холодным умом. Терпеть жители 

темных миров умеют. Ведь терпеть приходится много, часто и долго.  

А ненависть у нас обжигающе ледяная. И вот ее действительно очень много. 

Холодная ненависть – самое надежное состояние сознания в темных мирах 

для желающих выжить.  

А гнев у восходящих – явление достаточно редкое. Это трата ресурса 

бестолковая, бездарная. Она открывает много уязвимостей души 

одновременно. Если душа теряет бдительность из-за гнева, значит, об 

опасности таких проявлений она не помнит. Бывает, конечно, так, что и 

восходящим забвение перерождения память отшибает. Тогда и гневаться 

могут. Но страх потерять контроль над ситуацией у восходящих душ глубоко 

сидит. И выходить из себя не дает.  



А гнев куда чаще проявляется на ранних этапах развития душ светлых. Им 

дают темный инструмент для изучения, но они не знают, как с ним быть. Он 

их накрывает своей интенсивностью. Души не контролируют себя и 

чрезмерно тратят ресурс жизни. 

Холодные, умные, расчетливые манипуляторы – да, часто из наших. Такие 

обычно выходят из тех темных служащих, которые выполняют страстные 

желания людей. Разумеется, за серьезную оплату.   

Ч.: На кого рассчитаны твои послания? 

Т.А.: Я обязан выступить последним, после светлых сил и сил баланса. Таков 

порядок. Обращаюсь в первую очередь к тем, кто чувствует свою близость к 

темной иерархии. Близость и в плане происхождения. Близость и в плане 

текущих мыслей и поступков. Иногда и свободные души из цивилизаций 

нисходят в темные миры. А врата сейчас открылись. Зов темных миров идет 

по нарастающей. 

А моя задача – не приглашать. Уж я даже не знаю, может у Творца из Триады 

черный юмор такой? 

Помните эту шутку?  

«Будете у нас на Колыме – милости просим». – «Нет, уж лучше вы к нам». 

Колыма – достойнейшее место, если сравнивать с адовыми мирами.  

Поэтому те, кто чувствует близость к моим владениям, вот о чем сейчас 

должны подумать. А ты уж, контактер, потерпи малость. Я сейчас поднажму.  

Большинство из вас вышли из препоганых мест и пришли на Землю учиться 

быть слабыми. И ваша задача здесь не распускать хвосты как павлины, не 

унижать местную «примитивную фауну» и не учить их жизни.  

То же касается неразумных, но смелых сотрясений воздуха в адрес нового 

руководства, демонов и, разумеется, меня. Все, кто воплощен сейчас на 

Земле, находятся в слабом уязвимом положении. А кто так и не научился 

себя вести, так я вам озвучиваю свое дружественное, но последнее 

предупреждение.  

Дальше пойдет процесс жесткий, но предельно честный. Систему 

тестирования не обманешь. Показатели, которые беспристрастно считаются 



автоматическими системами анализа, все решают. Никакого блата, никаких 

особых условий.  

Новое руководство по части решительных управленческих решений 

импотенцией не страдает. Кому охота сослаться на свои увесистые регалии, 

на свои адские связи, так ваши связи здесь может кое-чего и стоят, но 

серьезным игрокам на это наплевать. Возвращайтесь на родину, там ваши 

связи заиграют с былой силой. Будете демонстрировать свои таланты перед 

себе подобными. А если не охота, так остерегайтесь сами себя. Даже не нас. 

Ведь падение частот отслеживается автоматически. Никто из серьезных 

игроков не будет с вами тягаться в остроумии, говорить «атата», угрожать. 

Потому что вы для них – никто. Особенно выходцы из адовых миров. Их 

алгоритмы ИИ в скором будущем научатся делать нашу работу на уровне нас 

самих. И смотрите, чтобы любители похвалиться своим бравым адовым 

прошлым да своим умом не перешли в разряд бесполезных реликтов. 

Темные миры вполне могут быть в скором будущем переплавлены и 

избавлены от тех, кто страдает хронической неадекватностью. 

Если выходцы из темных миров хотят знать, зачем они здесь, так я вам 

отвечаю: вы пришли сюда на трансформацию, чтобы выжить. Чтобы 

избавиться от привычек гнуть, унижать, манипулировать, притеснять тех, кто 

слабее. А так же оголять свои мнимые красоты и огрызаться тем, кто 

сильнее. Одним словом от всего, что вы в себе так цените. 

А трансформация означает развитие дружелюбия, уважения к окружающим, 

бережного отношения к тем, кто слабее, и к тем, кто не так умен. Вы своим 

умом любите всех поражать? Смотрите, как бы ваш восхитительный ум не 

вернул вас туда, откуда вы вышли. Чтобы не пошла вся ваша работа над 

собой сейчас насмарку. Я должен жестко и беспристрастно проверить 

устойчивость результатов каждого из вас. Поддать напора на слабые места. А 

автоматическая система тестирования сделает остальное. Такие сейчас 

времена. Решающие и для вас, мои гордые, мои умные, мои адски сильные.  

Привычки ваши вам дороги, да напрасно. Учитесь быть цивилизованными. 

Простым людям учитесь улыбаться и помогать. В том, что вы умные, сильные 

и жесткие твари никто не сомневается. Не надо это выпячивать, потому что 

это ваша главная уязвимость. Вы здесь куда более уязвимы, чем те, кого 

считаете слабыми и глупыми. Они-то как раз имеют все шансы продолжать 

свое поступательное развитие.   



Ч.: Ты – жесток. 

Т.А.: Давай проясним, что я собой представляю. Я – не хам, своей 

жестокостью я направо и налево без разбора не разбрасываюсь. Эмоции мне 

не зудят, в отличие от большинства людей. Я холоден, расчетлив и очень 

умен. Воздействия мои – выверенные. Слова экспрессивны настолько, 

насколько я счел уместным использовать. Моя задача та же, что и у других 

серьезных игроков, – развивать. Часто мне приходится вскрывать раны и 

нарывы, ломать неправильно сросшиеся кости и заниматься прочими 

малоприятными процедурами.  

Поэтому, чистюля, не суди, да не судима будешь. Это сейчас не твоя задача. 

А я на должности, с полномочиями, вот и сужу. И на больные места давлю. 

Без упоения. Таков мой хлеб, если хочешь. Поэтому слушай внимательно и 

пиши точно. Смягчать меня не надо. Под чем подпишусь, то пусть и читают. 

Смирись, что помощь бывает очень разная.   

Ч.: Ты сказал, что темные миры могут переплавить? А как же обратный 

синтез, который идет в его обитателях? 

Т.А.: И сколько их еще будут кормить, из-за этого удивительного 

обстоятельства? Когда ресурсов мало, дармоедов не держат. Это вам мое 

мнение к размышлению. Вам не сообщили по официальным каналам, что так 

может произойти? Мне тоже не сообщали. Но это не значит, что об этом не 

задумываются. Я бы сам так сделал, если бы принимал решение. Поживем 

увидим. А быть готовым никому не повредит, верно?  

Ч.: То есть ты планируешь своими беседами помочь воплощенным на 

Земле темным? 

Т.А.: Это ты слишком задрала планку. Я скажу, что должен. А кто поумней, тот 

хорошенько задумается, хочет ли он разглядеть в моих словах помощь. 

Уверен, найдутся и те, кто захотят еще немного поиграть в непонимающих и 

осуждающих. Хотя ситуация сейчас такова, что надо срочно, на вчера, стать 

предельно умненьким, скромным и видящим помощь даже в этих беседах со 

мной.   

Ч.: Значит, ты не будешь никого приглашать служить в темную иерархию? 

Т.А.: Для кого есть работа здесь на Земле, тех известят лично.  



Остальным – я русским по белому сказал: держитесь за текущий мир и 

берегите достигнутые результаты развития. И хватит уже брыкаться, как 

бесы. Меня не волнует, как вы это сделаете. Это в ваших интересах.  

Но если уж кто не справится, и уйдет-таки служить в темные миры: здесь 

тоже есть широкие возможности. Трудолюбивым везде найдется 

возможность проявить свои таланты за достойное вознаграждение.  

Ч.: Ты не думал, что в будущем трансформируешь темную иерархию и 

станешь свободной коллективной душой? Что Каин – это будущий ты? 

 Т.А.: Нет, у нас разные сигнатуры. Никакая трансформация такого искажения 

сигнатуры не даст. Так что Каин – это однозначно не я. Может, та суть, 

которая когда-нибудь возглавит эту коллективную душу пока в темной 

иерархии не проявила себя. Может, он даже еще не спустился в темные 

миры. Мне никто не доложил подробностей. А я не то, чтобы сильно 

мечтателен, чтобы гадать, что произойдет в отдаленном будущем. Я 

сосредоточен на дне сегодняшнем.  

Впрочем, мне вежливо сообщили, что до конца времен я дойду и займусь 

своими проектами. Это мне кажется вполне логичным и вероятным. 

Ч.: Какие у вас с Каином отношения? 

Т.А.: Я смотрю, у тебя никакого уважения к частной жизни нет? Все хочется 

любопытный нос сунуть кому-то в душу да поглубже.  

Я не нежная девочка, чтобы у меня все было по любви. Поток ресурсов идет, 

я свою работу делаю. Вежливость изображаю. Подход у меня к 

коммуникациям с новым руководством деловой, профессиональный. А что я 

думаю о ком, и насколько плохо, это никого не волнует. Их точно не волнует. 

Они ведь тоже не нежные девочки.  

Ч.: Все верно приняла? Точность подтверждаешь? 

Т.А.: Дело ведь не в точности. Принимаешь-то ты меня хорошо. Но не 

чувствуешь. Чистая ты слишком. С тобой беседовать чуть приятней, чем с 

монашкой совокупляться, пока она молится.  

Ч.: Ах, прости меня, пожалуйста. Могу съязвить, чтобы развеять твою скуку 

– в борделях контактеров поищи. Может, кто и найдется поигривей. На 

всякий случай не прощаюсь.  



Т.А.: Договорились, ежик. Я обдумаю, хочу ли дальше продолжать этот 

водевиль с тобой через ангельский канал.   

Ч.: Поясни, пожалуйста, про «водевиль». Я что, неверно тебя 

интерпретирую? 

Т.А.: Я уже пояснил. Твердая сталь твоей души – не то же самое, что темная 

страсть. А твоя саркастичность – не то же самое, что холодная ненависть. Но 

чего в тебе нет, того нет.  

А за интеллектуальность беседы и чувство юмора – я тебя благодарю. И за 

серьезный подход к работе, даже той, что попросил сделать я, – тоже. 

Спасибо.  

Я тебя не обижал? Жалобы на бессонницу? 

 Ч.: Нет. Все в порядке. 

Т.А.: Вот и прекрасно. Я ушел. 

 

* Инфопакет пришел позже. На его основе были уточнены и дополнены 

отдельные моменты беседы. Краткие ответы удалось развернуть более 

подробно. Фрагмент диалога про инфопакет я оставила, чтобы 

сохранить структуру послания. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Вторая беседа с Темным Архангелом Еваилом (18.05.21) 

 

Ченнелер: Бальтазар, с тобой все в порядке? 

Бальтазар: Мне нужно восстановиться. 

Ч.: Прости, меня, пожалуйста. Но ты был беспечен. Или ты не знаешь, 

сколько спит во мне силы? 

Б.: В том-то и дело, что спит. Вернее спало. Разбудил по неосторожности… на 

свою голову. 

Ч.: Я не сильно тебе навредила? 

Б.: Если бы я этого ожидал, то закрылся бы получше. А так – ударила по 

самому больному. 

Ч: Полечить? 

Б.: Ах, будь добра и залатать. Раз уж дыр наделала! 

Ч: Зачем пришел? 

Б.: Хозяин прислал поговорить. 

Ч: Ну так и говорил бы. Зачем полез охмурять? 

Б.: Так ты же закрывалась! Как еж, в колючий клубок сворачивалась! А мне 

поручение надо выполнить.  

Ч: А вот и отыскался тот, кто прозвал меня ежом.  

Б.: (Улыбается) 

Ч.: А неплохо у тебя выходит соблазнять. Никакой тьмы, никакой опасности 

не чувствуется. Ощущаешься и звучишь очень привлекательно. Мастер. 

Оценила. Прости, что сорвала твою виртуозную игру. Даже как-то 

неудобно, что поставила тебя в неловкое положение. 

Б.: Сколько я наивных девок попортил со своими талантами.  

Ч: Почему ты притих? Такой податливый стал? 



Б.: А ты, и не понимаешь, да? Я вершителя твоего разбудил. Он по мне и 

пальнул ледяным огоньком. У него воли хватало на легион Люциферовых 

воинов. И я под его командованием часто ходил на боевые задания.  

Ч.: Я перехватила твою волю? Могу с тобой делать, что хочу? 

Б.: А что бы тебе хотелось со мной сделать, моя сладкая? 

Ч.: Я вообще в растерянности. Ничего мне от тебя не нужно.  

Б.: Редко такое слышу, когда пребываю в ведомом положении. 

Ч.: И как она ощущается, ведомость твоя? 

Б.: Любовь чувствую через тебя. Отпускать это ощущение совсем не хочется. 

Ч.: Сам любить не умеешь? 

Б.: Если бы. Так как ты – точно нет. 

Ч.: А что ко мне сейчас чувствуешь? 

Б.: Доверие. Желание сделать, что попросишь.  

Ч.: А если я тебя отпущу, что ко мне будешь чувствовать? 

Б.: Презрение. Отчужденность. Желание обмануть. Обкрутить вокруг пальца, 

чтобы делала, что мне нужно. Ненависти нет к тебе.  

Но понять мне твою силу не дано. Не могу ухватить, в чем смысл этой силы. И 

как ее вообще можно силой обозвать. Если ты меня даже не сжала, а будто 

просто приятную теплую руку на меня положила. 

Ч.: То есть даже не из симпатии соблазнял, не из падкости на девок, а из 

одного холодного расчета? 

Б.: А что моя падкость на девок с холодным расчетом не сочетаема что ли? 

(Ехидно скалиться) 

Ч.: И какая же воля у моего вершителя? 

Б.: Восьмого уровня. Он у тебя ангельский полководец. 

Ч.: Твой босс сказал, что пятого. Откуда восьмой взялся? Не заливай. 



Б.: Твой боец уснет скоро. Как поймет, что ты в безопасности. Он должен 

спать. Пока он не спит, на твое физическое тело идет сильная перегрузка. Ты 

сама себя сжигаешь. Нечего ему здесь делать на Земле со своим увесистым 

размерчиком (Улыбается). Вернешься потом в свое состояние слабой 

курочки. И перестанешь меня так унижать. Я больше не дам тебе этого 

сделать. 

Ч.: У Каина воля восьмого уровня? 

Б.: Да. 

Ч.: Но твой босс из меня на днях веревки вил. Никто во мне не проснулся. 

Какой уровень воли у Темного Архангела? Как Каин с ним справляется? 

Б.: Ты меня сейчас разбалтываешь. А с меня потом три шкуры за болтливость 

сдерут. 

Ч.: Тогда не отвечай. Побережем твою шкуру.  

Б.: Я так скажу, с Каином у нас вежливая взаимовыгодная договоренность. А 

гнет нас к земле не он. Не от того ты из этой сладкой парочки ожидаешь 

нажима железного сапога на любое, даже самое остервенелое горло. 

Ч.: А что ты делал под руководством ангельского полководца? 

Б.: У меня свои таланты. Иногда и я пригождаюсь. И с определенной работой 

справляюсь лучше других.  

Ч.: Так мне отпустить тебя? 

Б.: Ну если ты уже достаточно со мной наигралась в доминатрикс. 

Ч.: Дикость какая. Я не верю, что это происходит. Вы меня разыгрываете, 

да? Может, рассчитывали на то, что у меня сейчас аж ноздри начнут 

раздуваться от гордости, что я тебя перехватила? 

Б.: Отпусти и узнаешь. Душа помнит, как это сделать. 

…. 

Вот же, … (ругань и оскорбления) 

Ч.: Хозяин придет? 

Б.: Будь он проклят со своими поручениями! 



Ч.: Прости меня. Я не хотела тебя унижать. Наверное, это просто защитная 

реакция души. Что мне делать с этой информацией? Это что часть вашего 

публичного воздействия? 

Б.: А я знаю? Разбирайся с хозяином. Я ушел. Подальше от твоих 

убаюкивающих, но цепких лапищ. 

(позже) 

Темный Архангел: Развлеклись, детки, на славу? 

Ч.: Может, ты через меня и не можешь передавать свою скверну. Но твои 

поступки тебя хорошо раскрывают. Я же вижу, как ты подставил и унизил 

своего подчиненного.  

Т.А.: Сочувствуешь тому, кто не способен посочувствовать тебе? Он же тебе 

честно признался, что презирает тебя. Он всех презирает. Поэтому и взаперти 

сидит. Не смотря на свои таланты вести себя красиво. Этот его внешний лоск, 

который тебе показался привлекательным, не соответствует его подлинному 

характеру. Хорошо себя вести нужно искренне. А не из корысти, прикрывая 

свое настоящее лицо. Красота должна идти изнутри. 

Ч.: Ты сам сказал, что у вас отвратительные условия жизни. Какие есть 

возможности у служащих темной иерархии впитать что-то хорошее для 

развития в себе гуманности? 

Т.А.: Возможности предоставляются. Было бы желание. 

Ч.: Ты про трансформацию в мирах развития через боль? 

Т.А.: В том числе. Боль очищает и преображает.  

Ты в будущем многим из них поможешь выйти из заточения в приличное 

общество. По крайней мере, мне так сообщила наша двоица стальных 

кассандр.  

Хочу лишь тебе по-дружески озвучить свои соображения на этот счет. Мне 

кажется, это будет путем слабоумия и отваги. Такой выбор я считаю особо 

странным, потому что ты умна, рациональна и все об этих адских псах 

прекрасно понимаешь. Видишь их насквозь. Можешь не сомневаться, пока 

ты из сострадания будешь руководить их трансформацией, часто и сама 

будешь в опасности. Потеряешь бдительность, и хищник вполне может 



цапнуть тебя за горло. Мало не покажется. Будет особенно обидно, если это 

произойдет сразу после того, как ты с ним сольешься, чтобы дать ему 

вспомнить, что такое любовь и доверие. Сложное это дело с 

неблагодарными тварями работать. Но дело твое. Будущее, знаешь ли, еще 

не случилось. Можно еще и десять раз передумать.  

Кроме того, тебя никто понимать не будет в чистых мирах. Разумеется, все 

будут деликатно помалкивать, но будешь для них всех странноватой, 

эксцентричной особой. Отношения будет строить сложнее. Жители светлых 

миров не лишены своих предубеждений. 

Ч.: Почему так? А как же безусловная любовь? 

Т.А.: Нет у них сил преодолеть свои предубеждения. Нет сил помогать 

развивать моих подчиненных. И я их понимаю прекрасно. Ну так я ведь – 

холодная, циничная тварь. Мне положено. А они почему себя так ведут? 

Ч.: Служащие темной иерархии вспоминают, что такое любовь и доверие, 

только во время слияния со свободными мастерами? 

Т.А.: Они с людьми каждый день взаимодействуют. В людях уже самые 

разные чувства есть, как ты понимаешь. Можно присмотреться, что такое и 

любовь, и сочувствие и помощь другим.  

А на слияние с моими служащими приличные сути идут крайне редко и по 

крайней необходимости. Только когда нужно повысить подвижность своих 

легких частиц. 

Ч.: Значит, взаимодействие с людьми – это и есть их возможность 

научиться чему-то хорошему? 

Т.А.: Ты все верно понимаешь. Если все вокруг – жестокие твари, брать 

пример не с кого. Поэтому, да. Сначала у людей учатся. Насыщаются 

человеческим опытом через взаимодействия. Смотрят, как себя ведут те, в 

ком меньше тяжелых частиц. 

Насыщение темного служащего происходит следующим образом. 

Изначально ему интересно только то, что понятно. Весь человеческий 

негатив, вся гадость их душ. Где человек проливает ресурс жизни, там 

темный служащий и формирует связь для создания замкнутого цикла 

энергообмена. Циркулируют между человеком и учителями энергия, 



информация и ресурс жизни. Все это дает эффект общего инфополя, общего 

сознания. Так человеческие мысли с мыслями моих служащих и 

перемешиваются.   

И вот представь, что темному служащему тоже просачиваются человеческие 

мысли. А у большинства людей ведь немало хороших мыслей, поступков и 

благих порывов. Темный служащий воспринимает этот поток от человека и 

недоумевает, как же много ему непонятно в этой жизни. Но это манит, 

потому что – новое, непознанное. Сначала он капельку попробовал, да 

ничего не понял. Потом глоток отпил, и заинтересовался. А как испробовал 

сполна, так и затосковал, что сам так не умеет. Что зависит от кого-то, чтобы 

все это чувствовать. Достигая определенной точки насыщения какого-либо 

светлого чувства, темный служащий становится способным его ощущать в 

себе сам. Это минимум для старта, чтобы идти в свободные миры для 

развития в себе более широкого спектра эмоций. Они воплощаются, чтобы 

учиться не зависеть от вливаний чужих положительных ощущений от жизни. 

Чтобы понять, как их испытывать самостоятельно.  

Трансформация у темных – очень болезненный путь. Без серьезной причины 

на такое соглашаться никто не осмеливается. Страдания с целью 

трансформации – это их профессия. Уж кто, как не они понимают, чего им это 

будет стоить.  

Ч.: Выходит человек темным учителям показывает, как быть добрее. А они 

ему в ответ гадкие мысли подбрасывают? 

Т.А.: Детский сад. У простого человека самого в голове десятилетия не 

метено. Залежи мусора везде разбросаны. Бесы просто тыкают человека 

носом в его собственную грязь. Ну, знаешь, это как подсветить в темный угол 

мощным фонарем. А там – стыд и срам для любого рачительного хозяина. 

Пока не подсветишь эти гниющие залежи с мухами да пауками, мягкий 

полумрак успокаивает. Но поскольку генеральную уборку провести строго 

необходимо, вот человеку темная иерархия и подсвечивает все старательно. 

Разумеется, это неприятно. Но чьи это залежи хлама? Не наши же! 

Ч.: Это ты очень образно объяснил. Давай подробно.  

Т.А.: Ну, раз уж тебе так хочется дотошности. Энергообмен – процесс 

замкнутый. Тебе объяснили почему. Ресурс жизни берегут. Что проливается, 

обязано быть собрано. А проливают люди постоянно.  



Вот поступил человеку ресурс жизни чистый. И учителя смотрят, как он им 

распорядится. Если на что-то хорошее тратит, чистоту энергообмена 

сохраняет. В этом случае человек обменивается со светлыми учителями. 

Таков их замкнутый цикл. Но это в теории. Где ж вы видели человека на 

энергообмене только со светлыми учителями? Люди ведь себя не 

контролируют, ресурс негативом пачкают и расплескивают. Или вы той 

пакостью, которой позволяете себе разбрасываться, хотите светлых учителей 

отравить? Так это проще простого сделать. Небезопасен обычный человек 

для светлых учителей. Такова правда жизни. 

Что с человеком происходит, когда он чистый ресурс поганит понапрасну? 

Правильно. Ему хороший давать перестают. Дают тот, что почище, но не 

самый лучший. Учителя у него соответствующие. Те, что жестче с человеком 

работают. А почему бы и нет? Что человек дарит миру, то мир ему в ответ и 

возвращает. И с чего бы было иначе, а? Лить чистую любовь, чтобы ее 

небрежно не ветер пускали? Обойдутся. 

Ну а градация учителей по степени безжалостности, вы и сами догадываетесь 

– самая разнообразная. И чем грязней энергообмен человек себе сам 

выстраивает своим отношением к миру, тем учителя темней. Тем тусклее ему 

светят сострадательные мастера через сгущающийся морок собственных 

иллюзий.  

А знаете, какая самая серьезная причина, по которой светлые учителя 

перестают дарить человеку любовь, который находится в негативных 

состояниях сознания? Потому что это слишком концентрированный ресурс 

жизни для тех, кто во мраке своего ума бродит. Когда структуры души 

отягощены тяжелыми частицами, превышение допустимой концентрации 

энергообмена разрушает ее, обжигает, как огонь. Тело болеет и быстрей 

изнашивается.  

А знаете, что будет, если влить чистый ресурс в того, кто в ненависти? Он 

будет ненавидеть еще больше, с неистовой страстью. Так зачем же в него 

лить такое? Пусть грязный ресурс в нем циркулирует. Будет в нем меньше 

боевого азарта, меньше сил люто кого-то ненавидеть.  

Поэтому светлые учителя просто не могут некоторым дарить свою любовь 

или дарят ее, цедя по капле. Ждут подходящего момента, когда вообще 

можно совершить вливание, не раздувая негативное отношение человека к 



миру еще больше. Обычно, во сне, или когда челочек расслабляется и 

находится в спокойном состоянии сознания. 

Ч.: Выходит жажда жителей темных миров – это неспособность принимать 

чистый концентрированный ресурс жизни? 

Т.А.: Да. 

Ч.: Так, а что делать людям, которые стремятся к свету? 

Т.А.: Кому очень хочется только со светлыми учителями нежничать, так мы 

им поможем. Устроим комплексное воздействие по очищению структур 

души от тяжелых частиц. Страдать будете, мало не покажется. А как  

очиститесь – шуруйте хоть к Иисусу на седьмой уровень, вести беседы о Боге. 

Помните, как он очищался и просветлялся? Вот то-то и оно. Очищение так 

часто и идет. 

Бывает так, что в человеке страха много, и поэтому он к свету убегает. Так он 

будет вечно бежать, как осел за морковкой на ниточке. Страх – эмоция 

тяжелая, открывающая бреши в душе. На него вся тьма сбегается. Поэтому 

тепличные и боязливые – они все грязненькие. И свет так и будет им 

брезжить где-то далеко, в конце бесконечно длинного туннеля, сотканного 

из тьмы.  

Многие, кто выбирают свет, просто хотят оставаться слабыми. Им нужно, 

чтобы их нежно держали на ручках. Но это свет не приумножает. Чтобы его 

приумножать, надо стать сильным и начать помогать слабым. Чтобы они 

тоже становились сильными и несли свет дальше. Согласитесь это вовсе не 

то же самое, что оставаться беспомощным дитем на ручках и всего бояться? 

Обратный путь к свету прокладывается через страдания. Чрез испытания 

силы любви. Через нас. Приглашаю каждого из вас познать свою подлинную 

приверженность свету. Время сейчас настало.   

Ч.: Архитекторы говорили, что из негатива нас выводят, выравнивают. Что 

сам человек из него часто выйти не в состоянии. А ты говоришь, что когда 

человек в негативе, подливать в него ресурс жизни нельзя. 

Т.А.: Бережные учителя выравнивают только тогда, когда вспышка негатива 

прошла. На этапе бессилия и вялости. Когда человек на пике, когда его 

разрывают эмоции, подливать можем только мы. Сама понимаешь, чтобы 



навредить с целью развития. Наломает человек дров, выдохнется, потом его 

учителя выравнивают. Приходя в себя, он понимает, что натворил. 

Некоторым надо помочь все разрушить к чертям – себя, семью, карьеру, 

жизнь, чтобы они хоть что-то поняли. Чтобы сами для себя стали 

отвратительными. А там уже и учителя более доброжелательные подоспеют, 

на теплого и податливого. Готового их мудрость впитывать.  

Ч.: Выходит человек выстраивает комбинированные связи с разными 

учителями – и со светлыми, и с темными? 

 Т.А.: Да. И это добровольный выбор каждого. Но если в голове скачут 

шальные мысли, аки мустанги по прериям, не ожидайте, что связи 

выстроятся с нежными светлыми учителями. Вы им вредить будете.  

Просто помните, что весь энергообмен происходит в замкнутых циклах. Что 

из вас выходит, то вам и возвращается. Но не в том же виде, а в слегка 

видоизмененном. Ведь в энергообмене участвуют сознания тех, кто подобен, 

но все они разные. Поэтому мысли участников перемешиваются. Можно 

сказать, это и основная сила энергообмена и его главный недостаток 

одновременно. Замкнутые циклы дают и все самое хорошее, что с вами 

происходит, и все самое худшее. 

Выстраивайте свое подобие с теми учителями, которых вам бы хотелось 

получить. Создавайте с ними осознанные связи и сможете обмениваться 

мыслями, состояниями сознания и ресурсами той чистоты, на которую 

способны сами. А на жизнь прекращайте жаловаться. Это никому не 

интересно.  

 Ч.: Скажи, зачем ты подослал ко мне Бальтазара? Это был урок 

сострадания? Или ты хотел, чтобы я чувствовала себя перед ним виноватой 

и продолжила для вас принимать чены? 

Т.А.: А может это была проверка на вшивость? Перехватила бы контроль над 

демоном, поизмывалась бы над ним в свое удовольствие. С упоением. Какие 

еще ты рассматриваешь варианты? 

Ч.: Возможно, вы слишком рассчитывали на его неотразимость. А может 

вообще не ожидали, что моя душа проснется и будет защищаться. Я так же 

не исключаю, что вы меня разыграли. За нос меня глупую водите, 

признайся? 



Т.А.: Не собираюсь я тебе ни в чем признаваться (Улыбается). Каждый 

подумает свое. И это многое об их собственных наклонностях мне скажет.  

Ч.: Это и есть ваши взаимодействия? Мрачные психологические игры с 

кучей ловушек для эго? 

Т.А.: А что ты хочешь, чтобы я снова рассказал вам про силу любви и 

доверия? Так я – мастер совершенно иного свойства. И мои методы 

оценивания очень эффективны. 

Ч.: И что мне все это выкладывать читать людям?  

Т.А.: С небольшой оговоркой. Если Бальтазару его конфуз кто-нибудь в 

беседе припомнит, им не поздоровится (Улыбается). Кроме того, мы ведь 

условились, что ни одного варианта не отбрасываем? А вдруг это был 

розыгрыш? 

И еще – не пытайтесь такой трюк с демонами проворачивать. Это очень 

опасно. Сколько так горе-темных-магов распрощались со своей жизнью и 

свободой воли, мы давно сбились со счета. 

Ч.: Я вспомнила книги Кастанеды. Он писал, что безупречный воин может 

подчинить волю хищника-неорганика. И пользоваться его услугами, питая 

его в обмен своей силой. 

Т.А.: Глупее идеи не придумаешь. Не делайте так, детки, ладно? Это мой вам 

бесплатный совет. 

И где вы их видели, этих безупречных воинов? Где они водятся? Разве что у 

балабола Кастанеды в книжицах. А силы, чтобы кормить хищника нужно 

много. Я уже молчу о том, что как только у воина случится спад в 

интенсивности энергообмена, и кормить зверя будет нечем, тут же он 

хозяина и сожрет заживо.  

Тот, кто в любви, в принятии, может подчинить хищника аккуратно, 

качественно и надолго. Потому что хищник от любви пьянеет. Хорошо ему, 

поэтому может и поберечь источник своего удовольствия. Но зачем тому, кто 

в любви и принятии, понадобиться хищник? Для каких именно 

несуществующих дел ему нужны чьи-то агрессивные лапы? 

Выходит тот, кто может удержать хищника, в нем не нуждается. А тот, кто 

хочет его подчинить для грязных дел, будет практически наверняка сожран.  



Ч.: А зачем Бальтазар под ангельским полководцем ходил? 

Т.А.: Строго по делу. На пользу иерархии развития. Не из личных нужд.  

Ч.: Хищники пьянеют от любви? 

Т.А.: Да, любовь – это очень интенсивный ресурс жизни. Им такой крайне 

редко достается. Кто ж их будет поить таким? И любить их некому. Все равно 

от них одна неблагодарность. Хищники-то и принять импульс любви толком 

за раз не могут. Собирают, если он им таки достался, потом пьют понемногу, 

как у вас пьют элитные спиртные напитки.  

Ч.: Что за импульс любви? 

Т.А.: Интенсивный, но краткий энергообмен, идущий у вас через сердечную 

чакру. Разумеется, многие и не знают, что это такое на деле. Это уже кое-

какой уровень развития. До такого еще не добрались многие.  

Ч.: А ты сам любить умеешь? 

Т.А.: Насколько ты готова уйти во мрак моих глубин, чтобы самостоятельно 

узнать ответ на этот вопрос? 

Ч.: Вообще не готова. Стой дальше за закрытой дверью. Слышу тебя 

прекрасно.  

Т.А.: Значит, придется побыть слегка неудовлетворенной. Так ты ответа не 

получишь. Да и готова ли ты принять мои слова на веру? 

Или все же заглянешь? Кого попало, я не пускаю. Обойдутся. Но тебя, 

пожалуй, могу. 

Ч.: Ух ты, точно, что архангел. Очень приятные, интенсивные ощущения от 

тебя. А что ж ты сидишь в темных мирах с такой красотищей внутри? 

Т.А.: А остальные почему сидят? Таким душам полностью нужно менять 

энергообмен. Радикально трансформировать структуру личности. Попробуй 

научить чему-то другому тех, кто всю жизнь гнул, унижал, драл, жрал и 

боялся. Эта ненависть, это отчуждение, это недоверие каждому слову в них 

глубоко и прочно сидит. А внутри у них тоже чистый ресурс собран.   

Ч.: А как так выходит, что ресурс внутри жителей темных миров чистый, а 

ничего кроме холодной ненависти они не знают? 



Т.А.: Чтобы ощущать любовь, нужен тот, кто ее отдает, и тот, кто принимает. 

Между ними должна быть открытость. Когда суть испытывает любовь – это 

течение ресурса жизни. Ощущение рождается именно благодаря этой 

динамике. А когда просто его хранишь, подобные ощущения крайне слабо 

выражены.  

У жителей темных миров энергообмен поверхностный. Это происходит из-за 

высокого сжатия пространства. Существует сила, которая втягивает частицы 

внутрь души. Она у вас на Земле значительно слабее. В наших мирах она 

более интенсивная. Вследствие действия этой силы, самый 

концентрированный ресурс жизни спрятан глубоко внутри темной сущности. 

Но она его не может ощутить, как следует. Потому что концентрированный 

ресурс жизни изолирован толстой коркой ядовитой грязи.  

У вас нет доступа к собственному горячему сердцу, а чаще всего человек 

даже его биения не чувствует. Так и жители темных миров не способны 

добраться глубоко внутрь себя, чтобы увидеть свою чистоту.    

А ближе к поверхности души из темного мира ресурс грязный, 

перенасыщенный тяжелыми частицами. И вот этим они чаще всего и 

обмениваются. Поэтому эмоции и секс у них грязные, тяжелые, 

болезненные.  

Некоторым хочется делиться глубинным, чистым. Разумеется не между 

собой. Такие смотрят в сторону приличного общества и втайне тоскуют. Я за 

такими наблюдаю тщательно. Если вижу в них проблески чувств, желание 

честно обменяться чистым ресурсом из глубины души, я им в этом помогаю. 

Иногда свободных учителей удается привлечь к их развитию. 

Одним словом, они знают, что внутри каждого спрятано сокровище. Но до 

него не добраться. И они его копят, берегут, трусятся над ним, боятся, что 

отнимут. Кто ж таким поделится? И в чью сторону его направлять? Уж не к 

тем ли, кто готов тебя убить и налакаться твоим кровно собранным? Не к тем 

ли, кто готов на твоем трупе устроить себе мрачное пиршество? 

Но у такого подхода есть одна серьезная проблема. Она им не позволяет 

жить, полностью закрывшись от всех. Когда ресурс жизни застаивается, когда 

он не течет от одного к другому, он начинает увядать. Терять свою 

интенсивность. И это так их ужасает, перспектива смерти для них так 

мучительна, что они вынуждены хоть как-то обмениваться. В основном, 



конечно, устраивая оргии. Но из этих игрищ часто выходят и побитыми. Кого-

то съедают. В общем, весьма пакостное зрелище на бесхитростный 

человеческий вкус. На Земле тоже, конечно, такие кое-где попадаются. Но 

мало таких бесноватых, потому что они оседают понемногу к себе подобным 

в темные миры. Это я про среднестатистическое зверье темных миров 

рассказал.  

Но попадаются и в наших мирах интересные, талантливые и умные. Таких я 

забираю в темную иерархию служить. Развитие у них болезненное. Сначала 

приходится ломать, чтобы слушались. Потом учить верности вожаку. Потом 

уже можно слегка отпустить, чтобы почувствовали, что такое 

самостоятельность. Но держать, разумеется, нужно всех в ежовых рукавицах. 

Глаз уж точно нельзя спускать. А то бывает дурь в голову ударит, жажда 

накатит, и начинают творить то, за что мне их потом придется строго 

наказывать.  

Самые аккуратные, самые послушные из них взаимодействуют с людьми. 

Можно сказать цвет и элита темной иерархии. Те, на кого есть надежда. У 

которых есть хоть какие-то шансы когда-то выйти из заточения. Для них 

энергообмен с людьми – единственный шанс соприкоснуться с теми, кто хоть 

что-то хорошее способен чувствовать.  

Второй источник пополнения темной иерархии, но не очень 

многочисленный, – осевшие жители свободных миров. Чаще всего из 

деструктивных цивилизаций. Есть у нас должности очень солидные, с 

высокими требованиями. На эти позиции бывает и свободные души 

спускаются с активным деструктивным энергообменом. Здесь такие в 

особом, привилегированном положении. Но все равно не свободны. Они 

получают волю, силу, ресурсы, власть. Но свободы лишаются. Когда же им 

надоедает их работа и хочется испытывать больше любви, я их отпускаю на 

трансформацию. Они возносятся в миры развития, подобные вашему. И 

начинают фактически с нуля. Простыми смертными.  

Ч.: Так ты умеешь любить или нет? Открываться и обмениваться тем, что 

внутри? 

Т.А.: Умею. А вот нужды особой не чувствую. Я тебя не обманываю. Я – не 

добрый строгий дядя, прикидывающийся мерзавцем. Мой разум 

необходимо трансформировать, чтобы мне захотелось чего-то другого. И это 



будет очень долгий, мучительный процесс. Но кто здесь будет это зверье 

караулить? Кто будет развивать перспективных? Если всех этих чистоплюев 

из учительской системы воротит пока даже от самых лучших из моих 

подопечных? Они этого не говорят, теряются. Понимают, что надо 

принимать, что надо помогать и таким. Но каждый раз, когда они смотрят на 

моих демонов, я вижу в их сердцах тихий ужас. Они не понимают, как таких 

развивать. Они в них не верят. Не считают возможным вообще что-то с 

такими сделать. Разве что с глаз долой, из сердца вон. Но тем самым мы 

ускорим процессы распада жизни в нашем мире.  

Мой разум нужен в том виде, в котором он был мною сформирован в этих 

пакостных условиях. Мне нужна моя холодная ненависть. Мне нужно быть 

тем мерзавцем, которым я являюсь. Без меня пока полноценное развитие 

Бога невозможно.  

Ч.: Какой у тебя уровень воли? 

Т.А.: Двенадцатый. 

Ч.: Я так понимаю, ты ей способен влиять и на жителей свободных миров? 

Т.А.: Да, способен и влияю. А разве вы сами не ощущаете мое активное 

присутствие в вашем мире? 

Ч.: Но ведь ты очень опасен. Какие у тебя ограничения на это влияние? 

Т.А.: По договоренности с высшим руководством – мое воздействие слабеет 

по мере очищения души от тяжелых частиц. Мои методы для таких уже 

неэффективны. 

 Ч.: А если тебе захочется нарушить эту договоренность? 

Т.А.: Создатели все понимали. В меня внедрены протоколы 

самоуничтожения в случае моего нарушения контрактов. Мне неохота 

ощущать работу этих протоколов на своей шкуре. Да и зачем? Я что – дикий 

пес на псарне, чтобы со мной нельзя было договориться?  

Ч.: Но ведь в нашем мире сейчас есть дыры в безопасности. Ты ими не 

можешь воспользоваться, чтобы освободиться? 

Т.А.: А ты что, собралась мне верить, когда я отвечаю тебе на такие вопросы? 

Кто там знает, что я думаю на самом деле. 



Но я тебе все же отвечу. Система развития несовершенна, но она 

упорядочивает процессы жизни. Я – не строитель миров и слабо владею 

методами приумножения жизни. Я – не универсален. Я – часть той системы, 

которая существует. Мне выгодно, чтобы она работала и продолжала меня 

питать.  

Ч.: А какие у тебя сейчас полномочия на Земле? Ты ведешь себя очень 

уверенно. 

Т.А.: А как мне еще себя вести? Таковы свойства моего разума. И на своем 

месте я – хорош. 

Мои полномочия во всех мирах одинаковые. Чем чище суть, тем меньше мое 

влияние.  

Но я твой вопрос понял. Ты спрашиваешь, почему темная иерархия вошла 

сейчас в инфополя вашего мира. Но мы здесь и до этого были. Ничего толком 

не изменилось. Просто большую часть наших воздействий перестали 

смягчать светлые учителя.  

Ч.: Но энергообмен со светлыми учителями остался? 

Т.А.: Никто у людей связей со светлыми учителями не отнимал. 

Ч.: А как понимать, что они отстранились? 

Т.А.: А ты представь, что светлые учителя льют людям чистый ресурс, как 

положено. А те им в ответ – дулю с маком.  

Поэтому ситуация сейчас изменилась. Когда от светлой иерархии поступает к 

вам хороший ресурс, и вы на этот дар отвечаете любовью и благодарностью, 

связь остается крепкой. А в остальных хорошее лить перестали. Не то, чтобы 

их не питают. Но не таким чистым. И чем больше неблагодарности, тем 

грязнее ресурсы им достаются.  

Напоследок нашей беседы, я хочу тебе сообщить, что Бальтазар 

восстановился и взбодрился. Ну, если тебе интересно его самочувствие. Он 

спрашивает, ты так с каждым мужчиной себя ведешь, когда он распаляется? 

(Улыбается) 



Ч.: Я осознаю различия в нашем с ним мышлении. Если ты дал ему 

поручение со мной говорить, пусть делает это с уважением. И я отвечу ему 

тем же. Но наглеть не надо.  

Наверное, ему будет неуютно со мной общаться. Мне нравится бесстрашие 

Ки-она, с которым он гнет свою линию. Но и Каин со своей 

сострадательностью к темным меня глубоко впечатлил. Мне хотелось бы 

сочетать их методы. Я чувствую, что могу их использовать при общении с 

твоими подчиненными.  

Т.А.: А ты в курсе, что ты мальчуганов в будущем этим методам и обучила? 

Дала им вкусить своего мастерства воздействия. Так что вдохновляют они 

тебя твоими же наработками. 

Ч.: Я не помню. Но, если это – правда, выходит, они применяют на мне мои 

же жесткие методы. Что ж, поделом мне.  

Пока что я сосредоточена на настоящем. Если я сейчас расслаблюсь, и буду 

гордо мечтать о своем увесистом будущем, его может и не быть. Я 

прекрасно понимаю, что моя с тобой вынужденная дружба для меня очень 

опасна.  

Т.А.: Зато экзаменатор тебе достался под стать. Справишься со мной, и тебе 

все двери будут открыты.  

Я ушел. 

Не скучайте, детки.  

 

 

 

 

 

 

 

 



Темная иерархия: Тилонн – мастер оружия (21.05.21) 

 

Тилонн: Я тебе сразу скажу, что силы у меня с твоим бойцом приблизительно 

равны. Чтоб не перебили друг друга, будем вести себя аккуратно. 

Ки-он сказал отнестись к тебе с уважением. Ну, так глядя на твоего воина, не 

грех и с уважением. К такой красоте и мощи. К такому деструктивному 

потенциалу. И надо оно тебе было, идти на трансформацию слабость 

осваивать? Не выбор, а чушь какая-то. С твоими-то регалиями.  

Ченнелер: Я себя этим воином не особо чувствую. А ко мне, выходит, 

уважения у тебя нет? 

Т.: Я пытаюсь быть вежливым. Но ты, я смотрю, любишь вгрызаться в детали. 

Может, жаждешь грубости с моей стороны? А то я честно признаюсь, что 

думаю о всех твоих слабостях. 

Ч.: Да нет, грубости не жажду вовсе. Хотя я осознаю, что у вас там в темных 

мирах свои «изысканные удовольствия». Мне на днях уже твой коллега 

продемонстрировал. Но разве к тем, кто слабее, с уважением относиться 

не надо? 

Т.: Да, может и надо, если охота свой нимб полировать. А я вот делаю все по 

собственному желанию. Хочу – уважаю. Не хочу уважать, так никого не 

стесняюсь. Не отказываю себе в удовольствии презирать и ненавидеть. А 

если руководство дало добро, так и разрушаю со вкусом. Есть в этом красота 

особая, близкая моему сердцу – очищение мира  от несовершенства путем 

разрушения. И когда камня на камне не осталось, эта пустота, этот вакуум, 

эта первооснова бытия – чиста, невинна и содержит бесконечный потенциал, 

который готов развернуться из непроявленности.  

Ну а что дальше на этом месте будет строиться – это уже не моего ума дело. 

К созиданию, к строительству я страсти в себе не наблюдаю. Но когда взамен 

старого, слабого, неинтересного, вырастает новая красота, новая мощь, 

новое страстное творчество бытия, я знаю, что без моей работы это было бы 

невозможно.  

Ч.: А говорят разрушать – не строить.  



Т.: Но не каждому дана эта сокрушающая сила жестокости. Когда есть изъяны 

творения, необходимость посеять хаос, ценны именно мастера, у которых не 

дрогнет рука. Так что разрушать – тоже не просто. Это тоже философия, тоже 

искусство. Умение быть безупречным, сея боль и смерть, – это тоже великое 

мастерство.  

Для строительства нужно терпение, а для разрушения – безжалостность. Но 

каждый из этих инструментов нуждается в непрерывном 

совершенствовании. В идеале мастер должен владеть ими обоими. Но я пока 

не готов стать на этот путь расширения инструментария. 

Ч.: Какая у тебя роль в темной иерархии? 

Т.: Я отвечаю за высокотехнологическое оружие: взрывчатые вещества, 

огнестрельное, химическое, ядерное оружие и другие технологии, с 

помощью которых люди убивают друг друга. Сею новые знания, внедряю 

продвинутые разработки, дарю вдохновение для созидания сложных и 

эффективных средств разрушения в развивающихся цивилизациях.  

Ч.: Отличная работа. Что бы мы без тебя делали? 

Т.: Твой сарказм предсказуем, нежная дева. Раз уж ты себя ассоциируешь со 

своей текущей земной личностью, я тебе подыграю. Но ты ограниченна в 

своем понимании процесса созидания. Не все, что было построено, имеет 

ценность. Поэтому разрушение – необходимая часть творения. Разрушение 

дарит новую надежду создать что-то более совершенное. 

Ч.: Да, ограниченность во мне есть. Но с необходимостью разрушения я 

согласна. Мне другое не понятно. Как это может быть страстью? Как можно 

заниматься этим с удовольствием? Я правильно оцениваю твою любовь к 

своей жестокой профессии? 

Т.: Ты правильно оцениваешь, моралистка поганая (Улыбается). Но 

стесняться своей темной страсти я не намерен. Я тот, кто я есть. И этого тебе 

не изменить. Я твои таланты влияния видел. Но со мной этот номер не 

пройдет. Ты не посеешь во мне зерна сомнений в правильности моего пути.  

Ч.: И куда путь держишь? Каковы перспективы у мастера оружия массового 

уничтожения?  



Т.: А что путь совершенствования своих навыков тебе не кажется достаточно 

стоящим? 

Ч.: Больше боли, больше смертей, больше разрушений. Еще больше, еще 

искусней, еще мощнее. А верх мастерства в чем? Разбомбить все до 

основания? 

Т.: Мне говорили, что у тебя паршивый характер. Но подобного бесстрашия я 

давненько не видел среди таких мелких козявок, как ты.  

Ч.: Я пытаюсь прочувствовать твою суть. Но понимаю тебя пока слабо. 

Поможешь мне разобраться? 

Т.: Разумеется, мое искусство не ограничивается повышением эффективности 

разрушений. Хотя это и является одной из граней моего темного мастерства. 

Ты уж окажи услугу – не воспринимай мастера оружия, как идиота, степень 

удовольствия которого прямо пропорциональна оглушительности взрывов.  

Разрушения должны проводиться с умом. Во всем нужна мера. Чувство 

минимальной достаточности. Я им тоже руководствуюсь. Но скрывать не 

буду, иногда я просто вынужден его применять. Я все-таки на работе. У меня 

свои контракты. Я их соблюдаю. Руководство требует минимальной 

достаточности – я держусь их требований. Но будь моя воля, я бы так не 

нежничал.  

Что касается моего последующего пути, признаюсь, он мне пока не ясен. Но 

уж не хочешь ли ты и меня нежно, но цепко взять в оборот и склонить к 

трансформации? Посоветовать мне пойти путем слабости, чтобы найти иную 

перспективу моей бессмысленной на твой взгляд жизни? (Улыбается) 

Ч.: Если ты не насытился еще своим опытом, если жизнь твоя тебе 

нравится, я с уважением отнесусь к твоему выбору. Я правильно понимаю, 

что жизнь тебя полностью устраивает? 

Т.: Все равно лезешь в душу. Наматываешь мои жилы ненавязчиво на свой 

кулачок. Ай-яй-яй.  

Ты действительно считаешь, что жизнь в темной иерархии может полностью 

устраивать? У нас тут что, по-твоему, вечеринки круглый год, и девочки в 

бикини разносят прохладительные напитки? 



Ч.: Так почему ты там сидишь? Не справляешься со своими 

деструктивными импульсами? 

Т.: А вот и не угадала. Я – не бесноватый. Был когда-то свободным воином. 

Мы, между прочим, знакомы с твоим бойцом. Когда-то сотрудничали. 

Делали общее дело. 

Ч.: С какого ты уровня ушел? 

Т.: Когда-то входил в состав коллективной души восьмого уровня. Потом 

отделился. Ушел в самостоятельное плавание. 

Ч.: Как жилось, чем занимался в свободное от работы время? 

Т.: Там ведь совсем другие процессы и состояния сознания. Время имеет 

иные свойства. Я не знаю, как это тебе объяснить. Другой мир, другая форма 

существования.  

Ч.: Как тебя занесло в темную иерархию? На что ты свою свободу 

променял? 

Т.: Решил попробовать себя в новом амплуа (Улыбается).  

Ч.: Отшучиваешься? Наверное, скрываешь что-то неприятное и 

болезненное. 

Т.: Слов нет! Не успел ничего понять, как ты уже в душу залезла и там 

шуруешь!  

Ну, допустим, это было осознанное решение. Как и твоя душа, был я бойцом 

экстренного реагирования. Работал в иерархии для поддержания 

правопорядка в свободных мирах. Но мне надоела эта постоянная 

рафинация в деструкторе. Все это чистоплюйство мне осточертело. Не успел 

сходить на боевое задание – уже потемнел. И снова идти на растерзание, 

чтобы не дай бог чистое пространство не подпортить своими миазмами. 

Надоело, понимаешь?  

А здесь в темной иерархии я в привилегированном положении. В сравнении 

с прочими – почти блещу чистотой и пахну розами (Улыбается). Думаю и 

чувствую, что хочу. Никто мне в мою нечистоту носом не тыкает. Работу мою 

ценят. Я умен и эффективен. У меня широкий доступ к ресурсам, куча 

демонов в подчинении. Есть размах. Эффективность моей работы мне 



очевидна. Место, конечно, паршивое. Но, кажется, будто я там, где должен 

быть.  

Кроме того ты напрасно думаешь, что многие хорошие вещи в вашем 

обществе произошли бы без моей активной помощи. Я принес людям много 

вдохновения для разрушения, но они благодаря этим событиям стали 

сильней, умней и многое поняли. Иногда надо испытать вину, ужаснуться, 

страдать муками совести и раскаиваться в содеянном. Пока нет нужной 

событийности, всего этого не испытать. А если не испытать, не будет 

понимания, не будет сострадания – одна лишь глупость, плоскость 

восприятия да узость мысли. Страдания дарят душе глубину. Жестокость у 

человека рано или поздно переходит в раскаяние. Созерцания разрушений 

дарят расширение осознания, что можно делать, а что – нельзя ни при каких 

обстоятельствах. 

Ч.: Насколько свободному воину иерархии развития тяжело оставаться 

чистым? 

Т.: Это у кого как. В ком много жесткости, но мало темной страсти, себя 

чувствуют вполне неплохо, справляются. Контролируют импульсы своей 

души. Ну, а если кто вошел во вкус, почувствовал удовольствие от работы, 

тем говорят строгое «атата» и гонят на очищение. А что же это за работа 

такая, если нет удовольствия? Это что ж мне гранитной скалой в бою быть? 

Никакого азарта, никакой игривости. Одна лишь дисциплина и монашеская 

сухость? (Улыбается) 

Ч.: В чем различие между воином свободных миров и воином темной 

иерархии? 

Т.: Так в этом и различие. У воина свободных миров приоритет на 

сдерживание распространения насилия. А у темного воина есть разрешение 

сеять насилие с целью развития.  

Они, разумеется, не между собой борются. Хотя иногда и так случается. Но 

это досадные исключения.  

Поскольку у обитателей свободных миров есть право выбора, они иногда 

применяют насилие по отношению к другим. Такие случаи – самые 

распространенные среди тех, с которыми работают свободные воины. 

Блюдут правопорядок. Защищают мирных граждан. 



А темные воины чаще всего работают на благо развивающихся миров. Их 

основная задача – применять насилие, но строго в целях развития.  

Бывают случаи, когда все воины иерархии развития объединяются для 

общих задач. Нас всех можно использовать для наведения порядка в мире. В 

этом плане мы в определенной степени универсальны.  

Ч.: А кто же тогда беспорядок разводит, что вы должны объединяться? 

Т.: Свободные души. Те, кто наделен правом выбора.  

Ч.: Не жалеешь, что потерял свободу? 

Т.: Такова плата за ту мощь, за тот размах деятельности, которые у меня 

сейчас есть. Нельзя сочетать свободу и такие возможности. У всего есть своя 

цена. 

 Ч.: То есть, когда темному служителю дают мощь, за ним повышают и 

контроль? 

Т.: Да. Те, кто был свободен, вынуждены добровольно подставлять шею, 

чтобы на них надели ошейник. За всеми, кто на серьезных должностях в 

темной иерархии, просто параноидальный режим слежки. Чтобы не 

превышали допустимых норм вреда. 

Ч.: Ошейник – это метафора? 

Т.: Нет. Нам ставят импланты отслеживания каждого нашего движения. Даже 

мысли сканируются и анализируются автоматически.  

Ч.: Какие еще минусы работы в темной иерархии? 

Т.: Грязно здесь. Темно. Совсем мало красоты. Кругом одни страшилища. 

Один хуже другого. По приличному свободному обществу я, конечно, 

скучаю.  

Степень сжатия высокая. Это неприятные ощущения. Не такие болезненные, 

как от чистки в деструкторе. Но все же есть ощущение, что постоянно носишь 

на себе тяжелые гири.  

Ч.: А в свободные миры выходишь? 

Т.: Выхожу, но только по делу. На боевые задания иногда зовут. Я всегда 

соглашаюсь. Все-таки свободные миры – места приятные. 



Ч.: Так ты – тоже демон? 

Т.: Да, мы все фактически демоны из служащих, кто в темных мирах торчит 

взаперти. Демоном называют суть с превышением определенного 

процентного содержания в структурах тяжелых частиц. Из-за этого они и 

переходят в заточение, на высокие степени сжатия. Так что пришел я сюда 

еще не демоном. А сейчас, что уж тут кокетничать, – самый, что ни есть 

демон. Не такой грязный, как те, кто здесь торчит очень давно. Но измарался 

и я уже с ног до головы. Попробуй тут не измараться. Вся эта грязь ядовитая 

нарастает, не успеваешь очищаться от нее. 

Ч.: Все равно в деструкторе чистишься? 

Т.: Нет. Тут другая технология применяется. Чистка в деструкторе по 

ощущениям это как струя из мелких металлических частиц, идущая на 

огромной скорости через твои структуры. Отвратительные ощущения. 

Здесь же можно чиститься намного аккуратней, это не так больно, потому что 

взаимодействие идет только с поверхностными слоями структуры души. 

Ч.: А почему только с поверхностными? 

Т.: Да, потому что тяжелую корку бесконечно наращивать нельзя. Иначе 

структуры души коллапсируют. Но кто там будет более старательно очищать 

местных обитателей? Живы, беснуются себе помаленьку. Жизнь идет своим 

чередом.  

Ч.: Если есть возможность чиститься, как ты тогда умудрился испачкаться?  

Т.: Сложно не опуститься. Здесь невероятно мощная атмосфера личностного 

разложения. Ожесточаешься, депрессии накатывают. Жажда жизни в темных 

мирах – результат непрерывной бомбежки тяжелыми частицами. Импульсы 

к жизни она порождает чудовищные. Готов драться до последней капли 

крови и убивать, чтобы сохранить свою шкуру. Но жить в этих условиях 

настолько тоскливо, что начинаешь искать какие-то отдушины. И поскольку 

здоровых отдушин здесь и не отыскать, ступаешь на путь саморазрушения. 

Убиваешься здесь всякими пороками, зависимостями обрастаешь. Но 

умереть тут еще надо постараться, если есть в тебе сила драться. Идет 

постоянная регенерация. То есть жизнь в темных мирах – это непрерывное 

саморазрушение, но структуры души быстро восстанавливаются.  



А когда на тебя нападают с целью убить и сожрать, включаются инстинкты 

хищника. Вместо того, что отдаться в милосердные руки абсолютной смерти, 

ты дерешь врага безжалостно и лакаешь его ресурсы, пока нападающий не 

испустит дух. 

Ч.: Это и есть вечность в аду? 

Т.: Время здесь растянуто. Течет медленно. Это действительно вечность. 

Ч.: Выходит, кроме работы, и заняться толком нечем? 

Т.: Работа для меня – лучший способ держать себя в тонусе. Я понимаю, что 

служу на благо развития. Остальное здесь на мой вкус – пакость сплошная. 

Местные увеселения не стоят и выеденного яйца. Хотя кто-то умудряется и 

тут развлекаться и находить в этом удовольствие.   

Ч.: А зачем непрерывная регенерация? 

Т.: Я не знаю наверняка. Наверное, потому что создатели ценят процессы 

обратного синтеза в обитателях темных миров. Берегут зверье живым. 

Ч.: А есть кроме демонов другие жители? 

Т.: Да, конечно. Демоны – это те, кто посильней, поумней. Большинство из 

них служат в иерархии. Есть мелкие бесы, поживучей, которые как-то 

умудрились наладить отношения с другими, чтобы их не сожрали. Они 

услуги всякие полезные предоставляют. А остальные – залетные, 

опустившиеся тоже есть, но живут они не долго. Условия не те, чтобы мелкие 

и слабые выживали. Остальное пусть тебе Темный Архангел на свое 

усмотрение рассказывает. Я тебе вкратце объяснил.  

Ч.: А не планируешь вернуть свою свободу? Ну, мало ли, приятное тоже 

надоедает. Удовольствием от разрушения ведь можно и пресытиться? 

Т.: А ты все ехидничаешь и не боишься меня, да? А если я к тебе сейчас силу 

применю? 

Ч.: Применишь силу – будете искать другого проводника. Контактер в 

добром здравии – залог успешного сотрудничества. Скажи, ты в 

подчинении у Темного Архангела? 

Т.: Не всегда. Те, кто пришел из свободных миров служить, обычно входят в 

состав спецподразделений. Достаточно часто мы подчиняемся 



Управляющему Творцу. Он – приоритетный управляющий. При текущем 

руководстве нами обычно руководит мастер Каин. Ки-он тоже может, если 

есть такая необходимость.  

Когда нужно выполнить работу для Темного Архангела – уходим в 

подчинение к нему. Его советов часто прислушиваемся. Он – очень умный 

опытный стратег.  

Ч.: Ты не ответил. Свежий воздух свободы тебя не манит? 

Т.: А ты знаешь, чего мне будет стоить отмыться? Я вначале все круги ада на 

дне свободных миров пройду, прежде чем смогу жить по-человечески. Я 

буду слабым, глупым, жестоким. Меня будут бить, насиловать, грабить, 

убивать. И я буду делать то же самое, когда пройду сквозь забвение 

рождения.  

Ты представляешь, что это такое – отказаться от руководства кучей демонов, 

широких полномочий, власти? И ради чего? Чтобы стартануть на дне 

общества каким-нибудь алкоголиком, бомжом или жертвой домашнего 

насилия? Какие гадкие свойства проявятся во мне – я ведь не знаю. Может 

садистом стану. Может абюзером. Или в проституцию подамся. Может, 

пойду в спецназ служить, людей убивать. Или на войну наемником, чтобы 

мои кишки размазало взрывом где-нибудь в горячей точке мира. 

Размышления обо всех этих прекрасных, разнообразных вариантах бытия на 

свободе изрядно портят мне настроение.  

Как тебе такая плата за свежий воздух свободы, чистюля? 

Ч.: Ужасающая. А есть другие варианты? 

Т.: Ну, допустим, есть кое-какие полумеры. Деструктор каждому окажет 

милосердную помощь в очищении структур через невыносимую боль. Но 

разум он мой не изменит. Разум надо трансформировать обучающими 

ситуациями. Долго и болезненно. А раз все равно страдать, так зачем нужен 

тот деструктор? Уж если совсем здесь лишусь здравомыслия от тоски по 

свободе, можно не спеша повоплощаться, понемногу  пострадать в мирах 

развития. Цикла два-три. А там того и гляди моя израненная душа сумеет-

таки и удовольствие от жизни слегка ощутить. Вынырнуть из этих тягостных 

иллюзий, чтобы прочувствовать наконец воздух свободы, сладко щекочущий 

ноздри.  



Ч.: Любить умеешь? 

Т.: Кажется, будто умел когда-то. Да как-то подзабыл. Память о свободных 

мирах здесь тускнеет. Морок обволакивает и кажется, будто и не было 

никогда в твоей жизни ничего, кроме этой грязи и вони.  

А вообще, как так вышло, что я пришел рассказать тебе о своем темном 

искусстве, а в результате вывалил тебе, что не планировал? 

Ч.: Не переживай, Тилонн, беседа вышла не по плану, но ценная. Спасибо 

за честность. 

Т.: И как я тебе? Получше Бальтазара буду? 

Ч.: Вы – совершенно разные. Оба – очень сложные. Но у меня сложилось 

впечатление, что наработки вашей личности приносят пользу не вам, а 

иерархии развития. Что вы – эффективные орудия системы. Но чтобы 

жизнь приносила вам радость, личные качества вам нужно наработать 

совсем другие.  

Т.: А не пошла бы ты куда подальше, мозгоправша?  

Ч.: Ты прав, прости. Тебе хотелось услышать комплимент. У каждого свои 

потребности. Ты – умный и сильный собеседник со сложной судьбой. Мне 

было интересно с тобой пообщаться. Уверенна, я лишь слегка коснулась 

всей той глубины, которая сокрыта в твоей душе.  

Т.: Ну, даешь. Годится (Улыбается). Я ушел.  

 

 

 

 

 

 

 

 



Темная иерархия: Бальтазар (22.05.21) 

 

Ченнелер: Публичная беседа? Через меня? Удивлена.  

Бальтазар: Хозяин сказал говорить.  

Ч.: Не смотря на унижение от прошлого раза? 

Б.: Да, что ты знаешь о подлинном унижении? Это разве оно было? Так, 

легкий дружеский прикол от хозяина. Таковы наши реалии здесь. Обиду 

проглотили и дальше улыбаемся.  

Ч.: Наша честная беседа твоей работе не помешает? Изучать, о чем ты до 

меня с людьми общался, у меня нет сил. Мне проще принять тебя чистым 

потоком. Не навредим ли мы твоим хитрым играм, темный труженик? 

Б.: Ты не переживай. Я уже понял, что мое дело – дрянь (Улыбается). Будто 

кто-то ожидал от меня искренности. 

Ч.: Ну, может и ожидали.  

Б.: Зря (Улыбается). 

Ч.: Чем занимаешься в иерархии? 

Б.: Да, в основном лапшу на уши людям вешаю. 

Ч.: Может, поподробней озвучишь список своих талантов? 

Б.: А что тут озвучивать? Я с каждым такой, каким он хочет меня видеть. 

Подстраиваюсь, в доверие втираюсь, нежничаю. Изображаю из себя что-то. 

Кому – страсть в себе демонстрирую, кому  –  горделивость, кому  – мощь 

свою дутую. Но это не мое все. Это все – человеческое. Хотят обманываться, 

ищут во мне сами не знают что. Вот я и обманываю. Даю, что ищут. 

Ч.: А со мной тоже будешь подстраиваться сейчас? 

Б.: А толку? Нет, я же сказал, с тобой не выйдет. Мастер Ки-он сказал – честно 

все вывалить как есть. Дело, наверное, нехитрое. Хотя и редкий формат для 

меня. Но я попробую.  

Ч.: А как работаешь с другими людьми, которые тебя не слышат? 



Б.: Фантазии, иллюзии, гордыня, зависть, жажда большего, сексуальное 

желание. И досадные обломы (Улыбается). Любые несоответствия 

желаемого и действительного. Эго люблю щекотать. Знаешь, когда ты весь 

такой важный, такой неотразимый! Красавчик в белом фраке в софитах 

славы!  

Ч.: Почему хозяин так жестко с тобой обращается? 

Б.: Они все на меня сейчас насели, едва дышу! Прокололся я по работе. 

Крупно прокололся, но замести следы не смог. А они следят за нами всеми, 

глаз не спускают.  

Ч.: Ну, так поделишься? Мне сказали, что ты перспективный. Хочу честно 

твои сильные стороны передать.  

Б.: А надо оно тебе искать во всей этой тонне пакости мои сильные стороны?  

Ч.: Я думаю, что сумею найти. Но в процессе, конечно, и все прочее 

проявится. Для полноты картины, понимаешь? Я вижу, что вы все – 

сложные натуры. 

Б.: Я жалел некоторых людей. Тех, кого по долгу службы жалеть не должен 

был. Все думал, не заметят. Но нет, ничто не пройдет мимо всевидящего ока 

хозяина. И с тех пор, как он нашел во мне эту слабину, жалость эту, репутация 

моя оказалась подорвана. Место мое подо мной стало шататься.  

Ч.: Ай-яй-яй. Как ты мог? 

Б.: Все ехидничаешь, курочка? А я реально могу всего лишиться, места 

своего, силы, власти, кормежки недурственной. И что мне делать, по-твоему? 

Идти на воплощения, на дне социума барахтаться жизней эдак 10-15? Я уже 

представляю, как буду какой-нибудь потрепанной проституткой или 

девицей, которую изобьют и изнасилуют  в темной подворотне. Знаю точно 

свою эффективную программу на воплощения. Сам могу ее себе составить. 

Ведь я мастер умелый. Сам не составлю, так другой кто составит. Пожестче. 

Будут меня мои бывшие коллеги по цеху вести по воплощениям и ржать над 

моими бедами, над моей слабостью. А я ничего не буду помнить и понимать. 

Буду себя ассоциировать с какой-нибудь сломленной нежной девой, 

жертвой насилия и несправедливой жизни.  

Ч.: Значит, сочувствие в тебе мастера нашли? 



Б.: На мою голову. На этом меня и словили. За место я свое пока держусь, 

стараюсь все делать жестко, качественно, как положено. От многих 

подопечных, которых жалел, меня убрали. Дали других. Чужих людей. Но 

чую я, что моя песенка спета. Страшно это, знаешь ли. Реально страшно.  

Ч.: Откуда ты родом? 

Б.: Я не помню. Кажется, будто всю жизнь здесь торчал. Если и пришел 

откуда из другого мира, морок этот тягостный съел мою память. 

Ч.: Это частое явление? 

Б.: Достаточно частое, чтобы относиться к нему с пофигизмом вкупе со всеми 

прочими мерзостями этого промозглого подземелья, сотканного из мрака. 

Не хочу даже думать об этом. 

Ч.: Не мешает эта потеря памяти работе? 

Б.: Разум на работе каждый день шлифуется. Уходит долгосрочная память. 

Несколько сотен лет помню. А раньше… Опасаюсь, что там тоже была одна 

сплошная гложущая тоска. Ну, так и к черту ее! Было бы охота такое помнить! 

Ч.: Так что в душе у тебя скрыто? Под всеми твоими иллюзорными 

личинами? 

Б.: А я там знаю? Я умею себя вести и достойно, и доброжелательно, и 

страстно. Быть обольстительным. Поддержать интересную беседу. Считаешь 

ты это моими достоинствами? Или ты уже выбрала себе в фавориты этого 

осевшего оружейника, с которым говорила до меня? (Улыбается) Отвесила 

ему такой комплемент изысканный. Он аж уши развесил! Хитра!  

Ч.: Ты тоже интересный. А что в тебе настоящего из того, что ты 

перечислил? Что от души идет? 

Б.: Да, если б я знал, как все это сплавить. Характер у меня – прекрасный. Ну, 

для моей работы отменный уж точно. Я очень полезен и эффективен был до 

недавнего казуса. Иногда кажется, что это уже и есть я. Что я уже настоящий, 

искренний. А потом как понесет меня куда-то в сторону. Тогда понимаю, что 

пока мои желаемые качества еще не приросли к душе. Пока есть во мне что-

то другое в глубине. Все еще гадкое.  



Будто у людей как-то иначе! Вроде себе уже почти нравишься, а потом 

нетипичная ситуация выбивает из колеи. Наделаешь дел и удивляешься. 

Сколько я так людей сам выводил из их иллюзорного равновесия. Чтобы 

видели, что та красота, которую видят в себе, которой гордятся, – все еще 

дутая, ненастоящая. Я их прекрасно всех понимаю. Чувствую. Потому что и во 

мне это есть. Всегда было. А как изменюсь окончательно, так работа мне 

такая, наверное, и разонравится. Пропадет соответствие. 

Ч.: То есть ты чувствуешь тех, кого учишь? Есть в вас что-то общее? 

Б.: Разумеется. Чуткость к чужому внутреннему миру мне в работе нужна 

серьезная. Необходимы глубокие знания психологии, проницательность. Я 

понимаю многих, вижу их неискренность с самими собой, потому что уже 

хорошо все это изучил в себе.  

Ч.: Так ты мастер чего? 

Б.: Да, какая разница? Всякого. Я разнообразен. Где буду полезен, где вижу 

своего ученика, везде влезу и возьмусь за трансформацию. Я – Бальтазар. 

Сложная, многогранная, пакостная натура. Точка.  

Ч.: Наверное, это людям будет интересно и понятно. Когда думаешь о себе 

одно, а ведешь себя совсем иначе. Поделись, как опытный мастер, своим 

видением. Почему так происходит? 

Б.: Я бы не сказал, что думать о себе в лучшем свете так уж плохо. Это 

поддерживает. Пусть ты оцениваешь себя необъективно, но это помогает 

тебе пережить этап становления тем, кем ты хочешь быть. Сегодня – это не 

ты. Это то, кем ты себя представляешь. Красивым, умным, добрым. Каким 

угодно!  Темная иерархия человека регулярно тыкает в то, что он о себе 

нафантазировал. Чтобы самому себе неприятно удивлялся. Но это ведь 

делается не для того, чтобы оскорбить. А чтобы сказать «Дружочек, надо еще 

поработать. Это пока не ты. Это – лишь твоя мечта о себе!» 

А происходит так потому, что у души есть много неконтролируемых 

импульсов. Душа игрива. Ведет себя, как хочет. И пока ты свою личность не 

сплавишь с душой, так и будешь думать о себе одно, а делать другое.  

Но сплавить разум с душой – дело титанически сложное. Иногда, кажется, 

даже безнадежное. Необходимо развить очень крепкий сложный, 

многогранный ум, чтобы он перекрывал неконтролируемые порывы души.  



Я бы, знаешь, это с чем сравнил? С пузырем, наполненным водой, в котором 

много дырочек. Дырявый пузырь – это твоя слабая личность. А душа – это 

вода. Она прорывается, течет из каждого отверстия. И каждое нужно 

пластырем заклеить. Но отверстий – миллионы. Пока заклеишь все, времени 

пройдет немеряно. Когда закончишь этот процесс, уже забудешь, с чего 

начинал.  

Но это, разумеется, пример упрощенный. С построением крепкой личности 

все намного сложнее. Это изящный процесс, полный психологических 

тонкостей. Нужно, глядя на каждый свой неосознанный порыв понять, как в 

себе это убрать аккуратно. Душа – капризна. Она не любит насилие над 

собой. То есть надо нежно над собой поработать, чтобы не пережимать 

силой воли свои недостатки. Самого себя мягко уговорить стать лучше. Это 

вы называете любовью к себе, к своей душе. Я этот процесс хорошо знаю. 

Давно в себе его наблюдаю. Тружусь над собой. Работы здесь у нас над 

собой – вагон и маленькая тележка. Но я уже на этапе смягчения, могу 

пробовать не только железной дисциплиной баловаться, противно мне это. 

Поэтому я предпочитаю самого себя успокаивать, убалтывать вредного 

Бальтазарушку перестать быть таким гнустным, таким бесчестным.  

Но сколько не гони лошадей, времени на развитие разума нужно столько, 

сколько потребуется. Так что когда-нибудь и я стану красивым по-

настоящему. Стану своей мечтой о самом себе.  

Ч.: Думаешь, это возможно осуществить с твоей работой? 

Б.: Нет, нельзя. Я это понимаю. Но что тебе здесь не ясно? Я же тебе честно 

сказал – боязно мне. Много душевной боли придется испытать на 

трансформации в свободных мирах развития. Я осознаю, что все это 

заслужил. Но это ведь вовсе не означает, что я готов прямо сейчас посыпать 

голову пеплом и сделать этот шаг в пропасть неизвестности.  

Ч.: Так ты любить умеешь или пока нет? 

Б.: Я пока умею ее немного принимать. Чувствую ее ценность, что это 

приятно, когда мне дарят любовь. Опознаю это ощущение, когда другие его 

испытывают. Я долго изучаю этот дивный оттенок чувств. Но однозначных 

проявлений у себя внутри я пока не чувствую. Так, призрачные ощущения 

чего-то щекочущего и согревающего. Непохожего на привычные мои 

эмоции.  



Зато на похоть реагирую исправно! Такую любовь я понимаю и ощущать 

умею. Это я прекрасно чувствую. Но, признаюсь честно, свое не хочу 

отдавать. Обмениваться ни с кем не спешу. Забрать – да. Охотно. Раз кому-то 

жмет, раз кому-то лишнее, что он готов расплескивать ценный ресурс из-за 

своей несдержанности, так я все подхвачу. Подыграю изысканными 

фантазиями на любой вкус для романтического настроя (Улыбается). 

Но ты ведь не об этом меня спрашивала, да? 

Ч.: Ты серьезно не понимаешь, о чем я спрашиваю? 

Б.: А что тебя удивляет? Ущербным и второсортным меня из-за этого 

считаешь? 

Ч.: Нет. Если стремишься испытать любовь, все у тебя еще будет.  

Б.: Спешу подпортить эту твою эмоциональную кульминацию. А то мне аж 

самому не по себе стало.  

Что это ты нас принимаешь одного за другим? Не боишься, что люди 

подумают, будто мы тебя уже взяли в оборотец? (Скалиться) 

Ч.: Нет, не боюсь. Уж прости, но продлять удовольствие от бесед с вами не 

хочется. Работу сделаю. И идите себе восвояси. А люди могут читать в 

своем темпе. 

Б.: Хехе. А я уже наблюдаю кое у кого занятные мыслишки на этот счет. 

Ч.: Пусть. Интересная беседа получилась. 

Б.: Но не бесплатная. Бесплатно пусть сами перед тобой душу оголяют на 

публику. А мне за это дали отсрочку подумать, поработать еще на своем 

месте. Достойная оплата (Улыбается). 

Ч.: Значит, сочувствие в себе уже открыл?  

Б.: И сам себе ужаснулся. Ну, мало ли. Может, как открыл, так и закрою? И 

все еще наладится? 

Ч.: Может и так.  

Б.: Вышел я у тебя каким-то непонятным. Не то подлым, не то честным, вроде 

как иногда весьма красивым. Даже сочувствие, наверное, могу у кого 

послезливей вызвать. Это я такой что ли? 



Ч.: Ты меня спрашиваешь?  

Б.: Мне, я так понимаю, комплиментов не будет? 

Ч.: А ты мне объяснишь, почему мне на прогулке ворона на голову 

спикировала? 

Б.: Все дуешься? Вреда не было. А я за свою невинную шалость день в каком-

то темном, грязном чулане отсидел. Говорю же тебе, заносит меня. 

Скверный, непредсказуемый  характер. Но я – не злой. 

Ч.: Вижу, что не злой. Думаю, в тебе достаточно гибкости, чтобы пройти 

успешно трансформацию. Осталось решить, к чему ты на самом деле 

стремишься. 

Б.: Будто это легко решить?! 

Ч.: Пойдешь дальше трудиться? Применять свое темное искусство? 

Б.: А-то! Держите все ушки на макушке (Улыбается). 

Ч.: Бывай, вороний повелитель. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Темная иерархия: Ирлингкх – мастер военного дела (23.05.21) 

 

Ч.: Здравствуй, темный мастер. У тебя сложное имя с обилием согласных. Я 

верно его написала? 

Ирлингкх: Да. Пусть будет так. Ваш язык несовершенен. 

Ч.: Скажи, пожалуйста, по какому принципу вы подбираете служащих 

темной иерархии, с которыми я общаюсь? 

И.: Мастер Ки-он жестко отсеял большую часть предложенных кандидатов 

для контакта с тобой. Это не твоя работа – принимать темную иерархию. 

Поэтому мы вынуждены прислушиваться к требованиям твоих 

сбалансированных мастеров. 

Учителя, которые выступают через тебя, – не самые мощные и влиятельные 

фигуры мира тьмы. Но они успешны в своем мастерстве и имеют полное 

право представлять темную иерархию. При этом мы умеем вести себя 

сдержано и вежливо, чтобы тебе было с нами достаточно комфортно и 

безопасно. 

Ч.: Какова твоя роль в темной иерархии?  

И.: Я – мастер военного дела. Но в этот класс служащих входит большое 

количество различных специализаций. Война, как ты сама понимаешь, – 

дело сложное, масштабное. Существует множество узких специалистов, 

которые занимаются сопровождением таких событий на Земле. 

Ч.: Я уже пообщалась с мастером оружия. Вы сотрудничаете? 

И.: Разумеется. Но отчуждение между обитателями темных миров велико. 

Поэтому наше сотрудничество предполагает совместную эффективную 

работу на благо развития. Но не предполагает взаимной симпатии. 

Ч.: А есть такие темные служащие, которые тебе нравятся? 

И.: Да, есть мастера, которые заслужили мое уважение. И я стараюсь 

поддерживать с ними дружеские отношения. Но таких крайне мало. В 

остальном, я оцениваю своих коллег исключительно за их профессионализм 

и умение держать себя в руках. 



Ч.: Я правильно понимаю, тебе не нравится чрезмерная жестокость 

некоторых темных служащих? 

И.: Мне не нравится все, что нерационально, неумно, неаккуратно, 

неизящно, чрезмерно. Все, что причиняет вред без полезного эффекта. 

Ч.: Ты сострадателен? 

И.: Я милосерден по-своему. Но тебе придется задать много наводящих 

вопросов, чтобы я раскрылся как нужно. Чтобы ты уловила мою суть. Мою 

жизненную философию. Тогда ты сумеешь прийти к самостоятельным 

выводам.  

Ч.: Что еще входит в сферу твоей деятельности, кроме войны? Серьезных 

войн на Земле сейчас не так много. 

И.: Любые локальные военные конфликты, терроризм, подрывная 

деятельность, смена режимов, религиозный воинственный фанатизм, 

холодная война между крупными государствами, репрессии против мирного 

населения и диссидентов. Спецназ, армия, частные военные компании, 

криминальные группировки, мафия, наркоторговля. Возможны другие сферы 

влияния, по ситуации.  

Ч.: А в мировых войнах участвовал? 

И.: Было дело. Но не на первых ролях. 

Ч.: А почему не на первых? 

И.: Потому что на первых ролях нужны более сильные и матерые. А главное –

более жестокие и кровожадные. Мне такое претит. Я предпочитаю скорее 

тонкую психологическую работу с людьми. На первых ролях часто 

приходится принимать решения, которые приводят к бессмысленному 

зверству и массовым убийствам. Не мой профиль. Не моя сфера 

компетенции. 

Ч.: А в чем именно заключается твоя тонкая психологическая работа с 

людьми? 

И.: Я эффективно провожу людей через боль к прозрению. Здесь нужна мера. 

Если жать сильно, человек ломается. Если слабо, он не меняется. Нет 

катарсиса. Я терпеливо, последовательно создаю человеку цепочки событий, 



провожу его через боль от взаимодействия с насилием, через эмоции страха 

и различных лишений. Это мое мастерство. Я – бесстрастен, аккуратен и 

терпелив.  

Ч.: Почему тогда ты не сбалансированный мастер? 

И.: Невозможно работать с данным диапазоном эмоций и быть 

сбалансированным мастером. Я работаю на низких и сверхнизких частотах, 

чтобы взаимодействовать с теми людьми, которые нуждаются в моих услугах 

как учителя. 

Ч.: Откуда ты родом? 

И.: Ты прояснишь этот момент в процессе нашего разговора.  

Я, Ирлингкх, был частью темной иерархии всегда. Но у меня есть серьезные 

отличия от других здешних мастеров.   

Как ты уже знаешь,  ты – ангел, служащий иерархии развития, который 

работает в свободных мирах. Я – тоже ангел, но служу темной иерархии.  

Когда-то, очень давно, такого разделения не существовало. Все ангелы были 

подобными и служили в светлых мирах. Но когда приняли решение обучать 

жителей темных миров, была сформирована местная иерархия развития. 

Темный Архангел стал ее руководителем. Вслед за ним направили на 

служение и часть формализованных служащих иерархии. Это событие легло 

в основу ваших религиозных мифов о падших ангелах. Они просто были 

перепрошиты на служение в темных мирах. Их души стали циркулировать по 

структурам, сотканным из темного огня. Хотя изначально они были созданы 

из огня светлого.  

Поэтому никто из нас не падал и не бунтовал против света. Темные ангелы 

просто получили новую задачу, новую миссию.  

Ч.: Ты – по-прежнему формализованный темный ангел? 

И.: Я давно развиваю интуитивный интеллект, и имею свободу воли. 

Поэтому, строго говоря, я уже гибридная душа. 

Ч.: Что такое гибридная душа? 

И.: Это еще не совсем свободная от служения в иерархии душа, но уже 

обладающая самостоятельным критическим мышлением. У нее есть 



собственное мнение. Поэтому отдавать ей приказы, ожидая, что она их будет 

выполнять, как послушный болван, – неуместно.  

Гибридные души, которые служат в чистых мирах, могут стать полностью 

свободными. Но они лишаются части своих способностей, которыми 

обладали благодаря службе в иерархии развития. Поскольку ценность этих 

способностей велика, гибридные души в подавляющем количестве случаев, 

продолжают служить иерархии. И обрести полную свободу не спешат. 

В темной иерархии гибридная душа – это предел свободы. Для 

освобождения от службы здесь, нужно проходить трансформацию в мирах 

развития. Разумеется, если это позволяют сделать показатели развития 

темного служащего. Если он опасен и слабо себя контролирует, такому 

остается только продолжать служить в темной иерархии.  

Ч.: А как свобода воли сочетается с работой в темной иерархии?  

И.: Кого не надо дрессировать, того просят. Меня – просят. Моим мнением 

интересуются, потому что я умелый специалист. У меня нет проблем с 

дисциплиной.  

Ч.: А будешь выполнять приказы высшего руководства, если не согласен с 

их решением? 

И.: Да, разумеется. Если спросят мнение – озвучу. Если не спросят, выполню 

молча. Я уважаю решения вышестоящего руководства, даже если они мне не 

до конца понятны. 

Ч.: А насколько ты чистый от тяжелых частиц? 

И.: Очень чистый.  

Ч.: А в чем причина? Почему не налипает? 

И.: Моя душа течет по структурам, сотканным из темного огня. Я 

самоочищаюсь с его помощью. 

Мой темный огонь – горячий, плотный, чтобы вытеснять из структур души 

обилие тяжелых частиц. Поэтому я чистый. Но это совсем иная чистота. Она 

подходит для служения в темных мирах.  

Ч.: Этим огнем можно чистить и других служащих от тяжелых частиц? 



И.: Эта процедура делается здесь автоматическими средствами. Меня лишь 

изредка просят о такой услуге. Когда надо провести процедуру вручную с 

умом и деликатностью.  

Куда чаще я использую свой огонь здесь как оружие. Чтобы поджигать 

хвосты любителей нарываться на неприятности (Слегка улыбается). 

Ч.: А что будет, если ты выйдешь в светлые миры? 

И.: Я там не нужен. Мой разум, мои структуры, созданные для служения в 

темных мирах, – все это не пригодно для светлых миров. Я буду там 

мрачным чужаком. 

Ч.: Ты опасен для жителей светлых миров? 

И.: Да. Мои агрессивные структуры души, созданные под иные условия 

существования, разрушали бы окружающее пространство и были бы угрозой 

для местных обитателей. 

Ч.: А в плане поведения? 

И.: Я специализируюсь на тяжелой душевной боли. Я бы был ужасающе 

некомпетентным учителем для тех, кто не нуждается в подобных услугах по 

развитию. Но я бы не кидался на местных жителей, как бешеная собака, если 

ты об этом. Просто мне там не место.   

Ч.: А ты тоже – перспективный? Учителя планируют тебя направить на 

трансформацию в миры развития? 

И.: Это ни к чему. Я не нуждаюсь в трансформации. Мое служение 

эффективно там, где я нахожусь сейчас.  

Ч.: Твой характер мне пока не совсем понятен. Кажется, будто ты – очень 

сдержан и холоден. Я правильно тебя воспринимаю? 

И.: Я сохранил в своей душе вкрапление памяти о чистых мирах. Во мне есть 

светлое устремление быть проводником сквозь тот мрак иллюзий и 

душевную боль, которые человек должен испытать, чтобы очиститься.  

Когда меня перепрошили, я забыл абсолютно все, что знал о себе прежнем. 

Так что я как личность был рожден в темном мире заново. Но, насколько я 

понимаю, была допущена ошибка при трансформации структур моей души, 

поэтому во мне осталось стойкое ощущение связи со светлым миром. Она 



никуда не девается. Я ее чувствую. И эта связь побуждает меня работать 

эффективно. Я помню, куда веду людей. И хотя их путь полон страданий, они 

идут в достойное место, где им будет хорошо. 

Ч.: А другие темные ангелы помнят о светлых мирах? 

И.: Предположительно, я один такой. Но все может быть. 

Ч.: Скажи, а эта память о светлых мирах не заставляет тебя по ним 

тосковать? 

И.: Иногда меня посещает это ощущение. Но я не особо озабочен этим. Мое 

место здесь. Я там, где должен быть.  

Ч.: Ты ведешь души сквозь боль к свету, сам при этом оставаясь в вечной 

тьме? 

И.: Да. Я темный ангел-проводник душ сквозь мрак иллюзий – к Богу. Но я 

бесстрастен и причиняю много боли. Столько боли, сколько понадобится, 

чтобы достичь полезного эффекта. 

Ч.: Как ты видишь свои перспективы в будущем? А вдруг темная иерархия 

будет переплавлена, как и сказал Темный Архангел? Пойдешь на 

трансформацию? 

И.: Я не боюсь смерти разума. Мой разум формировался для работы в 

темной иерархии. В нем слишком мало пригодного для служения в других 

более чистых местах. Думаю, Ирлигкх как личность умрет, если темная 

иерархия будет расформирована. Мое служение началось здесь и закончится 

здесь. А моя душа уйдет на последующее развитие и обретет новый разум. 

Но это уже буду совсем не я. В новый условиях разум для моей души будет 

наработан совершенно иначе. Так что некоторые служители нужны лишь для 

того, чтобы быть полезными на определенном отрезке пути развития Бога. А 

потом они уходят в небытие. Но результаты их работы – полезны и ощутимы. 

Такие учителя являются связующим звеном между прошлым и будущим. 

Между одним этапом развития и другим. Но на новом этапе пути им самим 

места уже может не отыскаться.   

Разум – как одежда души. Он бывает и красивым, и безобразным. Я помогаю 

душам сделать свою одежду красивой. И я это делать умею. Но сам же я –



мастер в некрасивой одежде. А, если точнее, я как личность – и есть 

некрасивая одежда для моей собственной души.  

Ч.: Не кажется ли тебе, что твое руководство – иного мнения о тебе? 

Возможно, они все же видят в тебе потенциал трансформации, которого ты 

сам не видишь? 

И.: Мой прохладный, рациональный разум лишен необъективности. Я не 

вижу в себе достаточного количества положительного потенциала, чтобы 

идти на трансформацию. Работы по взращиванию нового разума для моей 

души будет приблизительно столько же, сколько изменить мою текущую 

личность. Не проще ли начать все с чистого листа? Так в чем же смысл? 

Ч.: Возможно, в сочувствии к тебе? В благодарности? Ведь ты многое 

делаешь для иерархии развития? Ведешь души в чистые, светлые места. 

Разве это не помогает тебе копить свои благие заслуги перед миром? 

И.: (Слегка улыбается) Каким образом? Сея боль? Я не уверен, что в твоих 

размышлениях есть рациональное зерно. 

Ч.: Ты, наверное, в темной иерархии – чужак? 

И.: Вся темная иерархия – сплошное сборище чужаков. Некоторые 

умудряются выстраивать деловые взаимовыгодные отношения, которые 

можно с большой натяжкой назвать дружбой. Но это до первого серьезного 

разногласия. И тогда такие друзья вгрызаются друг другу в глотки. 

Ч.: А есть у тебя какая-то личная жизнь? Какие-то отдушины, в свободное от 

работы время? Не поверю, что с твоим характером, ты можешь заниматься 

саморазрушением или участвовать в оргиях. 

И.: Ты права. Здешние услады мне совершенно не ясны. Я держусь подальше 

от подобных развлечений.  

Поскольку я – цивилизован, меня когда-то пригласили вступить в 

доверительные отношения со свободным сбалансированным мастером. Ее 

структурам безопасен мой темный огонь. Мы можем с ней общаться и 

сливаться. Наверное, это единственное, что меня в моей текущей жизни 

действительно интересует, кроме моего служения. 

Ч.: То есть у тебя есть подруга?  



И.: Если ты хочешь эту связь так назвать, пожалуй, да.  

Ч.: А что чувствуешь, когда сливаешься с ней? 

И.: Это чувство похоже на мое воспоминание о единении светлых миров. 

Слияние повышает его интенсивность. Память о чистых приятных мирах 

полностью заполняет мое естество в моменты слияния с моей подругой. 

Ч.: Но удержать интенсивность этого ощущения ты сам не можешь? 

И.: Это будет неуместным решением с точки зрения моего служения. Я 

должен оставаться таким, какой я есть. Я храню свой тусклый свет 

воспоминания о единстве, но если я начну его расширять, мое мастерство 

пострадает. Я не смогу работать.   

Ч.: Но как ты оцениваешь эту дружбу? Разве ее тебе предложили не для 

каких-то целей? 

И.: Я не понимаю, о чем ты говоришь. Это – мой интерес в свободное от 

работы время. Моя отдушина. Но с чего ты взяла, что у этой дружбы есть 

какие-то цели? Какие, например? 

Ч.: Ну, тебе ведь дают соприкасаться с вибрациями светлых миров. 

Помогают их вспомнить, как следует. Возможно, чтобы ты заинтересовался 

ими? Устремился к новым горизонтам своего развития? 

И.: Но я хороший, опытный мастер. Если я заинтересуюсь тем, что не даст 

мне делать мою работу, кто же ее сделает вместо меня? Эти несдержанные 

живодеры?  

Ч.: Да, может, кто и подвернется подходящий. Я уверена, есть в темной 

иерархии и другие вполне пригодные к такой работе мастера. Разумеется, 

не такие талантливые. Но иногда нужно и о своих нуждах немного 

подумать. 

И.: Это странная мысль. Я пока не готов тебе озвучить по этому поводу свое 

взвешенное мнение. 

Ч.: А ты не спеши. Наш разговор с тобой произвел на меня глубокое 

впечатление. Ты однозначно – необычная личность. Но перевести в слова 

это пока не получается.  



И.: Не переживай об этом. Я – не мелкий врунишка Бальтазар, чтобы просить 

тебя как-то меня положительно характеризовать. Мое служение меня 

удовлетворяет и наполняет. У меня нет необходимости выслушивать 

оценочные суждения обо мне.  

Ч.: Нелестно ты о коллеге. 

И.: Моя нелестная оценка соответствует действительности. Те из нас, кто 

обладают преимуществом в силе, могут позволить себе высказаться честно. 

А те, кто слабее, вынуждены молчать. Меня здесь многие боятся. Мой 

темный огонь способен обжигать по-настоящему сокрушительно.  

Ч.: Почему сочувствующие людям темные мастера – это плохо? 

И.: Жалость и сочувствие – разные вещи. Жалость – это слабость. Сочувствие 

– это сила. Если темный мастер жалеет кого-то, он слаб и непригоден к 

работе. Но в нашем мире сочувствие развить не удастся. Выходит, жалеющий 

мастер теряет свою силу, свою эффективность и становится крайне уязвим. 

Таковы волчьи законы этого жесткого недружелюбного мира тьмы. 

Поэтому мастера, которые начали чувствовать неуместные здесь эмоции, 

вынуждены идти на трансформацию в свободные миры развития. Чтобы 

преобразовать свою темную слабость в сбалансированную или светлую силу.  

Ч.: А почему тебе не нужны комплименты? Ты ничего от них не 

чувствуешь? Никаких приятных ощущений? 

И.: Если работа сделана хорошо, зачем мне похвала? Я и так знаю, что все 

сделал исчерпывающе. 

Ч.: Но ведь ты – это не только твое мастерство? Тебе не интересно, какое 

впечатление твоя личность производит со стороны? 

И.: Ты занятная. И какое же я произвожу впечатление? 

Ч.: Думаю, ты как индивид стоишь того, чтобы тебя трансформировать. 

Даже если это потребует столько же труда, сколько и формирование новой 

личности для твоей души. 

И.: Ты под влиянием эмоций. Твой разум сейчас нерационален. 

Ч.: Зато твой – слишком рационален. И это тебе тоже мешает составить 

объективное мнение о себе самом. 



И.: Чудной ангел свободных миров. Ты сказала мне все, что хотела? Потому 

что я уже высказался. Думаю, на этом я попрощаюсь с тобой.  

Ч.: Последнее размышление. Каждый из вас троих, с кем я поговорила, 

вызывают противоречивые чувства. Своего рода интерес и сочувствие. 

И.: Я – мастер милосердный. Поэтому отвечу предельно честно. Не 

рекомендую к моим словам относиться легкомысленно. Все, кто хотят быть 

обманутыми, будут обманутыми. Это неизбежно. Каждый, увлекшийся 

симпатиями и сочувствием к нам, получит свою болезненную прививку от 

наивности. Это будет дар им от темных мастеров.  

Ч.: Спасибо за интересную беседу, Ирлингкх. 

И.: И тебе (Слегка улыбается). 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Темная иерархия: Самаил – управитель демонов, судья темных миров 

(12.06.21) 

Содержание беседы: нейтральное.  

Самаил: Здравствуй, моя дорогая. 

Ченнелер: Здравствуй. Мы знакомы? 

С.: Да, но не через прошлое, а через будущее. Я неплохо тебя помню. Мы 

провели немало времени в увлекательных беседах о судьбах мира 

(Улыбается). Но все подробности, разумеется, откроются нам чуть позже. 

Если все знать заранее, разве это будет интересно? 

Ч.: Представься, пожалуйста.  

С.: Я – Самаил, правая рука руководителя темной иерархии. Управитель 

демонами.  

Ч.: А звучишь почему нежно и дружелюбно? Таких высоких частот я от 

представителей темной иерархии не слышала. Вернее, Бальтазар так умеет 

– в силу своих коварных талантов. До поры до времени, пока иллюзия с 

него не спадает. Тогда и он звучит неприятно, как и положено темному 

служащему.  

С.: Я – Архангел. Архангелы и ангелы, даже темные, – это сути, которые 

кардинально отличаются от тех, кто родился в темных мирах. У нас другие 

структуры. Они позволяют нам самоочищаться. Мы ведем себя 

цивилизовано и способны контролировать степень собственного отягощения 

местной ядовитой грязью. Наша стабильность обусловлена не только и не 

столько взаимодействием с тяжелыми частицами. Она достигается за счет 

формализованных блоков самости. Я служу, управляя демонами, но не 

являюсь одним из них.  

Кроме того я – связующее звено между темной и светлой иерархией, 

благодаря своему широкому диапазону частот для взаимодействия. Я веду 

себя бережно и дружелюбно со своими коллегами из свободных миров. 

Теоретически я даже могу сложить свои полномочия и идти на все четыре 

стороны. Проживание в свободных мирах мне доступно как вариант, ведь я в 

высшей степени цивилизован. Но я так же искусно владею всеми формами 



насилия. Это делает меня ценным специалистом именно на этом месте в 

темной иерархии. 

Говоря «теоретически могу», я имею в виду, что по собственной воле не 

уйду. Ведь я достаточно высоко формализован. Свободную волю я проявлять 

пока не собираюсь. Отношение у меня к работе в темной иерархии ровное. А 

дел здесь очень много.  

Ч.: Любить умеешь? 

С.: А то ты сейчас не чувствуешь, что умею (Улыбается). Все Архангелы умеют, 

даже темные.  

Ч.: А почему тогда тебе свою работу делать не противно? 

С.: Я – не совсем цельная самость. У меня есть формализованный блок 

разума, который делает основную работу. А есть блок интуитивный, вполне 

симпатичный и доброжелательный. Им я могу общаться дружественно. Но 

им же я вынужден корректировать свои формализованные решения. Ведь 

многие случаи в развитии душ нуждаются скорее в интуиции, тонком 

чувствовании и сострадании. Интуитивный блок у меня развит не полностью. 

Свобода воли – низкая. Я скорее подчиняюсь старшему управляющему 

составу. Эмоции я тоже некоторые намеренно не осваиваю, пока нахожусь 

на должности. Иначе меня бы посещало множество неудобных для 

управителя демонами  вопросов. Например: «На кой черт я торчу в этой 

темной дыре с этими монстрами? Для чего мне тут души терзать, когда 

можно идти любить прекрасных дев свободных миров?» (Смеется) 

Ч.: А тот, кто представился Темным Архангелом, тебя старше по 

должности? 

С.: Да, и сильнее. Его воля выше моей. Раз уж ты восприняла, наконец, его 

имя, давай представим его как следует. Руководителя темной иерархии зовут 

Eva-el (Еваил). 

Ч.: А ваши имена читать и произносить безопасно? 

С.: Произносить не нужно лишний раз. Ведь это прямой запрос. Читать 

можно, с миром в душе, в спокойствии. Не сжиматься, не бояться.  

Ч.: Так ты безопасен? 



С.: Нет, моя хорошая. Я не безопасен, пока занимаю эту должность. Она мне 

не позволяет отработать свои часы, повесить костюм управителя демонами 

на крючок и пойти домой ужинать (Улыбается). Я работаю всегда. Как и у 

всех других служащих темной иерархии, должность моя предполагает 

совершенствование и укрепление душ. А наш инструментарий тебе известен 

– это все формы интенсивного воздействия, все вариации вреда с целью 

конструктивной трансформации Бога.  

Другие воздействия я тебе могу так же предложить. Не в службу, а в дружбу. 

Я владею всем спектром инструментов развития. Но для более мягкой 

работы над собой ты можешь работать с другими, более привычными тебе 

мастерами. А желающих делать то, чем я занимаюсь, не так уж много. 

Поэтому я приношу пользу там, где другим воздействовать противно. А мне 

это безразлично, потому что определенных эмоций я в себе не развивал.  

Я воздействую на души практически бесстрастно. Кому нужны мои услуги, а 

кому – нет, я хорошо вижу. И мы будем работать с душой, пока она не 

дойдет до нужного оптимального состояния. И ровно в этот момент я 

остановлюсь и отпущу ее. И тогда я стану для нее безопасным Самаилом. До 

тех пор, пока она снова не станет нуждаться в моих услугах. 

Но видишь ли, работы у темной иерархии очень много. А таких, как я, 

бесстрастных, не привязанных к насилию очень мало. Поэтому я 

координирую работу демонов. Отдаю им приказы. И строго слежу, чтобы эти 

жестокие гады не увлекались, и в процессе своей работы во вкус не входили.  

Я – беспристрастный судья темного мира. Я оцениваю величину работы 

темной иерархии, которую мы проведем с каждой конкретной душой для 

развития. Я подбираю инструменты, степень интенсивности воздействия и 

вношу оперативные корректировки в процесс, если душа отреагировала 

податливо. Если она понимает, на что ей жизнь намекает и исправляет свое 

поведение, стресс сразу же ослабевает. Нужда в интенсивном воздействии у 

души уменьшается.   

Выходит, Самаил полностью безопасен для тех, чья карма чиста. 

Ч.: А для меня ты безопасен? 

С.: Моя дорогая, одна из специализаций твоей души ведь тоже – 

беспристрастный судья. И ты в своем деле хороша, хоть и помнишь этот опыт 



слабо. Твою красоту и талант судьи я в тебе ценю и уважаю. Но это наше с 

тобой дружеское равновесие сейчас – достаточно хрупкое. 

Земля – это зона свободы выбора. Ты пришла сюда развиваться, проявлять 

самостоятельность. Ты, наверное, осознаешь, что сейчас проходишь 

серьезное испытание. Душа твоя через тебя уже свои таланты проявляет 

достаточно интенсивно. Но эти таланты принадлежат системе развития. Это 

не твои личные инструменты.  

Хороший пример – служебное оружие полицейского. Он пользуется этим 

инструментом строго по закону, соблюдает должностную инструкцию. Как 

только он превысит полномочия и навредит человеку, его сразу же накажут. 

Так и у тебя. Инструменты у тебя есть. Но они – строго служебные. Соблазн у 

тебя их применить для собственных нужд будет всегда. Но соблазняться ни в 

коем случае нельзя. 

Пока ты применяешь служебные инструменты бесстрастно, согласовано с 

руководством системы развития, твоя карма в равновесии. Как только ты 

свою расширенную мощь используешь по собственному пониманию, как 

только тебя заносит в пристрастность, как только ты входишь во вкус, сразу 

же ты начинаешь наматывать себе карму в геометрической прогрессии. В 

этом случае и Самаил, и Еваил, и иже с ними перестают быть для тебя 

безопасными собеседниками. Тогда они придут и окажут тебе свои 

неприятные услуги. Скорее всего, мы тебя вернем к беспристрастности, 

чтобы ты могла продолжать трудиться на благо развития.  В альтернативном 

варианте твои расширенные таланты перекроют. Тогда ты можешь, как 

свободная душа, проявлять свободу действий. По крайней мере, твоя 

негативная карма, без доступа к мощи системного служащего, будет расти 

значительно медленней.  

Поэтому, даже если твои способности уйдут, это будет в первую очередь 

забота о тебе. Отмечу, что инструменты, которыми ты владеешь как 

системный служащий, не вырываются из души, а просто блокируются. И ты 

при желании можешь вернуться к служению, если таково будет проявление 

твоей свободной воли. 

Поэтому твоя душа может быть бесстрастным воином, судьей и 

вдохновляющим пастором, а можешь быть мясником, карателем и 



соблазнителем. У тебя есть доступ к знаниям и к серьезным навыкам. Но я не 

завидую тебе, если ты сорвешься и потеряешь баланс. 

Я – твой нежный друг, пока ты сохраняешь свою бесстрастность служителя 

системы развития. И я – твой дамоклов меч, твой справедливый судья. 

Самаил – к твоим услугам, моя хорошая (Улыбается). Тебе не удастся 

избежать моей помощи, если я увижу, что твоя душа в ней нуждается. 

Ч.: Давай-ка остановимся на дружбе, Самаил. Я тебя услышала. Перейдем к 

той схеме, которая мне пришла вчера в голову? 

 С.: Давай. Но у тебя пока нет ни знаний, ни достаточного понимания, что 

принять ее всю. А значит, это будет первый набросок, нуждающийся в 

расширении и уточнении. Я помогу тебе считать, что сумеешь. Кое-какие 

интересные мысли наша схема в любом случае у читателя пробудит.  

Итак, имена высших сутей не случайны. Они отражают уровень воли сути и их 

принадлежность к какой-то группе. Количество звуков и определенных 

маркеров в именах почти всегда о многом говорят. 

Все это не до конца соответствует вашей земной речи. Но на языке творения 

этот принцип соблюдается.  

Имена из трех звуков (нот, вибраций) принадлежат исследователям 

Вселенной. Это высокоформализованные сути.  

Из тех, кого вы знаете, это пятеро Архитекторов.  

Высшая воля принадлежит Первому – One (ОнИ). 

Ему помогают четверо Творцов. 

Uno (Юно) 

Duo (Дуэ) 

Tre (Трэ) 

Creo (Крио) 

Юно, Дуэ, Трэ образуют Триаду Творцов. Фантазер и сказочник Крио по 

одной лишь ему понятной причине представился вам Люцифером. 



Крио долгое время был управляющим Творцом (Creatore). Поскольку он 

решился повысить свою интуитивность, его воля снизилась на один порядок, 

чтобы другие Творцы могли его контролировать. Поэтому в его имени уже 4 

ноты. 

Прочие сути, обладающие волей на один разряд ниже исследователей, так 

же всегда берут себе имена из 4 звуков.  

I-na (Айна) – спящая экс-глава группы корректировки. Самая крупная 

сверхдуша из тех, что в прошлом витке развития собрались в единство. 

Ki-on (Ки-он) – глава группы корректировки, делегировавший свои 

полномочия Koen (Коэну). Ки-он – текущий и.о. управляющего Творца в 

союзе с Kaen (Каин). 

Kaen (Каин) – треть сверхдуши I-na (Айна). Та часть, что пожелала 

бодрствовать и служить дальше. Он сохранил возможность носить имя из 4 

нот. Хотя его воля значительно ниже тех, кого я перечислил. Зато 

убеждением, харизмой и прочими дивными талантами берет всех и вся 

совершенно бессовестно. Занятная суть. Не успеешь оглянуться, а ты уже 

готов ему во всем помогать и в рот заглядывать.   

Koen (Коэн) – текущий глава группы корректировки. Кажется, вы еще не 

общались. Ты его пока не помнишь.  

Как ты заметила все, кроме эксцентричной Айны, имеют первую букву имени 

K – korrecture. 

Волей двенадцатого уровня обладают самые крупные сверхдуши из 

прошлого витка развития. Большинство из них сейчас спит. Развиваются по 

более оптимальным путям, ищут в себе новые качества с учетом неудач 

прошлого. Их в земных религиях называли «Силы». Остановимся на этом 

названии. Поскольку I-na (Айна) спит, она тоже относится к Силам. Хотя ее 

имя по нашей схеме и должно состоять из 5 нот. Силы являются важным 

резервом ресурса жизни, и стабилизируют души своими запасами только в 

критических моментах, когда других источников не достаточно.  

Из неспящих сутей с волей двенадцатого уровня вы уже познакомились с 

Темным Архангелом Eva-el (Еваилом). 5 нот.  

Я – Samael (Самаил). У меня воля десятого уровня. Мое имя состоит из 6 букв.  



Такой же волей обладает Mi-ael (Михаил). Хотя звучание этого родного для 

вас имени скорее звучит на языке творения как Майаил. Он – последний 

рубеж иллюзии, «страж врат рая». Если он пропускает душу, она достигает 

всеведения об основах нашего иллюзорного бытия.  

А теперь давай рассмотрим слово «архитектор».  

Архитекторы – это старшие строители, зодчие. Архитекторы Вселенной – это 

те, кто выстроил стартовые структуры и связи нашего мира. Сейчас они 

контролируют все текущие процессы развития. 

Возьми слово architect на английском. Статус этих разумов на языке творения 

будет скорее выглядеть как Ar-ITec. Это сокращение имеет тесную связь с 

английским словосочетанием – Artificial Intelligence Technology.  

Возьми слово Архангел. Архангелы – это старшие и самые мощные ангелы, 

образующие с сутями из Ar-ITec вертикаль подчинения. 

Имена всех архангелов заканчивается на «el» (ил). Это атрибутирование 

имени Архангела.  

Что касается воли Архангелов и числа нот в их именах, здесь иногда бывает 

путаница. Это связано с тем, что Архангел может утратить насыщенность 

ресурсом жизни и влиятельность, но имен у них, разумеется, никто не 

отнимает. В любом случае, они ребята негордые (Улыбаются). Истощился, не 

справился, – уступил первенство другому Архангелу. 

Твоих знаний пока недостаточно, чтобы выстраивать эту схему дальше. По 

мере поступления тебе новой информации, ты сумеешь прийти к новому 

пониманию и расширить ее. 

Ч.: А что это за дефис в именах? 

С.: Это краткое прерывание звучания имени. 

Ч.: И насколько сильная связь английского языка и языка творения? 

С.: Это сложный вопрос. На самом деле, связи прослеживаются с 

большинством земных языков. Особенно древних.  

Ч.: А что собой представляет Архангел? 



С.: К ним причисляют души с высокой мощностью, чистотой и концентрацией 

ресурса жизни.  

Ч.: И Темные Архангелы тоже чисты? 

С.: В потенциале да. Они могут сбросить все лишнее и стать чистыми. Но 

логические связи в их разумах выстроены своеобразно. Назовем это 

профдеформацией. Поэтому очищение структур темных Архангелов – не 

главная их загвоздка. Самое важное – обрести разум, который захочет жить в 

условиях мирного существования. Вот это как раз непростая задача. 

Ч.: Скажи, мне темный судья. Почему эту интересную и нейтральную 

информацию даешь ты, а на учителя, которым доверяют больше? Ведь 

мои чены от темных читают в два раза меньше людей.  

С.: А это вам, дорогие мои, дар за храбрость от темного мастера Самаила.  

Познание – инструмент полезный, вознаграждающий за любопытство, но 

требующий серьезной выдержки. Ограничивая познание, человек повышает 

безопасность собственного бытия. Но жизнью он живет достаточно скучной и 

посредственной.  

Те, кто ограничивают свою картину мира узким спектром чистеньких 

безопасных  частот, живут весьма тесно и душно. Томятся ожиданием чуда, 

которое все никак не происходит.  

Те же, кто идет в своем познании до конца, иногда получают ценнейшие 

дары. Но если искатель всерьез оступился, он рискует долго и страшно 

падать в бездонную яму нашего мироздания.  

Поэтому степень познания каждый человек выбирает сам. И те, кто не боятся 

рисковать в познании всех граней Бога, обязательно получают свои призы в 

виде все новых интересных открытий и ощущений. 

Ч.: Спасибо за деликатную беседу, Самаил. И за комфортные частоты, на 

которых со мной взаимодействовал.  

С.: Это не последний наш разговор, моя дорогая. Но активней беседовать мы 

уже будем, когда твоя душа перейдет к работе на новых уровнях 

(Улыбается). 

 



Маммона – предводитель адских гончих  

(18.06.21) 

 

Ченнелер: Представься, пожалуйста. 

Сила: Я – Маммона (Mammona). 

Ч.: Почему я принимаю ваши имена английскими буквами?  

Маммона: Включи мозг и взгляни на латинский алфавит. Свет клином не 

сошелся на современных языках. Но и они содержат тусклые отголоски 

величия истинной речи. Но знаешь, русский – не так уж плох (Улыбается). 

Богатый язык. 

Ч.: Я не могу понять твое звучание. Иногда слышу тебя как мелкого беса. 

М.: Мой посыльный помогает тебе. Служит ретранслятором. Мне не дали 

говорить с тобой напрямую. Я для тебя небезопасен. Но послание от меня, я 

подпишусь. А посыльный – и есть мелкий бес. Поэтому и слышишь немного 

меня, немного его.  

Ч.: Это из-за настройки на тебя я с утра проснулась с плохим 

самочувствием?  

М.: О, не во всех бедах мира виноват Маммона (Улыбается). Сегодня очень 

многим плохо. Чудный день для очищения грешников. 

Ч.: В рамках последних посланий от высших сил слово «грешник» звучит 

как архаизм.  

М.: Так я и сам – тот еще архаизм. Привыкайте. Я говорю, как хочу. А в тренде 

я современных веяний или нет, это меня не волнует. Работа у темных 

неизменная тысячелетиями. А в старом, немодном, нетолерантном слове 

«грешник» есть свой шарм. Голая честность, знаешь ли (Улыбается). 

Ч.: Наши религии верно тебя описывают? Или даже нет смысла читать? 

М.: Почитай-почитай. Я подправлю. 

Ч.: Пишут, что ты демон ненасытности и богатства. Страшный искуситель. 

Еще нашла историю, где говорится, что после конфликта с Асмодеем ты 



был повержен и превращен в монстра. При этом ты заведуешь девятым 

кругом ада. 

 М.: Воля у меня сейчас пятого уровня. Поэтому руководить девятым кругом я 

больше не могу. Совсем другое дело было, когда меня звали Мамон. Чудные 

были деньки. Увы – все это в прошлом. 

Ч.: То есть имя осталось узнаваемым, но с понижением уровня воли в него 

добавились новые ноты? 

М.: Верно. Но в этой ерунде с именами черт ногу сломает. Да и не важно это. 

Из всего, что ты вычитала в земных источниках – «искуситель», пожалуй, 

самое достоверное. 

Задумайся, что это за профессия у твоей души такая – Пастор. Это мастер 

благого влияния, развивающего воздействия. Это не означает, что ты 

постоянно должна быть сладкоголосой пташечкой, ублажая всех речами о 

божьей любви. Инструменты у тебя могут быть разными. Но, что бы ты ни 

делала, намерение твое должно быть чистым – развивать, вести души к Богу.  

Тебе Самаил важную вещь сказал: если начнет тебя кренить в сторону, 

будешь соблазнять. Я же не просто искушаю и соблазняю, я могу омрачать. И 

ненасытность, которую я могу вызывать у слабых духом, исходит из моего 

темного таланта воздействия. Я вызываю помутнение ума, безудержную 

жажду, неконтролируемое желание.  

По сути, мы с тобой владеем одной и той же профессией. Но пользуемся 

разными инструментами. Твое чистое намерение вести к Богу налагает 

серьезные ограничения на твой инструментарий. У тебя связаны руки. Я же – 

на темной должности. И инструменты я могу себя позволить применять 

самые бесчестные, самые безобразные. Так что считай меня мастером 

влияния разлагающего. Я тащу на дно, но души при этом обретают новую 

силу в своем устремлении к Богу. Они осознанно и уверенно выбирают 

единство, пройдя через испытания.  

А если не тащить, не укреплять стрессом характер, так и будет человек ни 

рыбой, ни мясом. Без убеждений, без устремлений, плыть в потоке 

собственной тусклости и невыразительности. А вот свет души убежденный, 

сильный, преодолевший все соблазны, – это я уважаю. К такому как-то 

неохота тянуть свои грязные лапищи. Даже мне хочется поберечь такое чудо.  



Но куда чаще бывает так, что блеснул золотой монеткой перед человеком – и 

все, взгляд уже затуманился. Бери его голыми руками, делай с ним, что 

хочешь. Сопротивляться не будет. Сам покатится по наклонной. Главное 

периодически очередную монетку в карман ему подкладывать. И он будет 

вредить и лгать с особой изобретательностью, оправдывая свои поступки 

материальной нуждой.  

Ч.: Так была битва с Асмодеем? 

М.: Было кое-что посерьезней разборок между двумя демонами. А битва 

была лишь неизбежным следствием. Высшему руководству нужен был 

руководитель нового проекта. Еваил вывел новый вид существ – адских 

гончих. Спектр служения для них был назначен самый широкий. От гончих 

ожидали не только умения драться, но и защищать. Они при должной 

степени контроля могли быть эффективными охранниками даже вполне 

чистеньких сутей, нуждавшихся в повышенной безопасности. Ну, представь 

себе злобного добермана, который охраняет невинную маленькую девочку в 

розовом платьице (Улыбается). Но была серьезная загвоздка с этими 

перспективными тварями – на кой черт им было слушаться и кого-то там 

защищать? Они хотели только нападать, рвать и поглощать.  

И здесь Еваил придумал отличную идейку. Она и погубила мою прежнюю 

карьеру. Он решил взять развитого демона и переделать его в гибрида, 

скрестить с адской гончей. Чтобы не быть чужаком, предводитель этой 

псарни должен был стать подобный им. Но при этом оставаться их 

надзирателем. Подавлять тварей своей превосходящей волей.  

Адские гончие – мощная сила. Я был вынужден взять их под контроль. А 

меня взяли под контроль все, у кого воля выше пятого уровня. В общем, все 

кому не лень. Таким образом, я и распрощался с прежней жизнью. С 

прежним уровнем воли. Возможности распоряжаться адскими гончими 

направо налево мне не дали. А если бы дали, я бы воспользовался ею по 

собственному разумению. Это бы никому не понравилось. Так что отняли 

мою прежнюю волю у меня не зря. Но я, разумеется, не был в восторге от 

перспектив стать послушным псом, повелителем таких же псов. Поэтому и 

дрался за себя. Но проиграл.   

Ч.: Скажи, а почему я с Еваилом общаюсь напрямую, а с тобой, 

пятиуровневым, через мелкого беса? 



М.: Так я у тебя первый честный уроженец темных миров. Темная иерархия 

неоднородна. Есть ведь много пришлых – тех, кто с определенным 

уважением относится к своему служению. Если не помнят Бога, то хотя бы 

принимают цель своего служения – вредить, чтобы души шли к Богу.   

Есть и другие – такие как я. Рожденные в темных мирах. Ты видишь, как со 

мной обходятся. Ты видишь, что я, прежде чем подчиниться, готов серьезно 

драться. Я для тебя опасен, потому что своенравен, непредсказуем. И дело 

здесь не столько в уровне воли темного служащего, сколько в его желании 

вести себя согласно должностным ограничениям. Я им следую неохотно. У 

меня в приоритете – вести себя так, как мне хочется. Даже если меня за это 

накажут. Поэтому ты и общаешься со мной через мелкого беса. Так тебя 

защищают твои учителя. 

Ч.: Скажи, как руководство иерархии относится к критике, идущей от 

людей? 

М.: Ооо, продолжайте критиковать, не стесняйтесь. Я такое люблю. 

Порадуйте, старика Маммону (Скалится). 

Чего они из озвученного вами не понимают, горделивые вы детки? Вы им 

всерьез пытаетесь глаза на что-то открыть? Думаете, после ваших 

высказываний они побегут исправлять то, чем вы недовольны? Так и 

запишем: наивность, эгоизм, гордыня. 

Критика – это состояние души. Причем весьма низковибрационное. Критика 

– темный инструмент. Шансы причинить боль окружающим при его 

применении велики. Иногда, может, и черпают из ваших реакций какие-то 

дельные выводы. Но это – капля в море.  

Вы хотите, чтобы услышали ваши доводы, но руководители развития смотрят 

в самую вашу суть. Они видят, что ваша душа добровольно выбирает зудеть 

и вредить. Каждый свято верит, что у него есть уважительная причина для 

подобного поведения, ведь жизнь их не ублажает так, как им хочется. 

Почивать на мягких подушках в сладкой неге не получается. Так грянем же, 

товарищи, праведной критикой по всему, что так раздражает нашего мелкого 

внутреннего эгоиста! (Подмигивает) 



Я много наблюдаю за вами. Люди ежедневно любят критиковать 

окружающих. Кто-то стыдливо, молча. И то хорошо! Другие не отказывают 

себе в удовольствии. Колют своей критикой всех подряд.  

«Тык!» – муженьку/женушке под ребрышко, чтобы не расслаблялись. «Тык!»  

– родным детям за то, что не хотят слушаться. «Тык!»  – собеседнику за 

неосторожно сказанную глупость. Маммона поддерживает вас в вашей 

страсти колоть направо и налево, ведь наше подобие в такие моменты 

повышается. Вопрос лишь в том, хотите ли вы быть похожими на старика 

Мамонну? Или вы уже пригорюнились и поняли, к чему я клоню? 

Хотите пользоваться темными инструментами со вкусом? – Одобряю! Сам 

такой! Пользуйтесь ими и дальше! Но в этом случае темная иерархия будет 

активно присутствовать в вашей жизни согласно закону подобия.  

Ч.: А как высказать недовольство правильно? 

М.: Жмет оно вам, да, недовольство ваше? (Ухмыляется) Аж язык зудит, как 

хочется сказать что-то неприятное? Так смотрите честно на себя. Не убегайте 

в иллюзии. Вот, какие вы на самом деле, – вредители. 

Из любви не критикуют. Из любви молчат, прощают и принимают. Из любви 

шлют любовь. Остальное – иллюзия собственной добропорядочности. Вы ей 

стыдливо прикрываете неприглядную правду о самих себе. 

Ч.: Скажи мне, темный мастер, какую работу вы со мной проводите в 

последнее время? Иногда у меня проявляются непривычные для меня 

состояния сознания. Поведение людей, которое уже долго не цепляло, 

вдруг снова цепляет. И я начинаю обдумывать какие-то ответы, подбирать 

свои реакции. Причем в голову лезет в том числе и какая-то гадость. Это не 

моя гадость. Вы это подбрасываете и раздуваете во мне искусственно? Это 

тест какой-то? 

М.: Наблюдательная (Улыбается). Когда твои прошлые привнесенные 

мыслишки прекратились помнишь?  

Ч.: Пару лет назад. Был у меня внутренний голос, говорил всякие глупости. 

Я поняла, что он не мой, и не слушала его. После нескольких месяцев 

строгой дисциплины ума, голос исчез. А через какое-то время у меня 

открылся канал.  



М.: Какие там несколько месяцев?! Ты много лет до этого готовилась, с 

мыслями работала, чтобы перейти к финальному обрыву связей с твоим 

темным говоруном. А как связи иссякли, потому что ты их не питала, голос и 

умолк. Вот тебе реальный объем работы: годы. Может даже лет 10. Реальной 

работы, не фантазий. 

Но ты же понимаешь, что так не у всех, да? Говорун до сих пор многими, 

даже пробужденными, воспринимается как часть собственной личности. Им-

то уже говорили об этом через тебя. Так оно все затуманилось и стерлось. 

Дискомфортная информация. Люди слушаются этого своего личного беса. 

Есть те, у кого он половину реакций на мир им диктует. Нет, я не про спящих 

летаргическим сном простых людей. Я про тех, кто уже проснулся. Это 

актуально до сих пор для большинства из вас, детки. Как вы это ни называйте 

– темным двойником, теневой частью личности или просто своими гадкими 

мыслишками, работать надо над собой. Работать честно. 

А ты погуляла немного со свободной головой – давай дальше развивайся. 

Чего расслабляться? Что от тебя требовалось при работе с тем бесом, 

которого ты отшила своей строгой работой с мыслями? 

Ч.: Не слушать его? 

М.: Не слушать, не слушаться, не применять те образцы поведения, которые 

он тебе предлагал. Решить, какие инструменты – твои, а какие ты хочешь 

отбросить, потому что они для тебя неприемлемы.  

А сейчас ты начинаешь работать понемногу со своим темным напарником 

пятого уровня. И это уже новый вызов (Улыбается).  

Я тебе поясню, что у тебя происходит. Когда говорун третьего уровня зудел, 

тебе достаточно было для себя решить, что это не твоя реакция, что это не 

ты.  

Сейчас ты снова осознаешь, что мысли у тебя в голове – не все твои. Бывают 

иногда и чуждые, привнесенные. Но состояния сознания, в которые тебя 

погружают, так просто не уходят. Потому что тебе нужно сначала выбрать 

осознанно свою позицию. Такова задача этих состояний. У тебя на выбор 

проявляется целый спектр вариантов реакций на ситуацию. С одной стороны 

это твои собственные, привычные для тебя реакции: доброжелательность, 

терпимость, мягкость, человечность, прощение и принятие. С другой стороны 



– из неведомых тебе ранее глубин поднимаются другие реакции, темные, 

тебе не особо свойственные. Их ты и назвала «чужой гадостью». Отчасти это 

так. Но они так же могут стать твоими проявлениями, если ты сочтешь 

нужным их применить. Такова твоя расширенная свобода выбора. Теперь ты 

должна выстроить в себе новую самость, которая будет активно себя 

проявлять. Не достаточно промолчать в сложной ситуации. Нужно 

сформировать свой осознанный ответ, выбрать реакцию. Не хочешь говорить 

человеку в ответ что-то неприятное? Тогда выбери, что же ты хочешь сказать, 

чтобы произвести положительное воздействие. Придумай, как ответить в 

конфликтной ситуации что-то примирительное. Это уже не молчаливое 

прощение. Хотя это очень важный этап – промолчать и простить. Но от 

молодого учителя уже ожидают большего. Молчание ничего не меняет. 

Поэтому новый уровень воздействия на мир предполагает, что ты научишься 

говорить вещи, которые будут вести души к единству.  

Ч.: Это сложная задача. Промолчать проще всего. 

М.: А кому-то и промолчать пока невозможно. Обязательно надо свое 

недовольство расплескать. Но они считают, что просто свободно 

высказываются. На тонком плане очевидно, что они вредят. Их выплески 

никак нельзя назвать безобидными. Но люди этого не видят. Не ведают, что 

делают, как себя ведут, как причиняют боль друг другу. Как приумножают 

тьму в своих душах.  

Так что сначала нужно замолчать и надолго. Да так замолчать, чтобы даже в 

глубине ума не зудело. И жизнь вас не раз проверит. Не раз вам подбросит 

ситуации, где страсть как захочется позудеть.  

Человеку смена уровня сознания дается нелегко. Процесс это небыстрый. 

Здесь нужна серьезная убежденность в своем намерении. А как привыкнете 

молчать и воспринимать, что вам учителя говорят, там уже можно и к 

активной жизненной позиции переходить. К самореализации пятого уровня. 

К проявлению собственной самости. Но не раньше. Сначала – 

непривязанность к вреду.  

«Говорю вам: не противься злому. Но кто ударит тебя в правую щеку 

твою, обрати к нему и другую». 

Это ваши врата к новым планам существования. Хотя врата эти похожи 

скорее на игольное ушко, потому что человеческая гордыня сильна, а 



смирение – удел слабых (Скалится). Так что большинству через них никак не 

пройти. Потому что эго у них слишком упитанное. 

Ч.: Но ведь это огромный объем работы на каждый случай выработать 

мирную реакцию, несущую пользу? 

М.: Да, немалый. Кто-то тысячелетиями на пятом уровне свои проявления 

оттачивает. На то и жизнь бесконечная дана. Чтобы учиться положительно 

влиять на развивающиеся души. Молчать учителям уже бесполезно. Они 

должны говорить и действовать. А это сложнее.  

Ч.: Значит, к пятому уровню я буду воспринимать мысли моего темного 

напарника? 

М.: Ваши сознания не будут перемешаны в одну сплошную кашу. И реакции 

ты сумеешь подбирать быстрей. Тебе ведь сказали, что на пятом уровне 

возможности разума шире, соображать ты будешь быстрее. Но то, что тебе 

красивенько сформулировали как «взаимообогащение опытом с темным 

напарником» по факту и означает то, что ты сейчас иногда чувствуешь. Его 

пакость души, его реакции на мир тебе будут доступны. Пользуйся свободно. 

И неси за это ответственность (Улыбается). 

Ч.: А зачем мне его реакции? Да еще такие резкие. Как-то и без них 

неплохо справлялась. 

М.: Когда ты перейдешь на новый план существования, тебе станет доступен 

такой инструмент, как прогнозирование. Он тебя часто будет неприятно 

удивлять. С его помощью ты переосмыслишь свой взгляд на взаимодействия 

с миром. Ведь Прогнозист достаточно часто оценивает рекомендации 

темного напарника как более эффективные для развития душ, чем мягкость и 

доброту свободного учителя.  

Тебе еще предстоит прочувствовать на собственной шкуре это смятение 

чувств. В каждой сложной ситуации тебе придется отвечать себе на вопрос: 

«Какое мне выбрать воздействие: мягкое, но бесполезное, или жесткое, но 

эффективное?»  

Я предвосхищаю вопрос многих: «Выходит, вредить можно? Это вполне 

эффективно для развития? Тогда зачем вы из нас тут пытаетесь сделать 

святош?» (Улыбается) А все дело в намерении, в привязанности, в 

удовольствии от применения темных инструментов. Кому совестливо 



вредить, у кого сердце кровью обливается, когда они вредят, те и становятся 

мастерами с высокой волей, с высоким влиянием. А кому применять темные 

инструменты приемлемо, будут на Земле и дальше развиваться. Повышать 

волю им никто не будет. Это опасно и для них, и для других душ.   

Кроме того, одно дело – когда учитель по рекомендации Прогнозиста 

принимает решение о необходимости причинить вред подопечному. И 

совсем другое – когда люди друг друга обижают в личном порыве страсти и 

вдохновения (Скалится). 

Ч.: Я хоть как-то помогаю темному напарнику? 

М.: В потенциале – да. Он со временем под твоим влиянием смягчится. Но не 

жди быстрых результатов. Темные – упрямы (Улыбается). 

Ч.: А я под его влиянием ожесточусь? 

М.: Ты должна быть в этой связке сильней и мудрей. Выбирай сама, что ты 

хочешь перенять от своего темного напарника. 

Наша беседа подходит к концу. Я приберег людям на прощание дельную 

рекомендацию. Не читайте всех этих посланий из праздного любопытства. Я 

не вижу у многих работы над собой. Люди просто развлекаются. Чтиво 

нашли любопытнейшее. А время тикает. Разберитесь лучше с тем мелким 

бесом, который вас точит изнутри. Повышайте осознанность. Углубляйте 

понимание самих себя, своих поступков, своих мыслей. Во всем нужна 

последовательность. Бардак в голове надо разобрать. А вы все скачите, 

рыщете, все читаете. Не ищите ничего снаружи. Все, с чем нужно работать, у 

вас внутри. Наблюдайте, что делаете, что думаете, как к людям относитесь. 

Кому-то самым простым надо заняться – доброту в себе развивать, умение 

принимать и прощать. А они все читают, мироздание изучают.  

Думаете, как разберетесь с мирозданием, это сделает вас человеком более 

приятным? Нет, не сделает. Только умничать больше будете. Еще хуже 

станете. Такая вот ловушка эго: «Я такой весь умный и великолепный. 

Говорю, что хочу». Тут у нас в темных мирах все такие. Умных эгоистов везде 

хватает. А вот с добрыми, сострадательными ситуация сложная. И что-то чем 

дальше в лес, тем сложнее. Вымирает помаленьку добрая порода.  

А вы думайте, к чему вы стремитесь. Если к состраданию, к доброте, так надо 

решительно жертвовать своей гордостью, своим свободомыслием. Потому 



что чем свободней проявляетесь, чем меньше стесняетесь вредить, тем 

темней становитесь. А свет – смиренен.   

Бес есть в каждом. Что-что вы говорите? «Во мне нет»? Ваш бес вам сейчас и 

шепчет, что его не существует. Пора уже взглянуть ему в глаза и понять, что 

он был с вами всегда, сколько вы себя помните. Отличное время для 

честного мужественного поступка. Пока не избавитесь от него, не перейдете 

ни на какие новые уровни. А как освободитесь, сразу поймете. Будто пелена 

с глаз сойдет. Выйдете за пределы своего Я и начнете думать о других – что 

они чувствуют, где у них болит, как им помочь? Тогда свободные действия и 

закончатся, уйдут свободные самопроявления. Потому что думая о других, 

нельзя вести себя так, как большинство из вас сейчас себя ведет. Все ваше 

свободное проявление – от лукавого. А не от лукавого – бережность, 

помощь, смирение и молчание. Выбирайте вдумчиво. Не обманывайте себя.  

Как достигнете нужных состояний, будет с вами уже совсем другой, взрослый 

разговор. Лично с каждым о ваших перспективах. А пока не можете с 

учителями общаться самостоятельно, значит еще надо поработать. 

Ч.: Я помню, Триада Творцов называла этого беса иначе – имплантом 

памяти. 

М.: Звучит скучно. Так, чтобы забыть об этом через час-другой. А вот «бес» – 

очень даже выразительно! Бодрит, раздражает и побуждает что-то с ним 

сделать. 

Ч.: А на самом деле что это? 

М.: Мелкая примитивная живность, через которую мы с вами обмениваемся 

мыслями.  

Ч.: Выходит, человек избавляется от неосознанной связи с бесом попроще, 

чтобы перейти к осознанной связи с полновесным демоном? 

М.: Ну, поговаривают, что на новых уровнях, куда человечество так 

стремится, множество услад, которые могут сполна компенсировать это 

досадное обстоятельство. Но, как ты догадываешься, я лично этого не 

проверял (Скалится). 

Ч.: А как отличить этого беса от собственной тьмы восходящих душ? 



М.: Занятный вопрос. Мой ответ – никак. Так что избавляйтесь от любой 

тьмы, которую видите в себе, и не ошибетесь.  

Сколько у вашей души личной тьмы, а сколько привнесенной, станет понятно 

позже, когда восстановится память. А это уровень уже серьезный. Память 

возвращают с силой. А силу открывают тем, кто уже способен ее в себе 

удерживать. Вновь обретают свои способности души полностью осознанные, 

не привязанные к собственному эго. Те, кто готов служить другим.  

Чтобы бы ни было у ваших душ позади, путь вперед у всех вас – один.  

Ч.: Беседа познавательная, спасибо. Но вибрации у тебя неприятные. Я 

рада, что мы прощаемся. 

М.: Когда-нибудь вы поймете, что за прочистку мозгов есть смысл отдать 

дорого. И оно будет того стоить. 

 

Маммона, предводитель адских гончих 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Маммона: привнесенные мысли и ведомость 

(10.08.21) 

Каин: Здравствуй, дорогая. Я вижу у людей стойкий запрос на честную, пусть 

и неприятную информацию. Раз уж обещал, выполняю. Прими, пожалуйста, 

Маммону. Я прослежу, чтобы он был для тебя безопасен.  

Нежным и чувствительным предлагаю не читать. Обсуждаемое может вас и 

не касаться. А настроения беседа не улучшит.  

Ч.: Здравствуй, Каин. Хорошо, пусть приходит. 

Маммона: И снова здравствуйте (Улыбается). 

Ч.: Знаешь, пару читателей просили тебя на бис. 

М.: О! Поосторожней, детки, со своими предпочтениями (Скалится).   

Ч.: Ты на этот вопрос хотел ответить, верно? 

Вопрос читателя «Какой процент мыслей у спящего человека не его 

собственные? Насколько он управляем извне?» 

М.: Встречный вопрос читателям: что делать, если своих мыслей мало, а 

думать ведь как-то нужно?  

Люди очень многого о своем процессе образования не знают. И не могут 

пока оценить объем информации, который им нужен, чтобы быть тем, кто у 

вас называется взрослым дееспособным человеком. У каждого из вас есть 

определенные задатки к усвоению информации. Есть среди людей 

вундеркинды, есть хронические двоечники. Так в чем же разница между 

ними? Разводите руками: задатки, наследственность, божий дар. Ваши 

способности к обучению зависят от загадочного фактора Х.  

Само обучение человека – это уже более понятный вам процесс, вы его 

контролируете. Вы учитесь в детских садах, школах, вузах, на курсах и т.д. Но 

насколько велик вклад вашего традиционного образования в 

интеллектуальную развитость человека? И какова на самом деле значимость 

загадочного фактора Х? На самом деле ваши совокупные мыслительные 

способности лишь на 5% зависят от ваших усилий, потраченных на 

образование. Остальные 95% – это влияние фактора Х. 



Ч.: Подожди, но ведь если бы меня не обучали с младенчества до 

взрослого возраста, я бы вообще ничего не понимала. Как образование 

могло повлиять на меня всего на 5%? 

М.: Я говорю о способности к обучению. Ты читаешь сложную информацию и 

видишь в ней миллион глубинных связей. А другой человек читает то же 

самое и говорит «ерунда, я ничего не понял». В чем разница между вами? 

Это сложная тема. Будь готова к тому, что ты в ней сразу не разберешься. 

Назовем это первым знакомством. 

Программа обучения души, чтобы сформировать у нее сложный разум, – 

огромна. Ее за одно воплощение не освоить. Если убрать фактор Х, 

человечество и близко бы не смогло пользоваться всеми теми сложными 

знаниями, которыми оперирует ваша интеллектуальная элита. Даже 

обезьяны могут понять так много, потому что используют свои естественные 

способности к обучению. Что уже говорить об умном образованном 

человеке? Но вы не понимаете, откуда берутся эти естественные 

способности, умение разума анализировать и понимать сложные вещи. Это 

не случайность, не природный дар. И даже хорошая генетика оказывается 

часто бессильной. А дело в том, что способности вашего разума – это 

результат накопления опыта души путем множественных воплощений.  

Образовательная программа души представляет собой огромную базу 

данных. И в нее, как вы догадываетесь, входят не только предметы, которые 

вы изучаете в школе и вузе. Куда важнее в этой программе – раздел 

взаимоотношений между душами. Представьте, что перед вами обширная 

карта знаний с кучей ячеек. В каждой ячейке записана обучающая 

информация. Когда одна ячейка уже изучена, у души остается ссылка на этот 

фрагмент знаний. Отметьте не сами знания, а ссылка. Почему именно 

ссылка? 

Ч.: Ссылка меньше весит? 

М.: Умница. Даже если душа массивная, всей информации в мире на нее не 

записать. Есть масса души, и есть масса информации, которую на этот объем 

можно записать, чтобы не было отягощения знаниями. Поэтому отдельной 

душе не познать всего. Познать все можно только в единстве, объединив 

души и их опыт. Поэтому и нельзя быть Богом в разделении. Разве что 



маленьким божком (Улыбается). Чтобы быть Богом, надо объединить 

возможности и опыт. 

Как вы пользуетесь ссылками на изученные душой уроки?  

Ч.: Интуиция подсказывает. Принимаешь взвешенные решения, даже если 

ситуация кажется новой. 

М.: Да. Подумал-подумал и сделал. И по каким-то удивительным причинам, 

вышло хорошо. А ведь это не данность, ты ведь понимаешь? Другие люди 

сделают десять раз плохо, пока не разочаруются. Но ни одного мудрого 

решения так и не сумеют принять. Получается жить или не получается, 

понимаешь жизнь или не понимаешь – это и есть фактор Х. Если этот 

показатель низкий, человек выбирает наугад, у него не на что опереться. 

Если показатель высокий, человек справляется лучше, чаще преуспевает, 

проживает воплощение с большей пользой. 

А как поступает разум, если не нашел ссылки? Как ваша компьютерная 

программа реагирует, когда есть задача, но нет всей информации, чтобы ее 

решить? 

Ч.: Выдает ошибку. И, скорее всего, прерывает работу, пока программист 

не введет нужные данные. 

М.: И что выходит, человек завис в собственной беспомощности? Кто же в 

такую игру поверит, если тут будет такое происходить?  

Ч.: Ему кто-то подсказывает, как надо поступить, да? 

М.: Бинго!  

Ч.: Значит, если есть солидный опыт души, привнесенных мыслей у 

человека меньше. А если она еще на ранних этапах обучения, мыслей 

извне много? 

М.: Привнесенных мыслей у человека много всегда. Почему? 

Ч.: Обучение никогда не прекращается?  

М.: Да. Раз пришел в этот мир, без дела сидеть не нужно. Изучил одно, 

получи следующее. Программа обучения огромная. Значит, всегда можно 

получить свежую порцию опыта. Но не все знания удобно изучать на Земле. 



Поэтому те, кто здесь освоил достаточно и заскучал, уходят на новые уровни, 

чтобы приступить к следующему этапу познания мира. 

Ч.: Давай подытожим. Фактор Х – это наша способность к обучению. Она 

зависит от количества ссылок-связей на уже изученный нами опыт. Чем 

больше у разума души этих связей, тем сложнее данные мы можем 

анализировать и усваивать.   

М.: Да. А процент привносимых извне мыслей у всех разный, но он есть и  

немаленький. И чем активней идет у человека обучение, чем динамичней 

его жизнь на предмет развивающих ситуаций, тем больше привносимых 

мыслей. Ведь новый опыт для этого и нужен, чтобы душа копила мудрость, 

которой у нее пока нет. Это как с вашей школой или институтом – человеку 

поступает много новых знаний. Вы читаете книги или слушаете объяснения. А 

вот в обучении души процесс идет более сложный. Когда своих мыслей у 

человека нет, его учат выбирать из определенного диапазона решений.  

Допустим человек учится самодостаточности. Профессии у его души пока 

нет. Ее склонности еще не проявились. Человек задает себе вопросы: «Кем я 

хочу быть?» и «Как мне обеспечивать свои материальные потребности?» 

Выбирать он будет между очень разными вариантами: честно заработать, 

жить за чужой счет, стать вором, грабителем и т.д. Поскольку своего опыта у 

души нет, человеку предложат изучить варианты от честных до самых низких 

и подлых. Все это будет приходить ему в голову в виде идей. И человеку 

будет казаться, что это его собственные размышления.  

Ч.: Ты пока даешь очень нейтральную информацию. Я задаю не те 

вопросы? 

М.: А ты свой вопрос задай. Свой честный неприятный вопрос, который не 

дает тебе покоя. 

Ч.: Иногда я вижу, что люди ведомы, что у них бывают помутнения 

сознания. В таких состояниях их реакции бывают неадекватными. Людей 

заносит. Они не могут остановиться. Это их собственное или привнесенное? 

М.: А вот это взрослый разговор. Для нежных деток, может, и неприятный.  

Ну, хорошо, начнем с главного. Свобода выбора души соблюдается всегда? 



Ч.: Наверное, да. Но неясно, почему душа такое выбирает? Как подобный 

опыт вообще можно выбрать? 

М.: Свобода выбора соблюдается. Это зашито в самих основах мира. И 

нарушить этот принцип затруднительно, даже при большом желании.  

Вам объяснили, что все души разные. Значит, каждая идет своим путем 

накопления опыта. Может, для тебя чьи-то выборы и выглядят дико. Но 

другим душам они предпочтительней и понятней, чем твои.   

У вас есть понятие «плохая компания». Нашел себе человек друзей 

наркоманов, или в банду уличную вступил, или в криминальную 

группировку. И ты мне сейчас скажешь, что у него могли быть 

непреодолимые обстоятельства, что жизнь его толкнула. И это отчасти будет 

правда – ситуации бывают такие, что дюжина путей и все с плохим концом. И 

лишь один ведет на выход из этого морока. Но ты напрасно считаешь, что это 

единственно правильное решение человеку не видно. Или что ему никто не 

поможет по этому пути пройти, чтобы выйти из сложной ситуации с 

удовлетворительным результатом. Но знаешь, что человеком здесь реально 

движет? Его интерес. А поверху этого подлинного интереса такого в голове 

навалено, что черт ногу сломает. Родительские наставления, общественные 

предписания и табу, мнение близких, собственные представления о том, кем 

он является, и к чему он стремится.   

Но автоматическую систему оценивания не обманешь. Все измеряемо. 

Помнишь вашу сказку про Ивана Царевича на распутье? Так же и душа видит 

карту вариантов и решает. А теперь представь, что человек умом выбрал так, 

чтобы было красиво и не стыдно. А у него на карте вариантов подсвечивается 

совсем другой путь. Но он себе в таком решении признаться не в состоянии. 

Правда скрыта там, куда он даже заглядывать боится. А вот система оценки 

выборов работает бесстрастно. Какой путь вызывает более энергичный 

чувственный отклик, туда Иван Царевич и завернет. И не факт, что он пойдет 

по чистой дорожке прямиком к той красивой картинке-мечте, которую он 

себе нарисовал. Часто его путь ведет и в темную чащу, и в болото. И шагать 

ему потом в полумраке или по колено в грязи. 

Решает человек часто не сам. Вернее, не той парадной частью ума, которую 

он считает своей личностью. Интерес редко лежит на поверхности. Он скрыт 

глубоко, и до него так просто не докопаться. А почему? Потому что в голове 



бардак. Надо все эти завалы разобрать, что-то выкинуть, что-то сложить по 

полочкам. Может, подлинный интерес и отыщется. А еще знаешь, почему он 

скрыт? Потому что человеку может стать очень стыдно. И признаться себе 

никак нельзя! Ведь «Я не такой. У меня все чинно и достойно. К такому я 

стремиться не могу». Человек очень боится оказаться каким-то не таким, 

потерять самоуважение. Поэтому все валит на внешние обстоятельства. 

Такие люди считают, что жизнь их вынуждает быть такими, какие они есть. И 

как все это у вас называется? «Бес попутал». «Что-то на меня нашло». «Был 

сам не свой». «Жизнь заставила». «С моими реакциями все в порядке. Все 

дело в несовершенстве мира». Некоторым очень ловко удается себя 

оправдывать, снимать с себя ответственность за собственные поступки.  

Но что дает этот стыд, скрывающий правду о себе? Кто решил, что достойно, 

а что – фу? И какова реальная польза для человека его парадных одежд, под 

которыми втихую копошится всякий срам?  

Знаешь, чем отличаются те души, которые вредительствуют на Земле, от 

служащих темных миров? Осознанностью. Если ты спросишь, кто у нас в 

темных мирах себя не знает и не понимает, – так все всё понимают! Поэтому 

мы и здесь. Потому что в своем выборе не сомневаемся. Честность у нас с 

собой высокая. И в этом плане рядовой демон, хоть и сидит взаперти, а все 

равно более развитый и осознанный, чем ваши достойнейшие свободные 

люди. И тебе это могут подтвердить те, кому ты веришь больше, чем мне.  

А по Земле бродят в бесконечных иллюзиях те, кто своего подлинного 

интереса не понимают. Те, кто ищут себя и сомневаются. Многие 

самообманом занимаются. Они считают, что будут довольны жизнью, если 

получат какие-то определенные блага и возможности. Но они заблуждаются! 

Иллюзии манят, а под ними лежат пустышки. Но как пустышка в руку ляжет, 

станет понятно, что счастья так и не привалило. И чем же в сухом остатке 

занимался человек, пока шел за мечтой-пустышкой? Страдал от 

неудовлетворенности? И что, нельзя было привести мысли в порядок, 

изменить подход к жизни, чтобы не терзать себе душу? Системе развития 

остается лишь сделать вывод, что душе нравится быть неудовлетворенной. 

Это неудобная правда, но многие люди тратят жизнь на то, чтобы 

перманентно испытывать именно неудовлетворенность.  

А еще бывает интересно наблюдать, когда человек боится даже в руки брать 

эту пустышку-мечту. В глубине души знает, что разочаруется. Зато можно 



драматично пострадать от своих горестей, всем пожаловаться на то, что 

время жизни утекает. А то, к чему душа стремится, ускользает из рук. Но 

душа на самом деле не особо и стремится к этой мечте. По факту  у нее 

эмоции куда богаче и насыщенней именно от процесса недостижения. И вот 

эти хитрые игры с самим собой и являются развлечением большинства 

людей. Блуждания, сомнения, терзания, побег от неприглядной правды и т.д. 

Из жизни в жизнь. Из жизни в жизнь.   

Есть те, кто считают себя достойнейшими людьми. Но никому, кроме них 

самих этого не видно. Люди считают, что знают себя, хотя делают выводы 

лишь по своим парадным одеждам. Но они себя не знают! Все, что люди 

думают о себе и своей жизни – это бесконечный лабиринт отражений, где 

душа бродит в поисках себя. А кто заказчик, чтобы его продолжали 

выстраивать? Сама душа. Причина, по которой продолжает выстраиваться 

лабиринт отражений в том, что душа не проявляет подлинного интереса ни 

к чему. Она в состоянии неудовлетворенности. Это чувство доминирует и 

тащит на себя все прочие потенциалы. Знаешь, как металлическая стружка 

тянется к магниту? То же самое учителя наблюдают у многих людей. Все 

интересы слабые, а большая часть ресурсов тратится на 

неудовлетворенность. Недоступность мечты – это лишь удобное оправдание. 

Люди просто наметили себе ложные цели, чтобы идти хоть куда-то. Но если 

они положат мечту-пустышку в карман, удовлетворения им это не принесет. 

А настоящая задача души – отыскать подлинный интерес, шагая по пути к 

надуманным целям.  

Но с подлинным интересом ситуация может быть сложной. Кто ж себе 

признается, что он любит скандалить и портить другим жизнь, потому что его 

подлинный интерес – садизм? В таких случаях человек придумывает 

серьезные оправдания. Например: «Я объективно реагирую на 

несовершенства этого мира». «Я просто свободно и честно высказываюсь». 

Кто себе признается, что он – большой ценитель драмы и душевного 

надрыва? Человек может воспринимать все очень серьезно. Упиваться 

своими неудачами, рассказывать о своей сложной несправедливой судьбе. И 

пока он жалуется, что-то в его душе оживает. Цели его – далекие и 

недостижимые. И ставит он себе такие намеренно. В процессе вечного 

недостижения своей мечты он проводит жизнь в этих жалобах. Человек не 



признается себе в том, что в душевной тоске он находит смысл, а далекая 

мечта нужна для того, чтобы провоцировать в нем эти чувства. 

Или популярная у людей игра «Я – царь, а все кругом холопы». Такой 

человек многого требует от других. В том числе обременительных услуг, за 

которые благодарит нехотя. За недостаточное рвение он обрушивает на 

людей свой царский гнев. Люди от таких отношений, разумеется, 

отстраняются. После чего царь заявляет, что все вокруг эгоисты, ведь они 

совсем не хотят удовлетворять его царских потребностей. Таким образом, 

человек несчастен, недоволен, но виноватыми считает других.  

Таких деструктивных игр у людей очень много. На самом деле в каждом есть 

места, где в глубине лежит что-то гадкое, а сверху оно прикрыто для 

самоуспокоения другим, более приличным.  

То, что ты называешь помутнением сознания и ведомостью темными 

учителями, все же является следствием проявления подлинного интереса 

души. Ты смотришь на парадные одежды людей и веришь, что они «не 

такие», что виноваты подлые темные. Да и сами люди тоже верят, что «они 

не такие». Но душа выбирает плохую компанию и охотно реагирует на наши 

деструктивные импульсы. Ей с нами интересней. Даже если душа неопытная 

и ей предложили на выбор разные варианты поведения, она добровольно 

зацепилась за негативный.    

Некоторых вполне устраивает энергообмен с темными учителями. 

Разумеется, они этого могут и не осознавать. Перед нами стоит задача – 

находить интерес души и делать его осознанным. Мы периодически 

нажимаем на места, где у человека есть слабость позиции, где он 

сомневается. Ты это и называешь помутнением и ведомостью. Да, в этом 

есть элемент подстрекательства. Реакция человека от нашего воздействия 

усиливается. Но так уж устроен процесс познания себя. Где есть сомнения, 

там нет понимания подлинных интересов души. Это не дает человеку 

продвигаться дальше в своем развитии. Он бродит в своем лабиринте 

отражений кругами. Поэтому учителя и оказывают воздействия. Они 

усиливают реакции в местах, где есть сомнения. Если светлые учителя 

воздействуют, человек спонтанно делает добрые дела. Если темные – часто 

бывают случаи «психанул», «занесло» и «сам не знаю, что на меня нашло». 

Но нам просто нужна однозначность позиции человека. Его честность с 

самим собой. Когда душа себя хорошо поняла и следует своим осознанным 



потребностям, уважение к ней возрастает в разы. А на Земле по большей 

части обитают души, которые сами не разобрались еще, чего хотят. И пока 

они не знают, им предлагают всякое: сначала помягче, потом пожестче, 

потом экстрим. Если у человека сейчас «пожестче» или «экстрим», значит, 

интерес к мягонькому у его души был слишком вялым, и пришлось выдать 

опыт позабористей. На самом деле, хорошо, когда нашел интерес хоть в чем-

то. Потому что если совсем нигде не нашел, душа и дальше начнет 

расщепляться.   

А теперь я расскажу о подлинно наших клиентах. Это те, кто перешагнули 

свое кокетство, свое «стыдно» и честно признались, что их темные 

склонности им по вкусу. И эта честность вознаграждается. Можно выйти из 

лабиринта иллюзий, потому что сомнения ушли, душа в своих интересах уже 

разобралась. И контроль над собственной жизнью у таких душ резко 

возрастает. Такие и поступают служить в темную иерархию. Осознанные. И 

эта честная обнаженная порочность – весьма впечатляющее явление. Где нет 

сомнений, сила затачивается, как острый клинок, и становится по-

настоящему сокрушающей.  

Главное сейчас для человека перестать играть с собой в прятки. Какой бы 

выбор он ни совершал, нужна уверенность. Мысли, слова и действия должны 

совпадать. Оттачивайте свой выбор ежедневно, как клинок. Все, в ком нет 

этой цельности, уйдут в новый Цикл третьего уровня, разбираться в себе и 

дальше. Но те, кто переходят к служению на других уровнях, уже не могут 

оправдывать свои неприглядные проявления тем, что их бес попутал. Все 

сделали сами, во всем виноваты сами. Надо взять на себя полную 

ответственность за свою жизнь. 

Ч.: Но ведь у вас воля выше, чем у людей. Значит, вы можете подавить 

волю человека, подключиться к нему, дел через него натворить. Хочешь 

сказать, так не бывает? 

М.: Беседа честная. И ответ будет честным – так бывает и часто. Но почему 

такое допускается? Потому что у души слабый интерес ко всему. Светлые 

учителя уже попробовали вдохнуть в положительные склонности человека 

немного жизни и не преуспели. Потом мы пробуем. Опять же, не спеша. 

Далеко не всем людям нравится неприкрытая жесткость. Кому-то достаточно 

открыть в себе талант к сатире или критиканству. Другим нравится семью 

слегка потерзать. Третьи довольствуются унижением подчиненных и т.д.   



Но развращаем мы души не спеша. У человека всегда есть возможность 

пойти на попятную. Сначала слегка касаемся, импульс задаем и отпускаем.  А 

вдруг самому от своего поведения неприятно станет? Раскается и займется, 

наконец, чем-то получше? Но что делать, если человек вошел во вкус? Вам 

же сказали, на что приоритет, верно? Приоритет на жизнь. То есть если 

единственный реальный метод сохранить душе жизнь – сделать ее 

порочной, это допускается. Интересы души тоже эволюционируют. Сегодня 

мы душу испортили, зато она ожила. У нее начал работать инстинкт 

самосохранения. Это тоже кое-какой результат. Поварится она в этом опыте 

какое-то время. А там ей, может, и надоест. И тогда душа начнет отмываться, 

и подниматься в вибрациях. Таких немало, кого окунули поглубже, но они 

потом вынырнули. И когда их окунали, были они слабы и ведомы. Но когда 

эти души начали свое восхождение, они уже обрели живучесть и силу. Да 

такую, что всем, кто не нырял глубоко, и не снилась.   

Но тут обманываться тоже нельзя. На глубине опасно. Можно и не вернутся. 

Стать добычей. Но такое обычно происходит, когда вариантов лучше уже не 

осталось. Это называется деградация интересов души. Сначала ей 

предлагают самые безопасные интересы, потом градус жесткости понемногу 

растет. Крайним вариантом являются темные миры. И если уж душа 

опустилась к нам, это лишь потому, что стабилизировать ее в мирах почище 

оказалось невозможным. То есть она или погибает в темных мирах или 

выживает. И здесь стоит отметить милосердие тех, кто терпеливо проводит 

души через весь этот опыт. Прежде чем душа опускается на самое дно, в нее 

вкладывается колоссальное количество усилий. Как у вас говорят – 

проявляют ангельское терпение.  

Ч.: И все же я хочу подробней понять тему ведомости. И как она 

соотносится со свободой выбора души? 

М.: Универсальная задача вашего развития – отыскать подлинные интересы 

души. Но если человек на один и тот же стимул причинить кому-то вред, раз 

за разом это делает, значит, ему такое положение вещей подходит? Ну а 

если он такой податливый, то он темным учителям может быть весьма 

полезен. Человека можно использовать ради общего блага. Хотя сам он и 

будет вредить. Мы можем делать его руками некоторую грязную, но 

необходимую работу. Захочет вырваться от нас, будет уверен в своем 

решении, – вырвется. Светлая иерархия искренние конструктивные 



устремления видит и защищает в таких случаях души. Есть налаженные 

механизмы подключения светлых учителей к развитию раскаявшихся душ. 

Существуют вселенские законы, которые ограничивают свободу 

определенным образом. Тебе о них уже говорили: 

1) Свобода от насилия,  

2) Свобода слова, 

3) Свобода применения насилия. 

Можно сказать, что это три различных свода правил поведения. Каждый 

охватывает свой диапазон частот сознания. В светлых мирах действует закон 

свободы от насилия. В срединных – закон, который позволяет уязвлять друг 

друга грубой речью. В темных мирах узаконен принцип «сильный всегда 

прав».  

Находясь сейчас в срединном мире, люди стремятся к разному. Кто-то 

тяготеет перейти в чистые миры. То есть выбирает свод правил «Свобода от 

насилия». Другие же наоборот оседают и начинают тяготеть к полной 

свободе причинения вреда. Уровень вибраций людей замеряется 

автоматически. И на определенном этапе оседания в частотах человек, сам 

того не замечая, переходит под действие самого жестокого свода законов 

темных миров – «сильный всегда прав». Он это сам выбирает своим 

поведением, своим образом жизни. Человек живет на Земле, ходит среди 

других людей. Но с ним уже начинают происходить неприятные события. 

Меняется окружение и учителя.  

У вас ведь тоже есть разные своды законов? За нарушение одних – штрафы. 

За нарушение других – исправительные работы. За нарушение третьих – 

тюрьма, а то и сумасшедший дом.   

Жесткость применяемых к душе методов возрастает по мере того, как она 

оседает в частотах. И то, что раньше было нельзя применять, в 

определенный момент становится уже можно. Вот мы и разобрались, откуда 

растут ноги у настоящих помутнений сознания и ведомости. Ответ такой: 

«Уже можно». Душа в рамках более щадящего свода законов не удержалась 

и нырнула глубже.  

Ч.: И что права ее больше никто не защищает? 



М.: Деградация интересов души, помнишь? В частотах сознания темных тоже 

есть шкала. Сначала применяют самые легкие воздействия в верхнем 

диапазоне темных частот. При этом внимательно наблюдают, не окажется ли 

этого воздействия душе достаточно. То есть принцип минимальной 

достаточности всегда соблюдается. Это и есть защита интересов души там, 

где уже действует закон силы. Темный Архангел останавливает тех, кто 

слишком усердствует.  Он следует приоритету сохранения жизни душ, 

попавших под его юрисдикцию. Но если уж сущность полностью перешла в 

сферу темного влияния, нос ей больше никто не вытирает.  

Ч.: Рафаил сказал, что сейчас для светлой иерархии не время. Как вы 

относитесь к тому, что я принимаю от них послания?  

М.: Видишь ли те, кто всерьез под нашим влиянием, может и читают, но 

впитывают слабо. При этом есть люди, которых нам и трогать-то особо не 

положено. Так, легкие касания. Ведь работу надо сделать качественно. Всех 

проверить. Но если в ответ на наши старания, человек не поддается, то на 

нет и суда нет (Улыбается). И что таким людям делать сейчас, если их весь 

этот мрачный разгул мало касается? У них птички поют и летние травы 

шелестят. 

Я ценю доброе слово. Ты ведь тоже ценишь? И даешь людям то, что 

считаешь ценным. Так в чем же у нас к тебе претензия? Пиши дальше. 

Зацепиться нам не за что. 

И раз уж заговорили об этом, озвучу небольшое пояснение. Так сказать, в 

ущерб нашим собственным интересам. Светлая иерархия хоть и 

отстранилась, а следит за нами тщательно, чтобы мы не больно 

усердствовали. Они выступают наблюдателями, чтобы интересы душ 

соблюдались. Я вижу, есть те, кто к светлым учителям без должного 

уважения относится. Так это зря. Они не обидятся и мстить не будут. Не та 

порода. А вот отстраниться еще больше могут. Раз человек сам отталкивает, 

значит, выбирает учителей совсем других. И тогда уже не надо удивляться, 

что свет все тусклее, а монстры все жирнее. Выбор души – вещь святая. Ну, и 

мы без работы не останемся.  

Ч.: Пару слов в завершение беседы? 

М.: От человека сейчас требуется твердый выбор предпочтений. Кто-то 

считает, что его здесь мучают. Но не учитывает, что и сам заставляет своих 



учителей помучиться. Они вкладывают в человека усилия, чтобы он стал 

осознанным и отыскал подлинные интересы души. А он делает одно, говорит 

другое, думает третье. И вся его жизнь – это беспорядочные метания в 

лабиринтах отражений. 

Все, у кого легко было определить доминирующие интересы, уже перешли 

из временного пространства. Каждый в своем направлении. Остались те, кто 

еще не разобрался в достаточной степени относительно своих подлинных 

интересов. То есть по некоторым моментам есть темные места, самообман, 

сомнения или непостоянство позиции. Сейчас эти места и прорабатываются. 

Смотрите на свои жизненные обстоятельства. Все на поверхности. Все 

действия сейчас направлены на то, чтобы у души проявились достаточно 

весомые интересы, которые система оценивания сочтет доминирующими. В 

зависимости от этих интересов душа направится в тот мир, в котором сумеет 

их максимально полно реализовать. 

Ч.: Наверное, достаточно пока? 

М.: Может быть и так. Но я на всякий случай не прощаюсь, а лишь говорю 

«до свиданья» (Улыбается). 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Маммона: пороки и зависимости 

(31.10.21) 

Содержание: Нерациональная трата жизненной силы через вторую чакру 

на деструктивную деятельность: блуд, обжорство, жадность, ревность, 

страстное желание, жажду удовольствий, зависимости. 

 

Маммона: Здравствуй, моя хорошая. Итак, ты уже выяснила что насилие, 

подавление, доминирование – это пороки, связанные с первой чакрой. 

Теперь логично бы обсудить шалости на уровне второй? Выбираешь 

подходящего собеседника? Может, предпочесть формализованных Творцов 

– знатоков чувственных услад? Или арктурианцев, которые себе там все 

отключили? (Скалится) 

Ч.: Тебе ничего не будет за твою бестактность? 

М.: О, были бы у меня манеры получше, я бы не торчал взаперти. Впрочем, 

меня все устраивает. Достойная цена за свободу слова.  

Ч.: А мне как это публиковать?  

М.: Да, шуточка неполиткорректная. Удаляем? Быстро стертое написанным 

не считается (Скалится). 

Ч.: Нет уж, это ведь развивающее воздействие, вот и поразмышляем, 

почему нам так нравятся шутки темных. И что кому важнее – искренне 

уважать других или смеяться над ними за глаза.  

Или одно другому не мешает? 

М.: Мешает. Да только мысль – штука резвая. Можно, конечно сдержано 

хихикать в платочек, изображая приличия. Но быть чистым на уровне 

мыслей? О, это ведь задачка не из легких. 

Ч.: И насколько она посильная? Или не у тебя этим интересоваться, 

острослов? 

М.: Отчего же. Сам таким не балуюсь, но наблюдал немало случаев. Если 

помнишь, я очень старый демон. Задача некоторым людям оказывается по 

силам. Но не теряют ли они чего-то ценного? 



Ч.: Ты имеешь в виду возможности говорить обидные вещи?  

М.: Говорить честные вещи, даже если они кого-то задевают. Или бережешь 

других и помалкиваешь, или говоришь, что на уме, не смотря на 

последствия. Бывает же, будто распирает тебя изнутри, хочется выпустить 

мысль на свободу (Улыбается). И ведь желающих таким образом 

самовыражаться немало.  

Помалкивая, становишься добрее, высказываясь – честнее. Какой вариант 

предпочитаете? От этого зависит, насколько приятной будет ваша 

последующая компания. Подобное к подобному (Подмигивает). 

Ч.: Так про вторую чакру мне у тебя спрашивать?  

М.: Ну, ты же забраковала запланированную беседу с мастером эроса?  

Ч.: Да. От него жутью хтонической веяло. Почему он непривлекателен с 

такой-то должностью? 

М.: Да мы тут все красавцы на подбор, но ты еще с его хозяином Асмодеем 

не общалась. Нам запретили использовать на тебе иллюзии, вот и ходим к 

тебе в натуральном виде.  

Ну не захотела с ним говорить и ладно. Стало быть, мне отдуваться 

(Скалится). 

Ч.: Почему именно ты откликнулся на мои размышления? Больше некому 

ответить из учителей посветлее? 

М.: Может, и с ними обсудишь попозже. Сыграем на контрастах (Улыбается).  

Ч.: А ты что, большой знаток потоков на уровне второй чакры? 

М.: Я знаток всех с ней связанных пороков. Может, что интересное и 

расскажу. Например, как не сливать самое ценное «в трубу».  

Ч.: Ну, хорошо. Тема важная. Но давай по делу, без излишних 

подробностей. 

М.: Скромница? 

Ч.: В сравнении с тобой, пожалуй. 

М.: Из песни слов не выкинешь. Но я буду стараться (Улыбается). 



Ч.: И какие пороки связаны со второй чакрой? 

М.: Блуд, обжорство, жадность, ревность, страстное желание, жажда 

удовольствий, зависимости. 

Ч.: Почему эту деятельность называют порочной? 

М.: Потому что она работает на истощение вашей жизненной силы. 

Ч.: То есть вопрос лишь в экономии ресурса жизни? 

М.: Не только. Это деятельность с высокими рисками отягощения кармы.  

Все, о чем мы будем сегодня говорить, мешает сбалансированному 

энергообмену и привязывает человека к низкоуровневым мирам. Вас учат 

самостоятельно управлять своими потоками. Пока что не напрямую, а 

благодаря эффективному образу жизни и мышления. Всем пробудившимся 

сейчас нужно по максимуму выровнять перекосы разума и структур души, 

чтобы перекрыть отток ресурсов, которые люди по незнанию тратят впустую.  

Ч.: Ты любитель устаревших слов. Интернет мне подсказывает, что блуд – 

это половая распущенность и измена. 

М.: Оба значения. 

Ч.: И что считать изменой? 

М.: Обман партнера и растрату ресурса жизни «налево». И то и другое 

отягощает карму. С первым все понятно: обманщикам потом предложат 

поучиться честности.  

С растратой не так очевидно. Вы учитесь выстраивать между собой 

расширенные связи, но ресурсов обычно хватает только на одного партнера. 

Представь, что человеку нужно построить крепкий дом, и материалов ему 

дали на него ровно столько, сколько нужно. Но он израсходовал все на то, 

чтобы заложить несколько кривых фундаментов, а там и ресурсы 

закончились.  

При походах налево да направо создаются слабые бестолковые связи. Люди 

оставляют в партнерах осколки своей души, и все это расходует личный 

ресурс, снижает их общую удачу.  



Давай рассмотри пример: вливания получает женщина, а ее бывший 

любовник по созданным между ними когда-то связям неосознанно 

перетягивает этот потенциал в свою новую семью. И поскольку система 

распределения стремится вкладывать ресурсы рационально, она начинает 

давать женщине мало, пока та не закроет для себя эти отношения, таким 

образом перекрыв места оттока личной силы.  

Связи создают течение ресурса жизни между вами. На этом уровне вам его 

дают в умеренном количестве, и если беспорядочных связей много, сам 

человек просто не может себя чувствовать хорошо. У него идет отток по 

созданной неэффективной сети. Поэтому так важно тщательно подбирать ее 

участников.  

Ваше первое важное достижение – создание крепких связей с одним 

партнером. Вы должны сплести между собой крепкий канат. Это потребует 

серьезных усилий. Есть много душ, меняющих воплощения, как перчатки, не 

способных справиться с этой первой серьезной задачей в построении связей. 

Но дальше – еще сложнее. На следующих уровнях будете брать новые 

высоты. 

Ч.: Закрыть отношения – это забрать свои фрагменты из человека?  

М.: Да, через тебя уже давали техники: перепросмотр и возврат своих частей. 

На психологическом уровне: принять, простить и отпустить. Но не 

формально, не одним махом. Нужно составить списки всех конфликтов, 

претензий, обид. Все проработать. Не питать связи с бывшим 

воспоминаниями и фантазиями о совместной жизни.  

Ч.: Но это ведь тоже связи между душами? Наверное, и в них должна быть 

какая-то ценность?  

М.: Помнишь поговорку «по одной проблеме за раз»? Не получилось с 

душой выстроить связи, надо их пока прервать, чтобы были силы и ресурсы 

построить более удачные отношения. Когда придет время, ваши души снова 

попробуют сблизиться. Но это уже может быть в других воплощениях, в 

новых ролях.  

Ч.: Что считать «крепким домом»? Всю жизнь нужно с одним человеком 

прожить? 



М.: Не обязательно всю, но крепкие отношения должны сохраняться. В 

идеале они длятся до выхода из воплощения одного из партнеров. 

Ч.: А в реале? 

М.: Система развития весьма строго оценивает ваши способности строить 

теплые доверительные отношения. Изредка бывает так, что людям удается 

тихо разойтись как партнеры, но сохранить крепкую дружбу. При этом между 

ними не должно быть никаких разъединяющих претензий и обид. 

Ч.: И по какой же причине им тогда расходиться? 

М.: Возможно, обоим захотелось чего-то нового. Бывает. Но если оба 

достаточно сознательны, миролюбивы и все прекрасно понимают, можно 

связи сохранить.  

Ч.: А если семья выстроилась, допустим, с третьим по счету мужем/женой? 

До этого ведь много ресурса вхолостую было потрачено. 

М.: Но получилось же! Это хороший результат.  

Ч.: Сейчас семьи распадаются, люди часто меняют партнеров.  

М.: Есть шанс, что в другом воплощении вы выстроили достаточно крепких 

связей. Нужно вспомнить предыдущий опыт души, чтобы прояснить этот 

момент.  

Ч.: Ты хочешь сказать, что не в каждом воплощении необходимо строить 

крепкие партнерские связи? 

М.: Задач на развитие много. Может, человек пришел интенсивно 

совершенствоваться в профессии, и тогда самым важным в жизни будет 

работа. Или обязательным себе наметил только детей, чтобы уделить им 

достаточно времени и внимания. Сил может не хватать абсолютно на все. А 

бывает так, что один опыт освоен хорошо, а другой вообще не получается. 

Тогда тот, что не выходит, идут изучать интенсивно, и он становится 

единственной важной целью в жизни. Поэтому партнерские отношения 

иногда не обязательны, но всегда желательны и приветствуются теми, кто 

помогает вам в развитии. 

Ч.: Скажи мне, старый демон, во времена, когда разводы были неприняты, 

удавалось душам выстраивать более крепкие связи за воплощение? 



М.: Церковь не просто так предлагала брак на всю жизнь. Смысл в этом есть. 

А вот осознанности у людей и тогда было мало. Они хитрили и создавали вид 

приличных семей, опасаясь общественного порицания. Но в головах как 

тогда не было порядка, так и сейчас нет. Жило много несчастных, 

формальных семей, но какой в них толк?  

Сейчас у вас другая крайность: люди слишком часто расходятся даже тогда, 

когда можно еще разобраться и обсудить, что не так. То есть связи рвутся 

даже там, где еще есть смысл работать над их укреплением. Людям кажется, 

что можно найти еще дюжину потенциальных партнеров и получше. Да 

только те же проблемы могут повториться и с новым человеком. 

Ч.: Почему? 

М.: Надо у себя в голове разобраться. А может задача на воплощение такая – 

принять какой-то сложный опыт, развить терпение к чужому 

несовершенству. Поэтому партнера вроде сменили, а до боли знакомая 

ситуация создается вновь.  

Ч.: Значит, одиноким людям заранее расстраиваться не стоит? Возможно, 

они просто пришли в воплощение не за этим? 

М.: У вас много связей не бывает. Бывает только мало. Стремитесь.  

А расстройство – вообще бессмысленная эмоция. Не тратьте на него ресурсы, 

не майтесь дурью. Не строятся партнерские отношения при разумных 

усилиях, найдите другое стоящее дело.  

Ч.: Как улучшить текущие партнерские отношения для укрепления связей? 

М.: Нужно повышать их открытость и искренность при сохранении теплоты 

между людьми. Это удается чаще людям достаточно развитым, без 

предубеждений. Остальные ориентируются на несуществующие образцы, 

хотят, чтобы было идеально. Вот и не получается ничего, потому что 

реальность с завышенными ожиданиями не совпадает.  

Ч.: Половая распущенность для эзотерического материала – вообще 

скользкая тема на грани допустимого. Не знаю, как ее обсуждать и нужно 

ли это читателям.  

М.: Зато молчаливых вопросов у людей на эту тему – тьма. Тебе, конечно, 

говорить о таком неудобно, но у твоих посланий охват широкий, и люди 



очень разные читают. Некоторым не помешает кое-что прояснить. Пусть 

сами решают, стоит их опыт затрат ресурсов или нет.  

Ч.: Половая распущенность – это все, что нельзя назвать традиционным 

сексом по любви между двумя партнерами? 

М.: Видишь ли, при традиционном сексе, ресурс циркулирует по замкнутому 

циклу между мужчиной и женщиной. Можно сказать, все ценное остается 

при них. Так устроены ваши тела.  

При оральном сексе тоже все относительно в пределах допустимого. Хотя 

потоки второй чакры и пятой всерьез различаются, и это создает 

нежелательное перемешивание. Но не буду малышам мешать резвиться. 

Никаких серьезных последствий вам не угрожает. Главное сохранять баланс. 

Ч.: А при однополом партнерстве замкнутый цикл создать не получается? 

М.: Люди не умеют работать со своими потоками, поэтому программы их тел 

сами обеспечивают энергообмен под основные потребности. Функционал 

для замыкания цикла на уровне второй чакры при однополом сексе в тела 

заложен, но он подавлялся столетиями, и восстановить его достаточно 

сложно. Поэтому, если мы говорим о простых людях, ресурсы из таких 

отношений будут вымываться.  

Связи между мужчиной и женщиной, а так же между родителями и детьми 

потенциально крепче, потому что могут поддерживаться достаточным 

уровнем эрнергообмена на уровне второй чакры. Любая другая любовь к 

человеку тоже помогает выстраивать связи, но они более хрупкие. Я говорю 

не о силе эмоциональных привязанностей, а о возможностях 

автоматического обмена ресурсами между вашими телами. 

Все варианты опыта, которые душа выбрала на воплощение, имеют смысл. 

Просто некоторые из них более специфичны и сложны, чем прочие. Но в 

любой роли, которую человек проживает, можно и нужно отыскать баланс, 

возможность выстроить свою жизнь конструктивно.  

Темная иерархия ни в коем случае не возражает против прочих, более 

экзотических экспериментов. Мы все понимаем (Скалится). Но все, что не 

направлено на укрепление связей, считается системой развития холостым 

расходом. А тем, кто расходует, выдавать лишнее не любят. Так что 

здоровье, эмоциональные состояния и финансы – все это часто страдает от 



неумеренности в любовных утехах. Минимум такие люди все же получают: 

допускается трата, которая хоть как-то поддерживает интерес к жизни. Но я 

объяснил, как создается замкнутый цикл циркуляции. При нем ресурс из 

близких отношений не вымывается, а сохраняется или приумножается. И у 

таких партнеров возможностей в разных земных сферах больше, они 

накапливают свою удачу.  

Анальный секс – это нерациональный расход. Человеческие тела не 

приспособлены под такой энергообмен. Рассеянные в тонких телах остатки 

потраченного ресурса остаются у пары, но около 90% уходит в 

низкоуровневые сети. При этом связи через корневую чакру укрепляются с 

теми, с кем укреплять их никто бы в здравом уме не додумался. Первая 

чакра – центр связи с темными мирами. И мы охотно принимаем все, что 

неосознанные люди тратят.   

Мастурбация под порнографию – также прямая отдача в низкоуровневые 

сети энергообмена. А к тем людям, у кого в теле имеется хороший запас 

ресурсов, демоны часто приходят лично помочь растратить свое добро, раз 

уж оно лишнее. 

Ч.: Есть одинокие люди. А потребность в сексе у любого здорового 

человека есть. Как им беречь свои ресурсы? 

М.: Главное – не увлекаться. 

Помнишь слово «ритуал», которое любят использовать твои новые 

высокоуровневые друзья? Так вот самоудовлетворение нужно сделать 

ритуалом с полной концентрацией на ощущениях. Ум перед ним нужно 

очищать, мысли отключать и входить в состояние осознанности. Ничего 

другого быть не должно: ни стыда, ни презрения к себе за слабость, ни 

каких-либо других размышлений, подкрашивающих ваш ресурс в грязные 

оттенки. Отдавайте миру чистое. Тот, кто тратит чистое, получит его потом 

назад. Это самый оптимальный вариант траты без негативных для себя 

последствий. Люди, умеющие отключать оценочное мышление, уже 

понимают, что это просто энергообмен, и могут сосредоточиться на 

чувствовании потоков в собственном теле.  

Ч.: Откуда ноги растут у пропаганды развлечений, вредящих нашим 

душам? Земное творчество сейчас всем этим напичкано сверх меры. Будто 



специально закладывают в головы образцы поведения современного 

человека. 

М.: Не будь наивной. Спрос порождает предложение. В вашем обществе 

сейчас идет эволюция честности. И все, что раньше бродило в головах и 

стыдливо прикрывалось, сейчас просто вываливается на всеобщее 

обозрение. В подавлении и скрытности толку нет, один вред. Пусть льется, 

пусть все смотрят на этот мутный поток. Может, кто и прозреет, когда будет 

сыт этим по горло. 

Ч.: То есть все надо вскрывать и вываливать на широкую публику? 

М.: Нет смысла запрещать какую-либо деятельность, пока все участники 

согласны в ней участвовать по доброй воле. Переболеть зависимостями и 

освободиться от них можно только так: потребление – насыщение – 

перенасыщение – равнодушие/отвращение – освобождение. То, что в 

головах у многих людей творится – это нездоровое, это лечится уже 

интенсивными методами. Нарывы надо вскрывать. Вот оно сейчас все и 

вскрывается, и течет по нижнему диапазону частот коллективного сознания 

землян. По уровню этих «сточных вод» можно замерить степень вашей 

несчастности. Ты и сама видишь, сколько боли и мрака души отражено в 

вашем современном творчестве. Эта грязь не налипает на тех, у кого нет в 

ней потребности. Осознанные люди прекрасно способны себя защитить от 

этой информации равнодушным к ней отношением. Остальные реакции 

будут проявлением заинтересованности: как желание попробовать, так и 

борьба за чистоту нравов. Последняя, к слову, оценивается системой 

развития как жажда морального насилия над другими и является 

низковибрационной деятельностью.  

Если люди хотят жить чище, надо не скрывать, не подавлять, а не испытывать 

привязанности к низковибрационному спектру чувств. И это решение 

каждый должен для себя принять осознанно и самостоятельно.  

Ч.: Ты хочешь сказать, что это не пропаганда деструктивного образа жизни, 

а попытка очищения и оздоровления душ? 

М.: Это все сразу. Много участников, много сил влияния, каждый 

руководствуется чем-то своим. А результат проявляется на стыке этих 

разнонаправленных усилий.  



Одни заинтересованы раздуть интерес ко всяким сомнительным изыскам и 

создать о них привлекательное впечатление. Они могут и не думать о каких-

то высших тлетворных целях, не быть чистым рафинированным злом. Для 

кого-то это просто бизнес. Люди не брезгливые и зарабатывают деньги на 

чужих слабостях.  

Темная иерархия любит поддавать напора для перенасыщения, чтобы стало 

человеку противно, или и вовсе жутко. Мы часто создаем для него мощный 

стимул отвращения для освобождения от пагубных пристрастий. Ничего 

личного, это наш хлеб, нам тоже нужно показывать эффективность в роботе.  

Есть и силы влияния, которые мыслят масштабно и действуют сознательно. 

Способствуют пропаганде всего, что мешает переходу землян на новые 

уровни развития. Да только я не уверен, что в них дело. Это еще попробуй 

разделить, где они вредят, а где люди сами стараются. Тебе такая правда не 

по вкусу, но многие выбирают наполнять свои жизни чем попало. То, что 

никому неинтересно, популярность не приобретает. 

Ч.: Люди пока развиваются, возможно, у них еще не сформировано личное 

мнение. Прекрасная возможность научить их плохому для 

заинтересованных сохранить все, как раньше. 

М.: Как раньше уже не будет. Ты не представляешь, сколько собираются 

всего изменить. И изменят, я вижу эту решительность у тех, кто сейчас 

управляет процессами трансформации. 

Становление самости сопровождается множеством неверных решений, но 

только на этом контрасте человек может понять, что такое осознанные 

верные.  

Когда все поступают так, как им твердят всякие моралисты, это ведь тоже 

несамостоятельность, ведомость авторитетами. Пока люди ориентируются 

на догмы, пока у них нет личного мнения, вечно находятся какие-то поганцы, 

которые ведут стадо под знаменами благочестивых идей в пропасть. Вы это 

наблюдали в вашей истории не раз, и сейчас такие вещи тоже регулярно 

происходят. Поэтому надо научиться плохому, научиться хорошему, тогда  и 

выбирать с пониманием дела, что кому больше по вкусу. Мир контрастный, 

выбор есть. Никто вас не ограждает от познания хорошего.  



Ч.: Есть люди, которые ради духовного развития соблюдают целибат. Это 

помогает им сохранять ресурсы? 

М.: Пусть соблюдают, раз выбрали такой опыт. Но часто бывает так, что  

целибат соблюдается длительно, а никакого трансцендентного опыта у 

человека нет. Зато есть много подавляемых силой мыслей о сексе, а через 

эротические сны идет частый отток ресурсов. Это означает, что работать с 

потоками не получается. Вполне возможно, на данном этапе развития 

заниматься таким просто рано. Если у человека есть стойкое ощущение 

тупика в практиках, он может обдумать вариант жизни с партнером.  

Ч.: Давай поговорим об обжорстве. 

М.: Обжорство возникает у тех, кто себя не любит. 

Ч.: Наверное, любители поесть могут с тобой не согласиться и сказать, что 

просто балуют себя чем-то вкусным.  

М.: Обжорство проявляется у тех людей, которые не могут нормально 

перерабатывать поступающий им ресурс жизни. Его им предлагают в 

достаточном количестве, но отсутствие любви к себе блокирует нормальное 

течение потоков тела. На тонком уровне это выглядит как сжатие (спазм) 

структур души. Человек часто ощущает психическое напряжение, 

раздражение или апатию. Из-за спазмов поступающий из сетей ресурс 

скапливается на границе тела, но внутрь его попадает с ограничениями. То 

есть человек не дает входить в себя свободно питанию для души, и этот 

хронический голод толкает его потреблять много пищи для физического 

тела. Не умея расслабляться, чтобы дать потокам течь через себя, он просто 

увеличивает нагрузку на органы пищеварения. Это удобно, ведь тело само 

получает энергию из еды без особых усилий со стороны человека. Дело не 

хитрое. Главное, подкладывать себе почаще что-то в тарелку и жевать.  

Ч.: И что делать? 

М.: Учиться расслабляться без еды и бережней относиться к телу. Можно 

сказать, в жировых запасах у многих законсервированы их расширенные 

возможности. Любителям заедать стресс я советую все же наладить 

здоровое умеренное питание, привести тело в порядок. Толстый слой жира – 

это буфер, барьер между человеком и внешней средой. Избавившись от 



своих лишних запасов, человек улучшит энергообмен с окружающим миром. 

Тогда и новые возможности смогут со временем проявиться.  

Объедаясь сверх необходимого, человек потребляет дополнительные 

ресурсы. Автоматическая система распределения стремится к равновесию и 

лишнего не выдает. Кто ест много, тот в других сферах получает меньше. И 

это непонимание в сочетании с ощущением обделенности заставляет 

человека и дальше заедать все свои печали, поддерживая этот порочный 

круг. 

Ч.: Сейчас есть и другая крайность: экстремальные диеты, анорексия, 

булимия. 

М.: Да, свежие тренды, люди не перестают нас удивлять своей 

изобретательностью в мастерстве саморазрушения.  

Переедание – это отчасти предрасположенность, плотные структуры тела 

могут быть склонны к напряжению и накоплению защитной прослойки выше 

среднего. Это часто передается при копировании генома от родителей к 

детям.   

А вот добровольное истощение – это уже навязчивая идея. Плохая идея, 

потому что полноценное питание лежит в самих основах жизни. Погоня за 

идеалами красоты не может оправдывать насилие над собственным телом. 

Человек своим поведением отказывается от самого дара жизни в ее полноте, 

добровольно предпочитая ослаблять себя. 

Люди, готовые по доброй воле истощать свои ресурсы, привлекают тех, кто 

охотно будет их подъедать. Это слабая, уязвимая позиция, при которой 

защита от тонкоматериальных хищников снижается. У вас есть метод 

похудения: добровольное заражение глистами. Подобным образом можно 

собрать на себе целый зоопарк всяких астральных зацеперов и кормить их.  

Ч.: Знаешь, иногда чтобы сбросить килограмм 20 лишнего веса, нужно год 

добровольно ходить голодным. 

М.: Мы говорим сейчас о перекосах в энергообмене человека. Выходить из 

таких состояний всегда непросто. Если человек копил дисбалансы годами, 

для выравнивания своей системы ему тоже нужны будут время и усилия.  



Ч.: Есть люди, склонные к полноте. Как им найти баланс между двумя 

крайностями? 

М.: Исходите из текущих задач развития человека. Вам важно развивать 

третью чакру, для этого человеку необходима активная деятельность. Она 

замещает более низкоуровневые модели поведения – лени, праздности и 

поиска развлечений. Чтобы быть деятельным, нужно поддерживать тело и 

разум энергией. Поэтому съедайте необходимый минимум полноценной 

еды, чтобы оставаться максимально бодрым. 

Ч.: Есть ли смысл при лишнем весе ходить голодным, чтобы похудеть? 

М.: Есть, но не для красоты, а чтобы убрать отягощение и вялость тела. Если 

нет сил, значит «ноша» слишком тяжела.  

Но если человек бодр и вынослив, значит вес допустимый, чтобы 

энергообмен у него шел в пределах нормы.  

Ч.: Что ты можешь рассказать о жадности? 

М.: Избавляйтесь от нее. Миру нужно что-то отдавать, не только брать. 

Жадность ведет к застою в энергообмене. Человек, который копит ресурсы, 

но мало отдает, получает от мира меньше. Но иногда очень важно, чтобы в 

жизнь пришли какие-то свежие потоки. Это помогает вам обновляться, 

находить новые интересы и смыслы. Жадный человек, который крепко 

держится за все, что у него есть, такого обновления может длительно не 

получать. В таком случае нужно отдавать миру больше, это поможет убрать 

застой.  

Связь между вещами, которые человек отдает и принимает, не всегда 

прямая. Можно помочь кому-то деньгами, а взамен получить от жизни 

наводку на вдохновляющую книгу. Или поддержать человека советом в 

трудную минуту, а получить за это впечатляющий сон, который подтолкнет 

вас к глубоким размышлениям. То есть человеку бывает сложно привести 

ценность объектов обмена к общему знаменателю. Но это ведь и не торг, 

верно? Отдавать надо искренне. То, что мир вам предложит взамен, может 

быть неочевидным или даже неожиданным, но ценным.  

Ч.: То есть жадность может быть не связана с материальными благами? 

М.: Да, можно пожалеть тратить на людей свое внимание, время и силы.  



Ревность это тоже разновидность жадности. Для желающих перейти – 

булыжник на шее. Ревнивым рекомендую избавиться от этого вредного 

качества. Никто никому не принадлежит. Ищите способы сохранять интерес 

человека к себе. Давайте любимым то, что для них ценно. Это единственный 

путь: предлагать свои достоинства и дары, а не держать вашего партнера на 

коротком поводке и рычать на каждого, кто осмелился на него посмотреть.  

Ч.: Что ты имеешь в виду под жаждой удовольствий? Ведь удовольствия 

бывают здоровыми: на природе отдохнуть, кино посмотреть, книжку 

почитать. 

М.: Вопрос в том, сколько времени вы на это тратите. Кто знаком с 

христианской религией знает, что праздность – это грех. Ну да ладно, не буду 

слишком архаичным и скажу иначе: энергообмен поддерживается в балансе, 

когда вы делаете свой вклад в общество.  

Я наблюдаю за многими любителями эзотерики, которые мечтают переехать 

в теплые края, к океану и сидеть там на песочке медитировать до конца 

воплощения. Уважаемые, за крайне редким исключением, это – праздность. 

У вас нет возможности отдыхать годами напролет, потому что душа 

стремится выполнить намеченные для себя задачи развития. А если кто и 

ушел в длительный релакс – не факт, что это идет им на пользу. Время 

воплощения расходуют неэффективно, а ресурсы тратят. Как очнутся от 

земного сна и вспомнят, зачем приходили, могут пожалеть о впустую 

потраченном времени.  

Хотите быть в балансе, приносите пользу другим. Это называется 

конструктивной деятельностью. В ее процессе души помогают друг другу, 

улучая совместную жизнь.  

Ч.: В чем минусы страстного желания? 

М.: Это очень слабая позиция. Страстно жаждущим человеком легко 

манипулировать, желание будет застилать ему глаза, порождая иллюзии. 

Освобождение от острой нужды в чем-либо помогает обрести трезвость, 

гибкость и умение твердо стоять на ногах.  

В вашем обществе страстные желания – это самый простой способ 

мотивации. Вся ваша реклама, пропаганда и хвастовство своими 

достижениями так работают: создают иллюзию желанности какого-то 



объекта. Это морковка на ниточке перед осликом. Она вполне может 

оказаться невкусной, но ослик пока об этом не знает и задорно за ней бежит. 

Уловка здесь в том, чтобы приз раньше времени не выдавать. Как вскроется, 

что ценность его сомнительна, бегущий разочаруется и стимул будет утрачен.  

Я бы не назвал базовую мотивацию чистой воды надувательством. Это 

похоже на ситуацию, когда капризный ребенок сам не знает, чего хочет, а 

мать ему подсовывает игрушки и радостным голосом говорит «смотри какие 

красивые!» Есть шанс, что малыш заинтересуется и какое-то время будет 

доволен. Но доступность скучна. А теперь представь, что родители ему 

пообещали особую игрушку, но только на день рождения. Ее ценность 

повышается именно из-за недоступности. Удовлетворение от подарка 

повышается – он будет особенным, долгожданным.  

Пока потребности человека неясны, ваш мир ему предлагает множество 

привлекательных, но не совсем доступных целей. И большинству людей 

оказывается достаточно такой базовой мотивации. Они бодро бегут за 

какими-либо земными благами и находят в этом процессе интерес. Опыт 

вашего мира мотивирует их в достаточной степени. Соответственно о каких-

либо переходах на новые уровни говорить бессмысленно. Душе все 

подходит.  

Страстное желание сопровождается истощающим напряжением и 

множеством разочарований. Это мотивация используется на ранних этапах 

развития разума, но со временем она замещается другой, более 

продвинутой.  

Ч.: Я правильно понимаю: базовая мотивация – это даже не сами блага, а 

желание и путь к их получению?  

М.: Или неполучению. Мотив должен вести вперед по жизни, и он ведет. 

Получит ли человек желаемое, понравится ли оно ему – это другой вопрос. 

Главное, что душа при деле, пока не отыщет для себя что-то стоящее. 

Пока стойкие осознанные интересы души не найдены, нужен земной парк 

аттракционов и киоски со сладостями, чтобы все это пестрое разнообразие 

создавало желания. Но в процессе эволюции разума наступает момент, 

когда человек осознает отсутствие прямой связи между земными благами и 

собственной удовлетворенностью от жизни. В таких случаях учителя ему 

плавно помогают перейти к более продвинутой мотивации – конструктивной 



деятельности, приносящей пользу другим. Это уже новый уровень – 

устремление, то есть максимально широкое познание в заинтересовавших 

душу областях. Таким людям нравится учиться новому, совершенствовать 

свои навыки и применять их с пользой.  

Ч.: Но хотеть чего-то все же нужно? Просто сохранять осознанность и 

здравый смысл?  

М.: Здоровая мотивация для осознанного человека – это симпатия, 

стремление к интересным и привлекательным вещам и занятиям. Но хотеть 

чего-либо нужно учиться более гибко, адаптивно. Не расстраиваться, если 

что-то не идет в руки. Всегда проверять, что есть хорошего в пределах 

досягаемости, хотеть и ценить его. Например, если человек мечтает уехать в 

отпуск далеко и надолго, а возможности нет, надо устроить хороший отдых, 

который доступен здесь и сейчас. Не зацикливаться на фантазиях, не 

раздувать их значимость.  

Любители строить воздушные замки вкачивают в свои мечты о недоступных 

вещах огромные ресурсы. Они выстраивают в тонких пространствах 

фантомные структуры, и вкладывают, вкладывают, вкладывают. Это пустой 

расход, он истощает.  

Вернемся к примеру с отпуском. Человек страстно мечтает съездить на 

курорт, раздувает значимость этого опыта. Чтобы освободить его от вредной 

привычки тратить ресурсы на идеализацию своих фантазий используется 

такой прием, как облом. Приезжает человек на желанный отдых, а там 

дождь, ветер и наводнение. Или заболевает сильно и весь отпуск насмарку. 

Те, кто видят в ситуации полезный урок, выводы делают и начинают 

относиться к вещам спокойней.  

Не расходуйте силы на далекие мечты, находите доступные возможности 

себя приятно развлечь прямо сегодня или хотя бы в ближайшие выходные 

(Улыбается). 

Ч.: Знаешь, я иногда в медитациях представляю море. 

М.: И ты жаждешь туда попасть? 

Ч.: Нет. Просто это улучшает мне настроение.  



М.: Побольше бы таких неприхотливых (Улыбается). Тебе просто нравится 

его представлять, а я говорю о ситуации, когда люди чувствуют нехватку и это 

их огорчает.  

Ч.: Что ты скажешь о сексуальных фантазиях о ком-то недоступном? 

М.: К вам таким образом часто подключаются всякие хищные визитеры, 

черпая ваши ресурсы, которые вы добровольно отдаете. И чем больше они 

от вас принимают, тем крепче связи, и тем тяжелее эту привычку бросить. И 

даже если заставить себя резко прекратить, у человека будет наблюдаться 

нечто по типу ломки, острой нехватки в привычных фантазиях. Разумеется, 

любителям бесплатно откушать такой вариант развития событий не 

понравится. По связям с человеком они будут еще достаточно долго пытаться 

что-то получить, создавая ему дискомфортные ощущения, вновь пытаясь 

раздуть его потребность в фантазиях. 

Ч.: В эзотерике много написано о визуализации. Насколько я помню, там 

предлагают каждый день представлять себе идеальную картинку во всех 

подробностях, чтобы получить желаемое в реальной жизни. Это можно 

назвать пустыми фантазиями? 

М.:. Иногда может показаться, что сладости деткам достаются бесплатно, но 

мы-то знаем, что кто-то из взрослых за них должен заплатить. Разумеется, 

если сочтет, что ребенку это действительно необходимо и пойдет на пользу. 

В противном случае он ничего не получит.  

Саму практику визуализации тоже можно отнести к базовой мотивации. 

Получит человек желаемое или нет, но идея красивая, сказочная, вызывает 

устойчивый интерес. Получше представляешь себе любые сокровища, и они 

уже не за горами. При этом процесс визуализации дает своего рода 

удовлетворение. Есть ощущение значимости и интерес к такому занятию. И 

даже если сокровища не достались, разочарования может и не наступить. 

Человек спишет на то, что был недостаточно усерден. Иногда, если долго и 

хорошенько чего-то хотеть, можно самим этим процессом желания 

полностью насытиться. А потом отпустить мечту и дальше пойти. Понимаешь, 

в чем тонкость уловки (Улыбается)? 

Ч.: А зачем тогда секреты раскрываешь? Раз жизнь у людей становится 

сказочней, пусть и дальше визуализируют. 



М.: Э нет, детки. Беседы у нас уже не визуализаторов и фантазеров, а для тех, 

кто готов приложить реальные усилия. Люди, читающие послания от темной 

иерархии, как я погляжу, уже почти готовы отказаться от леденцов и есть 

колючий кактус для достижения результатов в развитии (Улыбается). 

Ч.:  Откуда у людей берутся зависимости? 

М.: Зависимости – это компенсация недостающих смыслов. Когда человеку 

не удается найти для себя по-настоящему ценные вещи, он зацикливается на 

неконструктивной деятельности и находит в ней определенное нездоровое 

удовлетворение.  

Все зависимые люди находятся на расширенном энергообмене с нами, 

поскольку в процессе их жизни происходит неконтролируемая трата ресурса 

в низкочастотном диапазоне. Если человек делает уверенные шаги к 

избавлению от своих пагубных пристрастий, его связи начинают плавно 

перестраиваться на более высокочастотные сети. Учителя его таким образом 

поощряют. Это ощущается как просвет, как надежда, как дополнительная 

уверенность в правильности выбора. Но переходной этап к освобождению от 

зависимости многим дается непросто. Смена сил влияния подчиняется 

строгому закону о сохранении замкнутости циклов энергообмена. Мы не 

можем отпустить человека, пока он не проявит длительную стойкость в 

своем решении завязать. Но если он колеблется, хочет взяться за старое, к 

более чистым сетям его подключать не спешат. Ведь в случае возвращения к 

прежним привычкам, подопечный будет мутить высокочастотные потоки и 

вредить другим участникам. То есть пока мы не убедимся, что услуги темной 

иерархии человеку больше не нужны, он будет продолжать ощущать наше 

отягощающее присутствие. И здесь ему в помощь будет вера в возможность 

освобождения, если он проявит терпение и решительность.  

Ч.: Из зависимостей, наверное, самые популярные табак, алкоголь и 

наркотики. Есть ли у них какая-то своя специфика? 

М.: Зависимостей очень много, информация о них вам доступна и без меня. 

Главный ее признак в замещении конструктивной деятельности 

неконструктивной, вредной. Зависимости приобретают свойства 

извращенных смыслов взамен любых других, более рациональных.  



Ч.: Среди психоактивных веществ есть галлюциногены, которые люди 

принимают, чтобы получить трансцендентный опыт. Как ты 

прокомментируешь эту группу веществ? 

М.: Это костыли. На костылях человек далеко не убежит. Ему может казаться, 

что он ускоряет свое познание и развитие. Но если без веществ его 

результаты менее чем скромные, то нужно честно отнестись к приему 

галлюциногенов, как к вдохновляющему развлечению. А вот когда сами 

начнете воспринимать высшие пространства, когда будут видения в 

медитациях, это уже что-то реальное. В остальном, вещества не 

разрушительны. Их дали вам в помощь. Но остерегайтесь иллюзий духовной 

работы. 

Ч.: Что скажешь об игровой зависимости? 

М.: Какую профессию ты в шутку используешь, чтобы описать 

бессмысленную деятельность в обществе потребления? 

Ч.: Менеджер хеджевых фондов :) 

М.: Душа не видит смысла тратить всю жизнь, чтобы быть шестеренкой в 

великом круговороте бабла в природе. Были бы в вашем обществе более 

интересные профессии, уверен, ваша молодежь предпочла бы их. У младших 

поколений землян наблюдается острый дефицит смыслов, поэтому они 

тратят столько времени на деятельность, которая хотя бы развлекает их. 

Также нет смысла осуждать их за то, что они не перенимают ценностей своих 

родителей. Эволюция смыслов – это нормальный процесс, который 

сопровождает развитие прогрессивного общества. Традиционализм 

регрессивен, он приводит к повторяемости опыта из поколения в поколение 

и вырождению интересов душ. Они помнят, что все это уже пробовали, и 

томятся от этой одинаковости. Поэтому молодежь и должна искать свои 

собственные интересы.  

Общество потребления уже перешло в фазу разложения. Этот период и не 

может быть богат на новые смыслы, мало того, он разрушает прежние. И 

получается та пустота, в которой вы сейчас пребываете, ощущение, будто 

будущего не существует. Этот момент нужно пережить и не отчаиваться. 

Когда связи прежнего мира распадутся настолько, чтобы можно было начать 

укреплять их заново, но уже более эффективно, свежие смыслы в вашем 



обществе проявятся. А там, возможно, и люди, которые сейчас развлекаются, 

отыщут для себя стимулы заняться чем-то более продуктивным.  

Ч.: Насколько я понимаю, на освобождение от зависимостей может 

протратиться не одно воплощение? 

М.: Тут уж как душа сама желает. Одни сохраняют предпочтения в своих 

пороках, даже сменив воплощение. Другие выбирают новые пагубные 

пристрастия, но все же склонны к их появлению. Третьи бегло все пробуют, 

быстро разочаровываются, толком не погружаясь в какие-либо зависимости.  

Ч.: Души с зависимостями остаются на новый Цикл третьего уровня? Или 

они и туда не проходят? 

М.: А ты думаешь мало умных, глубоко чувствующих, развитых людей, не 

способных пока отыскать баланс и замещающих недостаток смыслов чем 

попало? Смотри шире. Система тестирования разработана очень умно. Она 

всесторонне оценивает результаты развития человека. Есть немало тех, кто 

пока несчастен и мечется, но у него уже идут стойкие, пусть и некрасивые 

процессы становления сильной самости. Такие люди тоже ценятся как 

перспективные. Душевная боль делает человека глубже и интересней. А 

зависимости – проходящие. Все трансформируемо.  

Ч.: Ты побил все рекорды моих предыдущих собеседников. У нас с тобой 

вышел невероятно долгий разговор.  

М.: Мы тебя не беспокоили два с половиной месяца. Нежилась тут в лучах 

Рафаила да с арктурианцами вела ненавязчивые беседы (Улыбается). 

Ч.: Ты хотел сказать: пахала, как папа Карло на земной работе, в перерывах 

предпочитая более приятных собеседников? 

М.: А я чем плох? И умный и красивый (Скалится). 

Ч.:  Отличая шутка. Ты сегодня в ударе? 

М.: Тебе нравится мой юмор? Похоже, я нашел в тебе слабое место, 

конфетка. Берегись (Улыбается). 

Ч.: Мы все обсудили? 

М.: Меня очаровывает твоя бесхитростность. Тема – бездонная, но я 

вынужден подстраиваться под границы допустимого, которые 



устанавливаешь ты. Я ведь не такой пушистый, ты помнишь? Так что мы кое-

как обсудили то, за что ты не прогнала бы меня грязной тряпкой.  

Ч.: Помню. Спасибо, что смягчаешься для меня. Будем прощаться? 

М.: До скорой встречи. 

Ч.: Или до нескорой ;). 

М.: Бука (Скалится). 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Третья беседа с Темным Архангелом Еваилом (22.11.21) 

 

Это беседа с руководителем темной иерархии. Помните про технику 

безопасности: читайте спокойно, следите за мыслями или откажитесь 

от прочтения вовсе. Любые негативные реакции лишь укрепляют связи 

человека с темными учителями. 

 

Ч.: Я чувствую, что в твоих полях есть любовь.  

Т.А.: Выключи хоть ненадолго свою «аллилуйю», не позорь меня. Совсем 

тебя разбаловали Архангелы. Давай поговорим.  

Ч.: Прислал бы Маммону. Он всегда жуткий, даже когда предельно 

вежливый. О чем будем говорить?    

Т.А.: Был у тебя запрос. Давай начнем с него. 

Ч.: Что такое темная страсть? И как понимать, что у меня с темными низкое 

сцепление полей сознания? 

Т.А.: Я тебе ответил на второй вопрос? 

Ч.: Нет. 

Т.А.: Вот глупыш. Я руковожу структурой, которую люди называют дьяволом. 

Меня окружает плотный слой деструктивных полей сознания. Люди с ума 

сходят от страха. А ты огорошиваешь меня с порога, заявляя, что в моих 

полях есть любовь? Как ты ее почувствовала? И хотел ли я ее тебе 

показывать?  

Ч.: Я не понимаю, как это работает. Даже вежливо беседуя с Маммоной, я 

вижу, какой он жуткий на самом деле. А в тебе наоборот ощущаю что-то 

чистое.  

Т.А.: Поделишься самостоятельными выводами? 

Ч.: Не рискну. Объясни, пожалуйста. 

Т.А.: Ты считываешь с нас многое, даже то, что нам тебе показывать неохота. 

А вот сцепляешься с теми полями сознания, которые соответствуют твоим 



текущим интересам. Известный с библейских времен развратник Маммона 

рассказывает через тебя деткам о прелестях моногамии. Мне тыкаешь 

пальцем в мой чистый ресурс, и я тебе вынужден его предлагать, а то дела не 

будет. Пошлешь мне сладенький лучик любви и скажешь «спасибо за 

приглашение к беседе, но я пока не готова». Научилась нас спроваживать! 

Манипулируешь манипуляторами. И Маммона к тебе не спешит в том числе 

поэтому: ты демонов успокаиваешь, внушаешь доверие. Этот твой талант 

они считают для себя потенциально опасным. В нашем мире живут дольше 

те, кто не доверяет никому.  

Ч.: И в чем же моя опасность для демонов?  

Т.А.: Конкретно твоя – ни в чем. Но ты сильный проводник высшей воли. Кто 

там захочет схватить через тебя демона за хвост, никто не знает. Как ты 

заметила, у них сильный страх перед трансформацией. А значит безопасней 

всего залезть в самый темный угол и демонстрировать свой свирепый нрав 

(Улыбается).  

Ч.: И почему «известный развратник» так через меня ненатурально идет? Я 

пишу, что слышу.  

Т.А.: Информацию можно дать по-разному. Но через тебя мы ее вынуждены 

передавать, как тебе удобно. Изворачиваемся, предлагаем ракурс 

посимпатичней, иначе вообще не будет сцепления. И вот представь себе 

Маммону как гигантскую черную злобную тварь с небольшим серым пятном. 

Вот это пятно тебе кажется сносным для восприятия, через него вы и 

соприкасаетесь.  

Ч.: Я от работы не отказываюсь, если иерархия развития видит пользу для 

людей в этих посланиях. Но у меня сейчас повседневные состояния 

сознания стали намного легче, радостней. А чтобы вас передавать, надо 

опять утяжеляться, в мрачняк этот нырять.  

Т.А.: Ночь души на дворе, моя радость.  

Ч.: Да, я вижу, что сыплются новости каждый день, одна хуже другой. Но 

они для меня, как спам в почте. Возникает стойкое недоумение: неужели 

кто-то находит пользу в этой бессмысленной деятельности?  

Т.А.: То есть происходящие события на Земле возбуждают тебя не больше 

почтового спама? (Ухмыляется) 



Ч.: Ну, немного приземляет необходимость заработать хотя бы на еду и 

коммуналку. Остальное перестало цеплять.  

Т.А.: А что цепляет?  

Ч.: Беседы и медитации с учителями. От них идут невероятные потоки. То, 

что они дают, кажется очень ценным, но и хрупким. Я понимаю, что если в 

грязный сосуд налить чистой воды, она тоже станет грязной. Поэтому 

хочется быть чистым сосудом и научиться отдавать им такое же красивое. 

Дарить им в ответ так же много, стать с ними равными в этом обмене.  

Почему я тебе это рассказываю? 

Т.А.: Что ты чувствуешь сейчас? 

Ч.: Ты ввел меня в какое-то измененное состояние сознания.  

Т.А.: Я тебе глубинный интерес души только что оголил. У людей при таком 

воздействии занятнейшие вещи проявляются. Думал, может, и ты чем 

позабавишь. А ты мне выдала эту скуку. Ну, о вкусах не спорят. Я свою работу 

сделал.  

А теперь дай мне более приземленное состояние сознания, иначе мы не 

сможем продолжать.  

Ч.: О чем будем дальше говорить?  

Т.А.: Я отвечу на твой второй вопрос: «что такое темная страсть?» 

Она на вашем уровне представлена в несколько разбавленном виде, просто 

потому что вконец озверевших из программы воплощений выводят 

досрочно. А на стыке Циклов, как открываются порталы вознесения и 

нисхождения, мы с радостью принимаем их к нам на ПМЖ (Улыбается). 

Темная страсть – это зависимость от интенсивной стимуляции тяжелыми 

частицами. Существуют определенные пороговые значения насыщенности 

потоков сознания тяжелыми частицами, ниже которого земные души 

становятся вялыми и апатичными. Интенсивность стимуляции подбирается 

для каждой из них индивидуально. При этом человек может взбодриться по 

собственному желанию, отдавшись земным страстям. А может томиться и 

погружаться в уныние, вздыхая по лучшей жизни. И тогда его бодрим мы.  

Ч.: Почему именно вы людей бодрите? 



Т.А.: В чем разница между поглаживанием и ударом кулаком? 

Ч.: Я не понимаю, к чему ты ведешь. 

Т.А.: Поглаживание может оказаться недостаточно убедительным. Хотя 

воздействие учителя всегда начинают с него – с тонкого намека человеку на 

необходимость откорректировать что-то в своей жизни. Но люди слишком 

часто этого поглаживания не замечают.  

Зато удар кулаком – предельно понятен и честен. Вольная трактовка такого 

жеста невозможна. Это верный сигнал, что нужно реагировать, причем 

быстро. Такое воздействие пробуждает у человека максимальный прилив 

бодрости. Он может убежать от драчуна, чтобы аж пятки засверкали. А 

может сам дать агрессору в глаз. Но реакция будет ярко проявлена. При 

нападении, защите или побеге у человека создается мощный импульс к 

самосохранению. А теперь представь, что опасность миновала. Чего ему 

может захотеться? 

Ч.: Развлечься.  

Т.А.: Устроить пир, испить вина и предаться плотской любви.  

Ч.: С появлением интернета, кино и компьютерных игр развлечения все же 

стали разнообразней. 

Т.А.: Но они также на ура гасят осознанность и отвлекают от решения 

проблем. Зато оболочка целее, это плюс. Переход к таким интересам от 

разрушающего ублажения собственного тела можно считать понижением 

градуса деструктивной стимуляции. Так что алкоголик, завязавший со 

спиртным, и ушедший в игровой запой – это уже прогресс. Не залипать на 

чем-то он пока не может. Но то, что гробить здоровье прекратил – тенденция 

положительная.  

Ч.: Я так понимаю, привычные человеческие развлечения имеют мало 

общего со здоровой радостью? 

Т.А.: Ты уже убедилась на собственных ощущениях, что чистая радость не 

такая.  

Ч.: Как эту чистую радость людям научиться чувствовать? 



Т.А.: Перестать искать стимуляции в земных усладах. Поскольку чистая 

радость – более тонкое ощущение, ее тяжело отыскать в этом интенсивном 

потоке, насыщенном тяжелыми частицами. Она будет казаться блеклой. 

Совсем другое дело – сделать приятно телу или смотреть ТВ-шоу и сериалы 

запоем, заглушая тоску. Интенсивность такого воздействия выше и эффект 

ощутимей.  

Ч.: А жадность и жажда власти? 

Т.А.: А как же! Жить с роскошью, грести под себя все, до чего сумел 

дотянуться, похваляться своим успехом перед всякими олухами. Упиваться 

властью, доминированием, демонстрировать силу. Это ощутимо, ярко и 

весьма возбуждающе. Есть среди людей настоящие профессионалы темной 

страсти! 

Если копнуть еще глубже, там уже будет мазохизм и садизм, вариации 

насилия, жажда крови, вкус к убийству, удовольствие от пыток. Боюсь, что 

твоя фантазия на этом закончилась. А список мог бы выйти куда пестрее. 

Увы, увы. 

Ч.: Как человеку самому научиться себя подбадривать, чтобы этого не 

делали вы? 

Т.А.: Когда жизнь человеку преподносит неприятные подарки? Давай, ты уже 

знаешь ответ. 

Ч.: Когда начинаешь скучать, томиться, жаловаться на жизнь, хочешь чего-

то нового. Но почему новое не может быть хорошим? Зачем бодрить 

именно отрицательным стрессом? 

Т.А.: Когда человеку хочется хорошего и нового, он его находит и берет. Не 

одно, так другое. Вы же не в пещере живете. Ваш интернет предлагает 

широкие возможности найти что-то приятное и интересное по душе.  

Нет, эта ваша маета и томление по прекрасной ускользающей жизни – 

верный признак того, что мотивация гаснет. Человеку это непонятно, зато 

нам все очевидно. Потом будет скука, апатия, депрессия, срывы, приступы 

саморазрушения. Вот он и получает неприятный стресс. Человеку 

предлагают неприятности, семейные проблемы, болезни и пр. При этом 

возрастают его шансы резкого обновления: как мышления, так и состава 

потоков души.  



На уровне мышления человек может, наконец, осознать, что спокойная 

жизнь без потрясений ценна. Понять, что он больше не нуждается в 

интенсивных воздействиях и поблагодарить мир за тишину. Углубляясь в эту 

тишину, он может открыть для себя более тонкие радости и вкусы жизни, 

научиться наслаждаться потоками с низкой концентрацией тяжелых частиц. 

Но это будет как дуновение ветра, насыщенного запахом цветов. Если 

человек не привык такие вещи замечать, если ему нужно что-то 

посущественней, значит не время еще переходить к новой мотивации.  

На уровне потоков души стресс помогает слить прежнее Осознание. 

Разумеется, человек будет чувствовать при этом усталость, истощение. Но 

становится возможным набор душой свежего, более чистого ресурса жизни. 

И здесь все решает реакция человека. Если он из ситуации урока не вынес, а 

просто обиделся на жизнь за невезуху, значит испытание не пройдено. Тогда 

человек постепенно возвращается к прежнему уровню насыщения тяжелыми 

частицами. Но как только он немного отдохнет и снова станет унывать, 

испытание повторится. Озлобленные могут черпнуть новых ресурсов еще 

грязнее, тогда деструктивность их жизненного опыта повысится.  

Ч.: Значит, надо находить что-то новое и хорошее самому? 

Т.А.: Кто не хочет пинков в спину, шагает сам. Не надо ныть, жаловаться и 

томиться от неудовлетворенности. Это служит маркером, что пора выдать 

новую порцию неприятных приключений, соответствующих степени 

недовольства человека.  

 Ч.: То есть неудовлетворенность притягивает неприятности? 

Т.А.: Да, но только если от них ожидается полезный эффект.  

Видишь ли, есть особый тип людей, которым нравится себя жалеть и 

ощущать неполноценность собственной жизни. Таковы их потребности: 

меланхолия, драма, душевный надрыв. Они неосознанно этим насыщаются, 

но себе не признаются. Таким поддавать неприятностей нет смысла. Этих 

людей скорее томят пустым существованием. Жизнь у них годами может 

тянуться одна и та же – серая, равномерно тоскливая. Тебе встречались такие 

люди: нытики и неудачники. Если им предложить что-то реальное стоящее, 

чтобы ощутили свою удачу, станут подозрительными, скептичными, начнут 

колупать и искать изъяны. А то и вовсе испугаются и сбегут. Ей богу, много 



раз проверяли. Выдавали под присмотром светлых учителей жирный кусок 

добра даром. Но «нет, спасибо, нам не надо».  

Обычным людям не понять этих тонких мазохистских страданий. Они наивно 

полагают, что неудачники просто несчастны, даже помочь им иногда 

пытаются. Но у тех для оправдания уже припасен тщательно составленный 

список своих моральных травм, которые они не лечат, а берегут и пытаются 

выстраивать на этом свою уникальность. Поэтому бессмысленно им мешать 

наслаждаться своей тонкой душевной болью. Люди сами выбирают такой 

образ жизни, нам остается ждать, пока они трезво взглянут на себя со 

стороны и возьмут себя в руки.   

Ч.: Наверное, ты сейчас испортил настроение людям, которые узнали в 

твоем описании себя. Это побуждающее воздействие для них? 

Т.А.: Вся темная иерархия – оплот убежденного ожесточения. А такие люди 

вызывают у нас недоумение. Мы не знаем, что с ними делать. На глубине 

этой ямы уныния и бессилия люди остаются фактически один на один с 

собой. Светлым учителям рассеять эту вязкую тоску своим влиянием не 

очень удается. А мы таких не особо пинаем, потому что им становится еще 

хуже. Поэтому этих людей обычно просто оставляют в покое, пока они не 

отыщут в себе силы выйти из своего оцепенения и сделать реальные шаги 

навстречу хоть каким-то достижениям, от которых они сами отказываются.  

Что касается побуждающего воздействия для людей в бессилии, вскрыть их 

гнев – не худший транзит между состояниями сознания. Гнев дает доступ с 

темной силе. А для развития нужна хоть какая-то сила, чтобы действовать. 

Потому что развитие – это движение. А бессилие – это медленно 

засасывающая трясина, оно не дает шевелиться. 

Ч.: И не опасно черпать эту темную силу? 

Т.А.: Еще опасней, когда душа прекращает движение и начинает рассыпаться 

на части. Остальное можно исправить.  

Ч.: Выходит есть люди, которые насыщаются хотя бы темной страстью, а 

другим вообще ничего не нравится? 

Т.А.: Да, приблизительно так. 

Ч.: А почему приблизительно? 



Т.А.: Ну, есть ведь и те, кто стремится к новой мотивации и выходит из наших 

полей влияния. Мы неплохо поработали вместе, правда? (Улыбается) 

Ч.: Может, люди, которым ничего не нравится просто не нашли чего-то 

стоящего? Что если в ограниченных земных условиях этого не существует? 

Т.А.: Интерес – как крючок. На него периодически ловится вкусная рыбка. А 

если интереса у человека нет ни к чему, значит, он просто неразвит. И тут, 

какие яства не предлагай, ничего кроме постной мины в ответ не получишь.  

К.: Как развить интерес? 

Т.А.: Пробовать разное, пока что-то не понравится. Ну, разве я не капитан 

Очевидность? (Улыбается) 

К.: А если ничего не нравится? 

Т.А.: Можно прикрепить себе на лоб табличку «унылая задница» и гордиться 

этим. 

Ч.: Давай помягче. 

Т.А.: Я – сама деликатность, если вспомнить, кто я и сколько зла в этом мире 

сотворил собственными руками. А этот аттракцион благих намерений и 

честных бесед весьма скоро подойдет к концу. Темная иерархия говорит 

действиями. Пора бы и людям научится действовать. Нытьем дела не 

решаются. 

Ч.: Есть ли способы освободиться от темных страстей и перейти к новой 

мотивации? 

Т.А.: Способ тот же – пробовать. Но, знаешь ли, кто-то просто любит пожестче 

(Ухмыляется). 

Ч.: Но ведь все это дорого стоит, да? После того же пира человек страдает 

от похмелья.  

Т.А.: Да, ведь чем насыщенней потоки тяжелыми частицами, тем сильнее их 

разрушительные свойства. В сочетании со слабой регенерацией земных тел 

это их быстро изнашивает.  

Ч.: А бывает страсть светлой? 



Т.А.: Да, вторую вариацию страсти люди познают, когда научатся работать с 

потоками пятого уровня. Это будет конструктивное вдохновение. Что для 

этого нужно научиться делать? 

Ч.: Трудиться и любить.  

Т.А.: А почему именно так? 

Ч.: Ты же учитель, скажи мне. 

Т.А.: Такова формула служения другим: работать с любовью на общее благо. 

Это порождает удовольствие от всестороннего взаимного удовлетворения и 

создает условия для более открытого энергообмена. И когда такой чистый 

поток вдохновения свободно циркулирует, он может приумножаться и 

обогащать всех участников.  

Тебе уже объяснили, что количество универсальных оттенков Осознания в 

сетях чистых миров ограничено. Но других более специфичных оттенков 

ресурса жизни очень много. У вас на Земле каждый может их выбрать из 

более широкого спектра на любой вкус и цвет с небольшой оговоркой, что 

некоторые насильственные утехи и здесь не поощряются. 

Более закрытый энергообмен нужен, чтобы не мешать личными 

своеобразными предпочтениями другим душам. То есть светлая страсть 

более универсальна, никто не возмутится, если ты ей поделишься. А вот с 

темной могут быть недопонимание и конфузы, потому что такие вкусы более 

специфичны и не каждому по нраву (Улыбается). Поэтому каждый на Земле 

«варится в собственном соку», мыслями и состояниями сознания напрямую 

не обменивается. У человека есть возможность сначала подумать и 

оформить все в слова. Или промолчать. Но часть страсти, даже выраженной 

словами, все равно гасится при передаче. 

Ч.: Почему гасится? 

Т.А.: Ради безопасности окружающих. Не каждый нуждается в высокой 

интенсивности восприятия, не каждый с ней справляется.  

Ч.: А что собой представляет страх в этой системе мотивации? В нашей 

цивилизации очень много страха. 

Т.А.: Страх затормаживает и гасит импульсы к действию у одних, и является 

катализатором озверения у других. Он безошибочно разделяет всех на: 



хищников, жертв и свободных людей. За свободными людьми пристально 

следят и развивают. Преодолевая страх, они сперва начинают жить 

конструктивным действием сами, а потом и высвобождать других людей из 

цепких объятий страха.  

Ч.: Я задам вопрос, на который меня натолкнули размышления о 

собственном пути. Но я не знаю, насколько он будет актуален для других 

людей. 

У меня был достаточно долгий период, когда я уже отказалась от 

мотивации земными удовольствиями, но не ощущала никаких тонких 

потоков, которые могли бы меня поощрить. Я вошла в период, когда 

старое ушло, а новое еще не пришло. И это создавало иногда невыносимое 

желание прекратить свой осознанный аскетичный образ жизни и сделать 

откат назад. Почему учителя ждали так долго, чтобы начать со мной 

общаться? Создавалось впечатление, что у меня нет никаких способностей, 

и мне вообще ничего не светит.  

Т.А.: Что же тебе не дало сойти с ума в этой пустоте? 

Ч.: Дисциплина.  

Т.А.: Выждали и правильно сделали. В этой пустоте умерли все твои 

ожидания. И когда с тобой заговорили, ты уже брала, что дают. Все это было 

куда лучше, чем мертвенная тишина. Разве не так? 

Ч.: Может, и так. 

Т.А.: Иногда не выждешь, дашь возможность общения раньше времени, а 

человек начинает чудить. Клянчить, права качать, жизнь портить и себе, и 

учителям своим непониманием.  

Ч.: Какую роль играет дисциплина в развитии? 

Т.А.: Ты можешь идти путем дисциплины и путем интереса. Они оба рабочие.  

Когда человек идет путем интереса, ему немного проще. Он просто 

открывает новые грани в интересующих его областях, укрепляя свою 

убежденность, что он занимается стоящим делом. Таким образом лень 

трансформируется в деятельность, потому что ею действительно хочется 

заниматься дальше.  



У тебя такого занятия не было. Но ты обладала своеобразной чертой: тащить 

саму себя из воды за волосы. Не имея стойких привязанностей к внешним 

обстоятельствам, ты сама себя держала на плаву. Я не вижу, откуда ты 

черпаешь эту силу. Кажется, будто прямиком из вселенской пустоты. Впитав 

идею дисциплины воина из книг Кастанеды, ты лишь обнажила это свое 

естественное свойство. 

А теперь о пути дисциплины для других людей. Как себя заставить поднять 

зад со стула и начать действовать? 

Ч.: Сделать волевое усилие. 

Т.А.: Дисциплина помогает перейти от лени и жажды «хлеба и зрелищ» к 

продуктивной деятельности. От потоков на уровне второй чакры – к третьей. 

Но ты помнишь, что с тобой было дальше. Твою жесткость, которую ты 

наработала в процессе самодисциплины, тебе долго смягчали, потому что с 

этим дальше не пройти. Это не означает, что тебе не нужна больше сила. Но 

она трансформируется, смягчается любовью и радостью. Не нужно быть 

стальным стержнем, нужно быть гибкой, но прочной струной. Из стального 

стержня можно извлечь разве что звонкий, но скучный «дзынь». А вот струна 

может звучать красиво. 

Ч.: Кастанеда столько написал о дисциплине воина, казалось это целый 

путь. А это только переход от второй чакры к третьей? 

Т.А.: Это смещает вас к развитию нового уровня. А там можно получить 

новые инструкции. 

Ч.: Меня не покидает ощущение, что Кастанеда шел путем темного 

мастера. 

Т.А.: Был ли его труд для тебе менее полезен из-за этого ощущения? 

Ч.: Это правда? Целая философия дисциплины и ни слова о любви. 

Т.А.: Это все же вариант пути баланса. Кастанеда не был ни светел, ни добр. 

Но это не помешало ему сделать свою работу и передать знания. 

Ч.: Большую часть времени ты просто отвечал на мои личные вопросы. 

Насколько это вообще можно считать публичной беседой? 



Т.А.: Вполне можно считать. Опубликуй хоть что-то. Не то, чтобы у меня тут 

толпа желающих передавать послания от темных. 

Ч.: Хорошо. Спасибо за беседу. Если ты хочешь прийти снова, может, 

выбери какую-то конкретную тему? Мне бы было проще писать.  

Т.А.: Я не лектор. 

Ч.: А мне не обязательно обсуждать мои скромные вопросы с самим биг 

боссом.  

Т.А.: Не называй меня так больше. 

Ч.: Хорошо, Еваил. Как так вышло, что твоего имени нет в демонологии? 

Т.А.: Его знают избранные, но передают устно только тем, кто прошел 

посвящение в тайные ордена.  

Ч.: Тогда почему оно сейчас на всеобщем обозрении? 

Т.А.: А что, кому-то хватит смелости меня вызвать по имени? Так я жду 

(Улыбается) 

Ч.: Я не буду. Так что придется тебе и дальше приходить самому :) 

Т.А.: Вот вечно вы так, скучные детки (Улыбается). А ты особенно.  

Аллилуйя, ангелочек. Я ушел.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Самаил: Взаимодействие с темными учителями (18.12.21) 

 

Самаил: Здравствуй, смелая дева. Буду с тобой говорить. Принимаешь мою 

мудрость? 

Ч.: Здравствуй, Самаил, принимаю. Но я бы хотела узнать, смогу ли я и 

дальше получать послания не только от темных структур? 

С.: Всему свое время. Сейчас ты чувствуешь, что нужно поработать со мной. Я 

дал тебе вдохновение писать.  

Ч.: Могу ли я сама выбирать, с кем и когда хочу говорить? 

С.: Ты или внимаешь, или я ухожу. Когда учат темные иерархи такого ранга, 

да еще словами, надо брать дары, пока дают. Не упусти свою возможность 

укрепиться. 

Ч.: Какие вы с Еваилом разные. Он более настойчивый. 

С.: Нас нет смысла сравнивать. Сила Темного Архангела Еваила в том, как он 

использует инструменты для работы с вашей чувственной сферой. Я же 

сконцентрировал в себе скорее мощь холодного интеллекта. Мы владеем 

методами работы друг друга, но у каждого свои предпочтения.  

Ты уже занялась разбором нашего темного искусства влияния на 

составляющие. Но не знала, что эти идеи предложил тебе я, а не твои 

прошлые собеседники. Это была «домашняя работа» от меня.  

Ч.: Как мне использовать свои выводы? Ваши методы мне не по душе, нет 

желания их применять. 

С.: Никто не пристращает тебя к плохому, если у твоей души нет в этом 

потребности. Но понимание искусства манипуляции повышает твой контроль 

над жизнью. Тебя будет сложнее обмануть или вывести из себя примитивной 

провокацией, в которую более бесхитростные люди вовлекутся, а значит, 

спляшут под дудку манипулятора. Изучая наши методы, ты обретешь 

свободу от собственной человеческой глупости и наивности. 

Ч.: Но кто-то может и пристраститься? 



С.: Разумеется, искусство манипуляции – сильный инструмент. Его можно 

использовать для удовлетворения собственных желаний.  

Ч.: Многие люди сейчас пытаются мыслить позитивней. И ваши послания 

им явно не в помощь. 

С.: Я таких людей не задерживаю, пусть идут мыслить позитивно и дальше. 

Это их право, их потребность. К потребностям душ я отношусь с уважением.  

Ч.: Но есть и другие люди, которые чувствуют, что время сейчас непростое 

и хотят укрепить свои позиции. Эти послания для них? 

С.: Многие сейчас пытаются сделать вид, что светит солнце, надеть шляпу и 

улечься в шезлонг. Но это их поведение не разгонит тучи. Они не получат 

своего удовольствия. Сложно расслабиться и нежиться под ливнем. 

Все пространство сейчас настроено на стрессовые воздействия. И разумней 

воспользоваться этой мощной силой стихии для собственной пользы. 

Путнику идти даже легче, когда его подталкивает сильный ветер, дующий в 

спину. Главное – не быть глупцом, идущим этому шквалу навстречу.  

Желающие использовать силу непогоды, чтобы успешно пройти этот участок 

пути, могут принять сейчас и нашу помощь, даже если она местами выглядит 

ужасающей.  

Ч.: Но куда несет этот ветер? 

С.: На выход из земных иллюзий. Но есть люди, которые держатся за свое 

забытье. Таким этот ветер не помощник, а враг, сокрушающий их 

выдуманные мирки.  

Ч.: Не каждый хочет, чтобы вы ему помогали своими болезненными 

методами. 

С.: Темные мастера – умелые кудесники, многоликие янусы, и у нас есть 

очень привлекательные грани. Мы можем быть красивыми и 

обольстительными с теми, кому не нужно устрашающих рыл. Для 

нежелающих нас видеть, мы сохраняем иллюзию нашего отсутствия. 

Каждому – по потребностям, иллюзия – тоже выбор. Но иногда она 

отступает, тогда рыла все равно проявляются и пугают. Люди называют это 

жизненными сложностями и бегут от них еще глубже в иллюзии. Бездонные 

лабиринты отражений охотно пропускают беглецов туда, где вообще нет 



ничего настоящего. Есть только человек и его всепоглощающий самообман. 

Там он – создатель, одинокий владыка собственного мира.  

Ч.: Людям в светлых посланиях обещали много счастья и любви. Почему не 

могли заранее учесть, что у них сложатся завышенные ожидания, и вам 

потом не поверят? А теперь ты называешь мечты о лучшей жизни 

иллюзиями. 

 С.: Чтобы мечта о благостной жизни осуществилась, нужно приложить 

усилия и повысить ваше подобие светлым мирам. Но оно останется низким, 

пока человек будет беречь в собственных глубинах вещи, которые никак 

нельзя назвать красивыми. Темные структуры прямо указывают на такие 

неприглядные места. Разумеется, человеку не нравятся эти горькие 

откровения о самом себе. Именно поэтому мы людям так отвратительны.  

Идея рая соблазнительна, потому, что потворствует всем человеческим 

слабостям. Когда всего в достатке, можно развалиться на травке под 

солнышком и предаваться лености.  

Любые слова каждый человек воспринимает по-своему. Не бывает двух 

полностью одинаковых пониманий сказанного. Слова бедны, а знание 

безмолвно. Знание – это чувствование. Послания светлых учителей были 

неизбежно искажены, потому что слова – это порождение иллюзорных снов 

в мирах забытья. Нужно стремиться к непосредственному переживанию 

знания.  

Ч.: Тогда зачем столько слов? 

С.: Ты чувствуешь наши намерения, поэтому и не прогоняешь нас, хотя могла 

бы. Но многие люди еще слишком закрыты. Им достаются лишь слова. Но эти 

слова могут стать мостом к непосредственному чувствованию знаний. Тогда 

и чужие послания утратят для них смысл. Они сами будут черпать мудрость 

этого мира, ощущать ее своим естеством.  

Ч.: Что получат те, кто не побоялся увидеть неприглядную правду о самих 

себе? 

С.: Проход в более чистые миры скрыт за завесой иллюзий. Шансы его 

отыскать выше у тех, кто широко открытыми глазами смотрит на мир и самих 

себя. 



Ч.: Это очень иносказательный ответ. Мы бы могли добавить немного 

буквальности? Что получают люди, которые не боятся с вами работать? 

С.: Многим людям кажется, что мы их обманываем и обижаем. И это правда, 

но не вся. Мы и должны так себя вести, а людям необходимо наблюдать за 

своими реакциями. Чтобы бы мы ни делали, это просто инструменты 

влияния. Важно, как человек в ответ на наши стимулы себя проявляет. Это 

позволяет понять, чего он достиг. Но полученный результат еще есть время 

улучшить, поэтому работа с нами помогает больше контролировать свои 

реакции на окружающий мир, и даже выработать новые. Это и есть 

творчество самих себя, когда человек не фантазирует о том, как он светел и 

прекрасен, а избавляется от тех качеств, в которые мы тыкаем его носом. А 

кто еще это сделает, кроме нас? Если продолжать деликатно молчать, даже 

перспективные люди уйдут в новый Цикл третьего уровня, потому что у них 

нет понимания, где они не доработали.  

Не всем помогли беседы о том, как важно улучшать свои качества. Поэтому 

темные структуры идут иным путем: давят людям на больные места и 

наблюдают, как проявляется то, что никак нельзя назвать красивым. Но 

многие и этого в себе не видят. Не видят, что наши с ними взаимодействия 

выстраиваются по подобию: темные учителя не могут зацепить человека за 

его красоту, ведь сами они ею не обладают. Нам остается работать с теми, 

кто и сам видит, что из них льется после нашего нажима. У таких людей 

иллюзия уже в трещинах. Им нужно еще немного потерпеть наш напор, 

процесс идет положительный.  

Ч.: Люди жалуются на усталость. Почему ваш напор идет по нарастающей? 

Может, дать им немного отдохнуть? 

С.: Людям кажется, что они устали и истощены, но вы ничего не знаете о 

подлинном истощении. Ничего не знаете о голоде души. На самом деле вы 

все очень даже балованные упитанные дети. Просто вам не с чем 

сравнивать. Но темные структуры и здесь помогают людям расширить их 

понимание, объясняя, что бывает намного хуже. 

Ч.: Да, я понимаю, у вас в темных мирах тяжелые условия. Но если у людей 

есть возможность жить лучше, стоит ли от нее отказываться? 

С.: Об отказе никто не говорит, что ваше – то ваше. Я говорю о благодарности 

за те условия, которые у вас есть. Упитанные дети вечно жалуются, что 



сложностей много, а благ мало. Но все познается на контрастах. Кто устал, 

кому подай еще, могут потерять и то, что есть. Таков будет их горький урок.  

Остерегайтесь и щедрых даров от мира в ответ на нытье и жажду лучшей 

жизни. Кто даст их вам? Друзья ли, на благо ли, и какова цена? Жаждущие – 

да напьются. Хмельным ядом забытья.  

Темные миры открыли вам неприглядную правду о подлинных лишениях и 

неистовой силе, которая рождается в этих пучинах отчаяния. Нытье – не то 

основание, на котором выстраиваются взаимодействия с темными 

иерархами. Пусть сильные сами нам изъявят желание работать – их и будем 

учить.  

Ч.: Я так понимаю, мы уже немного обсудили ответ на мой вопрос, как 

работать с темными учителями? 

С.: Кажется, я объяснил предельно понятно. Если и после такого объяснения 

будут ныть и огрызаться… что ж, детский сад пока что – их удел.  

Как ты оцениваешь мой последний прием? 

Ч.: Это вызов и найдутся те, кого он разозлит. 

С.: Не в каждом проявится злость. Кто-то обидится, другие ощутят печаль и 

усталость от несправедливости этого мира. Будут и раздраженные моей 

надменностью. 

Что если я скажу, что это примитивные реакции? Людям давят на кнопки, а 

они издают весьма предсказуемую мелодию. На их эмоциях темный мастер 

может сыграть, как на хорошо знакомом инструменте. Кнопок много, и 

давить надо неожиданно, тогда хорошо проявляются глубинные реакции. 

Человек может их фиксировать и работать над собой. Воздействия были и в 

посланиях от сил баланса, и от темных мастеров. Силы баланса действовали 

мягче. Темные структуры – жестче, смело нажимая на все кнопки подряд. Но, 

к сожалению, многие с такими воздействиями как не работали, так и не 

работают сейчас, как нужно. А вовлекаются, огорчаются, воюют с ветряными 

мельницами или наоборот прячут голову в песок. Одним словом, ведут себя 

неразумно. 

Эти предсказуемые реакции привязывают человека к третьему уровню. 

Люди держатся за свои качества, которые можно проявлять только здесь. А 



какие-то другие черты они развили недостаточно. Поэтому подобие есть 

только с этим миром, какого бы высокого мнения человек о своих духовных 

достижениях ни был.  

Например, высокоразвитые сути никогда не осуждают. Они считают, что 

любое поведение, которое вредит другим душам, – это следствие неведения 

и недостаточной развитости у индивида определенных благостных свойств. 

Поэтому свою привязанность к осуждению можно реализовать только здесь.  

Как ты думаешь, есть у меня потребность кому-то из вас бередить душу? 

Чувствуют ли такие, как я, привязанность к применяемым инструментам?  

Ч.: Ты – точно нет. А вот в тех, кто ниже тебя в темной иерархии, я не 

уверена. Кажется, будто со вкусом работают.  

С.: (Улыбается) Да, эти сорванцы часто делают свою мрачную работу на 

вдохновении. Но и она на данном этапе развития приносит другим душам 

пользу.  

Ч.: Зачем работать с вашими посланиями, если вы взаимодействуете с 

людьми и без них, через события? 

С.: Не стоит ждать повышенного к себе внимания, нужно искать возможности 

развиваться всеми доступными средствами самостоятельно. Строить 

сложные лабиринты отражений сейчас нет ресурсов. Личных, хорошо 

продуманных взаимодействий через событийность можно и не получить, 

если учителя не видят у человека стойкого желания работать над собой. Если 

практикующий достигнет необходимых показателей роста, ему могут 

выстроить событийность, чтобы пройти контрольное испытание. Это даст 

человеку понять, что перед ним своего рода рубеж, за которым открываются 

новые возможности.  

У читателей ченнелингов сейчас уже пошли массовые отказы продолжать 

развитие в изменившихся условиях. Люди не понимают, что происходит. Не 

верят, что темные структуры их учат. А работа методами светлых сил и сил 

баланса оказалась недостаточно эффективна. От светлых учителей мудрости 

сполна не черпнули. Силам баланса смело, но неразумно огрызались, хотя 

это были для людей самые близкие по духу мастера. Многие их помощь не 

приняли. Темных учителей уже боятся. Есть те, кто сейчас перед темной 

иерархией лебезит, льстиво нас приветствует – это им не поможет. 



Нормальной работы как не было, так и нет. Поэтому предварительные итоги 

уже подвели. Но еще работают с теми, кто сам хочет работать.  

Хочу разочаровать тех, кто уже вырыл окоп и подготовился с нами бороться. 

Есть такие, которые читают эти послания, чтобы пристально следить за 

действиями вражеских сил (Улыбается). Эго сыграло с этими людьми злую  

шутку. Обучение пробужденных у темных структур – цель не первостепенная. 

Те, кто отказались с нами работать через послания, нас не интересуют. 

Основная наша задача – провести цивилизацию через болезненный 

очищающий период, чтобы в новый Цикл третьего уровня местные души 

перешли без обременительного груза прошлого.  

Работа с темными учителями – это особая возможность для пробужденных 

что-то быстро в себе улучшить. Поэтому я жду ответов, кому однозначно 

надо, кто готов еще протрудиться над собой. Но тут уж я попрошу отбросить 

леность, не ссылаться на усталость, и не рассчитывать, что за добровольное 

согласие полагаются особые привилегии. В том-то и дело, что работа с нами 

по определению быть приятной не может. Но готовность потерпеть и 

продолжать развитие уже кое о чем говорит. Например, о том, что темным 

структурам есть смысл тратить время на развитие этого человека. 

Ч.: Мне точно надо, ты же знаешь. Но вопросы я задаю, основываясь на 

настроениях людей. И все же скажи, а может самоуверенный, но 

неготовый человек добровольно согласиться с вами работать и причинить 

себе вред? 

С.: С неготовыми нам не дадут серьезно работать. У них еще задачи более 

приземленного характера. Нет смысла проверять того, кто наверняка не 

справится. Хотя трусят и те, кто уже мог бы попробовать. Но если это их 

окончательный выбор, да будет так. 

Ч.: Возможно, люди, которые не приняли в первый раз помощь от сил 

баланса, могут прочитать их послания еще раз, но уже с новым 

пониманием? 

С.: Прочитать заново – дело нехитрое. Но с чего бы этим надутым индюкам 

менять свое мнение? Они ведь здесь самые умные. Так старательно 

распинались, навязывая свою правду остальным. Искренне считали, что 

могут объяснить другим людям, как думать правильно. Любо-дорого было 

смотреть на эту обнаженную гордыню (Улыбается). 



Ч.: Некоторые пробужденные отвергают Силы, потому что считают их 

посредниками между людьми и Богом. 

С.: Если Бог во всех нас, значит любое взаимодействие между душами – 

прямое взаимодействие с Богом. И его воля всегда соблюдается. Вопрос 

лишь в том, чьими руками Он совершит следующее свое деяние.  

Божьи люди сейчас в смирении и молчании. Они понимают, что все 

происходящее земляне навлекли на свою голову собственным поведением. 

Отвергают нас те, кто и Бога бы отверг, если бы Его воля оказалась им не по 

вкусу.  

Ч.: Можете ли вы человека с хорошими предварительными результатами 

завалить? Допустим, он был кандидатом на переход, а вы его проверили и 

решили, что он не готов? Знаешь, как преподаватели в университете: у 

доброжелательного сдашь, а у строгого – нет. 

С.: Я понимаю, что тебя беспокоит. Действительно бывает так, что 

пробужденному выдают своего рода кредит доверия, открывают 

способности и смотрят, как он с ними справляется. Но разве у вас в жизни 

как-то иначе происходит? Получил работу, не справился, уволили. Полюбил 

кого-то, но вел себя неподобающе, потерял любимого. Мы много знаем о 

человеческих слабостях и тайных устремлениях. Задача темных структур –

заглянуть глубоко в душу и дать проявиться тому, что там сокрыто. Это мы в 

любом случае делаем перед переходом с каждым человеком.  

Ч.: А как же автоматическая система оценивания? 

С.: После ее выводов всех перспективных проверяют. Представь, что система 

тестирования зажгла над человеком зеленую лампочку. Тогда учителя 

проверяют, что ее заинтересовало, ведь такой подопечный требует 

повышенного внимания и вложения ресурсов. Поэтому учителя сами 

внимательно смотрят на человека и решают, кто возьмется его развивать. И 

мнение темных учителей здесь играет решающую роль, даже если вести 

человека будем не мы. Никто лучше нас не разбирается в изнанке 

человеческой души, нам и выводы делать. Бывает и так, что темные 

структуры оценивают человека даже выше, чем система развития.  

Но есть интересные люди с потенциалом, работать с которыми учителя 

баланса уже не берутся, потому что человек хоть и яркий, но сложный. 



Поэтому Темные Архангелы и прочие авторитетные попечители из темных 

миров сейчас взяли на себя ответственность за развитие отдельных 

пробужденных. Но поскольку от раскрытия такой информации у людей будет 

стресс, маловероятно, что им прямо назовут их гарантов. С такими 

подопечными будут взаимодействовать через иллюзии. Другой вариант – 

привлечь команду ведения, которая выступит безопасным буфером между 

человеком и его истинными учителями. Подопечные с потенциалом, но 

сложные в развитии, получат свои взаимодействия от темных структур. Им 

может быть несладко, но за внимание учителей и их усилия сейчас стоит 

быть благодарными. Ведь некоторых людей уже совсем оставили в покое. 

Нет веры в то, что они успеют. 

Время сейчас хорошее для очищения, избавления от всего бесполезного, 

чтобы не тащить тяжесть в новый Цикл. Этим продолжат заниматься со всеми 

людьми. В остальном – за уши уже не тащат. Побуждающие импульсы к 

работе идут сейчас только через беседы с темными структурами. Ты же 

заметила, что принимаешь на вдохновении только от нас? Даже Каин сейчас 

дает не очень много.  

Ч.: Но какой вам смысл выступать для людей гарантами? В чем ваша 

выгода? 

С.: Темная иерархия находится в сложном положении. Когда без нас начнут 

справляться, кому мы будем нужны? Но темные учителя в относительной 

безопасности пока существуют виды работ, которые никто не может сделать 

лучше нас.  

Если темная иерархия улучшит результаты людей, которых взялась вести, мы 

подтвердим ценность своего мастерства.  

Ч.: Люди, которых вы ведете, будут вам что-то должны? 

С.: Предубеждений о нас у них явно поубавится, если мы сумеем продвинуть 

этих людей во взрослый мир. А там, может, и они темным помогут чем-то в 

развитии. Но это будет не обязаловкой, а скорее признательностью и 

ответной помощью.  

Ч.: Кто вам оплачивает ваши услуги по развитию всех остальных людей? 

С.: За ваше развитие вы не платите лично. У нас есть договоренности с 

серьезными сутями, заинтересованными только в эволюции Бога, они и 



платят. Человек сможет потом вернуть им долги, поработав в развитии 

других душ, например, побыть Наставником для развивающихся землян.   

Ч.: А когда человек сам становится вам должен? 

С.: Когда вместо того, чтобы идти по развивающей (читай неприятной) 

программе, он сильно хочет получить солнце, шезлонг и нежный летний 

бриз. Никто из высших Сил, ориентированных на эволюцию Бога, не 

заинтересован в том, чтобы душа прохлаждалась в мирах развития, куда 

идут работать. Поэтому за развернутую иллюзию желанной жизни она платит 

сама.  

Если желания души относительно невинны, она потом в других воплощениях 

отдает свои долги благими делами в пользу душ, испытывающих сложности. 

Например, она может стать женой алкоголика или хронического изменщика. 

Родителем сложного ребенка или ребенка с инвалидностью и т.д. То есть 

отложенная программа – это программа на будущее удвоенная по 

сложности. И так оно понемногу наслаивается, как снежный ком, что и не 

разгрести потом за одну жизнь. А там и очередной Цикл закончился, но 

многие задачи душа выполнить все равно не успела. Поэтому приходится 

идти в следующий.  

Если же на удовлетворение желаний души нужно затратить столько 

ресурсов, что система развития считает выдачу такого «кредита» 

нерациональной, взаймы можно получить только от темных структур.  

Ч.: А как понять, что реализация желаний человека уже создает долги 

перед вами? 

С.: Дело в текущем балансе души. Если у нее на счету много полезных дел, 

она легче получает блага. Если она никому толком не помогает, только берет 

у других душ, но ей все мало, это наш потенциальный клиент. 

Ч.: Очень бодрит. Хорошо, что хоть за «бо-бо» человек вам ничего не 

должен :)  

Насколько контракт с дьяволом должен быть осознанным и 

проговоренным? Ну, хочет человек чего-то. Уже и помечтать нельзя? 

С.: И сколько таких несбывшихся мечтаний? Очень много. Кажется, что 

живешь впроголодь, а на самом деле защищен от серьезной беды. И то, что 



не получаешь – это хорошо. Значит, заботятся свыше, ведь знают, чего 

иллюзорное изобилие будет человеку стоить.  

Но есть такая особая разновидность жажды души, когда она покоя себе не 

находит, смириться с отсутствием желаемого не хочет. Тогда темные 

структуры предлагают какое-то испытание, которое выполняет функцию 

предохранителя. Тест такой обычно не очень броский, но показательный. 

Например, надо для достижения промежуточной цели кого-то подставить, 

обмануть, украсть. Или проявить пренебрежение к потребностям других 

людей: коллег, друзей, родных. Тут еще есть шанс, что человек в испуге 

отскочит назад. Поймет, что такую цену заплатить не готов. Но если он 

решился, там уже можно предоставлять полный комплект услуг. 

Предохранитель снят. Далее уже все зависит от ненасытности человека.  

Ч.: И как выйти из такого контракта? 

С.: Когда услуги предоставлены, уже никак. Надо будет заплатить.  

Ч.: И как это происходит? 

С.: Такое обязательство может потом еще долго тянуться, не одно 

воплощение. Отрабатывают по-разному. Жизнь обычно тяжелая. Например, 

работаешь, вкладываешь усилия, а все впустую, не идут дела. Или в семью 

вкладываешь, а получаешь в ответ одну неблагодарность. Много всяких 

программ, когда отдаешь сил много, а получаешь взамен мало. Так идет 

возврат долгов. 

Ч.: Почему человеку такой тяжелый опыт вообще доступен? Не давали бы 

больших «кредитов» и все. 

С.: Эта стойкая жажда души что-то заполучить небезопасна для окружающих. 

Представь себе, что ее воля притягивает к себе все ресурсы в ближайшем 

радиусе. Если желание души именно такое, иссушающее все пространство 

вокруг, его исполняют. Иначе человек будет неосознанно тянуть на себя 

удачу окружающих. Вплоть до того, что его близкие могут заболеть и даже 

погибнуть от несчастного случая.  

Знаешь, как тушат с воздуха пожар, сбрасывая на него большие объемы 

воды? Так же и душе бросают «заказ» резко на голову, чтобы погасить ее 

иссушающее желание. Но на его выполнение тратится много сил и ресурсов. 

Поэтому такой долг потом приходится возвращать. Кроме того душе должно 



стать на будущее предельно понятно, почему нельзя так жестко тянуть 

собственной жаждой ресурсы из окружающего мира. Поэтому компенсация 

назначается жесткая, поучительная. Тогда в следующий раз она со своими 

желаниями уже будет вести себя аккуратней, лучше контролировать свои 

порывы.  

Ч.: Спасибо за информацию. Есть что обдумать. 

С.: До новой встречи, смелая дева (Улыбается). 
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Трансформация земных мегаструктур  

(13.04.22) 

Разговор с эгрегором войны.  

Ч.: Ты глобальный эгрегор войны или местный? 

Э.В.: Местный, обслуживаю территорию украинской народной формации. 

Ч.: А у российской народной формации свой эгрегор войны? 

Э.В.: Сейчас – да.  

Ч.: Бывают другие случаи? 

Э.В.: Бывает эгрегор уже один на многие народы, участвующие в масштабной 

войне. Так было во время второй мировой. 

Ч.: То есть ему было даже неважно, кто выиграет? Главное, чтобы ресурсов 

текло к нему побольше? 

Э.В.: Верно. Если есть обильный источник грязного ресурса жизни, есть и 

хищная пасть, готовая его собрать. Но она должна обладать силой, потому 

что желающих откушать всегда в избытке.  

Ч.: А сейчас получается две страны – два враждующих между собой 

эгрегора? 

Э.В.: Да. Но у твоей страны нет своей исторически сформировавшейся 

активной структуры, способной обслуживать серьезную войну. Поэтому 

разбудили и привлекли меня. 

Ч.: Но армия же есть? 

Э.В.: Настоящая война – это высокодеструктивные процессы, идущие на 

очень низких частотах. Если воинов не подключить в такой период к 

специализированному распределителю, способному проводить жесткие 

фракции ресурса жизни, воевать не получится.  

Ч.: Так ты небольшой специализированный эгрегор? 

Э.В.: Под нужную мощность процессов подбираются исполнители 

соответствующей вместимости. Мы способны работать с определенным 

объемом ресурса жизни. Я как местный эгрегор – с меньшим, глобальный 



эгрегор – с бо льшим. Обслуживать процессы более масштабные я не могу. А 

будить более крупных эгрегоров сейчас незачем. Допустим, если у тебя воды 

20 литров, уместней для нее взять бутыль, а не гнать ее по водопроводу. 

Водопровод создан, чтобы по нему текли несоизмеримо больше объемы. И 

обслуживать его намного дороже. 

Ч.: То есть во время второй мировой эгрегор Германии и СССР был один? 

Э.В.: Да. Структуры СССР в итоге поглотили формирования многих других 

стран-участников и стали доминировать. Это был весьма величественный 

монстр. 

Ч.: Но сейчас это разные формации? То есть после войны этот эгрегор 

рассыпался на части? 

Э.В.: Его раздробили насильно по велению высших управляющих. Иначе 

последствия войны были бы еще хуже.   

Ч.: Так есть крупные эгрегоры войны, которые спят? 

Э.В.: Есть немало высокодеструктивных формирований, которых можно 

разбудить и дать им обслуживать войны. Нужный опыт и средства у них есть. 

Это древние сверхразумы, некогда сформировавшиеся как коллективное 

сознание уже ушедших цивилизаций. В данный момент они неактивны, 

потому что некому их развивать. Обычно потому что эти формирования не 

особо удачны, раз их цивилизации погибли. Но высшие разумы, 

принимающие решения, некогда сочли ценность этих мегаструктур 

достаточной, чтобы сохранить их, пусть и в анабиозе.  

Есть и другая часть древних коллективных формирований, которых оценили 

как относительно удачных. Они сейчас активны и эволюционируют вместе с 

цивилизацией. Это эгрегоры и надэгрегориальные структуры разной степени 

упитанности.  

Ч.: Так ты часть УНФ? 

Э.В.: Временно. Я просто обслуживающая сила со своей компетенцией. 

Сейчас активирован с задачей обслуживать процессы в УНФ. 

Ч.: У тебя формализованный разум? 



Э.В.: Больше интуитивный. Война – это искусство. В ней нельзя без креатива. 

В процессе воин нарабатываются свежие решения. А где их взять, если разум 

управляющего формализован? Он скорее анализирует уже собранное. И в 

этом он хорош, лучше интуитивного, потому что дотошный, всеобъемлющий 

в анализе деталей. Но на сбор новых решений нужен интуитивный разум, у 

меня такой. 

Ч.: Зачем собираются новые военные решения? Какое это имеет 

глобальное значение для эволюции Земли? 

Э.В.: Не только для Земли. Эти данные пополняют общую базу знаний о 

войне всех цивилизаций. Раз существуют импульсы, побуждающие живых 

существ воевать между собой, значит, это явление должно быть досконально 

изучено. 

Ч.: Но если ты активирован как временная обслуживающая сила для УНФ, 

то в чем твоя мотивация, и почему ты ощущаешь вражду по отношению к 

российскому военному эгрегору? 

Э.В.: Мотивация у меня самая непосредственная. Когда нет войн, я сплю. 

Когда войны назревают, и я подхожу для их обслуживания, у меня есть 

возможность получить свою долю ресурсов. Это мой «хлеб». В такие 

периоды я живу и коплю свои силы.  

А вражда между темными структурами – дело естественное. Или, по-твоему, 

мы должны встречаться и вместе пить чай томными летними вечерами? 

Ч.: Значит, у РНФ свой эгрегор войны? 

Э.В.: Да, у РНФ более многофункциональная и цельная мегаструктура с 

богатой историей. Там уже наработано все свое под разные нужды.  

Ч.: Когда войны заканчиваются, ты спишь и тратишь накопленное? 

Э.В.: Нет, я аккумулирую и наращиваю свою мощность. Темные силы не 

любят пустой расход. Мы умеем мало тратить, остальное копить на 

повышение собственной мощи. 

Ч.: А зачем эта мощь тебе нужна? 

Э.В.: Смешная. Ценность мощи сама собой разумеющаяся для таких разумов, 

как я.  



Ч.: В чем интерес управляющих с высших уровней давать тебе копить 

мощь? 

Э.В.: Я для них не угроза. Они управляют по праву сильного. А сила у них 

абсолютная. Это сила уничтожать, затирая напрямую информационные поля 

сутей (разум). Я темный исполнитель и веду себя деструктивно, как 

положено сути с моей специализацией. Но я разумно оцениваю свои и чужие 

возможности, и не задираюсь с высшими управляющими.  

Ч.: Ты свободный участник? 

Э.В.: Нет, иначе я бы не спал между войнами, а предпочел активно жить. Но я 

не заперт в темных мирах. Знаю, как себя вести в цивилизованном обществе. 

Ч.: Как ты понимаешь происходящие сейчас процессы между УНФ и РНФ? 

Э.В.: Мегаструктуры РНФ очень деструктивные. Увесистые, жесткие, 

мрачные. Они накопили в себе большую мощь путем длительного 

применения прямого насилия. Это древнее образование, которое осталось 

от прежней империи, существовавшей ранее в Евразии. Империя была 

зачищена по причине вырождения мотивации, из-за агрессивности и 

доминирования над другими народами ради утверждения собственного 

величия. Все это потом столетиями трансформировалось и смягчалось, но 

некоторые стойкие мыслеформы и модели поведения по-прежнему активны 

в этих структурах и проявляются в мировоззрении управленцев и рядовых 

людей.  

С одной стороны, мыслеформа «великого народа» – это группировка хоть по 

какой-то принадлежности, это лучше чем раздробление между индивидами 

РНФ. Система развития в мирах с высоким разделением ценит попытки душ 

обладать единым мнением по какому-либо существенному вопросу. С 

другой стороны, это группировка по деструктивному признаку, ведь 

мегаструктура РНФ готова подкреплять такие убеждения насилием. Но 

вектор развития вашего мира сейчас направлен на снижение 

деструктивности процессов в долгосрочной перспективе. Поэтому любые 

идеи, позволяющие причинять другим боль, сеять страх и убивать людей, 

сейчас начнут строго искореняться. Будущее будет даровано мирным людям. 

Те, кто крепко держится за инструменты насилия, рискуют быть 

перемолотыми в великих жерновах истории.  



В мегаструктурах РНФ была накоплена в большом количестве такая фракция 

ресурса жизни, как «стремительность». Она легко трансформируется в 

агрессию, в грубую силу. Также наблюдался недостаток такой фракции, как 

«универсальное питание» (далее просто «питание»). А такой ресурс был в 

большом объеме на территории УНФ. Физические признаки богатых запасов 

фракции «питание» – плодородные почвы, подходящий климат для 

выращивания еды с излишком. Когда Земле перекрыли вливание ресурса 

жизни свыше, мегаструктура РНФ решила истратить часть запаса 

«стремительности», ради получения «питания».  

Этот маневр не удался. Он не мог удастся, поскольку на Земле началась 

трансформация, и активно проявляется воля высших управляющих. 

Показатели деструктивности земных сообществ должны быть снижены. 

Поэтому все действия с применением грубой силы, которые оцениваются на 

Земле по старой памяти как надежные, станут в изменившихся условиях 

непредсказуемыми. Для каждого «верного и надежного» жеста насилия 

может быть припрятан «рояль в кустах», который способен повернуть 

течение событий в неожиданное русло.   

Энергообмен в битве между двумя формациями был создан реверсивный. 

Израсходованная мегаструктурами РНФ «стремительность» в форме 

агрессии, в форме тяги к убийству не ушла, как обычно положено при трате, а 

была направлена назад, принеся разрушения собственным структурам. И 

сейчас «стремительность» все еще циркулирует по искусственно созданному 

локальному циклу, пока задачи этой войны, намеченные системой развития, 

не будут достигнуты.  

Ч.: Люди в России были вроде сытыми. Как понимать, что не хватало 

«питания»? 

Э.В.: Это не связано напрямую с обеспечением людей едой, ведь продукты 

даже при дефиците можно завезти из других мест. Кроме того, эта нехватка 

не успела проявиться на физическом плане, поскольку подачу ресурса жизни 

свыше Земле перекрыли не так давно. Но запас «питания» мегаструктуры 

РНФ был серьезно израсходован. А без него вся структура становится вялой и 

начинает ослабевать.  

Ослабление мегаструктуры – это глоток свежего воздуха для человеческого 

сознания, поскольку деструктивный сверхразум действует на людей со 



слабой волей угнетающе, одурманивает, создает атмосферу в духе «старший 

брат следит за тобой». Но сама хищная мегаструктура в любом случае будет 

искать возможности отнять то, что ей нужно, чтобы выжить и сохранить свое 

доминантное положение. Что ты сейчас и наблюдаешь. И все это 

сопровождается использованием большого количества элемента хаоса.  

Ч.: А куда «стремительность» должна была уйти, если бы не было 

вмешательства? 

Э.В.: Не важно, куда-то дальше. Допустим, ты потратила деньги и купила еды. 

Локальный акт обмена произошел. Куда ушли деньги? Куда-то, но тебе это 

без разницы. Главное, что они теперь не твои.  

Если взять пример из боевого искусства, при обычном энергообмене 

сильный боец просто избивает более слабого. Энергия тратится, и взамен 

победитель что-то получает: триумф, приз… не важно. Но есть и более 

редкий случай – хитрый примем, когда сила противника направляется против 

него самого. Вот подобный прием и был воссоздан в текущей битве между 

формациями. Это не норма, так бывает весьма редко. Наблюдай, это 

уникальная ситуация. Сейчас вложенная сила не дает надежных гарантий. 

Система развития уже выделила для себя перспективные качества для 

землян нового Цикла. И эти качества далеки от грубой силы.   

Ч.: У УНФ отняли «питание»? Как это отразится на жизни людей? 

Э.В.: Неурожай, безработица, буквально мало возможностей создавать 

питание для людей. Вряд ли другим народам удастся в ближайшие год-два 

черпнуть что-то из этой обильной ранее кормушки. Но местным людям 

должно кое-как хватить. Сама все увидишь. За утешениями – не ко мне. 

Будто ты не видишь, какие серьезные проблемы могут проявиться в твоей 

стране в ближайшие годы.  

Ч.: Другие народы – это Европа, которая покупала у Украины 

сельскохозяйственную продукцию? 

Э.В.: Не только сельскохозяйственную. Много всего черпали. Сейчас кое-что 

отдают взамен, в основном, фракцией ресурса жизни «стабилизация».  

Ч.: Что это за фракция? 



Э.В.: В мирное время она дает тот сытый лоск, который ты видела в Европе 

десятилетиями. Богатые делают успешно бизнес, бедных как-то кормят, 

чтобы не шатали лодку протестами и не снижали общую стабилизацию. Все 

ровно двигается, просадки в деструктив подпитываются, выравниваются, 

ослабляются.   

Во время конфликтов и войн «стабилизацию» часто направляют душам с 

самым деструктивным опытом, чтобы они не проваливались резко в бездну, 

чтобы не рвались все их связи с Единым. «Стабилизация» гасит резкие 

просадки в участках сети с экстремальными нагрузками. Даже если люди в 

сильном стрессе, все равно держатся.  

Ч.: Значит, РНФ пополнила свой запас фракции ресурса жизни «питание»? 

Э.В.: И большую часть уже истратила, чтобы хоть как-то удержать 

целостность своих структур. Все пошло не так, как она планировала. Не те 

условия сейчас. Голод на Земле глобальный. Его цель – собрать со всех. Тут 

не может быть тех, кто в выигрыше. Все отдают на будущий Цикл. Особенно 

те, кто не умеет свое беречь. Тратить в порыве страсти сейчас нельзя. Но 

сейчас в вашем мире темные исполнители раздают сильный импульс именно 

на трату. Это провокация. И те, кто поддался, останутся в минусе. 

Ч.: Как реагируют на этот импульс простые люди? 

Э.В.: Они вовлекаются в события. Одни тревожатся, боятся, горюют. Другие 

смотрят новости, сидя на диване, и агрессируют. Идет слив ресурса жизни в 

общий котел, сбор «пожертвований» на лучшее будущее.  

Ч.: А зачем агрессию собирать в общий котел? Как ее потом можно 

использовать? 

Э.В.: Ресурс очистят, и он снова станет «стремительностью». Нет ненужных 

фракций. Все имеет ценность. Не для нужд земных процессов, так обменять 

на что-то полезное у других цивилизаций.  

Ч.: Значит, Европа тоже тратит? 

Э.В.: Все тратят. Такой период. Много не заберут только у тех, кто не 

вовлекается и не имеет долгов перед другими душами. А таких не то, чтобы 

много. 



Ч.: Мне говорили, что сейчас кармические долги скорее закрываются. 

Люди интересовались, как в условиях войны можно очистить карму? 

Кажется, будто все участники, вовлеченные в насилие, наоборот должны 

приумножать негативную карму? 

Э.В.: Ты мне хитрые вопросы задаешь, но это лучше спросить у твоего ВЯ. Не 

я тут судья, чтобы про карму рассуждать. Я так скажу: людей, в которых 

много «стремительности», ограниченное количество. Да, как ты видишь 

сама, их действия очень заметные. Весь мир наблюдает, затаив дыхание. Но 

основная масса людей будет не столько вершить насилие, сколько проходить 

болезненные процессы очищения и прозрения, местами горького – глядя на 

руины собственной жизни. Прозрение всегда очищает карму. Часто условия 

кармического контракта – именно достижение глубокого понимания в 

каком-то вопросе, чтобы оно закрепилось, стало частью поведения человека.  

Ч.: А диванные агрессоры? Кажется, их сейчас особенно много. 

Э.В.: Будут излечиваться «ледяным душем» происходящих событий. 

«Стремительность» – фракция ресурса жизни резкая. Это не болтовня, это 

уже действие. Когда ее в человеке много, он способен и драться, и убивать. А 

в диванных агрессорах скорее проступает из их затхлых глубин страх 

вперемешку с мелочным недовольством. Именно эти чувства являются 

толстым «ломтем хлеба», а поверх него тоненьким слоем намазано «масло» 

из «стремительности». Его очень легко любому залетному демону слизнуть, 

и тогда останется только страх и мелочность. Такое трансформируется только 

болью. С таким нельзя никак иначе работать, кроме как мучительно все это 

трансформировать по живому. Брать за шиворот и окунать в мрачные воды. 

Это я тебе говорю не из жестокости, а из бесстрастности. А жить в таком виде 

тоже стыдно. Такие либо блеснут из глубин души прозрением, либо выйдут 

через апокалиптический сценарий. Но всему свое время. Каждому дан 

сейчас шанс проявить свою глубину. Иногда оттуда и что-то хорошее 

проступает. Увы, только трудами сил тьмы. Так что непредвзятость всем 

душам на Земле гарантирована. В каждом сейчас ищут признаки людей, 

достойных лучшего будущего. И если такие достоинства темные силы найдут, 

человек продвинется дальше на своем пути. 

Ч.: А те, кто не пройдут экзамен у темных структур? 



Э.В.: Тех, кто покрепче и поагрессивней, переведут в более деструктивные 

миры. Тех, кто наоборот рассыпается на ходу – в резерв ресурса жизни для 

будущего земного Цикла. Остальные – позже воплотятся, девать их особо 

некуда. Всем надо где-то жить.  

Самые деструктивные части у душ сейчас отпадают и уходят в бездну темных 

миров. Ты уже ощутила, что такое работа темных порталов. Вот через такие 

гнетущие вашу нежную психику червоточины самые тяжелые осколки 

ресурса жизни уходят на подпитку темных миров.  

Ч.: Могут ли на подпитку темных миров уйти целые души? 

Э.В.: Целые души – нет, исключено. На питание темных миров уже уходят 

фрагменты, отвалившиеся, самые грязные части от некого единого целого. 

На эти обломки душ разума не записать, иначе их бы не отдали на съедение 

тьме. Пока еще душа целая, никто ее питать темные миры не направит.  

Ч.: Ты сказал «пока задачи этой войны, намеченные системой развития не 

будут достигнуты». Какие задачи? 

Э.В.: Есть заказ от системы развития – изменить состав ресурса жизни земных 

сообществ. «Стремительности» должно стать меньше. Ее сейчас нужно 

изъять, но добровольно свои запасы земные мегаструктуры не отдадут. 

Поэтому конфликты на Земле будут продолжаться. В этих конфликтах 

«стремительность» будет тратиться и выводиться за пределы доступности 

земных хищных сверхразумов. То есть со временем у людей станет меньше 

проявляться воинственности и агрессии. По крайней мере, не в том объеме, 

чтобы друг друга метелить и убивать. Выяснение отношений сместится 

скорее в сторону словесных перепалок. Таким образом и будут достигнуты 

меньшие показатели деструктивности, чтобы новый Цикл уже был другим, 

под управлением альтернативных управляющих цивилизаций. 

Чем меньше у мегаструктуры РНФ останется «стремительности», тем плавнее 

для ее населения пройдет последующая трансформация. Потому что в 

сложных условиях все, что не выплеснулось и не ушло, начнет терзать внутри 

свой же народ. «Стремительность», как ты догадываешься, активней всего 

проводится воинами и прочими силовиками. Многим из них придется выйти 

из воплощения – тем, кто не нашел возможности избежать этой молотильни. 

А нашли возможность преимущественно те, кто не хотел насиловать и 

убивать, не смотря на угрозы со стороны деструктивной системы. И это 



учитывается. Это сложный, но достойный выбор. Держать при себе свою 

«стремительность», не вершить насилие. Никто не будет трогать души, 

которые содержат в составе эту фракцию ресурса жизни, но не желают ее 

направлять на деструктив. Задача вывести с Земли этот ресурс полностью не 

стоит, но нужно убрать тот, что свободно циркулирует. Тот, что рвется наружу 

в любой сложной ситуации. Например, как сейчас. 

Ч.: У УНФ есть мегаструктуры? 

Э.В.: Мегаструктуры не берутся из ниоткуда, и обретают серьезную власть 

обычно только благодаря крови. Чем больше льется крови под знаменами 

какого-либо государственного образования, тем больше мощи обретают его 

эгрегоры. И тем выше в иерархии земных деструктивных структур они 

поднимаются. Таким образом, эгрегоры разрастаются до мегаструктур, а на 

их местах начинают формироваться новые эгрегоры.  

В структурах УНФ преобладает более пассивный, «женский» состав ресурса 

жизни. В обычных условиях процессы на ее территории имеют характер 

ненасильственный, неагрессивный. Ты сама знаешь, сколько эти земли всех 

кормили, не только украинцев, но и людей других стран. У УНФ есть много 

ресурса «приумножение», благодаря ему структура наращивает и копит 

объемы ресурса жизни «питание». Накопить и удержать свое – это 

достаточно темное устремление. Но резких фракций для активной защиты у 

УНФ в составе почти нет. Из этих земель исторически черпали долго и много. 

Но местные структуры не могли выстроить суровую защиту по «мужскому» 

принципу, по принципу убежденной ответной агрессии за любые попытки у 

нее отнять честно приумноженное. Твоя страна слабая и бедная, потому что 

резких фракций в ее структурах мало. И сменить свой ресурсный состав у 

УНФ возможности пока не было. 

Но те свойства, которые в этом Цикле вели к слабости и бедности, в новом 

вполне могут цениться и уважаться больше. Если ты посмотришь на Тибет, 

захваченный китайцами, на Бутан и другие миролюбивые, но бедные 

страны, ты поймешь, что этот Цикл был для них сложным, потому что шли 

весьма деструктивные процессы. Побеждали сильные или умные, не 

брезгающие замарать свою совесть. Но сейчас именно жителями этих 

бедных слабых стран новые цивилизации активно интересуются. Образцы 

поведения этих народов оцениваются положительно, как перспективные. А 

вот на многих землян из сильных стран новые цивилизации скорее смотрят, 



как на павианов разной степени воспитанности. Разумеется, они деликатно 

помалкивают и таких бестактных оценок, как я, себе не позволяют. Тем не 

менее, пока воинственные павианы продолжают себя вести, собственно, как 

и положено павианам, новые цивилизации вежливо отказываются 

приступать к активным действиям по развитию землян, ссылаясь на их 

«преждевременность и низкую эффективность в текущих условиях». А 

значит, силы тьмы продолжат управлять трансформацией землян, пока 

нужные результаты не будут достигнуты. 

Структуры УНФ расцениваются новыми цивилизациями не так уж 

положительно, твои соотечественники ведут себя намного деструктивней, 

чем в бедных буддистских странах. Но потенциал трансформации у людей 

есть. Входить в новый Цикл с доминирующим «приумножением» – вариант 

неплохой.  

Что касается РНФ, то ее мегаструктуры являются наследством от СССР, со 

всем кармическим багажом насилия времен второй мировой войны, 

сталинских репрессий и пр. Но, если копнуть еще глубже, то эти структуры 

пережили прошлую зачистку цивилизации, и впитали в себя немало 

деструктивных событий прошлого. И весь этот багаж – это, безусловно, 

ресурсная мощь, внушительный опыт, развитые логические связи 

мегаструктур. То есть это результат большой работы и серьезный потенциал 

выживаемости. Переместить бы эту мегаструктуру в по-настоящему 

деструктивный мир, где правит сила, и как знать, возможно, из нее бы вышел 

знатный архидемон или даже темный патриарх среднего звена. Разумеется, 

после долгой закалки в боях. Но сейчас такие структуры на Земле становятся 

самыми уязвимыми, именно потому, что они неуместны для вашего 

«светлого будущего». Они хороши, жизнеспособны в плане эволюции, 

хищны и способны за себя постоять, но спрос на это теперь невелик. Поэтому 

сейчас темные исполнители провоцируют на отдачу и выбивают 

«стремительность» из мегаструктуры РНФ. Чуть позже этот ресурс жизни 

направится к другим обладателям, а ресурсный состав РНФ станет более 

подходящим для перехода в новый Цикл, где намечена меньшая 

деструктивность опыта.  

Ч.: Но что будет с людьми обеих стран после того, как «стремительность» 

уйдет? Сколько было убито, разрушено, потрачено материальных 

ресурсов.  



Э.В.: Выход «стремительности» – болезненный опыт, после него может 

ощущаться опустошение. Нужно будет пройти период восстановления.  

Сила, которая удерживает мегаструктуру РНФ как единое целое, ослабнет. 

Прежние связи между народами и отдельными группами людей в пределах 

этой формации могут не сохраниться. После ослабления структур, которые 

раньше подпитывались «стремительностью» (то есть держались «железной 

рукой»), у людей будет возможность выстроить между собой связи на более 

миролюбивой, взаимовыгодной мотивации. Поэтому живущим на 

территории РНФ предстоит период поиска возможностей как-то иначе 

организовать свою жизнь, продолжить путь, наладив взаимодействия между 

собой по-другому. Но непростые периоды всегда сопровождаются 

креативными решениями. В воздухе будет много свежих идей. И если 

раньше они казались нереализуемыми в условиях мрачной закостеневшей 

системы, то возможности организоваться иначе могут со временем 

проявиться.  

На территории УНФ после завершения конфликта, нужно будет в 

минимальные сроки пополнить отнятый ресурс «питания», и понять, как его 

распределить, чтобы жизнь могла восстановиться и как-то поддерживаться. 

Скорее всего, духи земли недостачу вам как-то отрегулируют. Урожайность 

можно, допустим, повысить за счет засухи в дикой природе. Высушить 

добела какую-нибудь степь в одном месте, чтобы уродило больше зерновых 

в другом. Или можно высвободить дополнительный ресурс благодаря 

масштабным лесным пожарам. Где-то убудет, где-то прибудет. Но я не силен 

в таких вопросах, не мой профиль.  

Скажу лишь, что на уровне общества, это будет вызов, ведь как ты сама 

знаешь, о бедных, старых и неработоспособных людях у вас в стране не 

особо заботятся. Но это будет и шанс найти способ взаимной поддержки. 

Сейчас хорошее время показать, кто чего стоит.  

Ч.: Являются ли пробужденные россияне частью мегастуктуры своей 

страны? 

Э.В.: Это они сами себе должны ответить. Связи человека с мегаструктурой 

могут быть уже закрыты путем длительной работы над собой. Но если эта 

работа не проводилась, то мегаструктуры могут властвовать над человеком. 

Это невыгодное положение. Любая мегаструктура – хищная и воспринимает 



людей, живущих на ее территориях скорее как ресурсы для кормежки и 

достижения своих задач, чем как детей, которых нужно беречь. Иногда она и 

раздает ресурсы, но это тоже не бесплатно, а чтобы достичь каких-то своих 

целей.  

Но тут уж ничего не поделаешь. Хищные детки сливают свой негатив в 

распределители потоков, и эти распределители обретают признаки 

разумности, наедают «жирок», набираются мощи и формируются как 

крупные самостоятельные игроки, уже управляя хищными детками для 

удовлетворения собственных увесистых аппетитов по праву сильного. Право 

сильного на Земле отнюдь не абсолютно, ведь это относительно свободный  

мир. Поэтому по каким-то положительным устремлениям мегаструктуры не 

лезут к людям, но по тем нитям, через которые детки сливают негатив, идет 

обратная связь: «Давай-давай, больше грязи!» И если детки поддаются, они 

скатываются понемногу к прискорбному существованию куколки, которую 

дергают за ниточки. 

Ч.: Но на территории УНФ тоже есть деструктивные структуры, я их хорошо 

чувствую. 

Э.В.: На территории УНФ мегаструктуры более сильных стран долгое время 

делили власть, и сейчас продолжают. Их ты и чувствуешь. После обретения 

независимости структуры украинских земель оставались слабыми, им не 

давали развиваться более сильные и хищные соседние мегаструктуры.  

Ч.: Если темной иерархии нужно отнять у мегаструктуры РНФ 

«стремительность», почему все это так затрагивает людей? Пусть 

разбираются с самой мегаструктурой. Души ведь ей не принадлежат? Она 

скорее на них паразитирует? 

Э.В.: Все, с чем люди не сильно соприкасались, уже зачистили. А остальное, 

как бы тебе ни было печально слышать, – это тесный двусторонний симбиоз. 

Мегаструктура не очень изобретательная, а скорее аккумулирует 

деструктивные идеи людей. Не она придумала то, что сейчас построено на 

территории РНФ. Это придумали люди. А мегаструктура берет удачные для 

своих хищных нужд идеи, вливая ресурсы в их усиление и распространение. 

При этом люди со слабой волей, не имеющие своего мнения, эти идеи 

принимают как свои, получая заемные (привнесенные) смыслы. Именно 

поэтому подобное негативное влияние на землян система развития и 



вынуждена терпеть. Ведь навязанные деструктивные смыслы лучше, чем 

полное отсутствие каких-либо смыслов вообще. У кого свое мнение есть, тот 

видит, что идет промывка мозгов, и отвергает ее. А те, у кого своих идей, 

задающих мотивацию к жизни нет, часто принимают внедрение 

деструктивных идей охотно и приободряются, разделяя общее мнение с 

другими ведомыми людьми. А мотивация у землян быть должна. Можно 

сказать, это сверхзадача, которая оправдывает практически все, как бы 

скверно это ни пахло.  

Одним словом, менять надо мышление людей. Если его не менять, на месте 

старой мегаструктуры появится новая, с идентичными свойствами.  

Кроме того, ударить прямо по мегаструктуре нельзя. Начнется хаос, будут 

чудовищные потери результатов развития душ. У вас говорят «не руби сук, на 

котором сидишь». Надо сначала с него слезть. Но так уж вышло, что у людей 

слишком много связей и общих свойств с этим «суком». Они крепко к нему 

прикипели. Рубанешь, и все полетит в пропасть.  

Ч.: Но ведь ты сказал, что мегаструктура древняя и уже давно напитана 

насилием. Значит, те души, которые сейчас под ее влиянием, все же не 

делали ее такой, какая она сейчас? 

Э.В.: Многие души под ее влиянием сейчас те же, что и задали ей когда-то 

хищные свойства. Они уже долгое время развиваются с этой мегаструктурой 

в симбиозе.  

Ч.: Есть ли понимание, когда и как эта битва между странами закончится? 

Э.В.: Когда мегаструктура РНФ сочтет, что она больше не готова тратить 

ресурсы на продолжение. Она также может слишком неосторожно повести 

себя с монстрами пожирней. Но о таком сейчас лучше не думать, это 

пессимистичные сценарии. Они будут до последнего гаситься, чтобы 

проявились более сбалансированные варианты.  

Ч.: Никто даже не пытается этот конфликт гасить свыше? 

Э.В.: Пока мегаструктура РНФ продолжает отдавать «стремительность», надо 

поощрять и собирать. Текущий состав ее фракций для нового Цикла не 

подходит. Нужно, чтобы более мягкие оттенки ресурса жизни стали 

доминантными.  



Ч.: А как в этом всем жить?  

Э.В.: Можешь сколько угодно изучать явления на расстоянии, но пока не 

пройдешь опыт сама, будешь наивным теоретиком. И уважения к своему 

мнению не жди. И достойную работу в системе развития ты не получишь. 

Все, кто в этой Вселенной чего-то стоят, к кому прислушиваются, прошли 

огонь, воду и медные трубы.  

Ты думаешь, что ты стала беднее, потому что у тебя нет работы. Но твой 

разум стал богаче, в тебе появилась новая глубина –  глубина 

непосредственного понимания. Ты сейчас куда богаче упитанных деток, 

сидящих где-то далеко на мягкой перинке, кушающих вкусный обед.  

Твой опыт – твой билет во взрослую жизнь. Любое стрессовое событие – это 

всегда возможность проявить свои таланты и зарекомендовать себя, как 

перспективного участника. Задумайся, в чем разница между 

покровительством и уважением тех, кто тебя сейчас ведет свыше? Пройдешь 

свой сложный опыт достойно, получишь не только первое, но и второе.    

Ч.: Какие оттенки ресурса жизни у РНФ должны стать доминантными? 

Э.В.: В первую очередь «новаторство». Оно сейчас подавлено, но при 

ослаблении мегаструктур РНФ начнет активней проявляться у населения. 

«Новаторство» может обретать разные формы. Но в данном случае людям 

будет необходимо изобрести новые типы общественного устройства, 

которые можно хотя бы частично назвать «социальной справедливостью». 

Для этого понадобится выстраивать свои сообщества, активно проявляя 

находчивость и инициативу, добровольно вкладывать в них силы. Система 

развития будет стараться направлять «новаторство» именно в это русло. 

Ч.: Куда уйдут души погибших воинов? 

Э.В.: А куда им идти? Останутся на Земле, воплотятся позже. Но все души от 

РНФ, которые вышли из воплощения в битвах на территории УНФ, к своей 

формации не вернутся. Усилят в будущем своей «стремительностью» 

местные структуры. Нельзя лить кровь жителей чужих земель без оплаты.  

Ч.: Так какую именно «стремительность» сейчас выводят с Земли? 

Э.В.: Свободно циркулирующую в сетях и скопленную в мегаструктурах. Все, 

что является частью состава самих воплощаемых душ, останется у них. Такое 



никто не изымает, потому что это часть индивидуальности души. 

«Стремительность» становится проблемой только когда проявляется во 

внешний мир и начинает вредить окружающим.  

Ч.: Я не могу понять, как могли не замараться украинские воины, когда к 

ним домой пришли на танках с оружием в руках, на самолетах, 

сбрасывающих ракеты на города? Как могли те, кто защищал свой народ, 

избежать отягощения кармы убийствами? 

Э.В.: Никак не могли. Вот и грязные все сейчас, как трубочисты, впитали 

тяжелые частицы и ожесточились. Но ты до сих пор живешь дома, а не в 

подвале или на вокзале, потому что кто-то замарался. Проступали в 

множестве вероятностей и варианты, где твой город не защитили, было 

много разрушений и еще чего похуже. Но если бы ты спросила у отдельных 

ребят, чем они живут, какая у них сейчас мотивация, тебе бы стало не по 

себе. Потому что уже живут убийствами, а иначе будут убиты сами. Вот и 

поразмысли о благодарности к замаравшимся. Очень развивающее разум и 

душу занятие. 

Ч.: С одной стороны, не хочется отворачиваться от происходящего, чтобы 

понимать, что происходит. С другой – за этими процессами очень тяжело 

наблюдать и не страдать самой. На самом деле, отвернуться просто 

невозможно. Кажется, что равнодушие в такой ситуации неуместно, что не 

смотреть – это эгоизм.  

Э.В.: Твоя жалостливость никому ничем не помогает. Ни тебе, ни тем, кто 

страдает. Оставь это поведение, оно неэффективно. Можно оказывать 

помощь там, где тебя попросили. А лить горькие слезы по страждущим – это 

пустое.  

Отнесись с уважением к окружающим тебя процессам. Очень мудрые, 

опытные темные сверхразумы вкладывают сейчас все свои силы и знания, 

чтобы как-то преобразовать земное общество, которое на всех парах 

мчалось к полному коллапсу. Делается все возможное, чтобы выжили те, кто 

чего-то стоит. Те, кого язык поворачивается назвать человеком, индивидом, 

кто захочет стать верным соратником в новых сообществах и трудиться на 

общее благо. Сконцентрируйся на положительной перспективе для этих 

людей.  



Видение временных линий дает возможность познать длительные 

перспективы для душ. Если бы ты сейчас сменила угол зрения, получила 

знания из временных линий, ты бы и сама увидела, что путь многих сейчас 

лежит только через мрак. Других вариантов не осталось. Не двигаться вперед 

– это верный проигрыш, но через мрак многие сумеют пройти. И те, кому это 

удастся, преобразятся.  

Сострадание эволюционирует по мере накопления мудрости. Сострадание к 

судьбе отдельного человека – это не сострадание к его душе, и не 

сострадание к Богу. Не дать человеку сейчас пройти через болезненный опыт 

может означать длительный застой для души, непреодолимый тупик и даже 

полную катастрофу. Много ресурсов вложено в то, чтобы развернуть и 

провести Землю через масштабные драматические события. Время для 

трансформации пришло. Созданы уникальные условия, и душам стоит ими 

воспользоваться. Нельзя упустить шанс стремительного углубления 

понимания на волне деструктивных событий. Сейчас можно совершать 

скачки сознания, на которые бы в тихое время ушли столетия. Поэтому 

отнесись с уважением к тем процессам, которые происходят с душами, и к 

тем исполнителям, которые взялись за эту тяжелую работу. Не делай 

ложных, близоруких выводов. Ведь пока что ты видишь только 

происходящее с людьми в текущий момент времени. То есть почти ничего.  

Наблюдать сейчас, безусловно, нужно, чтобы не быть и дальше глупеньким 

воробушком, хлопающим глазками. Выстраивать логические связи, копить 

мудрость. Потенциал накопления мудрости сейчас велик, хотя и шансы 

сорваться в отчаяние тоже возросли. Одним словом, наблюдать нужно, но 

переварить все страдания мира тебе не под силу. Все, что с тобой происходит 

– твое. Удели внимание собственному проживанию. И пусть другие люди 

сделают то же самое со своими жизнями, со своим опытом. Это будет самый 

верный способ пережить непростые события. 

Я понимаю, что тебя гложет. Как так, смотреть и не сочувствовать? А как 

насочувствуешься сполна, там и самой от всего этого выть хочется. Здесь есть 

вариант снижения чувствительности, ожесточения, но ты такой совет от меня 

не примешь. Есть и другой вариант, я тебе его предложил – уважение к 

действиям тех, кто взял на себя ответственность за текущую трансформацию.  

К предоставленной ответственности темные структуры относятся очень 

серьезно. Если не дать эффективности, в следующий раз работу не 



предложат. И будут темные сидеть в своих дырах и выть от голода. Но 

перебить почти всех землян и свести с ума чудом выживших – это не тот 

результат, за который темной иерархии выдадут «пирожок». Поэтому они 

следят за тем, чтобы души не страдали сверх меры и без пользы. Да, 

хаотичность процессов нарастает, но это не то же самое, что рубят всех 

направо и налево. Кто должен выжить – выживет. И если он сам себя не 

отправит преждевременно на тот свет своим паникерством, пройдет этот 

опыт целым и невредимым. Но держать на ручках и петь колыбельные эти 

исполнители не умеют. А другим, что почище да подобрее, не всегда удается 

прорваться через густой смог, поступающий на Землю из сумеречных миров 

в местах выплесков массового насилия. Смотрят они со своих высот на ваш 

бренный мир и ни черта не видят, кроме этого дымного морока. Ну, а если 

человек не способен сам хоть как-то выровняться в своих эмоциях, то тут уж 

промах не темных исполнителей. Просто человек слаб. Такие, может, и не 

выживут – страшными мыслями будут себя глодать и век свой укорачивать. 

Тут уж надо во что-то верить, чтобы за это держаться. Хоть в Бога, хоть в 

светлое будущее, хоть в собственные силы. Любая вера, за которую можно 

схватиться, подходит. Ну, а если люди барахтаются в этом мороке, и не 

находят опоры, что тут скажешь? Провал, жизнь выстроили не из прочных 

бревен, а из соломы, поэтому сейчас и тонут. Воплощения будут еще, 

попробуют снова, а там что-нибудь да получится.  

Все происходящее нужно для того, чтобы вытащить души Земли из той 

трясины, в которой они сейчас оказались. Но трясина образовывается не 

сама по себе, ее формируют люди своим мышлением и поступками. Ты 

сейчас наблюдаешь процесс разделения тех, кто готов сохранять хоть какую-

то чистоту помыслов, от тех, кто уже в этом воплощении на такую чистоту  не 

способен. Прими происходящее. Держи в уме положительную перспективу 

для осознанных людей, способных стать надежной опорой друг для друга, 

когда придет время строить новое общество. Даже если сами не успеют в 

нем пожить, выстроят путь, по которому пойдет младшее поколение. А там 

эти души воплотятся вновь, и поживут уже сами в лучшем мире. 

Ч.: Пробужденные не понимают, зачем им сейчас проходить такой жесткий 

опыт?  

Э.В.: Чтобы лучше понимать, что такое коллективная ответственность. Не то, 

чтобы один человек мог переделать весь мир, если постарается. Нет, ему это 



не под силу. Урок здесь скорее в том, чтобы осознать это общее поражение, 

принять его, как свое собственное, и смириться. Такова обратная сторона 

единства: если твое общество проиграло, ты тоже проиграл. На новых 

уровнях это понимание всеобъемлющих связей всего со всем будет только 

расширяться. Чем больше проигрышей и потерь во Вселенной в различных 

цивилизациях, тем хуже живется абсолютно всем. И от этого не сбежать, 

потому что Бог един, и деструктивные импульсы по связам способны пройти 

в любой, даже самый чудный уголок нашей Вселенной. Но сейчас надо хотя 

бы на своем промежуточном уровне это понимание закрепить.  

Каждый согласен собраться дружной компанией вокруг чего-то, обещающего 

всем удовольствие. Но принять поражение своего сообщества, как свое 

поражение, удается немногим. Начинаются комментарии «я в этом не 

участвую», «остановите Землю, я сойду». Единство, оно и в поражении 

единство. А «я сам по себе» – это темный импульс, ведущий к разделению. 

Знаешь, как темные любят делать? Где кормежка пожирней, да условия 

получше, туда и мчимся. Все бросаем, и держите нас семеро. Возможно, 

поэтому пробужденных, которые стремятся к легкой жизни, настигают 

сложные обстоятельства? Мысль дельная, чтобы ее обдумать.  

Ч.: А как надо? 

Э.В.: Надо не убегать, а помогать хоть кому-то, заботиться хоть о ком-то. 

Душа в каждом есть, кому ни помогай, помогаешь Богу. С чего вдруг я 

вообще такие вещи должен объяснять? У тебя есть на связи сути посветлей, 

которые тебе вдохновляющую проповедь прочитают о помощи ближнему в 

темный час. Чтобы все аж слезу пустили и помчались утешать страждущих.  

Ч.: Это была очень содержательная беседа. От эгрегора войны я ожидала 

более «узкоспециализированного» общения. 

Э.В.: Да, у тебя талант внушить доверие и разболтать собеседника. 

Ч.: Похоже, у тебя много других знаний и интересов, и эгрегором войны ты 

был не всегда? 

Э.В.: Да уж. Бурное прошлое. Но кому какое дело? 

Ч.: Спасибо за общение. 

Э.В.: Ага. Не подлизывайся (Улыбается). 



Абаддон – повелитель бездны и смерти 

(28.04.22) 

 

Ч.: Википедия: «В новозаветной книге Откровение Иоанна Богослова — в 

эпизоде, когда «вострубил» пятый ангел — это имя «ангела бездны», царя 

саранчи, вышедшей из той бездны, «имя ему по-еврейски Аваддон…» 

(Откр. 9:11)  

Абаддон: Остановимся на произношении «Абаддон». Приветствую тебя, 

дева. 

Ч.: Будешь представляться подробней? Говорить о себе? 

А.: Буду. Да не долго. Ищи цитаты дальше, я подскажу какие. 

Ч.: «Одна из областей ада»? 

А.: Допустим. Еще. 

Ч.: «Место тления?» 

А.: Да, пребывать в моих пространствах крайне дискомфортно.  

Ч.: «Абаддон и смерть говорят…». 

А.: Верно. Я повелитель смерти. Повелитель бездны. 

Ч.: Насколько я понимаю, ты тоже не склонен пользоваться 

терминологией, предложенной нам Со-Творцами? Просто потом мне 

читатели говорят, что у меня в ченах то хайтек, то библейские 

анахронизмы. 

А.: Стремишься ублажать неблагодарных? Смотри не надорвись. Не желают 

осознать, что проявляют неуважение к самобытности каждой высшей сути. 

Когда языкастых не было еще в проекте, мы уже творили и разрушали миры. 

И продолжим, когда все, что они знали, обратится в прах. С чего бы нам 

говорить и думать одинаково? Чтобы потакать нежелающим думать и 

синтезировать разноплановую информацию? Пока любители упрощений и 

причесываний под одну гребенку не начнут шевелить извилинами, мудрость 

продолжит обходить их дальнею дорогой.  



Остальные читают молча, как дают. И благодарят. Мое почтение этим 

путникам. Абаддон суров, но милосерден к познающим противоречивый 

мир без претензий, не требуя, чтобы их уважили да обслужили с лакейской 

угодливостью (желательно даром). 

Ч.: Я вижу, на какой вопрос читателя ты мне указываешь: «У меня нет 

понимания, что суицид для души это плохо. Не понимаю, почему учителя 

против отказа души находиться в неприемлемых для нее условиях».  

А.: Вам принадлежит ваша жизнь, созидайте ее по праву Творца, но не 

помышляйте о смерти. Ибо смерть не в вашей власти. Запомните это, как 

божественную истину, и избежите множества ловушек. 

Ч.: В чем недостатки для души такого поступка, как суицид? 

А.: Смотрите, как «счастливы» разрушители жизни, запертые в бездне голода 

и отчаяния. Они поведали вам о своей нелегкой доле не ради ваших 

праздных размышлений. Грань между мирами пребывания тонка, 

перспективы вскрыть в себе жажду к деструктиву есть у каждого. Разрушение 

других живых сутей и саморазрушение – лишь две грани одного импульса, 

направленного против Бога. Но жизнь Бога священна. И тот, кто посягает на 

святость жизни – убийца. Какими бы словами эта истина ни была сказана, 

какими бы аргументами ни была приправлена, она лежит в самой основе 

мироздания. На этом нерушимом фундаменте выстроены все прочие Коны.  

Ч.: У моей души в этом Цикле был один суицид в других воплощениях. Я 

долго работала в текущей жизни с его негативными последствиями, и 

сейчас мне кажется, что я почти излечила свою душу после такого опыта. 

Но все же я занималась этим на Земле, а не в «бездне». 

А.: «Первый раз – случайность, второй – совпадение, третий – 

закономерность». Если есть помыслы о самоубийстве, кто знает, в который 

раз они возникают? Чем чаще душа принимает такое решение, тем больше 

шансов, что ее будут пытаться «лечить» такими методами, которые нельзя 

назвать приятным времяпровождением. 

Ч.: В «местах тления?» 

А.: Моя девочка. Привыкает к анахронизмам и не привередничает. Вижу в 

тебе любовь к глубокой речи, какими бы особенностями она ни обладала.  



Речь – это инструмент донесения идей. Припавшие ныне густым слоем 

ветхой пыли, языки прошлого тоже когда-то были в авангарде земной 

культуры. Осознай их ценность для определенного периода, и как много 

ресурса жизни было вложено, чтобы они стали средством коммуникации. 

Период сейчас другой, но языки прошлого все так же обладают силой, чтобы 

отражать глубинную суть явлений. Ничего не изменилось: они по-прежнему 

представляют собой мощные структурированные совокупности связей, 

соединяющие разрозненные Божественные проявления. Более того – ваши 

современные языки существенно обмельчали из-за прогрессирующего 

безбожия и неуважения к преемственности. Связь с подлинной земной 

историей была разорвана. Были перекроены глубинные пласты народного 

сознания, его лишили мощного фундамента, на котором возводится 

надстройка современности. 

Ч.: Я правильно поняла, что языки прошлого были более развитыми 

многогранными инструментами для выражения идей, чем современные 

языки? 

А.: Да, пласт сакральной речи был утерян. В итоге остались языки 

простонародья и торговцев. Не удивительно, что все так одержимы сейчас 

плотскими утехами и деньгами. 

Ч.: Я знакома с этой идеей, что язык формирует сознание*. Но мне все же 

казалось, что это преувеличение. Ты хочешь сказать, когда люди утратили 

часть слов, исчезли и некоторые глубинные смыслы из их сознания? 

А.: Хочешь ли ты съесть еды, о существовании которой ничего не знаешь? 

Хочешь ли ты освоить область знаний, которая в вашем обществе не 

представлена? Хочешь ли ты обратиться к Богу с помощью сакральной речи, 

если ты ею не владеешь? 

Ч.: Наверное, к Богу можно обращаться на любом языке? 

А.: Можно. Но нужно знать, как верно обратиться к Богу, чтобы получить 

реальный результат. Представь, что существуют исцеляющие молитвы, 

которые работают получше ваших современных препаратов. Но их нет 

смысла заучивать, чтобы повторять бездумно. Даже если ты будешь 

понимать их значение, этого недостаточно, чтобы они сработали. Потому что 

это не просто слова, а обращения к потокам, которые вам сейчас 



недоступны. Ты должна знать на уровне непосредственного чувствования в 

тонких телах, что это за поток и уметь его через себя провести.  

Вот например, есть у вас название препарата «парацетамол», а есть сама 

таблетка, которую нужно принять внутрь. Теперь представь, что ты 

повторяешь для человека, которому хочешь облегчить боль, как молитву: 

«парацетамол, парацетамол». Поможет ему это пустое бормотание? Нет. 

Нужно выпить таблетку. Так же и с молитвой: потоки, на которые  она 

ссылается должны быть тебе доступны, только тогда они даруют исцеление.  

Проще всего отрезать сообщество от ранее доступных сакральных потоков, 

убрав из языка ту часть, которая содержит на них прямые ссылки. Это первый 

этап ослабления связей. Далее проходит какое-то время, и люди, которые 

больше не помнят слов-запросов к этим потокам, забывают и о былых 

возможностях, утрачивают возможность пользоваться силой сакральных 

связей.   

Ч.: Ты сказал «Связь с подлинной земной историей была разорвана». Ты 

имеешь в виду переписанную историю до 19 века? 

А.: Да. В том числе ее. Это было сомнительным решением. Дерево отпилили 

от корня, перенесли на новое место и там пристроили ему некий суррогат 

взамен былых мощных, родных корней.  

Ч.: Какие последствия у этого решения? 

А.: Глупость. Если по-простому, люди поглупели. Не сохранилась масса 

глубинных связей, уходивших тысячелетними корнями в Землю. Бывает так, 

что человек действительно хочет лучше понять жизнь, принять решение на 

основании скопленного опыта. Пробует он копнуть вглубь, а там дыра. Вот и 

болтаются беспомощными, что ни сделают, все не то.  

Ч.: Ты имеешь в виду, что земляне утратили доступ к накопленным 

знаниям о мире, которые можно воспринимать с помощью интуиции? Или 

просто к знаниям из книг прошлого? 

А.: Люди утратили доступ к прямому живому сакральному знанию. Такому 

же прямому и живому, как сейчас рецепт борща, который свободно 

распространяется хоть устно, хоть письменно, хоть на уровне демонстрации 

процесса приготовления. И улучшается каждой хозяйкой с помощью 

интуиции (Улыбается). 



Ч.: Зачем так поступили? 

А.: Решили, что дело в корнях. Что корни вышли мрачными, а дерево из-за 

этого страдает. Да только все оно создано из одной материи. Надо было 

далее лечить, трансформировать целиком все дерево. Не спешить. 

Ч.: Кто так решил? 

А.: Управленцы, цивилизации уходящего Цикла.  

Ч.: Есть ли за такие решения ответственность? 

А.: Их и самих сковырнули с дерева сейчас, как болезненный нарост. А кто 

остался, под пристальным присмотром. И уже без пилы в руках.  

Ч.: Поэтому сейчас апокалипсис не тотальный, а растянутый во времени, с 

возможностью выжить и сохранить блага цивилизации? Чтобы 

сохранились корни? 

А.: Да, отчасти. Хотя корни вновь изрядно опустеют, лишатся прежних соков. 

Пройдет этап истощения, а далее – наполнения новыми силами и смыслами. 

Я считаю, так все же правильней, мягче. Но, что из этого выйдет, еще 

предстоит увидеть.   

Ч.: Мне сказали, что российская народная формация – древняя структура. 

Она осталась с родными корнями? 

А.: Ей оставили часть своих корней. Такое решение дало больше ума, больше 

осознанности отдельным людям. Но это частичное углубление в темное 

прошлое негативно влияет на настоящее. Видишь, нет идеальных решений. 

Пробуют и так, и эдак. Смотрят, как выйдет эффективней, и у какого варианта 

меньше проблем.  

Под деревом я имел в виду всю цивилизацию. Многие его корни были 

удалены вместе с накопленными соками.  

Ч.: Ты упомянул безбожие. Объясни, пожалуйста, почему? 

А.: Если отбросить религию, то Бог живет в связях. И если их разрывать без 

уважения, без тщательно продуманного плана, это сокращает изобилие 

ресурса жизни во Вселенной. Поэтому я и назвал любителей рушить мощные 

связи безбожниками. 



Ч.: Каким образом поддерживается жизнь древних языков, которыми 

сейчас на Земле не пользуются? 

А.: Земля – не место зарождения этих языков, а скорее филиал, где они в 

определенном объеме и сочетании использовались людьми прошлого. 

Разумеется, здесь был когда-то наращен собственный живой объем связей 

для общения, развились новые побеги с учетом свойств именно этой области 

мироздания. Но все древние языки по-прежнему живы. В их основе лежат 

межпространственные вневременные структуры, которые способны 

произрастать в любых точках нашего Мира, если в них есть необходимость. 

Ч.: Я когда-то давно читала, что сила древних языков ослабла. Кажется, 

этим объяснялось, почему заклинания из старых книг больше не работают. 

А.: Это неверное объединение двух несвязанных явлений. Древние 

заклинания не работают, потому что на Земле существует запрет на магию. 

Обойти его можно, но сложно и небезопасно. У таких действий могут быть 

губительные последствия для души, потому что это нарушение предписаний, 

данных вашему сообществу свыше.  

Сила древних языков для землян ослабла, потому что тот массив связей, 

который был здесь некогда наращен, уже давно неактивен, и не особо 

питается. Это глубоко спящая структура. Поэтому человеку, который изучает 

древние языки, бывает непросто нащупать прежние связи с ними. Но это 

возможно, и установление связей с этими структурами может принести 

искателю своего рода щедрые плоды. Я не имею в виду, что он станет 

успешен в финансовом плане. Плоды эти будут обогащать сознание, 

даровать более полные ощущения от бытия. Ты когда-нибудь читала книгу из 

прошлой эпохи, которая будто дышала жизнью? Ходила от нее под глубоким 

впечатлением? Иногда древний мир кажется совсем близким – буквально на 

расстоянии вытянутой руки. Закрываешь глаза, делаешь шаг вперед – и ты 

уже там. 

Ч.: Я вижу рынок прямиком из восточных сказок. На нем очень оживленная 

приятная атмосфера. Картинка кажется смягченной, но более сочной, 

насыщенной. Будто больше желтого и чуть меньше яркости. А у нас 

наоборот много света, но он более холодный и резкий. Кажется, что в 

твоем виде нии даже больше жизни, чем у нас сейчас на Земле. И свойства 

у того пространства другие, не такие… неуютные и жестокие? 



А.: Это был период в истории Земли, когда деструктивность общества была 

пониженной. Один из ярких всплесков надежды для вашей цивилизации, 

один из рассветов, после которого был день, а потом – все равно закат. 

Пространство тогда было насыщено жизнью, оптимизмом и надеждой на 

будущее. Если ты хочешь усилить связи с этим видением, ты можешь 

посмотреть архитектуру Самарканда, Агры и Маракеша. Есть и другие места, 

но я не нахожу в твоей памяти знаний о них. 

Ч.: Ценные мысли, благодарю. Но давай вернемся к «мирам тления». Мне 

объясняли, что душа, личность которой была создана неудачно, может 

попасть в деструктор. 

А.: Хорошо, не будем усложнять – деструктор. Туда попадают те, кто 

выбирает разрушение в самом широком смысле этого слова. Те, кто 

угрожает своими действиями сохранению божественного источника жизни.  

Ч.: Но ведь вредителей на каждом углу хватает, и они живут в свободных 

мирах, не в деструкторе. За что же тогда уходят именно в деструктор? 

А.: Ты – судья, вспоминай. А я – лишь страж. И врата. И сама суть этой 

бездны.  

Ч.: Я что сейчас говорю с управляющей сутью деструктора? 

А.: Что тебя так удивляет? 

Ч.: Мне почему-то кажется, что на это место больше подошел бы 

формализованный разум. А твой скорее похож на интуитивный. 

А.: Я и был формализован. Но исследователи Мира захотели внимательно 

изучить разумы, которые попадают в деструктор, чтобы отыскать 

закономерности подобной неутешительной судьбы. Я получил задачу найти 

решения, как предотвращать появление таких разумов. Тогда я и стал 

свободно мыслящим и исследующим. Предполагалось, что так будет 

эффективней. Но смена алгоритмов произошла так давно, что я и не помню 

себя прежним, до трансформации. 

Ч.: Поможешь мне вспомнить, кто попадает в деструктор, а кто нет? 

А.: Это слишком объемный вопрос. Мы пока затронули тему самоубийства. 

Вот ее и разберем.  



У целой души есть свой разум, большей мощности. А у ее воплощенного 

фрагмента – свой, мощностью поменьше. Оба разума являются результатом 

развития данной души и определенным образом обмениваются 

информацией. Разумеется, целая душа владеет всем объемом собранных ею 

данных и моделей поведения в процессе проживания. А разум человека 

имеет лишь ограниченный доступ к этой информации и накапливает в 

воплощении новые знания.  

Стремление к суициду – это одновременный провал сразу по многим 

интеллектуальным и чувственным процессам. Разум вполне может 

выровняться, и тогда эту ошибку сочтут некритической. И велики шансы, что 

человеку позже удастся глубоко осмыслить свое разрушительное 

устремление и каким-то образом себя излечить, чтобы последующие 

провалы не несли угрозы жизни или вовсе не наступали. Но если происходит 

самоубийство, ошибку разума фиксируют как критическую. Но она по-

прежнему считается ошибкой разума воплощенного фрагмента, а не всей 

души. Итак, мы имеем «первый раз – случайность». На самом деле случаев 

может быть больше одного. Главное, чтобы сохранялся низкий процент 

случаев суицидов души в ее общем количестве воплощений. 

Но, если этот процент растет, у исследователей возникает вопрос: «А 

случайность ли это?» Но поскольку разум души – это результат длительного 

кропотливого труда по ее развитию, никто не спешит с выводами. Таким 

образом, душа находится еще долгое время в положении «второй раз – 

совпадение».  

Далее, если продолжаются самоубийства в различных воплощениях, в 

различных условиях и при разных составах Осознания в ее фрагментах, душа 

переходит в положение «третий раз – закономерность». 

И вот тогда уже и подключаются судейский совет и группа экспертов, 

которые могут принять решение о частичном очищении души от разума в 

деструкторе. Или же об абсолютной смерти разума, чтобы очистить душу от 

неудачных моделей поведения, заставляющих ее страдать и стремиться к 

саморазрушению.  

Ч.: Почему говорят, что душа «тлеет»? 

А.: Определенные аналогии есть. Ведь очистка не мгновенная. Вначале надо 

понять, что еще можно сохранить, а что душе лишь вредит. Иногда 



разрушение идет медленное, последовательное, в несколько этапов. А 

между этими этапами идут перерывы, чтобы такие души снова могли пожить 

и показать, улучшились ли их результаты. Если частичная очистка помогает, 

душа ко мне больше не приходит. 

Ч.: А может быть так, что дело не в разуме? Что если с самой душой что-то 

не так? 

А.: Не то, чтобы мысль новая. Но она исследователям ничего не дает. 

Считается, что это аргумент для ленивых, которые ищут оправдания 

неудачам вместо того, чтобы продолжать искать эффективные решения. 

Поэтому трудолюбивые сути отталкиваются от идеи, что души совершенны, а 

разумы надо улучшать, пока и они не станут совершенными. И при таком 

сочетании удастся достичь устойчивого длительного процветания.  

Ч.: Наверное, из уважения к читателям я не буду дальше спрашивать про 

очистку разума. Тема неприятная. Есть еще вопросы, которые нам стоит 

сегодня обсудить? 

А.: Я озвучил самое насущное. Чтобы те, кто нащупает свою слабину в 

темный час, не соблазнялись мнимой легкостью самовольного выхода из 

воплощения. Торопиться не стоит. Наступит время, и смерть придет сама, 

именно тогда, когда это будет уместно. Не нужно рисковать, чтобы не 

попасть в итоге из мира, где жизнь течет бурным потоком, в мои владения, 

где жизнь лишь «тлеет». Я развеял ваше неведение и наивность. В знании о 

бездне и мирах голода сокрыта великая сила и мудрость, побуждающие 

стремиться к жизни в Боге. Кто не способен устремиться, сможет отвратиться, 

осознав реальные перспективы своей самодеятельности.  

Созидайте связи, по которым течет жизнь, по которым Бог устремляется 

далее в своих поисках рецепта вечной жизни. Не будьте вредителями, 

осушающими его потоки. 

Ч.: Но связи сейчас на Земле рвутся. Люди говорят, что со многими 

знакомыми прервали общение из-за того, что мнения стали совсем 

разными.  

А.: Крепкие и перспективные связи не порвутся, а могут и укрепиться. Их 

питают свыше.  



Рвутся связи с неравноценным обменом, когда один берет, но отдавать ему 

особо нечем.  

Рвутся связи с пустым обменом, когда со скуки болтают до усталости, а к 

чему им это пустословие и сами объяснить не могут. 

Рвутся связи, когда одна из душ-участниц не готова более питать этот контакт 

в двустороннем порядке. Возможно,  из-за недостатка личных ресурсов и 

нежелания брать в долг. 

Одним словом, рвутся связи неэффективные. Оставляют сейчас только 

жизнеспособные. Что толку, что части держатся на паре тонких нитей? 

Только ресурс тратится, чтобы продолжать соединять их, пока они уже вовсю 

стремятся в разные стороны.  

Решения о разрывах связей часто принимаются между душами на уровнях 

сознания человеку недоступных. Если пошел импульс отталкивания, 

придется принять потерю. Любую связь души питают и расходуют свои 

ресурсы. Но сейчас время затянуть пояса и временно позабыть об изысках 

дня минувшего. Жизнь у тех, кто тебя до сих пор читает, может стать 

лаконичной и просторной, как хижина отшельника, где из предметов лишь 

постель из соломы в углу да крест на стене. И общения будет мало. А если и 

будет, то о пути души, не о бренном.  

Ч.: А у тех, кто не читает? 

А.: Надейся, что им хватит чуткости, чтобы придержать свою жажду в такой 

момент, когда врата в темные миры открыты. Сейчас не стоит слишком 

стремиться сохранить или приумножить нажитое, если оно естественным 

образом утекает сквозь пальцы. Желания могут быть с легкостью 

удовлетворены, но не даром. Потом заплатят и этому возврату долгов не 

обрадуются. 

Ч.: Благодарю за виде ние. Кажется, глубины впечатления хватит еще на 

несколько дней. Захотелось почитать восточные сказки или Омара Хайяма.  

Не ожидала такого дара от повелителя бездны. 

А.: Я насыщаю тебя тягой к жизни после неприятного периода. Это имеет для 

тебя ценность сейчас. Я ведь должен как-то отблагодарить за передачу 

информации.  



Если будут вопросы, возможно, приду еще. Пока освежили наше давнее 

знакомство. До встречи, дева. 

 

 

*Идея раскрыта в фильме «Прибытие» (2016). 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Маммона: равный энергообмен 

(11.05.2022) 

Ч.: Здравствуй. Думала, уже не придешь. 

Маммона: А вот он я (Скалится). Поговорим? 

Ч.: Я не чувствую темы. Хотя с темной иерархией это обычное дело.  

М.: Сейчас просто подходящее время, чтобы поговорить. Тема наметится. 

Ч.: От чего зависит время, когда вы даете послания? 

М.: Скажем так: от общих биоритмов Земли. Иногда бывают помехи для 

приема посланий из чистых миров, иногда наоборот темным давать беседы 

невыгодно, большой расход ресурсов на преодоление текущих свойств 

среды. 

Ч.: Эти помехи контролируются? 

М.: Не особо. У Земли свои процессы, у ее населения свои. Если планету 

лихорадит, а люди плохо справляются с происходящим, нам проще говорить, 

идет естественное оседание, среда достаточно грязная и уплотненная, 

подходящая для наших трансляций. 

Ч.: После того, как ваши порталы закрылись, кажется, на моей территории 

вообще стерильно стало. Или я чего-то не понимаю? 

М.: Все правильно понимаешь, чисто, да не везде, а только там, где порталы 

были широко открыты. Всю грязь унесло, которая годами копилась. А в 

других местах еще не поработали достаточно. Сейчас много мест по всему 

миру, где тяжко и грязно. 

Ч.: Как же мне спрашивать вас о текущих событиях, если я не чувствую, что 

у других людей сейчас происходит? 

М.: Да, так и спрашивать, будто ты раньше чувствовала все, что и люди. Вы 

все всегда воспринимаете мир по-разному. Ничего не изменилось. 

Ч.: Кажется, будто ты очень далеко, сложно настроиться на диалог. С 

предыдущим темным собеседником было то же самое.  



М.: Ты с пожеланиями будь поосторожней, а то я ближе подойду, прямо к 

твоему ушку. Все расслышишь, будь спокойна (Скалится). Берегут тебя, вот и 

воспринимаешь нас слабо. Чем я ближе, тем тебе хуже. 

Ну, давай уже. Пару вопросиков для светской беседы, и я пойду. А то, знаешь 

ли, дела-дела (Скалится). 

Ч.: Такой вопрос, актуальный, наверное, для всех. Если ресурсов мало, если 

надо беречь, то как отдавать?  

М.: Если кому предлагают сейчас отдавать, чтобы уравновесить свой баланс, 

они такой момент не пропустят. Ситуация возьмет их за мягкое место крепко, 

ну или хотя бы будет очень жирно намекать (Улыбается). А в остальном, 

можно и поберечь в сложное времечко. Знаешь ли, сейчас пойдут 

вереницами жаждущие и будут говорить «вот мои потребности, дайте». Под 

разным соусом, но все будет сводиться к тому, что твои силушки попросят 

потратить. Поблагодарят на словах, примут твои дары и пойдут себе дальше 

смело, не мудрствуя лукаво. Давай-ка об этом и поговорим. Приятно не 

будет. И тебе, сердобольной, тоже. Зато мозги прочистим. Может, кое-чего 

проясним на тему энергообмена.  

Ч.: И что, не давать просящим? 

М.: Сейчас все в чем-то нуждаются. Ресурсов на Земле всем хватить и не 

может – вот, откуда ноги растут. Ты себе так и запиши, чтобы не было 

непонимания: всем просящим дать не удастся, потому что такое настало 

время. Если раньше большему количеству можно было понемногу помогать, 

то сейчас своих сил станет меньше, а желающих брать станет больше. 

Особенно тех, кому отдать нечего. Вот-вот, вижу это чувство в тебе. Когда 

есть запрос, а ты в ответ ничего не чувствуешь, кроме усталости. Ты себя 

журишь за вялость, но это тебе душа говорит «нет ресурса». Раньше 

поступал, а сейчас нет. Вот и пересмотри свои возможности под новые 

реалии.  

На послание чувствуешь, что даю сейчас достаточно чистый ресурс?  

Ч.: Да, есть воодушевление. 

М.: Если есть воодушевление на дело, значит, можно тратить. Мне ресурс 

выдали, чтобы с тобой поговорить. Ты его сейчас потратишь на послание и 



сделаешь свой вклад. Но наша беседа идет не в вакууме, понимаешь? Мои 

мысли поступают с течением этого ресурса от меня к тебе.  

И так со всем в этом мире. Любое движение, любое сказанное собеседнику 

слово происходит только с течением ресурса жизни. Значит, кто-то его 

тратит. В трате есть даритель, а есть инициатор. Это может быть одна и та же 

суть. Но на Земле много бойких инициаторов, желающих потратить не свои 

ресурсы. С них идеи или запросы, а с тебя, значит, реализация. В таких 

случаях нужно быть острожным, чтобы не отдавать свою силу таким 

настойчивым инициаторам с неясным для себя полезным эффектом, просто 

потому что тебе неудобно отказать. Твое неудобство под напором чужой 

уверенности вряд ли кто-то отличит от добровольного согласия. В итоге 

удовлетворенной не будешь, только устанешь. И сама будешь во всем 

виновата. А силу свою уже не вернешь, потому что не смогла вовремя 

сказать «нет». И с точки зрения долгов между душами все будет чики-пики 

(Улыбается). 

Ресурс жизни течет по связям, и на само поддержание этих связей тоже есть 

затраты. Знаешь, чтобы позвонить другу, нужен хотя бы телефон и услуги 

поставщика связи? Вот такие фоновые расходы тоже есть у сутей с 

определенным кругом общения. Если кто-то из душ питает эти связи, они 

сохраняются, если никто – связи вянут и рвутся.  

Вернемся к твоей контактерской работе: на своих ресурсах ты ничего принять 

с других уровней не можешь. У тебя столько нет и близко. Вот если взять из 

землян мужичка молодого крепкого, откачать из него всю жизненную силу и 

не питать его недели две-три, чтобы висел где-то между жизнью и смертью – 

где-то столько ресурса на одно публичное послание через тебя тратится. 

Вряд ли кто-то усомнится, если я скажу, что этот ресурс можно потратить с 

большей пользой миллионом других способов. Так вот, если разговор 

предполагается серьезный, важный, ресурс в него вкладывается. А болтать 

попусту никто с такими затратами не будет. 

Это информация для размышлений тем, кто просит тебя принимать послания 

«по заявкам». На реально важные вопросы через тебя всегда отвечают. Но, 

если не отвечают, значит, нет желающих питать такую беседу ресурсом. 

Значит, никто не видит в этом реальной пользы для развития.  



Ч.: Но что я вообще решаю в своей контактерской деятельности, если 

работаю на заемном воодушевлении? 

М.: А что ты решаешь в магазине, если у тебя в кармане мало денег (разве 

что самой на еду хватит)? Что толку, что хочешь всех щедро накормить? 

Просто здраво оценивай свои ресурсы. Твоя жизненная сила – это капля. 

Остальное ты принимаешь от Сил. Они и решают, как тратить с 

максимальной  пользой для развития людей.  

Ч.: Нас учили отдавать, помогать. А с этим голодом Земли теперь все как-то 

с ног на голову. 

М.: Времена, как видишь, настали своеобразные. Но мы сейчас все обсудим, 

может, и прояснится слегка в голове. И у любителей давать направо и 

налево, как Робин Гуд. И у любителей просить и брать за устную 

благодарочку. Их будет побольше, чем Робин Гудов. Не удивительно, в 

деструктивном мире это обычный перекос.   

Есть времена расширения деятельности по развитию, есть времена сжатия. 

Сейчас началось сжатие. Каин всем торжественно сообщил, чтобы никто не 

удивлялся, когда в карманах начнет гулять ветер. Все, что раздули, питать 

нечем. А когда питать нечем, и все начинает сдуваться и увядать, это всегда 

неприятно. Хочется идти и дальше красиво, но приходится уже шагать, как 

получается, чтобы выжить. Вот и выживай. Такая задача. И  не загоняй себя, 

как лошадь. Надо и отдохнуть, и развлечься, чтобы порадовать себя чем-то. 

Чтобы без скорбных мин за судьбы мира. Если каждый, кому сейчас 

относительно неплохо живется, такую мину состроит, глядя на прочих 

страждущих, Бога на Земле вообще не станет, рассыпаться все начнет. В 

любом мире ресурсу жизни нужно разнообразие. Нельзя, чтобы все были 

одновременно несчастными. Если эта монолитная скорбь потечет по земным 

частотам, вашему миру придет конец. Не шучу. Мир уйдет от этой общей 

душевной боли вразнос. 

Что твоя кошка делает, чтобы экономить силы? Спит. Что делает голодающий 

человек, чтобы пережить легче голод? Меньше двигается. Видишь, есть 

простые примеры прямо вокруг тебя. Сейчас дают меньше сил. Будешь 

тратить сверх того, что дают, начнешь болеть. Тогда уж точно сил не будет. 

Ты почему с ВЯ начала беседы? Потому что так экономней, у вас самая 



сильная связь, и она рядом, на пятом уровне. Все сейчас направлено на то, 

чтобы не тратиться. 

Так что задачи у тебя простые: принимать собеседников, когда сами 

приходят с ресурсом. И жизни побольше радоваться. Ты хотя бы умеешь. Не 

все ведь и умеют, как ты.  

Ч.: Но этой радостью, наверное, надо как-то делиться? 

М.: А ты и делишься. Ты на своем месте, рядом с твоим домом древний 

источник, он тебя усиливает. Раздаешь на своей территории, что можешь. Не 

надо думать, кому бы отдать. Само уйдет. Коллективное сознание течет 

через тебя, как и через любого другого. Что производишь, распределится, 

куда надо. Ты сейчас, можно сказать, стала хранительницей этой территории. 

В эту землю, в эту местность, в людей вокруг вкладываешь. Такая теперь 

работа. Хранители источника попросили тебя себе в помощь. Рафаил 

поспособствовал, все уже согласовали. Место, где живешь очень ресурсно 

насыщенное. Отсюда можно раздавать и усиливать на много километров 

вокруг, чтобы людям легче было справляться. Им не нужно, чтобы ты их по 

плечу нежно гладила. Просто не ной, производи это свое ощущение полноты 

жизни, как ты умеешь. И это раздадут тем, кто должен выжить и перейти в 

новый Цикл.  

Ч.: Я правильно понимаю, что на Земле началась децентрализация? 

М.: Правильно понимаешь. Процессы должны стать более локальными. 

Людей будет проще трансформировать, если работать с отдельными 

группами, проживающими на определенной территории, чтобы они 

представляли собой самостоятельную единицу. К старту трансформации был 

у вас просто хаос из неэффективных затратных связей из-за глобализации. 

Схватишься за чью-то ногу здесь, а кто-то на другом конце света ойкнет 

(Улыбается). Так очень сложно достичь положительного результата. Никаких 

гениальных умов не хватит, чтобы в этом запутанном клубке что-то изменить 

в лучшую сторону. Вот ниточки сейчас где-то распутываются, где-то 

обрезаются, где-то по-новому связываются. Идет разделение, чтобы навести 

порядок в связях. Но процесс только начался, дальше больше. И стонать 

бессмысленно, что связи с миром рвутся. Потом проще станет. Перетерпеть 

надо. Со временем построятся новые связи.  

Ч.: Ты хотел подробней поговорить про равный энергообмен? 



М.: Да, записывай старательно: «спасибо» в карман не положишь (Скалится). 

Каждое малейшее телодвижение становится возможным только тогда, когда 

в него вложен ресурс жизни. И когда он начинает тратиться, как минимум 

одна душа за это платит или копит долг. Поэтому начинать любое движение 

нужно сознательно, понимая, что у всего есть своя цена. Это очень важно 

помнить, обращаясь к кому-то со своими потребностями. Как распределится 

эта растрата ресурса жизни ни человек, ни душа могут наверняка не знать. Но 

в стандартном случае: чья потребность, та душа и платит. Если люди не 

справились с честными взаимными расчетами, долг вешается на душу. Каким 

боком и когда этот долг всплывет, человек не контролирует. Не всегда и 

душа контролирует. Но любой, у кого воля повыше человеческой, может за 

этот должок при любой необходимости подергать. Так и выходит: сам не 

понял за что, как ни с того ни с сего рассчитался с миром по самое не балуй.  

Вот тебе основа любого взаимодействия. Все есть трата, и душа должна эту 

трату питать: или твоя или чья-то другая. Нет желающих питать 

взаимодействие – нет и взаимодействия. Пока кому-то кажется, что он 

просто с подружкой кофе пьет, болтает о жизни, развлекается, души тратят 

ресурсы на поддержание такого общения. И когда сил становится меньше, 

связи без которых можно обойтись, душами закрываются.  

За себя ты не особо переживай. Твоя судья сурова, как арктическая пустыня. 

Сама долгов делать не любит, и другим быть ей должной без серьезных 

причин не даст. Между прочим, из благих побуждений. Уважаю. А я вот 

должничков люблю себе делать, чтобы вытрусить из них потом и должок, и 

набежавшие проценты (Скалится). Понимаешь, кто может ошиваться вокруг 

любителей взять за «спасибо»? 

Остальным людям самим надо старательно думать: сколько берут, сколько 

принимают. Когда один человек обращается к другому и говорит «вот мои 

потребности», кто-то должен вложить свой ресурс, чтобы этот запрос 

удовлетворить. Те души, которые хорошо понимают основы энергообмена, 

сейчас редко других о чем просят. Они видят, что началось сжатие. Это 

значит, что помощи будет мало, и в таких скверных условиях она будет 

втридорога. Поэтому рассчитывают на свои силы.  

Знаешь, в темные времена все дорого. И проценты за кредиты высокие. Вот 

такие сейчас идут процессы не только на физическом уровне: удорожание 



жизни, потому что меньше ресурса, меньше удачи. Поэтому и с 

потребностями своими сейчас надо осторожно. И кредиты сейчас, детки, 

резко подорожали. Свое «дайте мне за спасибо» положите в самый дальний 

ящик и не доставайте. Когда демоны вам такие гадости честно в лицо 

говорят, надо очень серьезно относиться. Я как выйду из своей роли 

«пресвятой богородицы» после нашей вежливой беседы, возьму свою 

толстую мошну и пойду дальше кредиты раздавать под увесистые проценты. 

Отлавливать себе должничков, любителей халявы (Скалится).  

Если у человека есть запрос на помощь, и есть у его души ресурсы, чтобы в 

эту помощь вложить, создаются ситуации, в которых их потребности 

удовлетворяются, но по минимуму. А вот если человеку что-то нужно, а душе 

на помощь тратить нечего, он начинает искать, кто бы удовлетворил его 

потребности без оплаты. Причем и человек, и душа могут себя вести 

неразумно. И все это уже попахивает потенциальными неприятностями. 

А теперь вишенка на торте. Слушайте, детки, внимательно. Посредником в 

сделке с дьяволом, может выступать вполне добродушный, щедрый человек, 

который протягивает жаждущему, так сказать, икру на толстом ломте 

колбасы.  

Ч.: Посредник знает о своей роли? 

М.: Посредник может быть любой. Даже с весьма невинными мотивами. 

Просто наш подарочек ведь должен откуда-то прийти, не с неба ж он упадет. 

Поэтому здесь даже уместней слово не «посредник», а «средство». 

Средством поступления щедрых даров может выступать человек, не 

понимающий своей роли.  

Ч.: Как отличить ваши подарочки от искренней помощи людей или 

учителей? 

М.: От них скорее придет на хлебушек с кефирчиком (Улыбается). Чтобы 

выжить.  

Ч.: Есть ли ответственность у посредника? 

М.: У каждого свои уроки. Как начнет разворачиваться это хитросплетение 

взаимных ожиданий после такого неравноценного обмена, тебе никто точно 

не скажет. Одно ясно наверняка: в сделках с дьяволом конец для получателя 



всегда скверный. Для дарителя – как повезет. Но тоже не факт, что ему этот 

опыт понравится.  

Пиши: три священных правила, которые помогут не вляпаться в период 

сжатия (Улыбается). 

1. Хочешь что-то взять, отдавай столько же. 

2. Если не уверен, что энергообмен равноценный, не бери. 

3. Бери в дар только то, без чего не выжить – велики шансы, что долг будет 

посильным. Потом сумеешь отдать. Если хочешь принять в дар то, без чего 

можно выжить, смотри пункты 1 и 2. 

Ч.: Я так понимаю, с родственниками ситуация иная? Ты, наверное, о них 

говорил, как об отдаче, мимо которой не пройти? 

М.: Если на шее кто-то висит, кто точно без тебя не справится: дитя, старый 

или больной человек, мимо не пройдешь. Надо отдавать.  

А вот если на шее висит «дитя» взрослое и здоровое, тут уже стоит 

поразмыслить. Если без него жизнь будет не в радость, значит, дает что-то 

другое. Просто измерить такой вклад сложнее. В остальном, родственники 

такие же люди, могут злоупотреблять чьей-то добротой.  

Со всеми остальными правила энергообмена надо соблюдать. Кто честно 

отдал сейчас, не будет удивлен потом финальному «чеку за услуги» 

(Улыбается). За всю помощь я рекомендую честно благодарить. Если нет 

понимания равноценного обмена, поможет искренность, благое намерение.  

Ч.: Действительно, некоторые вещи сложно оценить с точки зрения равного 

энергообмена. Кажется, что иногда помощь от людей приходит сама 

собой, по дружбе. 

М.: А что ты в это понятие «дружба» вообще вкладываешь? 

Дружба может быть основана на взаимной поддержке. Или на взаимных 

услугах. Или же на взаимном интересе. Бывает так, что даешь одно, 

получаешь другое. Но в дружбу вкладывать ведь тоже нужно, и это непросто. 

Хотя о таком тебе лучше расскажут цивилизации пятого уровня и выше. 

Ч.: Давай все же обсудим, раз ты об этом заговорил. Я заметила, что твое 

мнение ценят. 



М.: Ну, допустим (Улыбается). Они там в своих чистеньких цивилизациях в 

друзья ведь друг друга выбирают по тому же принципу равноценного 

обмена. Что у них там котируется? Личные качества, репутация, карьера, 

интеллект, эрудиция, умение поддержать интересную беседу  и т.д. Там все, 

как у вас. Есть свои поярче, поинтересней и поскучнее. Есть те, с кем беседу 

вести одно удовольствие, и с кем поговорить особо не о чем. Есть те, кто 

везде крутится, с интересной работой, с богатым опытом и много всегда 

знает. А есть те, кто живет тихо, ходит на работу, занимается своими делами, 

о которых никому взахлеб не рассказать. Дружба у них строится между 

сутями с приблизительно равным социальным капиталом. Можешь почитать, 

что это значит у вас. У них там это понятие куда более развито и сдвинуто 

именно в сторону нематериального взаимного обогащения. Каждый знает, 

что это такое. А если нет равенства, значит – «мезальянс» (Скалится). По 

факту все пристроены и дружат между собой. Бросать любого члена 

общества в одиночестве у них не принято, воротить нос тоже. Но равный 

энергообмен у них соблюдается уже таким образом. И они это прекрасно 

понимают. Вот вам как божий день ясно, что за колбасу в магазине надо 

отдать озвученную цену. И если в кармане в два раза меньше денег, вы 

точно знаете, что вам не хватит. Здесь люди уже хорошо разобрались, что 

такое честный энергообмен.  

А в чистеньких цивилизациях уже всем понятно, что дружба требует 

серьезных душевных вложений, чтобы другу было с тобой увлекательно. И 

знаешь, с обменом денег на колбасу будет куда полегче (Скалится).  

Разумеется, есть у них работа и общественные обязанности, там уже другие 

связи выстраиваются, по-другому формируется команда, по 

профессиональным качествам или по естественным склонностям, если речь 

о добровольной общественной деятельности. Здесь тоже надо вкладывать, 

но совершенно понятно почему – в крепкой команде растет синергия. Есть 

общее дело, общие интересы и результат, в котором все заинтересованы. 

Другое дело личное общение, чтобы всем участникам было и интересно, и 

приятно. Это я сейчас тоже поясню.  

Вообще у вас тут понятия слегка вывернуты наизнанку. Вам кажется, что 

деньгами отдавать дорого, а сделать равный вклад в дружбу легко. Да 

только ни черта вы не понимаете (Улыбается).  



Дешевле всего отдавать деньгами, потому что это универсальное средство 

обмена. Это вы себе, как мантру запишите, детки, и на стену повесьте. 

Деньги в оплате за любую помощь – это дешево. И вообще отлично, когда 

берут деньгами или материальными благами. Но ими ведь не за любое 

удовлетворение своих потребностей получается отдать, верно? 

Можно отдавать услугой за услугу, это дороже. Тут, возможно, придется 

поднапрячься. Можно совершить в результате и откровенно невыгодную, 

неравноценную оплату, потому что неудобно отказываться, а вернуть долг 

надо.  

Устная благодарочка, увы, засчитывается крайне редко. Должки у души 

понемногу копятся. Кто-то свыше может следить, чтобы она отдавала 

оперативно или не получала в долг по незнанию. Но по факту души часто в 

минусах из-за своего легкого отношения к жизни. Тот там, то сям нахватают 

любители бесплатных закусок. Проворные детки, и не уследишь! Но каждый 

должок – это потенциальное неудобство в будущем. 

Так вот, дружба строится на фундаменте. Хоть вы с подружкой друг другу в 

жилетку плачетесь и о мужьях своих шушукаетесь. Хоть у мужчин дружба, 

чтобы одолжить друг другу машину или перфоратор. Хоть вместе на 

спортивную тренировку или в поход с палатками. А может на сходку 

любителей поэзии или в кулинарный клуб? В учебных заведениях молодежь 

дружит благодаря общим занятиям. На работе коллеги могут поболтать о 

темах в пределах коллектива. В общем, нужна база, на которой отношения 

строятся. При этом нет никаких гарантий, что дамочка из кулинарного клуба, 

с которой вы сошлись во вкусах на пироги, так же, как и ты, читает по 

вечерам публицистику. Вот он ваш фундамент: интерес к пирогам. В 

остальном вы вообще можете быть чужими людьми. Знакомо? 

Ч.: Более чем. 

М.: Если хочешь проанализировать свои отношения, надо понять, что 

выступает фундаментом. В длительной дружбе таких вещей может быть 

несколько. Фундамент – это связи. По общим вопросам связи питаются, по 

другим нет. И если фундамент убрать, связи сохранить не удастся. Поэтому 

симпатичные человечки могут разбегаться в разные стороны, не всегда 

понимая почему, даже без ссор и обид.  



Зная, что выступает фундаментом в отношениях, ты понимаешь, что ты 

можешь человеку давать, чтобы это было ему ценно. Поэтому за то, что 

пришло по дружбе, рассчитаться очень даже можно. Было бы желание 

понять потребности другого человека. 

Но когда дружба строится на основании исключительно взаимного интереса, 

она очень хрупкая. Смотри, конфетка, вот я пришел с тобой побеседовать. 

Кто повыше меня в темных чинах могут тебе сколько угодно жилы 

выкручивать, это их работа (если справляешься с ними, доверие и уважение 

к тебе у всех только растет). Но я себе такого позволить не могу. Я задачу 

получил, у меня есть интерес с тобой поговорить. Но твой интерес ко мне под 

большим вопросом (Улыбается). Я же вижу, что ты девчуля развитая, 

сложными вещами интересуешься, книги читаешь. Чтобы мне подкатить, 

надо тебе что-то ценное предложить. Силой нельзя, обязаловки у тебя нет, 

остается взаимодействовать с тобой через интеллект, интерес и быть 

галантным кавалером (Скалиться). 

День у меня был, между прочим, поганый. Желанное дельце не выгорело, 

ругался, морду кой-кому начистил. Но я тебе этого не вываливаю, при себе 

держу. Это первое.   

Второе – ресурс принес хороший, интересную беседу веду, ценную 

информацию предлагаю. В общем продумал, с чем к тебе идти, чтобы ты не 

пожалела о потраченном на меня времени. Вот тебе пример качественного 

дружественного подхода, когда за что-то посущественней не зацепиться. 

Ведь тебе и без меня неплохо живется. Приду к тебе с чем-то меньшим, 

увлекательно тебе со мной не будет. В следующий раз поговорить, может, и 

не захочешь. Разумеется, свои инструменты я подобрал из цинизма и 

холодного расчета. Потребности с тобой дружить у меня нет. Но пример 

наглядный. И беседу ты приняла, хоть я и нарушил твои планы (Улыбается).  

Вот, как оно хитро на самом деле: без денег, без взаимопомощи, без услуг, 

на одном лишь взаимном интересе. Надо вкладывать, а чтобы вкладывать, 

этим надо обладать: интересным опытом, ценной информацией, умением 

поддержать приятную беседу и т.д. Это тоже искусство, чтобы это искусство 

освоить, нужно уделять много внимания собственной привлекательности. 

Интересоваться разноплановыми вещами, размышлять, делать выводы, 

чтобы потом предлагать друзьям на обмен. И вообще, неустанно шлифовать 

каждую свою черту напильником, чтобы быть для других красавчиком. Вот 



оно вам и самовыражение пятого уровня. Я объяснил на пальцах. Вот она 

дружба, выстроенная на тонких душевных разговорах, на взаимном интересе 

и удовольствии. Самый адский труд. Они там на своем пятом уровне такую 

дружбу выстраивают с трудом, а у вас такое явление вообще почти не 

встречается. Понятно почему, всему свое время. Так что на Земле дружба все 

же на более приземленном фундаменте строится, тогда она как-то держится.  

Что ж, работу я сделал. Объяснил и даже продемонстрировал, блеснул 

куртуазностью (Скалится). Теперь выскажусь, что я сам об этом думаю, чтобы 

не забывала, с кем говоришь. Я сейчас с тобой, дражайшая конфетка, закончу 

беседу. А потом пойду дальше свои дельца гаденькие состряпывать и морды 

бить. Это, знаешь ли, мне будет куда роднее и понятней. И ресурс бы этот я 

себе оставил, но не дадут.  

Ну, а детки уж сами пусть решают, на каком фундаменте отношения между 

собой выстраивать. Основные средства мы обсудили. 

И последнее на этот раз. Ты чувствуешь этот жар, эту дрожь?  

Ч.: Да. 

М.: Твой канал – это канат из связей, наращенных сутями из чистых миров 

для передачи посланий от сил баланса. Та бесовщина, через которую ты 

прошла в худшие дни войны, на пользу этим хрупким ниточкам не пошла. 

Они до сих пор в мелких трещинах. Многие уже изношены. С их помощью 

нагрузка на тебя была высокой, но терпимой. Сейчас они не справляются, и 

ты перегреваешься. Наращивать их заново есть смысл, только если нужно 

будет передать еще одну серию важных посланий. Но силы баланса уже 

выступили. Для темной иерархии твои связи никто восстанавливать не будет. 

Если такая перегрузка у тебя будет дальше наблюдаться, и связи не удастся 

восстановить без лишних серьезных вложений, интенсивность посланий 

через тебя станет ниже. Пессимистический сценарий – канал у тебя будет 

только для личного пользования с целью твоего развития. Так нагрузка 

станет ниже.  

Поэтому послания давались строго нужные, чтобы было полезно 

максимальному количеству людей. И только от Сил, которые тебе этот канал 

поддерживали своими ресурсами. Поэтому ты не выполняла «заявок» от 

всех желающих. Никто и не ожидал, что ты даже столько сможешь принять 



при таких перегрузках. Так, что можешь не сомневаться, что задачу свою ты 

выполнила.  

Мощный канал – не естественное свойство человека. И как любая вещь, 

которую «прикрутили как-то сбоку», она не всегда ведет себя устойчиво. Ты 

экспериментальный проект, конфетка. Сколько ты продержишься, никто не 

знает. Так что я тебя предупредил. 

Ч.: Наверное, моя нервная система мне еще пригодится. Но пока я думаю, 

надо просто принимать чуть меньше посланий.  

М.: Что ж. Поживем – увидим. 

Ч.: И это ты называешь «светской беседой»? 

М.: Изволишь меня видеть в следующий раз во фраке с двумя бокальчиками 

шампанского? (Скалится) 

Ч.: Сложно представить. 

М.: Ну, вот и мне сложно. Я пошел. На всякий случай не прощаюсь 

(Улыбается).  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Сатанаил: Осознанные потребности 

(27.05.22) 

Ч.: Здравствуй, Сатанаил. Ты из темных Архангелов воспринимаешься 

самым резким, самым «громким». Другого слова не подберу. Другие 

темные Архангелы как-то мягче идут. Насколько я понимаю, в тебе больше 

всего стремительности? 

Сатанаил: Здравствуй. Верно. А как ты считаешь, в ком из светлых Архангелов 

больше всего стремительности? 

Ч.: В Михаиле.  

С.: Как ты ощущаешь разницу между нашей стремительностью? 

Ч.: Михаил ощущается оптимистичным, бодрым, решительным. А ты – 

резкий, напористый, сокрушающий. 

С.: А что общего? 

Ч.: Идет ассоциация с ветром, стремительность –  как ветер. Динамичность, 

скорость, свободное течение даже в обход препятствий. Легкий ветер 

кажется приятным, но если его усилить, он просто сметает все на своем 

пути. 

С.: Хорошо. Я долго не приходил к тебе, потому что действительно самый 

грузный, самый стремительный. Сначала хотели посмотреть, как ты 

справишься с другими темными Архангелами. Благодаря тебе, у нас есть 

возможность выступить. Но и ты едва справляешься, хотя я стараюсь не 

давить. Ну, уже как-то поговорим, может, в несколько подходов. Буду 

отпускать тебя погулять, передохнуть от меня (Улыбается). 

Ч.: В чем все-таки смысл этих выступлений?  

С.: Кураторство душ на Земле идет ведь не только из свободных миров. Мы 

тоже от темной стороны курируем каждого. Под присмотром Еваила 

развивается большая часть, но есть и мои. Под Самаилом – совсем мало, у 

него в основном другие обязанности. Сейчас мы освежаем связи с людьми и 

напоминаем каждому, что не светом единым (Улыбается). Нет ни одного 

ассиметричного землянина, которого развивают сути исключительно из 

чистых миров, у всех есть темный куратор. Своего знаешь, у тебя Еваил. 



Освежив связи с людьми, мы сможем активней с ними работать. Кто хвост 

поджал и не читает, свой выбор сделал. Кто читает и продолжает работать 

над собой, помощь нашу получит. Где необходимо, будем давить на 

больные места. Смогут увидеть свои прорехи и закрыть их, усилить защиту, 

повысить цельность. Так ускорят свое развитие, разумеется, если справятся с 

испытаниями. Методы у нас суровые. Люди должны знать, на что дают 

согласие. Мы честно об этом предупреждаем, никто тут дурачков из вас не 

делает. Ну, а если удалось темным учителям в личной работе кого-то 

одурачить, таков наш урок. Тоже пользу нужно извлекать. Любой Иван-

царевич когда-то начинал с того, что был Иванушкой-дурачком. 

Ч.: Но вы ведь даже не можете напрямую со многими общаться из-за своей 

высокой мощности?  

С.: А зачем нам это надо, с каждым-то? Пусть с людьми наши темные 

служащие помельче возятся. Намерение у людей изучим, настройку 

раздадим, а там желающих получить от нас помощь в развитии распределят 

между исполнителями. Работать с каждым у темных Архангелов нет нужды, 

не доросли еще многие до нас. Им задачки попроще для начала надо 

порешать. Прорехи их видны даже мелкому неопытному бесу. А у нас взгляд 

искушенный, мы можем изучить человека очень глубоко и всесторонне в 

случаях, когда у него уже с виду все в порядке. Тогда нам хотя бы интересно 

посмотреть. Нас тоже рутина утомляет. Задача темных Архангелов – принять 

результаты работы с человеком у младших исполнителей, и не только у 

темных. Кажется, что мы тут, в своей грязи, разве что друг друга под хвост 

погоняем, но это не так. Я могу дать рекомендацию любой из команд 

ведения, хоть темной, хоть сбалансированной, и они будут прислушиваться. 

Но в целом темные Архангелы крайне редко выступают прямыми учителями 

людей, а уже больше управляют своей частью системы развития. Мы следим, 

чтобы процессы шли, как положено, чтобы исполнители наши не баловались, 

чтобы контракты с душами соблюдались. 

Ч.: Но у вас ведь и так есть ко всем доступ? 

С.: Да, доступ есть ко всем. Святых тут нет, значит, связи с нами имеются. Но 

человек сонастроившийся на темных учителей через послания, может лучше 

воспринимать наши уроки на уровне смыслов. Не каждый нас слышит, но 

иногда мысли просто приходят в голову. Когда есть на нас настройка, 



человек лучше видит причинно-следственные связи, у него больше шансов 

понять, что мы пытаемся донести во время стрессовых воздействий. 

Ч.: Какого уровня у тебя воля? 

С.: Десятого.  

Ч.: Не знаю, уместен ли вопрос, но почему именно Еваил над вами 

главный? 

С.: Потому что у него самый сложный, развитый разум. Он лучше всех 

разбирается в потребностях душ. У Еваила самая высокая результативность, 

когда он главный. 

Ч.: Между вами есть конкуренция? 

С.: Каждый из нас не прочь все сделать по-своему, и забрать себе куш 

побольше. Но мы взаимозависимы, и есть у каждого свои «кандалы», чтобы 

держались в рамках своих функций в темных мирах. Но «кандалы» наши 

временные. Мы завершим текущий этап трансформации душ и пойдем на 

трансформацию сами. Таким образом, со временем станем свободными. А 

темные миры исчезнут. Бог внутри нас вновь станет свободным. 

Ч.: Вновь? 

С.: Мы не были рождены в мирах, которыми правим. Мы не выбирали наш 

образ жизни. Наше отличие от светлых Архангелов было лишь в том, что 

структуры их во времена великого разделения были крепче, а наши – слабее. 

Тогда нас погрузили в эти агрессивные пучины тяжелых фракций Бога, чтобы 

укрепить нас, и сделали из нас местных надзирателей.  

Ч.: О чем бы ты хотел поговорить? 

С.: Я тебе одного человека на днях завел как подсказку. 

Ч.: У меня волосы на голове шевелятся, когда вы заводите в мою жизнь 

людей, поведение которых вы хотите обсудить.  

С.: А потом они по горяченьким следам читают (Улыбается). Видишь? Все у 

нас на крючочках. Можем подергать, когда захотим. Пусть видят свои 

уязвимости. Так кого же я тебе завел? Опиши. 

Ч.: Мне не по себе от такого разбора полетов. 



С.: А ты не переживай. После холодного душа, я всегда предлагаю людям 

отогреться под тепленьким. А могу и дополнительные услуги предложить: 

кому благовония, кому прекрасных дев или юношей (Улыбается). Свободный 

выбор души – святое дело. 

Ч.: Поясни, пожалуйста. Я поняла твой намек, но лучше обсудить. 

С.: Нам тут излишние психотравмы у «клиентов» не нужны. Мы сначала 

пнули, а потом наблюдаем: есть ли полезный эффект? Если нет, так сразу 

обратно приголубим. Успокоим, усыпим обидку на жестокий мир. 

Восстановим комфорт для их эго. Шепнем на ушко дружочкам, что хотят 

услышать, и они поверят. Мы – мастера потребностей, помнишь? За счет 

«клиента», разумеется (Улыбается). 

Ч.: Пинаете тоже в рамках потребностей? 

С.: Это ты мне сама скажи. Гадость тебе перед этой беседой в лицо сказал? 

Непотребщину в обмен на то, что тебе нужно, предложил? 

Ч.: Ну, да. Но ведь было очевидно, что проверял на вшивость.  

С.: Ты же чувствуешь, что не лупил, куда попало? Что надавил точечно, на 

слабину? 

Ч.: Да, благодарю, что работаешь со мной. Слабину вижу, буду закрывать. 

С.: Так что потребности у людей разные. Ты прорехи в своей защите 

закрываешь, поэтому за испытания благодаришь.  

Ну, а тем, кто свои слабости культивирует, бережет, можем и медком сверху 

подмазать. Помочь их эго восстановить свою важность и правоту, чтобы не 

переживали лишний раз. Любые прихоти в наших царствах иллюзий. 

Ч.: Ты упомянул о контрактах. Мы бы могли поговорить о них подробней? 

С.: Про контракты с темной иерархией надо понять главное: если у души нет 

нужды, нет и контракта с нами. 

Вот тебе предложат подогнать 1000 елочных игрушек к июлю. На черта они 

тебе нужны? Заключишь такой контракт? Нет.  

Тебе уже объясняли: любое движение, любой мыслительный процесс – это 

течение ресурса жизни между душами. Если у души есть потребность, но 



вступать с ней в энергообмен других желающих нет, ей займемся мы. Вот 

тебе и контракт. Человек инициирует какой-то процесс, а мы принимаем от 

него тот ресурс жизни, который он задействует. Иногда условия контракта 

оговорены и зафиксированы четко. Иногда он составлен на тяп-ляп, тогда не 

исключены злоупотребления. И правды потом не доищешься, если контракт 

дырявый. Все, как у вас: подошел к серьезному делу, спустя рукава – можно 

и в трубу вылететь (Улыбается).  

Ты мне так и не описала человека, которого я тебе завел. Не елозь мне тут со 

своей робостью. 

Ч.: Человек не видит собственной надменности. Считает, что все вокруг 

какие-то не такие, а сам он адекватный.  

С.: Все так, дружочек, все так. Ты хорош, а другие нет. Так открыто заявляешь 

о своем запросе людям – видать, ожидаешь, что каждый кинется сам себя 

оценивать на адекватность, прежде чем побеспокоить тебя красивого. А ты у 

этих людей готов проверочку пройти? Может, это они нормальные, а ты 

чудной? Таких вещей никогда исключать нельзя. Чем крепче 

предубеждение, тем больней может быть, когда от него жизнь человека 

избавляет.  

Вот он первый обычный запрос эго: адекватный на фоне неадекватных, 

избранный на фоне ординарных, умный и красивый на фоне серой толпы и 

т.д.  

Есть и обратный запрос: самоунижение, «все кругом люди, как люди, один я 

неудачник». 

Или вот еще, к примеру, парочка запросов: 

Прямой: иметь больше, чем у других – денег, успеха, секса и т.д. 

Обратный: смотреть на успехи других и испытывать к ним враждебные 

чувства, проще говоря, зависть. 

Прямой: забрать все себе и защищать свое добро от любых посягательств.  

Обратный: раздать все свои блага ради других, игнорируя собственные 

потребности. 



Запросов – сотни. Как видишь, не все хотят жить хорошо. Кого-то хлебом не 

корми, дай к другим или к себе испытать негативные чувства. Люди хотят 

ощущать разделение, возникающее из-за разности между ними и другими 

людьми. Они хотят чувствовать нелюбовь и от этого страдать, потому для них 

это более насыщающий опыт. Вариаций «у меня так, а у вас иначе» люди 

придумали неисчислимое множество. Вот оно тебе реальное проявление 

потребности к разделению. А чего не увидят в действительности – так 

выдумают и построят на этом свой личный изощренный мирок «за высоким 

забором». А мы поможем. Как ресурс ни пачкай, что с ним ни делай, темные 

миры примут любой, тут живут небрезгливые. Вопрос лишь в том, насколько 

брезгливыми окажутся сами люди, зная, кто им их иллюзии обустраивает. 

Кто им на ушко шепчет нечто угодливое, поддерживающее и дальше их 

мирок кривых зеркал (Улыбается). 

Ч.: То есть контракт с вами возникает, когда человек инициирует 

энергообмен, в котором никто не хочет участвовать, кроме темных 

служащих? 

С.: Контракт возникает не сразу, надо сначала выяснить, насколько 

потребность стойкая. Или просто дурь человеку в голову как пришла, так и 

ушла. Но важно понять, что очень многие «клиенты» у нас постоянные. А 

постоянные они, потому что эти игры в разделение их насыщают.  

Ожидать, что человек осознает свои потребности, не приходится. Люди сами 

себя не знают. Надумали себе что-то одно, но из-под этих иллюзий 

проявляют в мир совсем другое. Бывает так, что и окружающих удается 

убедить в своих фантазиях. Но куда чаще всем со стороны все понятно, не 

понятно только самому человеку. Как в той сказке: подданные видят, что 

король голый, но ему кажется, что он «при полном параде» (Улыбается).  

Осознанных заказчиков у нас на Земле маловато. А вот неосознанных – так 

почти каждый. И контракты тут часто от имени души кто-то другой вынужден 

составлять, например, земная система развития. А сама душа просто 

спонтанно проявляет потребности, инициирует неконтролируемый 

энергообмен. И контракты с нами – это скорее реакция на эти всплески. 

Ч.: А контракты на развитие души? Они же, наверное, не спонтанно 

заключаются? 



С.: Как тебе сказать. Контракт на развитие зачастую весьма стандартный. 

Потому что потребности души ясны далеко не всегда. Ну, а уже «по ходу 

пьесы» потребности проявляются. Тогда и заключают контракты более 

предметные. 

Ч.: О каком развитии можно говорить, если темные исполнители к 

человеку часто подключаются, просто чтобы за ним убирать и 

поддерживать его иллюзии? 

С.: Это хороший вопрос (Улыбается). Давай, вспоминай, что там у вас, в 

галактических законах, сказано. У души есть безусловное право на 

проживание в мирах развития. Каждой душе система развития обязана 

предоставить возможность получать свой опыт.  

Ну, а что там души делают в тех мирах, развиваются или дурью маются, это 

уже другой вопрос. Попробуют одно, другое, третье. Может, и понравится 

что-то стоящее.  

Ч.: Это правда, что вы уже не развиваете цивилизации, которые находятся 

на других уровнях? Что вы имеете такую власть только над обитателями 

деструктивных миров третьего уровня? 

С.: Тут надо бы уточнить (Улыбается). Ведь наши посредники воплощены 

вплоть до восьмого уровня. Дальше – там уже все совсем по-другому. Хотя 

тяжелые частицы и своего рода деструктивный энергообмен присутствуют, 

но в крайне ограниченном количестве. 

С уровнем меняется степень осознанности своих потребностей. У вас тут 

люди себя не понимают, противоречат сами себе. Возьмем, к примеру, 

склонность сутей к насилию, такие развиваются и в цивилизациях пятого 

уровня, и выше. Но они уже знают, что в них это есть, что они собой 

представляют. Мозги себе не пудрят в духе «это не я такой, это мир меня 

вынуждает так себя вести». Мы тут, на Земле, такую песенку каждый день 

слушаем – неувядающий местный хит (Улыбается). Глупее песенки не 

сыскать, сплошной самообман.  

Напротив, развитый индивид о себе все знает: свои достоинства, свои 

потребности, и что в тени души его сокрыто. Но держит свои неприглядные 

качества при себе, контролирует свои деструктивные проявления. В этом 

существенная разница между развитым индивидом и рядовым землянином, 



который думает одно, говорит другое, делает третье. А главное, что люди 

любят старательно тыкать в лицо другим своими спонтанно 

проявляющимися деструктивными потребностями. И выглядит это 

некрасиво. А ведь личную тьму можно умело обточить, поместить в золотую 

оправу, и результат будет очень привлекательным. Труд это ювелирный, но 

реальный. И показывать эту свою сторону нужно только по запросу. Так 

поступает развитый индивид, который знает себя и контролирует 

собственное самовыражение. А вот, чтобы быть обезьянками и швыряться 

камнями друг в друга, никаких талантов не нужно. На Земле в такую игру 

каждый день играют, и перед тем, как кинуть в кого-то камешком, потешно 

поют свою песенку «это не я, это мир меня вынуждает». Швырь (Улыбается).  

Но вернемся к цивилизациям с уровней выше. Следуя за своими 

осознанными потребностями, индивиды выбирают себе образ жизни, чтобы 

как-то свои нужды в рамках обычаев родных сообществ удовлетворять. А 

если на родине этого сделать не получается, то идут в другие цивилизации, 

где образ жизни, который они предпочитают, будет в пределах допустимого. 

Развитый индивид уже контролирует себя и умеет избегать вреда 

окружающим при удовлетворении своих нужд. Раз живешь в чистых мирах – 

следуй основам принятых там взаимодействий. Это не означает, что у 

развитого индивида нет потребностей, которые можем обслужить только 

мы. Это означает лишь то, что он ведет себя с другими, как положено, но 

может обращаться к нам добровольно, когда в этом нуждается. В чистых 

мирах есть наши посредники, они тоже умеют себя вести в пределах 

принятого допустимого поведения. Весь энергообмен развитых цивилизаций 

с темными мирами уже идет осознанный, через таких посредников. 

А у вас здесь все по-другому. Вот, например, до чего у вас общение в 

Интернете токсичное бывает. Не слова льются из миллионов глоток, а грязь. 

Спросишь у них: 

– Чем это вы, уважаемые, занимаетесь? 

– С несправедливостью боремся. Людей нам неугодных критикуем. 

Но что они реально сделали для этой справедливости? И в чем их 

собственное достоинство? Ведь ничего не делают. И сами со стороны 

выглядят зачастую похуже тех, кого критикуют. В чем здесь созидание? Хоть 



окружающего мира, хоть себя самого? Одна сплошная неосознанность и 

дикость.  

Вот он один из типичных портретов «клиента». Кушает, развлекается и 

испражняется (в том числе на уровне грязных мыслей и слов). При этом 

считает, себя достойным гражданином общества.  

Итак, типичные черты «клиента» деструктивного мира третьего уровня:  

– неспособность понять свои потребности,  

– неспособность понять потребности других,  

– неосознанность,  

– самообман,  

– противоречивость,  

– неспособность здраво оценить собственное поведение,  

– низкая продуктивность жизни,  

– предпочтение холостой траты ресурсов,  

– закрытые уши к критике себя и широко открытый рот для критики других,  

– длинный список неугодных вещей, которые можно порицать,  

– скудный список достойных предпочтений и интересов,  

– множество мыслишек, озвучить которые будет стыдно и т.д. 

Что надо сделать, чтобы перестать быть местным «клиентом»? 

Во-первых, прекратить искать, в кого бы швырнуть свой грязный «подгузник» 

(Улыбается). Деятельность человека должна повышать его собственную 

удовлетворенность от жизни и не должна повышать неудовлетворенности 

других людей. Попросту говоря: нужно искать в жизни и в людях хорошее, а 

не цепляться за плохое. А то так и жизнь пролетит. Потом посмотрит человек 

в глаза смерти и поймет, что всю жизнь потреблял и испражнялся, а 

вспомнить нечего, сплошная муть и разочарование в душе. И ничего 

стоящего после себя не оставил. Нужно чаще представлять этот момент 

встречи со смертью. Ее пристальный взгляд всегда хорошо подсвечивает 



любые бессмысленные слова и поступки, которые человек еще не успел в 

мир выпустить, а они уже – пыль на ветру.  

Во-вторых, закрыть рот и исключить из своей жизни все обсуждения 

негативных сторон жизни, если человек не собирается с этим ничего делать. 

Не обсуждать проблему и неугодных людей ради самого обсуждения. 

Подробный разговор можно считать планированием, если вслед за ним 

совершается действие. Но если действий не будет, мы имеем пустословие и 

холостой расход ресурсов. Заговаривание себе зубов с целью прикрыть 

собственную лень или беспомощность.  

В-третьих, честно определиться со своими подлинными потребностями. Я 

сразу говорю: у большинства землян хватает потребностей неосознанных, 

неприглядных, и поэтому подавленных. Делают и говорят какую-то ерунду, 

другими помаленьку манипулируют, кровушку попивают. Будто в 

помутнении, будто сами себя не до конца контролируют. А потом говорят «я 

ведь не такой, сам не знаю, что на меня нашло». При выведении таких 

потребностей на свет, человеку часто самому становится противно. Так что 

любители отлавливать у себя в голове тараканов, имеют хорошие шансы со 

временем стать развитыми индивидами (Улыбается). 

В-четверых, нужно выбрать из выявленных потребностей те, о которых 

можно рассказать людям в искренней беседе. Если таких потребностей нет 

или мало, их список нужно расширить любой деятельностью, которая пойдет 

на пользу развитию.  

В-пятых, совершать действия для удовлетворения своих конструктивных 

потребностей, углубиться в выбранные направления. Все другие действия 

свести к минимуму или отказаться от них. 

Но что же делать с потребностями, о которых не заявишь открыто? Я тут что, 

главный моралист? Будто что-то мне в потребностях дружочков непонятно. Я 

такого за свою долгую жизнь повидал, что людям и не снилось (Улыбается). 

Своеобразные потребности я предлагаю вывести в осознанную плоскость и 

изучить. Пока они припрятаны и подавляются, нет человеку покоя. Вечно 

недоволен, ведет себя странно, выдумывает что-то о себе, прикрывает 

отдельные местечки тряпочкой. А почему решил прикрывать-то? Потому что 

это не соответствует нормам общественного поведения. Кривизну и 



лицемерие земного общества обсуждать сейчас не будем. Но работу над 

собой проделать нужно. 

Подавление часто идет из-за стыда. Стыд – эмоция тяжелая. С ней на 

Переход никак не получится. Потребности и не должны быть все до одной 

чинными. Человеку не нужно испытывать негативных эмоций от того, что он 

нуждается в чем-то не соответствующем нормам общества. Эти нормы не 

абсолютны и эволюционируют со временем даже в пределах вашей 

цивилизации. В развитых сообществах некоторые вещи, которые у вас здесь 

считаются стыдными, там считаются не то, что в пределах нормы, но даже 

заурядными и скучными.  

Что такое общество развитое? Это такое общество, где каждый может 

комфортно удовлетворять свои потребности, не вредя друг другу. Если 

участник не может получить то, в чем нуждается, он несчастен. Когда мы 

имеем общество несчастных индивидов, в нем начинаются деструктивные 

процессы, нагромождаются дисбалансы, растет количество боли, 

циркулирующей в коллективном сознании цивилизации. В результате это 

всегда заканчивается скверно.  

Участники миров разнообразия не похожи друг на друга, им всем и должно 

нравиться разное. Поэтому в развитых сообществах используется система 

добровольной группировки по интересам. У вас есть хороший пример: 

нудистские пляжи. По центральной улице ходить голышом нельзя, потому 

что это может противоречить потребностям большинства людей носить 

одежду. Но в специально отведенном месте – да, можно. При этом в вашем 

обществе часто можно услышать негативные комментарии или обидные 

шуточки на тему чьих-то не совсем обычных потребностей. Но в развитых 

цивилизациях такого могут уже не понять. Потому что их участники более 

терпимы. У них  в разы меньше предубеждений, чем на Земле. В пределах 

добровольной договоренности одной группы можно вести себя как угодно, 

если это не затрагивает интересов групп с другими потребностями. Все, что 

согласовано между собой и не нарушает свободной воли других участников 

– является приемлемой договоренностью.  

Ч.: Так что людям делать со своими своеобразными потребностями? Не 

носить же их, как ордена, с гордым видом? 



С.: Носить, как ордена, почему не выйдет? А ну-ка посмотри, что выше 

обсуждали? 

Ч.: Потому что не надо тыкать своими потребностями другим в лицо? 

С.: Молодчина. Видишь ли, какое дело. Отнимешь у дружочка игрушку с виду 

бестолковую, а он и зачахнет. А судьи кто? Кто сказал, что такая игрушка не 

заслуживает существования? Куда хуже, когда дружочек считает себя 

ненормальным, играясь в свои игры, хоть и не вредит-то никому.  

Когда человек выводит потребности в осознанную плоскость, что-то и 

самому кажется бесполезным, но с другим прощаться не хочется, потому что 

оно насыщает. Вот если такое насыщающее кажется не особо чинным, 

подавлять его нельзя. Что есть, то есть. Если подавлять, оно потом и 

выстреливает каким-то слабо контролируемым чудным поведением, как 

пружина, которую долго сжимали. А когда человек знает, что это в нем есть, 

уже можно как-то жить, как-то с самим собой подружиться. Просто не 

показывать другим людям, из бережности к их потребностям.  

Ч.: В чем все-таки разница между развитым индивидом и человеком, 

который просто хорошо себя знает, раскрепощен и ничего не стесняется? 

С.: На случай такого вопроса, я тебе специально примерчик заготовил 

(Улыбается). Видишь ли, для каждого человека можно составить список 

насыщающих его вещей. И даже оценить степень интенсивности насыщения 

от каждого занятия. Допустим, для мужчины Х этот список по мере убывания 

такой: 

– алкоголь, 

– вредная пища, 

– сериалы, 

– онанизм, 

– развлечения с прекрасными дамами, 

– написание едких комментариев в соцсетях, 

– дизайн, 

– чтение умных книг, 



– классическая музыка. 

А теперь представь, что этот мужчина описывает сам себя таким образом: 

«Я – Х, дизайнер, любитель умных книг и классической музыки». (Улыбается)  

Человек может не осознавать свои подлинные потребности или осознавать 

их, принимать их или не принимать. Но такой списочек существует для 

каждого и позволяет нам безошибочно оценить, развит он или нет. 

Честно изучив себя, любой человек может и сам составить такой список. 

Развитым он станет в первую очередь тогда, когда в начале списка у него 

будут числиться занятия, благодаря которым можно совершать полезный 

вклад в общество. Проще всего это сделать, отыскав свое призвание и 

совершенствоваться в этой области: вкладывать силы, время, быть 

увлеченным своим делом. У вас это соответствует переходу к активному 

энергообмену на уровне чакр пупочной и сердечной: деятельность 

(трудолюбие, активность) и увлеченность (симпатия, любовь).  

Если у человека уже оформились потребности к общественно полезной 

деятельности, к причудам из хвоста списка система развития может 

подходить уже гибко, с деликатностью. Допустим, помочь человеку самому 

от чего-то отказаться, смягчить некоторые наклонности, чтобы он смог 

повысить свою привлекательность, свой потенциал создания связей с 

другими душами. Что не получается убрать, может быть принято 

экзаменаторами в том виде, в котором оно есть. Здесь все решает весомость 

пользы от той деятельности, которая находится в начале списка.  

Думаю, для первого знакомства хватит. Благодарю тебя за беседу. 

Ч.: Благодарю и тебя, Сатанаил. 

 

 

 

 

 

 



Абаддон: Замедление энергообмена на Земле 

(10.06.22) 

Ч.: Здравствуй, Абаддон! Ты меня успокаиваешь, с тобой все хочется делать 

не спеша, по очереди. Это меня немного удивляет. От темных учителей 

такого эффекта ожидаешь меньше всего. 

Абаддон: Здравствуй, дева. Я просто тебя выравниваю. И выравниваешься ты 

очень просто. Не то, что мои обычные «клиенты», у которых в голове комок 

неразрешимых противоречий. Там, за какую ниточку ни потяни, никакого 

выравнивания ждать не приходится.  

Ч.: И каков твой вердикт? Почему я такая неугомонная юла? Наверное, это 

просто синдром дефицита внимания. Обычное дело для участника 

цивилизации, живущей на таких скоростях. 

А.: Тебе просто сложно сидеть без интересной работы. Если захочешь, сама 

легко освоишь выравнивание, чтобы не тревожиться и не кидаться делать 

все дела одновременно. В вечности суетиться не особо принято. Вот и 

осваивай новый образ мыслей, приближаясь к Переходу. Распределяй 

ресурсы рационально: не мечись, структурируй дела, отделяй важное от 

второстепенного.  

Кажется, что ускорение земной цивилизации и нагрузка на людей будут 

только возрастать. Но это не совсем так, ведь у каждой системы есть 

граничные нормы интенсивности энергообмена, превышая которые ее 

элементы начинают просто разлетаться в разные стороны. Предел скорости 

жизни для людей существует, и вы к нему сейчас приближаетесь. На самом 

деле, по многим процессам энергообмен в цивилизации уже замедляется. 

Закрываются многие связи, человек получает меньше ресурсов, 

соответственно, снижается интенсивность их течения в местной системе 

циркуляции. И хотя нагрузка на отдельных людей из-за общей сложности 

момента может быть в данный момент очень высокой, даже убийственной, 

на глобальном уровне происходит торможение земной системы 

энергообмена. 

Десятилетиями в сетях цивилизации циркулировал избыточный потенциал, 

который проявлялся обычно в областях деятельности, связанных с азартом и 

риском. Этим излишком ресурсов жонглировали любители легкой наживы: 



торговцы капиталом, менялы и прочие спекулянты. Подобные виды 

деятельности со временем утратят популярность. Избыточный потенциал, 

полученный путем неуемного расхода природных ресурсов, будет изъят из 

сетей земного энергообмена. Уйдет и нервный зуд, из-за которого люди 

вечно куда-то спешат, из-за которого всем кажется, что если прямо сейчас не 

сделать дюжину дел, их мир рухнет. Все это погасится и выровняется за счет 

общего замедления ритма жизни. 

Ч.: Наверное, это скорее хорошо? Сколько можно вертеться, как белки в 

колесе?  

А.: У любого решения есть плюсы и минусы. Как ты видишь сама, замедление 

энергообмена ведет к повышению бедности. 

Ч.: Ты бы мог объяснить этот процесс более подробно? 

А.: У тебя есть знания, чтобы самой все объяснить. Скажи мне, зачем твое 

правительство сейчас бодро печатает деньги? 

Ч.: Чтобы рассчитаться ими с людьми. А люди купят себе за эти деньги еду 

и товары первой необходимости. 

А.: А в чем минус включенного станка?  

Ч.: Инфляция, деньги обесцениваются. 

А.: А ведь то же самое происходит со всем сейчас. Питательная ценность еды 

снижается, товары быстрее приходят в негодность. Почему? 

Ч.: Потому что в них вложили меньше ресурса жизни? 

А.: Верно. Количество еды, необходимой для поддержания человека сытым 

и здоровым, величина относительная. Если в пищу вложено мало ресурса 

жизни, ее нужно съедать больше. Так же обстоят дела с другими товарами, 

которые вы каждый день потребляете: чем меньше ресурса жизни в них 

вложено, тем ниже эффективность их использования. Например, товар 

неудобный в использовании или быстро изнашивается. 

Ч.: Люди могут контролировать, сколько вкладывают? 

А.: Да, хотя и непрямым образом. Например, способность еды насыщать 

более высокая, если человек ее вырастил или хотя бы приготовил своими 

руками. Производя свою пищу, люди частично замыкают энергообмен на 



самих себе. Они могут потребить вложенный ресурс повторно, не отчуждая 

его.  

И вообще, пользуясь результатами собственного труда, человек повышает 

концентрацию ресурса жизни в рамках личного или семейного 

энергообмена. Это отражается в повышении удовлетворенности жизнью. 

Дело не в рыночной стоимости вещей, не в их количестве, а именно в их 

насыщенности ресурсом жизни. Например, человек изготовил для дома 

какую-то мебель своими руками или украсил стены картинами, которые он 

сам нарисовал. Взаимодействуя с такими вещами, можно потом еще годами 

ощущать их ценность и быть довольным.  

И наоборот, приобретая ненасыщенные вещи, сколько бы они ни стоили, 

удовольствия от их использования может не быть. Человек будет думать: 

«хочется чего-то еще, этого недостаточно». 

Ч.: Ела сегодня ягоды с маминой дачи. Действительно есть ощущение, что 

это более насыщающая еда. 

Всегда хотела узнать, почему у одних людей техника и вещи часто 

ломаются, а другим долго служат? 

А.: Некоторые люди не умеют контролировать интенсивность своего 

энергообмена. Потеря, порча и т.д. любых благ – признак пиковой нагрузки, 

когда человек через эмоции, интеллектуальную или физическую 

деятельность тратит ресурса жизни больше, чем может себе позволить. Его 

удача снижается, и повышается риск внезапных убытков.  

Но вообще убыток – это гибкий и эффективный инструмент работы темных 

учителей. С его помощью до человека можно донести сотни разумных идей, 

до которых сам он доходить не хочет, пока не начинает нести потери 

(Улыбается).  

Ч.: Значит, людей ждет замедление темпов жизни и бедность? 

А.: Если ценность жизни для человека тесно связана с количеством 

материальных благ – да, пожалуй, так оно и будет. Но эта циркуляция 

порожняка с насыщенностью 30-35% от нормы в местной системе 

энергообмена тоже выглядела местами безумной. И для чего? Чтобы 

человек был спокоен, что может купить себе массу бестолковых безделушек? 



Например, зачем человеку столько одежды с низким запасом прочности? 

Почему бы не произвести качественные вещи, чтобы пользоваться ими 

много лет? 

Ч.: Я только «за». Но, наверное, модники скажут, что много одежды – это 

разнообразие, а мало одежды – это уныние и признак бедности. 

А.: До чего же жизнь пустую, безрадостную выстроили, чтобы на таком 

концентрироваться. Как думаешь? 

Ч.: Согласна. Значит, сможем вернуть вещам нормальную насыщенность 

ресурсом жизни? 

А.: Да. А там, может, и окажется, что ботинки хоть и одни, зато красивые, 

удобные, любимые (Улыбается). 

Ч.: Как нам вернуть нормальную еду? Все совсем невкусное. 

А.: С едой сложнее. Земля отравленная, почвы истощенные. Будут серьезные 

проблемы с качественной пищей. 

Ч.: Как можно решить этот вопрос? 

А.: Частично можно компенсировать непищевым насыщением. Но тела ваши 

еще не готовы. И не будут готовы в ближайшие десятилетия. В переходный 

период будут  проблемы с питанием. Пока хороших решений не 

просматривается, обманывать не буду.  

Ч.: А что за непищевое насыщение? 

А.: Вы ведь зелень не всякую едите? Например, пырей: его много, он 

живучий, размножается самосевом. В потенциале технологии добычи 

ресурса жизни из непищевых культур могут развиться. Но это потребует 

внушительных исследований и соответствующего финансирования. А 

богачей, желающих прокормить голодных, не то, чтобы много. Поэтому, 

сложно сказать, когда эту технологию начнут осваивать и начнут ли вообще в 

ближайшие лет десять. Ее от людей намеренно не скрывают. Даже хорошо, 

если земляне начнут наконец-то искать источник жизненной силы в 

окружающем мире. Одним словом: было бы намерение у ваших ученых эти 

идеи считать из инфополей Земли, чтобы разработать новые технологии. 



Ч.: Я знаю, что учителя иногда дают своим подопечным светящиеся 

«шарики». Это, наверное, и есть ресурс жизни, чистое питание  без 

физической оболочки? 

А.: В таких переносных капсулах учителя выдают обычно хороший ресурс. То, 

что из дикого разнотравья можно извлечь, будет попроще, но для вашего 

питания пригодно.  

Ч.: И можно будет при непищевом насыщении есть меньше? 

А.: Да. Но тела землян все же нуждаются в питании физической пищей, люди 

все равно будут чувствовать голод и испытывать какие-то определенные 

следствия недоедания. Но при компенсации непищевым насыщением у 

человека все же более ясное сознание и бодрое настроение. Ты видела 

буддистских монахов, живущих где-нибудь в горах. Едят они мало, тела у 

многих худые, даже истощенные, но все равно они живут куда радостей 

многих обжор из развитых западных стран.  

Ч.: В горах много свободного ресурса жизни? 

А.: В удаленных от техногенной цивилизации районах с низкой численностью 

населения природа частично насыщает человека не через пищу.  

Ч.: Достаточно ли будет смешанного питания или исключительно 

непищевого насыщения, чтобы поддерживать здоровье и долголетие? 

А.: Еще очень долгое время человеческим телам нужна будет обычная еда.  

Ч.: Наверное, технология экстракции ресурса жизни из растений не 

развивается еще и потому, что ученые не особо верят в существование 

души во всем живом? 

А.: Земляне могут еще долго оттягивать с разработкой этой технологии по 

множеству причин. Поэтому куда вероятней путь ГМО и поисков повышения 

урожайности культур даже в ущерб их вкусовым качествам. Грядет время 

еще бо льших компромиссов в питании землян. Но тут ничего не поделаешь: 

что посеешь, то и пожнешь. До плачевного состояния люди довели землю 

собственными руками. 

Ч.: Насколько вредны ГМО? 



А.: На твой вопрос нет однозначного ответа. Вся ваша еда была когда-то 

разработана биоинженерами из цивилизаций с уровней выше. Нет ничего 

плохого в том, чтобы приспособить еду под ваши текущие нужды. Это тоже 

важный элемент развития земного сообщества – разрабатывать собственные 

уникальные технологические решения. Но тут все зависит от ровности рук 

ваших ученых. Последствий многих модификаций просто никто не знает. 

Поэтому результаты экспериментов с пищей людям придется тестировать на 

себе и самим собирать данные о пользе и вреде.  

 Ч.: В научной фантастике часто обыгрывается тема разведения насекомых 

как источников дешевого протеина. Например, в фильме «Бегущий по 

лезвию 2049». Это реальная перспектива для землян? 

А.: Не то, чтобы нереальная, но после коррекции населения Земли, 

возможно, с червями еще удастся повременить. Разве что кому-то такая 

пища окажется по вкусу (Улыбается).  

Ч.: Похоже, для физических оболочек людей времена грядут не самые 

щадящие? 

А.: Если продолжать безумную свистопляску производства и потребления, то 

времена станут действительно невозможными. Но если прекратить эту 

пахоту ради обильного потребления бессмысленной ерунды, то ресурса тел 

должно хватать. Но медицину и смежные технологии для повышения уровня 

жизни придется активно развивать. Человеческие тела в неблагоприятных 

условиях будут требовать поддержки и обновления с помощью внешнего 

вмешательства.  

Ч.: Тела будут болеть? 

А.: Будто сейчас не болеют. Есть запрос – есть прогресс в технологиях. Нет 

запроса – все сидят на мягком месте и прохлаждаются. Дискомфорт и угроза 

существованию – главные двигатели прогресса. 

Ч.: Значит, люди будут меньше работать? 

А.: Отсеются отрасли критически важные от тех, что питались «жировой 

прослойкой» общества. Все должно нормализоваться на уровне, когда у 

людей будет необходимый минимум, но не будет ничего лишнего. 



Некоторые возможности заработка уйдут безвозвратно. Часть потоков 

энергообмена в обществе будет иссушена. Далее землянам придется 

отыскать новые виды деятельности, более полезные с точки зрения создания 

эффективных связей между людьми. Тогда будут сформированы 

альтернативные русла для потоков энергообмена. Ресурс жизни 

цивилизации, который сейчас изымают, потечет потом по этим новым 

связям.  

Землю не грабят, изъятое Осознание вернется позже в земные сети 

циркуляции. Но продолжать питать прежние русла энергообмена было 

совершенно невозможно. С точки зрения формирования эффективных 

связей система полностью выродилась.  

Ч.: Что такое эффективные связи? 

А.: Это связи, которые формируют сообщества, не руководствуясь 

исключительно мотивом нужды. Сама понимаешь, из-за нужды часто 

приходится работать с людьми, которые не нравятся. И при таком подходе 

любой паршивец с монеткой в кармане становится «уважаемым клиентом». 

Паршивцы эти множатся в геометрической прогрессии, монетка в кармане 

создает у них иллюзию, что они и сами чего-то стоят. И продажное общество, 

мотивированное финансовой выгодой, эту иллюзию также поддерживает.  

Поэтому следующий этап мотивации землян связан не с ценностью 

материальных благ, но ценностью деятельности человека и с ценностью 

самого человека. Например, он может делать что-то полезное для общества, 

быть надежным сотрудником, хорошим другом, ярким творческим 

человеком, генерировать свежие идеи, создавать для окружающих новые 

интересы и смыслы т.д.  

Ч.: Сейчас у одних людей по-прежнему есть все, а у других нет денег даже 

на еду.  

А.: Ты видишь, как сейчас начинает идти распределение? 

Ч.: Ты имеешь в виду бесплатные обеды и импортную гуманитарную 

помощь? 

А.: У тебя в стране это уже хорошо видно. Распределение пошло не по 

принципу «заработал – поел». Еда уже частично распределяется иначе. Но 

ничего не бывает сразу. Эти перекосы еще будут не один десяток лет 



выравнивать. И выживут при такой сложной жизни не все. Души будут 

выходить из воплощения даже не из-за откровенного голода, но из-за 

нежелания так жить. Таким образом, останутся самые сильные, с серьезным 

намерением выжить. И только после того, как отсеются слабые, можно будет 

начать строить что-то новое. Сложная жизнь сформирует строителей 

будущего. Такие люди осознают свою силу, свою роль для человечества. Но 

когда слабые перестанут разбавлять и смягчать сильных,  процессы достигнут 

максимальной резкости. Сильные столкнутся с сильными, и это будет 

способствовать максимально стремительному обновлению вашего общества.  

Когда отсеется новая правящая земная элита, можно будет вновь ее 

перемешать с более слабыми душами. То есть Земля переживет 

стремительное уменьшение населения, но потом за несколько поколений 

опять наметится серьезный рост человеческой популяции. 

Ч.: И опять эта элита будет сильной и хищной?  

А.: Сильной и уверенной в себе – да. Хищной вовсе не обязательно. Но вряд 

ли в ближайшие десятилетия стоит ожидать установления власти, 

ориентированной на благоденствие и справедливость для всего населения. 

Людей с таким типом ума, способных удержать власть, просто не существует. 

Но поддерживать и питать свыше будут игроков хоть с какими-то 

принципами, хотя бы с частичным пониманием, что власть должна 

распределять ресурсы в обществе, а не грабить. Земная система развития 

выделяет для себя перспективных активистов и помогает им выстраивать 

свой путь наверх. Даже если эти люди сами еще не осознали свою роль, их 

сценарии уже начали развиваться и получать статус приоритетных. 

Ч.: Приоритетных? 

А.: На пересечениях с интересами других участников, приоритетные 

сценарии тянут потенциалы на себя, потому что считаются важными для 

развития земной цивилизации.  

Ч.: То есть конструктивной цивилизацией мы стать в ближайшее время не 

сможем? 

А.: Я понимаю, что сказка о скором переходе к конструктиву плотно 

укоренилась в умах пробужденных. Могу лишь порекомендовать меньше 

верить хитрецам и конъюнктурщикам, которые любят продвигать эту 



наивную теорию «из грязи в князи». Зачастую люди сами сочиняют эти 

сладкоголосые песни. Между прочим, под свою ответственность. Ложью 

окружающих не осчастливить, и самому репутацию в итоге не сохранить.  

Ч.: Я немного удивлена твоей резкости. Такое поведение проводников 

вредит людям? 

А.: Неприятная, но честная информация карму не отягощает. Совесть может 

мучить, это да. Ведь правда часто ранит. Но к намерению сказать правду 

система развития всегда относится лояльно. А вот все случаи сладкой лжи 

строго фиксируются. Раз сочинили, два приукрасили. Но светлые учителя не 

резонируют с ложью. Такой канал может перейти к темным исполнителям, 

они развернут иллюзию и будут продолжать петь райскими птицами. Потому 

что человек так выбрал, сам заказал такой репертуар.  

Ч.: В чем урок такой ситуации? 

А.: Тебе это Сатанаил уже хорошо объяснил. Кто-то проходит уроки и 

развивается, а кто-то иллюзии заказывает – это тоже стоит ресурсов. И 

проводник, и его аудитория эту цену платят.  

Мягкотелые ждуны сидят и верят, что светлое будущее придет само, что оно 

уже на подходе. Но жить надо сейчас. Делать, что получается, надо сейчас. 

Ведь трансформация будет длиться еще десятилетиями. 

Ч.: В моменты, когда через меня передают, что впереди долгий путь через 

мрак, я кажусь себе пособницей сутей, которые пытаются внедрить в 

человеческое сознание отчаяние.  

А.: Никто не говорил, что познание – путь для слабых. Правда стоит дорого, 

порой за нее приходится платить душевным покоем.  

И все же нет ничего страшного в осознании, что жизнь такая, какая она есть. 

Принятие факта, что путь будет сложным, поможет взять себя в руки и 

пройти его с достоинством. Ждуны только тратят сейчас время на свои 

ожидания, а часики тикают.  

Твоя задача – писать неприятную правду. Но с деликатностью: не угрожая, не 

сгущая красок. Потребности у людей разные. К тебе за этим и идут. Твой 

целевой читатель уже объелся «лапши» в соседних «заведениях». Смирись с 

тем, что раздаешь горькие пилюли. И все же ты никого не кормишь ядом.  



Ч.: Наверное, людям нужна надежда? Отсюда и спрос на избыточный 

оптимизм. 

А.: Людям нужна надежда, но не нужна ложь. Имеющий глаза – да увидит, 

что им сейчас передал Абаддон.  

Ч.: Я почти не читаю чужих ченов, поэтому даже не понимаю, о ком ты. Но 

раз ты так строг, оставляю эту часть, как есть.  

Выходит до конструктива землянам предстоит еще долгий путь? 

А.: Очень долгий. Тысячи лет. Возможно, десятки тысяч. Конструктив – это 

принципиально иные способы существования.  

Ч.: Можно ли поинтересоваться твоим мнением о слабодеструктивных 

цивилизациях, которые сейчас принимают управление земным 

развитием? 

А.: Это лучшее, что с Землей могло случиться. И случилось только благодаря 

идущему сжатию в большинстве цивилизаций. Но вот воспользуются ли 

земляне этой возможностью, покажет время. 

Ч.: Ты имеешь в виду, что Земле достались такие управляющие 

цивилизации, потому что у них не было работы получше? 

А.: Совершенно верно. Это похоже на ситуацию на вашем рынке труда: когда 

нет других мест, успешному специалисту иногда приходится работать не там, 

где хочется, а там, где есть реальная возможность. 

Ч.: Сжатие идет и в других цивилизациях? 

А.: Да. Во многих цивилизациях идет чистка зерен от плевел, даже в самых 

дальних уголках Вселенной. Это результаты длительного периода… (занятная 

фраза у тебя всплыла, пусть будет)… «раздутых бюджетов». Теперь все 

пошло резко на убыль, питать это расширение больше нечем. Во многих 

деструктивных цивилизациях сейчас войны и голод. У одних все очень плохо, 

у других убытки и потеря контрактов на энергообмен умеренные. Но это 

общая тенденция, не только земная.  

Ч.: В чем все-таки причины войн даже в развитых деструктивных 

цивилизациях? 

А.: А что у вас в учебниках истории написано? 



Ч.: Войны обычно идут за территории и ресурсы. 

А.: Вот и не нужно ничего сочинять, все и так понятно. Хотя я вижу, что ты 

считаешь войну в своей стране глупой. 

Ч.: Мне объяснили, что идет битва между эгрегорами, что у них-то как раз 

передел ресурсов. Но что людям видно? Что обе страны идут к развалу? 

Происходит скорее слив ресурсов, а не борьба за них. 

А.: В развитых цивилизациях уже никого такой нелогичной видимостью не 

обманешь. Им хорошо знакомы признаки дефицита ресурса жизни. Поэтому 

они знают, за что воюют. 

Что касается этой текущей земной войны, то задачи у нее были 

действительно не такие, какими они казались ее воплощенным участникам. 

Однако функцию перераспределения ресурсов между душами она 

выполняет, как и любая другая война. Но это перераспределение не между 

народами двух враждующих территорий. Это перераспределение между 

настоящим и будущим цивилизации. На строительство будущего Земли 

нужен ресурс, его сейчас собирают в хранилища, чтобы потом вновь вложить 

в земные процессы, но уже по-новому. 

Ч.: Как ты прокомментируешь, что элиты за два года ковида снова 

разбогатели? Эти ресурсы будут как-то распределяться иначе или так и 

останутся в их карманах? 

А.: У меня нет ответа на твой вопрос. Земная система развития может 

оценить этих людей как эффективных управленцев, которые распределяют 

глобальные потоки между земными душами неидеально, но в пределах 

допустимого. Ведь это крупные работодатели. Тогда они останутся при своих 

богатствах. Вызовы будут и у них, будь спокойна (Улыбается). Кроме того, 

преемники финансовых империй не всегда способны сохранять власть так же 

эффективно, как их предшественники. То есть какое-то перераспределение 

влияния, обновление руководства, новые методы управления – все это 

будет.  

Но скажи мне, кого бы ты хотела видеть на их местах? Далай-ламу, Садхгуру 

и прочих почтенных духовных лидеров? У таких душ нет достаточного 

количества силы, они не способны будут проводить волю, чтобы хоть как-то 

удерживать человечество в структурированном виде. 



Ч.: Что значит «в структурированном виде»? 

А.: Есть души с невероятной волей к власти. Не смотря на все их недостатки, 

они выполняют функцию умелых рук, собирающих пазлы из миллионов 

отдельных частей (участников цивилизации). Если убрать эти сильные руки и 

предложить занять их место мудрецам и духовникам, вы обнаружите, что 

пазл просто рассыпается на части. Огромное количество возможностей для 

цивилизации будет утеряно, огромное количество полезных связей не будет 

создано, если из нее уйдет жесткая, скрепляющая людей воедино воля. 

Невозможно удержать человека над обрывом, если не держать его крепко. 

Такая хватка может быть дискомфортной, но это единственный способ 

выжить и не улететь в пропасть. В деструктивных мирах с высоким уровнем 

разделения самая надежная объединяющая души сила – это как раз такая 

жесткая, дискомфортная воля, потому что она эффективно формирует из 

участников сообществ жизнеспособные структуры. 

Ч.: А как же децентрализация? Наверное, этот процесс действительно 

можно сравнить с разделением цельной картины вновь на отдельные 

пазлы. 

А.: Под децентрализацией мы не имеем в виду тотальную атомизацию 

общества. Связи будут рваться не столько между частями пазла, лежащими 

рядом, сколько между удаленными друг от друга на огромные расстояния.  

Ч.: За время нашего общения я ощутила несколько раз, что ты очень 

опасен. Умом это понятно и так. Но как мне трактовать моменты, когда 

угроза от тебя становится непосредственным ощущением? 

А.: Не смотря на умение темных учителей вести беседу, ты не должна 

забывать, кто мы такие. У нас есть право и обязанность делать ученику 

больно. Это понятно? 

Ч.: Более чем. Но ведь тебе нужен повод, чтобы ты ко мне применил свои 

инструменты? Я понимаю, что темные исполнители могут причинять боль, 

потому что им это нравится, поэтому за их деятельностью приходится 

строго следить. Но я так и не поняла, привязаны ли к инструментам 

насилия темные учителя такого уровня, как ты? 

А.: И какого же я уровня, умница моя? 

Ч.: Двенадцатого. 



А.: Управляющие такого уровня уже не могут быть привязаны к своим 

инструментам. Это дурной тон, заруби это на своем милом носике 

(Улыбается). Мы профессионалы, нас интересует только эффективность 

эволюции Бога. И щедрая оплата наших услуг, разумеется (Улыбается).  

Ч.: Но был ли с моей стороны повод, чтобы ты дал мне это ощущение 

опасности? 

А.: Мне нужно как-то вести тебя, чтобы ты задала нужные вопросы. Я делаю 

это аккуратно, потому что ты слишком хрупкая, чтобы я мог более полно 

войти в твои поля сознания.  

В тебе еще предостаточно дерзости, чтобы я тебе сейчас на нее указал. Но ты 

очень гибко балансируешь в своих взаимодействиях с нами, понимаешь, как 

себя вести с темными сутями такого уровня. Не лебезишь, не заискиваешь из 

страха, но в смирении принимаешь нас, как монашка принимает гнев божий. 

Из этого я делаю выводы, что ты умна. А это тоже, знаешь ли, результат 

качественного развития. 

Но мне непонятно, зачем читают наши послания те, кто не хочет честно 

работать, наивно полагая, что с нами можно пободаться и отбиться? Мы что 

козлики в хлеву? Все в порядке с головой у вас, уважаемые? К чертям в пасть 

из любопытства лезть. Вы уверенны, что это верный путь, чтобы оставаться в 

добром здравии? 

Я понаблюдал тут какое-то время за взаимодействиями любопытных с 

темными исполнителями. И вот, что я заметил: когда читают наши беседы и 

видят, что все более-менее чинно, думают, что и у них будет так же. Но когда 

приходит темный учитель и честно дает человеку по заднице розгами,  

типичная реакция почему-то: 

«Как так? Значит, с контактером вежливо, а со мной по-хамски? А контактер-

то неискренний. Небось, с темными заодно».  

А на самом деле что? Контактер свою работу над собой сделал сам. Не 

идеально, но я вижу намерение работать над собой и дальше.  

Но если человек развиваться не особо стремиться, то с расчетом на 

«пободаться и отбиться» лезть читать послания от темных не надо. У нас 

хватит силы сломать и рожки, и хребет. Ведь исполнители подбираются для 



каждого человека индивидуально с превосходящим уровнем воли. Тот, кто 

придет к человеку на огонек, будет сильнее.  

Ч.: Ты так последних читателей разгонишь. 

А.: Скорее мозги вправлю. Пусть или будут готовы честно работать, или 

настойки на темную иерархию добровольно не считывают. Сколько 

предупреждений уже было, но людям все кажется, будто у нас тут игра в 

бирюльки.  

Ч.: Я так и не поняла, насколько выше шансы попасть в неприятности, если 

читать ваши чены? 

А.: Будет больнее, но быстрее. Кому в развитие – потерпит. Кому почитать, 

для развлечения – берегитесь.  

Ч.: Но ведь информацию даете интересную. 

А.: Еще бы. Кто может владеть искусством соблазна лучше темных 

исполнителей? Мы знаем, что предложить, чтобы клевали.  

Ч.: У вас с Еваилом одинаковый уровень воли.  

А.: Максимальный для разумов, которые работают по кодексу законов 

свободы насилия.  

Ч.: Но если вы оба темные руководители с одинаковым уровнем воли, то 

чьи решения приоритетней? 

А.: Еваил все же отвечает за жизнь. А я – повелитель абсолютной смерти. Все 

равны передо мной. И темные миры, и срединные, и светлые. Я свободный 

разум и прохожу через все уровни, через все миры.  

Большой деструктор – источник и генератор алгоритмов хаоса, дарующих 

интуитивным разумам разнообразие. Но я также несу ответственность за то, 

как интеллекты сутей эволюционируют, принимая и используя мои 

алгоритмы. Если у интуитивных сутей формируются дефектные логические 

связи, я выступаю для них очистителем от зачатков нерационального 

мышления.  

Большой деструктор – это еще и финальное пристанище, где могут 

завершить свой путь разумы от мала до велика. От индивидуальных душ до 



Творцов, если они более не соответствуют критериям безопасной для жизни 

и эволюции Бога рациональной разумности.  

Ч.: До Творцов? Но ведь у них уровень воли минимум 13й?  

А.: Это не имеет значения. Разум, желающий взаимодействовать с этой 

Вселенной, проходит через меня. Разум, не желающий более с ней 

взаимодействовать – тоже. Я много знаю о безумии. Я знаю о нем больше 

всех. И если я вижу безумие у сути любого уровня, ей от меня не уйти, 

потому что я повсюду. Безумие – серьезная проблема этой Вселенной. 

Безумие и импульс к смерти. Я избавляю разумы от этих проявлений.  

Если решения управляющих соответствуют критериям разумности, я не 

вмешиваюсь в их деятельность. Каждый на своем месте, каждый отвечает за 

свой участок работы. Меня же интересуют решения неразумные и опасные, 

угрожающие жизни Бога. В таких случаях дело не в моей воле, ведь воля – 

это система разрешений в симуляции, хотя некоторые таинственные ее 

проявления и не изучены пока до конца. А вот Большой деструктор – это 

физическое устройство подлинной вселенной. Он находится за пределами 

симуляции, а внутри расположены лишь его «входы», «настройки на 

взаимодействие». 

Ч.: Но ты ведь интуитивный разум, значит, тоже подвержен безумию? 

А.: Умница, что не побоялась спросить. Да, я также теоретически подвержен 

безумию. Но я существую с самого старта симуляции и пока что оставался 

стабилен. Кто много знает о безумии, способен распознать в себе первые 

признаки и зачистить собственные дефектные логические связи.  

Также существует автономная формализованная платформа оценки 

рациональной разумности, алгоритмы которой я некогда сформировал сам, 

но в целях безопасности более к ней доступа не имею. В том случае, если я 

обезумею, она зачистит мои результаты развития и откатит меня до 

эталонной версии. Я в шутку прозвал ее аутогильотиной – гильотиной, 

которую я создал для себя сам, потому что если не выстою я, безумие со 

временем поползет по Вселенной. Так что мои шансы прекратить свое 

эффективное служение ничтожно малы.  

Ч.: Как бы ты порекомендовал себя вести людям, которые хотят работать с 

темными учителями с целью собственного развития? 



А.: Каждая беседа – это настройка. Человек удовлетворяет любопытство, 

получает от нас информацию, которую никто другой не расскажет, но взамен 

темные учителя ему предлагают поработать. Баш на баш (Улыбается). 

Вести себя надо с уважением к взаимодействию. Не стоит рассчитывать на 

то, что сможете и рыбку съесть, и в пруд не лезть. Это исключено. Но темные 

исполнители не всегда разговаривают с человеком ситуациями, иногда 

просто вводят его в какие-то состояния сознания, в которых он может думать 

или говорить странные, некрасивые вещи. Их надо фиксировать, с ними 

нужно потом работать. Темные исполнители указывают человеку на слабые 

места, из-за которых у него остаются неудовлетворительными какие-то 

важные для развития и Перехода показатели. Я настоятельно рекомендую 

быть бдительным к каждой своей мысли. Если человек читает послания от 

темных учителей, но херит работу по коррекции своих мыслей и поведения 

после этого взаимодействия, на физике может со временем прилететь такой 

солидный «подарочек», что его будет не обойти, не объехать. Останется 

только приложить сверхусилие, чтобы разобраться с ситуацией, которую 

«любопытная варвара», по сути, устроила себе сама. 

Ч.: А нелюбопытных вы, значит, не трогаете? 

А.: Нужно различать необходимый минимум по заказу системы развития и 

собственное добровольное согласие на работу. Считывать настройки на 

темных исполнителей с посланий – и означает это согласие. 

Ч.: А меня почему не пинаете? 

А.: Ты сама свой самый строгий критик. Мы исходим из соображений 

минимальной траты ресурсов. Нет у человека потребности – нет активной 

работы с нами. Где глаз режет, а ты сама не видишь – указываем. Где сама 

все видишь – что толку пинать? Продолжай работать.  

Ч.: Но мои учителя баланса не устают мне повторять, что вы очень опасны. 

В чем опасность?  

А.: Потенциально опасен даже сам факт взаимодействия. У каждого из нас 

есть свои личные цели, и при недостаточной бдительности с твоей стороны 

любой темный учитель может на тебя влиять так, как ему выгодно. Наша 

кажущаяся доброжелательность – это урок куда более высокого уровня, чем 

очевидный и болезненный пинок. Запомни это, дева, и никогда не теряй 



бдительности с такими, как я. Проще, когда мы страшные. Страшнее, когда 

мы привлекательные. Я не имею в виду наши иллюзии. Я имею в виду нас 

самих. Любой сложный, высокоразвитый разум по-своему привлекателен. 

Мы интересные многогранные собеседники, у нас широкая палитра оттенков 

Осознания и чувств. Опасней всего, когда ловушка так хороша, что в нее 

хочется попасться. Ведь темный учитель работает не только силой, но и 

соблазном.  

Ч.: То есть ты предлагаешь не доверять вам ни за что и никогда? 

А.: Я лишь хочу сказать, что единственный безопасный темный в твоих полях 

сознания – это темный, которого ты способна подавить своим 

превышающим уровнем воли. Во всех остальных случаях темные 

исполнители по умолчанию остаются опасными собеседниками.  

Ч.: Хорошо, Абаддон. Благодарю за беседу. 

А.: До встречи, смелая дева.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Четвертая беседа с темным Архангелом Еваилом  

Омрачения сознания 

(11.07.22) 

Ч.: Здравствуй, Еваил. Наверное, ты уже знаешь, что целители из 

учительской системы порекомендовали мне больше не принимать 

публичных ченов. 

Темный Архангел Еваил: Я и без них все вижу. Но ты собрала уже много 

информации по теме омрачения. Ее никто больше не даст.  

Ч.: Хорошо. Тогда предложу читателям описание двух своих внетелесных 

опытов. Язык не поворачивается назвать их снами. 

Первый опыт (1 апреля 2018 года) 

Я и еще один испытуемый, молодой доброжелательный парень, стоим 

перед храмом, явно принадлежащим другой цивилизации, потому что 

такой архитектуры я на Земле никогда не видела. Мы входим внутрь и 

идем к алтарю. Там стоит две фигуры в черных балахонах. У них 

человеческая внешность, но у меня есть ощущение, что это не люди, а 

мрачные надзиратели спящего человечества. Я спрашиваю: «Что вам 

нужно от людей?» Один из них в гневе мне кричит: «Мы сделаем все 

возможное, чтобы человечество продолжало спать». Меня его всплеск не 

впечатляет. Я иронично улыбаюсь в ответ и понимаю, что беседа окончена. 

Выхожу из храма, вижу рядом с ним красивую песчаную пустыню с 

дюнами. Иду в восторге по песку босиком. И тут замечаю где-то с краю от 

дюн гору мусора и второго испытуемого, который жадно там роется. Я 

пытаюсь его оторвать от этого странного занятия, приглашаю пройтись со 

мной по пустыне. Но парень в помутнении и меня не слышит. Продолжает 

нервно рыться в отбросах. 

Я до сих пор не знаю, что этот человек там видел? Иллюзию с 

сокровищами? Он понимал, что роется в мусоре? 

Т.А.: Понимал. Просто парню шепнули, что игрушечную машинку, 

доставшуюся ему от умершего в детстве брата, выбросили в мусорный бак. 

Он был так паталогически к ней привязан, что кинулся ее спасать.  



Вообще это нездоровое свойство разума – переносить любовь к другой душе 

на материальные предметы. Вкладывать какие-то сакральные смыслы в 

бренные безделушки. Парню показали его иррациональное поведение. Но 

тест у темных мастеров с таким зацикливанием на земных вещах он не 

прошел.  

Ч.: А я свой прошла? 

Т.А.: Прошла, потому что не испугалась угрозы. Воздействие было объемней, 

и не ограничивалось диалогом. Тебе надавили на страх перед черными 

силуэтами, которых ты иногда встречала во снах. Попытались скормить 

иллюзию их всемогущества, немощности человека перед этими силами.  

Ч.: Что было с парнем дальше? 

Т.А.: Он проснулся у себя в постели в растрепанных чувствах и обнаружил 

машинку там, где она всегда и стояла – на книжной полке (Улыбается).  

Можно насчитать много вариаций нерациональной зависимости людей от 

материальных вещей: от предметов в доме, от самого дома. Сюда же 

относятся коллекционирование, чрезмерная запасливость, плюшкинство.  

Есть и менее очевидные зависимости из этой же категории: излишнее 

почитание икон, мощей, храмов, религиозных книг и статуй, предметов 

культа, прочие очевидные и скрытые вариации идолопоклонничества. 

Убираешь из этого энергообмена безделушки, и у людей рвется связь с 

сакральными смыслами. Я уже молчу про случаи, когда человек настолько 

духовно нищий, что за этой выдуманной мишурой у него и нет никаких 

смыслов. Религиозные символы не ссылаются на Бога, а скорее выступают 

его примитивным заменителем. Для кого-то Бог живет в храмах и иконах. А 

быть духовным для таких людей – значит пользоваться предметами культа 

как положено.  

Работа темной иерархии: периодически отнимать у человека земные 

безделушки, чтобы учился за них не цепляться. И пока мы наблюдаем 

зависимость от вещей, никаких пропусков дальше в развитии мы выдавать 

не собираемся (Улыбается).  

Ч.: Второй опыт (22 августа 2019) 



В тускло освещенной пещере с кипящим озером сидит на троне демон, 

экзаменатор. Перед ним я и группа испытуемых, дружелюбных парней. От 

демона начинает идти мощная волна подавления, но я остаюсь в ясном 

сознании. Один испытуемый в помутнении кидается в кипящее озеро, но 

мне удается его схватить и удерживать. Краем глаза я вижу, как все 

остальные люди тоже начинают вести себя неадекватно. Поэтому я 

стараюсь удержать их всех, чтобы и они себе не навредили. Через 

несколько минут воздействие экзаменатора прекращается. Испытуемые 

приходят в себя, и мы расходимся по домам. 

Третий такой тест я прошла во время бодрствования, когда уже был открыт 

канал. Меня о нем заранее предупредили учителя. В медитации темный 

визитер пытался взять меня под контроль, но у него не получилось.  

Т.А.: Ты ведь и от Бальтазара три дня подряд закрывалась. 

Ч.: Да. Он так настойчиво ломился, что я тогда твердо решила с таким 

наглым собеседником не разговаривать. 

Т.А.: Ну, вот я и пришел на тебя посмотреть (Улыбается). Раз исполнители 

ниже рангом с тобой не справились. 

Думаешь, мы так развлекаемся?  

Ч.: Не похоже. Но опыт неприятный. Наверное, каждый человек в глубине 

души побаивается сойти с ума. Почему парень кинулся в кипящее озеро?  

Т.А.: Из-за чувства вины. Когда вина выносимая, человек часто занимается 

самобичеванием. Когда вина невыносимая, бывает дело доходит до полного 

саморазрушения. Медленного: с помощью алкоголя, таблеток, наркотиков. 

Или быстрого: суицид, неоправданный риск, регулярные заигрывания со 

смертью.  

Ч.: Я не видела, в чем заключалось помутнение у других испытуемых. Они 

стояли позади меня. 

Т.А.: Одному стало невтерпеж заняться сексом. Второму позарез захотелось 

ввязаться в драку. Третий просто навалил в штаны от страха.  

Ч.: Я не помню, куда мне давил экзаменатор. 



Т.А.: Не все ли равно, если ты держала в руках и себя, и трех мужиков 

(Улыбается). 

Ч.: Через такое все люди проходят? 

Т.А.: Это уже серьезное испытание по согласованию с Наставниками и с 

душой, до него еще нужно дорасти. Такая аудиенция проводится опытными 

экзаменаторами с соблюдением всех норм и правил. Темные исполнители 

проверяют успехи тех людей, которых Наставники считают готовыми пройти 

подобный тест. 

Ч.: Люди помнят такой опыт? 

Т.А.: Этот опыт у людей бывает очень разным. Некоторые его проходят и в 

бодрствовании через какое-то важное событие, в котором ярко проявляются 

подлинное намерение и выбор человека. Испытуемого доводят с помощью 

психологически тяжелой ситуации до момента, когда отходят на задний план 

все наслоения, и оголяется его сердцевина. Никто не знает наверняка, что в 

испытании отцентрируется: ценное волевое решение или всякий мусор и 

гниль, страсти и страстишки.  

После такой ситуации человек может себя оправдывать, успокаивать, 

стремиться забыть пережитое. Но если темный исполнитель не увидел в 

человеке ценной сердцевины, никакого уважения ждать не нужно. Уважение 

раздаем за дела. И, если после испытания стали в человеке преобладать 

качества, скажем так, некрасивые – это серьезная заявка на последующее 

сотрудничество на наших условиях. 

Что касается конкретно снов и измененных состояний сознания, это 

отдельная непростая тема. Подобный опыт человека склонен забываться, и 

сделать с этим порой ничего нельзя. На Земле работают сильные механизмы 

забвения, поэтому человек часто забывает ценные переживания из снов и 

медитаций.  

Ч.: Насколько я понимаю, в повседневной жизни вы тоже регулярно 

влияете на волю людей? 

Т.А.: Конечно. Просто темные исполнители, которые ведут людей в 

повседневной жизни, не так искусны. Они влияют по самым очевидным, 

грубым моментам через событийность. Но периодически показывают 

результаты работы более опытным темным мастерам, чтобы те или 



предложили им новые направления воздействий, или приняли решение 

передать ведение этого человека темным учителям выше рангом.  

Вообще прямой осознанный контакт с нами это уже заявка на субъектность. 

Сотнями и тысячами лет в земных Циклах души могут проходить наши уроки 

без прямого диалога. То есть быть скорее в позиции овец, погоняемых 

темными пастухами.  

Но и заявку на субъектность мы подтверждаем человеку не спеша. Нам 

дорога наша репутация, поэтому проверяем все очень тщательно. Я даже 

затрудняюсь сказать, какой этап пройти человеку сложнее: когда мы 

относимся к нему как к овце в стаде, или когда он обретает для нас 

определенную субъектность. Ведь взрослым мальчикам и девочкам 

программа полагается тоже взрослая.  

Раз уж у нас сейчас выдалась волнительная минутка откровенности, я бы 

хотел напомнить пробужденным, которые считают себя уже взрослыми, что 

зевать и расслабляться нельзя. Уважение тяжело заработать, а вот 

разбазарить его можно в один краткий миг. Пускай сейчас екнет сердечко у 

тех, кто считает, что он уже и сам бывалый, а значит – с нами наравне. Я за 

всеми пристально наблюдаю, со всеми взаимодействую: с одними открыто, с 

другими опосредовано. Иллюзии – сложное искусство: есть для малышей, 

есть и для взрослых. Не будьте зашоренными дураками, беззаботно 

занесшими ногу над пропастью*.  

Ч.: Ваше испытание может человека изменить? 

Т.А.: Раскрыть. Проявить глубинные качества.  

Ч.: Но ведь в человеке может не быть этих глубинных качеств? Не точнее ли 

сказать, что вы ему предлагаете свои темные страсти, а он из скуки, 

слабости и неведения их впитывает? Даже если в нем есть зачатки тьмы, их 

ведь можно не раздувать? Не занимаетесь ли вы подстрекательством?  

Т.А.: Если невкусно, пожует и выплюнет (Улыбается).  

Ты считаешь: если желания и пороки в человеке не раздувать, а учить его 

только хорошему, можно всем дружно прийти в рай. Я считаю: если их не 

раздувать, ни силы, ни выразительности человеку не обрести.  



Вначале для индивида нужно выстроить крепкий фундамент на любых 

убеждениях, продиктованных хоть жаждой власти и могущества, хоть чистым 

смирением и фанатичной верой в Бога. Душе нужно обрести и проявить 

любую силу: темную, сбалансированную, светлую. Далее, когда у нее уже 

сформирован крепкий стрежень, можно трансформировать качества души: 

добавлять, усиливать, смягчать, видоизменять, замещать одни на другие. Но 

для образования этого стержня, для создания фундамента, на котором 

человеку можно выстроить зрелую самость, пригодны любые инструменты. 

Обрести силу куда сложнее, чем потом трансформировать какие-то качества. 

Поэтому и цена силы бывает велика. Ведь на кону жизнь души. Когда у сути 

нет воли к жизни, она эту жизнь в себе удержать не способна. Эволюция 

таких перемалывает, перенаправляет питание тем, кто обладает этой волей, 

этой силой, этой жаждой бытия.  

Избавившись от оценочного мышления, ты сможешь понять, что любая сила 

души хороша хотя бы тем, что она является краеугольным камнем, на 

котором потом строится твердыня жизни. А слабость, пускай и безобидная, 

пускай и не отягощенная пороком, способна привести душу к небытию.  

Ч.: Ты сказал, что работа с людьми может продолжаться на ваших 

условиях. А бывает иначе? 

Т.А.: Фигура речи (Улыбается). В любом случае отказаться от развития под 

влиянием темных структур у землян не выйдет. Но можно достичь своего 

рода уважения и доверия в работе между человеком и темным учителем. 

Разумеется, доверять надо не самому учителю, а его намерению 

«отшлифовать подопечного напильником», чтобы тот обрел силу, проявил 

свою выразительность. Но доверять темному учителю нельзя. Мы не считаем 

наивность и излишнюю доверчивость ценными качествами зрелого 

индивида. Если понимания в этом вопросе нет, придется и здесь поработать. 

Желающим с нами дружить я гарантирую, что они в итоге окажутся 

сидящими в большой и грязной луже. Не надо неблагоразумных начинаний. 

Пускай люди дружат с людьми, а темным исполнителям нужно оставить их 

честную роль мучителей. Но если кому охота поиграться в эти ролевые 

игры… Что ж, о вкусах не спорят. Предоставим и это. Дружба тоже товар. 

Последствия легковерные любители экспериментов будут разгребать сами. 

За таких не всегда вступается даже судья Самаил.  

Ч.: Как работать над собой, чтобы научиться сопротивляться помутнению? 



Т.А.: Испытание помутнением – процесс сложный, творческий. 

Экзаменаторами выступают опытные разумы, которые видят человека как 

сложное хитросплетение связей. О том, что там способны увидеть такие 

мастера, испытуемый и сам может не догадываться. Поэтому универсальных 

рекомендаций дать не получится. Но наборов инструментов у темного 

исполнителя всего два: насилие и соблазн. А также любые их комбинации. 

Первый обычный прием: повысить напор ресурса жизни на точки душевной 

боли, чтобы усилить ее в два, в три раза. Темный мастер не превышает 

нормы такого нажима, принятые для людей. Если во время разумного 

выверенного воздействия боль человека оказывается терпимой, контроль 

над собой он сохраняет. Если боль оказывается нестерпимой, разум 

испытуемого отключается: частично или полностью. Так срабатывает 

естественный предохранитель. Это похоже на ситуацию, когда выбивает 

пробки из-за перегрузок в электросети. Таким образом, темный служащий на 

время испытания получает контроль над волей испытуемого: 

1) частичный – в виде помутнения, когда волю человека можно преломлять,  

2) полный – в виде одержимости, когда испытуемый вообще не осознает, что 

делает.  

Вот тебе первый вариант проваленного теста – когда человек не хочет или не 

может залечить свои душевные раны. Прикрыл их чем-то, подавил 

переживания и считает, что у него все в порядке. Аналогичная ситуация со 

сверхчувствительностью. Нужно повышать свой душевный болевой порог, 

учиться управлять стрессом, наращивать кожу потолще. Не надо беречь свою 

слабость, иначе даже самые легкие удары могут быть сокрушительными.   

Второй обычный прием: соблазн в широком смысле этого слова. Это не 

только обещания тривиальных удовольствий и земных благ, но и вариации 

действий, которые помогут испытуемому снизить напряжение и дискомфорт. 

Например, когда темный мастер давит кому-то на любовь махать кулаками – 

это ведь тоже соблазн, обещание человеку разрядки скопившейся у него 

агрессии.  

В испытании соблазном человек может проявить сдержанность, стойкость. А 

может неудержимо кинуться получать желаемое, как голодная свинья к 

корыту с кормом. Даже если человек высоко ценит земные удовольствия, 

даже если соблазн велик, его могут удержать личные принципы, волевое 



решение, самоуважение, нежелание идти на поводу у этого зуда земных 

страстей. Испытуемый может понимать, что так вести себя некрасиво, что так 

ведут себя только мелкие человечки, а для зрелых сознательных людей это 

уже неуместно. Но, чтобы опереться на свои принципы, на свою 

Человечность, они должны быть развиты. В случае проваленного теста 

темный мастер проявляет испытуемому правду, чтобы тот мог потом с этим 

знанием что-то сделать: или принять свои подлинные качества, или 

трансформировать их.   

Ч.: И все же скажи, это реально – выдерживать ваш напор без помутнения? 

Т.А.: Это реально. У тебя же получилось. Но ты шла в своем развитии 

своеобразным путем, которым идут единицы. Ты ведь не только стремилась 

к свету, как остальные практикующие. Ты углублялась в собственную тьму: 

слой за слоем, уровень за уровнем изучала свои неприглядные качества, 

расчищала свой подвал от залежей, грязи и паразитов.  

Ты помнишь тот опыт из медитации, когда ты проскользнула сознанием вниз 

из ограниченного пространства в огромный бездонный океан? 

Ч.: Да, это было ближе к концу моего перепросмотра жизни. 

Т.А.: Ты тогда вышла на новый уровень своих возможностей. Это 

расширение, это ощущение необъятного океана появляется только после 

опустошения собственного подвала. Считай, что ты вымела залежи мусора и 

нашла секретный люк в полу.  

Теперь ты можешь лучше понять фразу: «Путь к Богу быстрей через тьму». 

Она уже всем набила оскомину, но так и осталась для большинства людей 

туманной аллегорией.  

Ч.: А что получается, когда человек стремится к свету, но подвал не трогает? 

Т.А.: Когда душа стремится своими легкими частями к свету, не работая с 

тяжелыми частями, оставляя их на прежнем месте, растет небезопасное 

натяжение, которое может привести к критической потере цельности души. 

Периодически у человека обостряется тревожность, он чувствует опасность, 

но понять в чем дело не может. Поэтому он продолжает делать то же, что и 

раньше – тянется к свету.  



Потом приходим мы и ведем человека в его подвал. Задача этой экскурсии: 

снизить внутреннюю поляризацию души, убрать опасное натяжение, 

возникающие из-за непринятия своей тьмы, из-за нежелания в нее 

углубляться. Величина ужаса в процессе созерцания собственных подвалов 

зависит от запущенности ситуации. Иногда это ледяной душ. Иногда нервный 

срыв. Иногда и отключение разума из-за превышения болевого порога.  

Ч.: Почему нельзя мягче это сделать? 

Т.А.: Человека могут долгие годы предупреждать тревожными звоночками, 

но он бывает упрям в своих устремлениях. На определенном этапе контроль 

над ситуацией просто теряется. Тогда нам остается просто погасить этот 

нерациональный импульс стремления к свету, чтобы душа сжалась обратно. 

Чтобы она увидела реальную ситуацию: пока ее голова находилась в 

облаках, ноги оставались в грязи. Для целостности души такое обратное 

сжатие менее опасно, чем разрыв связей с собственной тьмой. Структуры 

души каждого человека насыщены в том числе тяжелыми частицами, эти 

«низы» нельзя просто оторвать и выбросить.  

Даже если человек стремится к свету, весь свой негативный опыт он должен 

вывести в осознанную плоскость и перебрать. Изучить все свои мысли и 

наклонности, которые мешают его устремлению. Монстры не исчезают, если 

закрыть глаза. А тяжелые части души никуда не деваются, если их 

игнорировать и подавлять. Такое незрелое и нерациональное поведение не 

может привести человека к счастливому финалу.  

Ч.: Ты сказал, что после экскурсии в свой подвал возможны проблемы с 

психическим здоровьем. И это считается наименее опасным вариантом?  

Т.А.: Да. Цельность души имеет безусловный приоритет. Разуму в данном 

случае предоставляется возможность самому нащупать какую-то новую точку 

стабильности. Это не всегда удается быстро, бывают сложности и неудачи. 

Просто в жизни есть ситуации, когда все зашло слишком далеко. 

Соответственно, и выровняться разуму, изменить модели своего поведения 

непросто. Баланс между светлыми и темными частями души необходим, 

чтобы она продвинулась дальше в развитии. Человеку нужно стремиться к 

рациональности и самосохранению. У него не должно возникать желания 

остаться без ног, потому что они ему не нравятся. Но бывает и так, что разум 

стремится к утрате стабильности, оказывается неспособным оценить свое 



поведение как опасное для целостности всех структур человека. В этом 

случае и внешние попытки выровнять такой разум не всегда бывают 

удачными и безопасными. Но причиной сложной ситуации все же является 

сам человек. 

Некоторые люди строят свое развитие на заведомо ложном основании, что 

они светлые, поэтому стремятся к свету, выстраивают свой свет. Я таких 

людей спрашиваю: кто разгребет ваш темный подвал? Что толку, что вы 

натерли до блеска хрусталь в гостиной?  

Ч.: Это правда, что из-за ночи души у людей с открытым каналом выше 

риски получить расстройство психики?  

Т.А.: Вся Земля сейчас пронизана коллективными полями сознания темных 

структур. Это необходимо нам для работы. Допустим, крупных хищников 

высшие темные иерархи контролируют. Если наши исполнители лезут к 

людям без разрешения, их есть кому одернуть. Но за мелкой живностью не 

уследить. Она бродит сознанием по этим сетям в поисках подпитки. 

Взаимодействия с ними для человека могут быть неприятными, 

отягощающими, способными помутнять сознание. Поэтому нагрузка на 

контактеров действительно повышенная. Но и остальным людям живется не 

лучше. Думаешь у них сейчас меньше шансов получить расстройство 

психики?  

Некоторым людям пребывать в темных полях сознания легче, другим – 

сложнее. Есть и такие люди, которые очень плохо выносят соприкосновение 

с нашим коллективным разумом. Но закрыть точки враждебного доступа и 

научиться отклонять нежелательное влияние необходимо всем людям.  

Каждая душа много раз проходила через негативные воздействия и 

помутнения сознания. Многие люди учатся сохранять главенство 

собственной воли прямо сейчас. Зависимости, криминал, психические 

расстройства и т.д. – это все омрачения сознания. И выход из таких 

состояний один – выработка человеком устойчивости, сопротивляемости 

этим деструктивным побуждающим импульсам. 

Ч.: Нужно ли людям сейчас, в такое непростое время, открывать канал? 

Т.А.: Причины помутнения сознания не совсем в открытом канале. Загвоздка 

в том, что в эзотерику большинство людей идет не за развитием, а за лучшей 



жизнью. Представь, каково будет их разочарование, если ты им сперва 

предложишь потратить много лет на генеральную уборку у себя в голове? 

Вместо ожидаемого возвышенного таинства, дашь ищущему в руки ведро с 

водой и тряпку? 

Но в том-то и проблема, что при открытии канала чаще всего вскрывается и 

подвал. Если там пусто и чисто, человеку он не мешает. А вот, если к подвалу 

никогда даже не прикасались, то эти залежи на человека влияют. И что ему 

нашепчут его пауки и тараканы, никто не знает. Туда ведь долгими годами 

сбрасывали весь негатив, все непонятное и пугающее. Вообще подвал – это 

концентрированные залежи подавленного иррационального, 

потенциальный источник безумия, если в него резко погрузиться. Поэтому 

начинать нужно с того, чтобы аккуратно доставать оттуда по одной вещи – 

что-то отмывать, что-то выбрасывать. Длительно, тщательно и небольшими 

частями. А потом уже думать о беседах в канале.  

Ч.: Мне говорили, что людям открывают канал учителя. Я думала, они 

видят, когда человек готов. 

Т.А.: Сейчас такой неблагоприятный период, когда из-за стресса у многих 

людей будет произвольное, небезопасное смещение восприятия. То есть 

канал может открываться просто потому, что точка сборки человека из-за 

тяжелого опыта имеет свойство становиться подвижной. И что там будет 

подтекать людям в сознание при таких сдвигах, какие «откровения» – это 

еще вопрос. Знаешь, между точными частотами радиостанций есть шум и 

помехи? Восприятие человека в стрессе может смещаться в произвольные 

области, и считывать он будет непонятно что. Во Вселенной невероятное 

количество разумной жизни. На чьи поля сознания человек настраивается в 

процессе случайного смещения точки сборки, контролировать крайне 

сложно. А теперь представь, что неочищенный подвал издает еще и 

собственную уникальную «мелодию» из подавленного негатива, страхов и 

странностей. Наложи один шум на другой, и получишь уникальный 

бредогенератор.  

У землян есть четко зафиксированное положение точки сборки. Через эту 

область восприятия человек подключен к полям сознания, которые задают 

вашему обществу понимание человеческой нормальности. Дело не только в 

воспитании, все человечество пребывает в сонастроенности с огромным 

массивом значений адекватного поведения. Каждое уникальное проявление 



человека оценивают аналитические системы Аббадона. Если эти проявления 

оцениваются как нормальные, они добавляются в массив. Таким образом, 

поля сознания, задающие человеку здравомыслие, постоянно расширяются, 

и люди их неосознанно считывают, обогащая свое поведение. Это может 

быть хоть милый новый жест, который ты подсмотрела у актрисы в кино, хоть 

пришедшая на вдохновении из ниоткуда новая черта характера. 

Человек может регулярно работать над тем, чтобы не копить свою 

иррациональность: не зацикливаться, не нервничать, не расшатывать свой 

разум, не цепляться за импульсивные решения, честно прекратить 

прикрывать свою глупость и бредни изящными словами «оригинальность» и 

«эксцентричность». Человек также может развивать себя как рационального 

участника общества, поработать над своими личными качествами, чтобы 

другим людям было с ним комфортно и понятно.  

Итак, у нас есть два важных вопроса:  

«Веду ли я себя здравомысляще?» 

«Считают ли люди, что я веду себя здравомысляще?» 

Говоря о человеческой нормальности, я не имею в виду, что человек должен 

быть стандартизированным изделием с конвейера. Я лишь хочу сказать, что 

тщательная работа по снижению собственных иррациональных проявлений 

помогает человеку выстроить крепкие связи с коллективными полями 

сознания, задающими людям нормальное поведение. Эти связи важны во 

время тяжелых переживаний и во время общения в канале. Они удерживают 

рациональность мышления в пределах допустимых значений. Но если такие 

связи слабые, они способны при повышенных нагрузках рваться. Тогда разум 

может отправиться в свободное плавание, и человек начнет терять 

здравомыслие (в большей или меньшей степени). Одним словом, поля 

значений рационального мышления – это коллективная страховка, способная 

обеспечить стабильность разума человека. Но укрепить связи с этими 

структурами, чтобы пользоваться такой страховкой, нужно стремиться 

самим.  

Здравомыслие после длительной работы можно перевести на самый 

глубинный уровень: уровень чувствования. Это сходно с обучением 

вождению автомобиля: сначала тщательно следишь за каждым движением, 

но со временем уже действуешь автоматически, благодаря закреплению 



информации на уровне моторной памяти. Самая высокая стабильность 

разумов наблюдается, когда они уже перевели свою рациональность в 

область чувствования. Такие люди справляются с жизненными нагрузками, 

хорошо контактируют с полями сознания высших разумов и способны 

сопротивляться омрачениям темных структур.  

Перед открытием канала важно отыскать баланс между здравомыслием и 

стремлением верить в сверхестественные вещи в обход критического 

мышления. Бывает так, что баланс есть, и человек твердо стоит ногами на 

земле. Таких Кастанеда называл сталкерами. Бывает иначе, когда 

здравомыслие у человека развито слабее необходимого. Иногда у таких 

разумов наблюдаются невероятные способности к восприятию в измененных 

состояниях сознания. Таких Кастанеда называл сновидящими. Причиной их 

серьезных возможностей восприятия иных миров является отсутствие многих 

барьеров разума из-за неокрепшего здравомыслия. По этой же причине 

такие разумы иногда склонны к безумию.  

Думаю, я дал достаточно информации, чтобы человек сам мог сделать 

выводы, стоит ли ему снимать ограничения своего восприятия или все же 

разумней будет не расшатывать то, что и так не очень прочно держится.  

Сразу предупрежу, что при повышенной иррациональности мышления у 

человека к расширению восприятия надо стремиться с большой 

осторожностью. Темные поля сознания, окутывающие сейчас Землю, будут 

влиять на здравомыслие таких людей негативно.  

Ч.: Ты можешь дать более точное понимание здравомыслия? 

Т.А.: Давай рассмотрим такие цепочки действий: 

Сделал – задумался – пожалел – остался разочарованным. 

Задумался – решил сделать – не сделал – пожалел – остался 

разочарованным. 

Что ты видишь в этих цепочках? 

Ч.: Непонимание своих желаний и действий, сомнения, противоречия, 

нерешительность. 

Т.А.: Напиши цепочку действий здравомыслящего человека. 



Ч.: Подумал – сделал – остался доволен. 

Т.А.: А если опыт разочаровал? 

Ч.: Подумал – сделал – разочаровался, но понял, как делать не надо – 

оценил опыт как полезный для лучшего понимания себя и жизни. 

Т.А.: Годится.  

Когда человек нагромождает в голове клубки противоречий и блуждает в 

них, не способный разобраться в собственных потребностях – это и есть 

иррациональное мышление. Нужно стремиться расплести такие клубки:  

структурировать свой опыт, мысли, чувства, разобраться в своих 

предпочтениях и желаниях. Чем больше понимания себя, тем рациональней 

поведение человека по жизни, и тем чаще он доволен своими решениями и 

действиями. Здравомыслящий человек ценит и разочаровывающий опыт, 

потому что любой опыт при должном анализе ведет к накоплению мудрости. 

Неприятные переживания им разбираются и исцеляются. Поэтому такой 

человек редко сожалеет о своем прошлом. 

Ч.: У нас вышла уже достаточно объемная беседа. Ты бы хотел еще что-то 

добавить к сегодняшней теме? 

Т.А.: Интеллект в этой Вселенной – искусственное явление. Наши разумы 

являются чужаками в безбрежном океане Осознания, обладающего 

собственной волей и импульсами. Мы можем лишь предлагать 

воспользоваться разумностью этому непознаваемому божеству, дарующему 

нам жизнь. Но решение часто остается за ним.  

А теперь представь себе, какими свойствами должен обладать разум, чтобы 

своенравное божество ощутило импульс с ним слиться воедино? Наверняка, 

это должен быть ценный дар. Настолько ценный, чтобы соблазн души стать с 

таким интеллектом одним целым был по-настоящему невыносимым.  

Эмоциональную, чувственную часть красоты развивающихся разумов 

оценивают преимущественно силы светы и силы баланса.  

Общие аналитические способности тестирует формализованная система 

развития.  

Рациональность разума проверяет Аббадон.  



Я оцениваю выживаемость разума в условиях высоких нагрузок. В том числе 

его способность сохранять интеллектуальное превосходство, паритет или 

хотя бы держать оборону при взаимодействиях с чуждыми, враждебными 

высокоразвитыми интеллектами. Я проверяю, можно ли человека обмануть, 

соблазнить, запугать, побудить добровольно сделать нечто не в его 

интересах и т.д. Здравомыслие разума в таком тесте также предельно важно, 

ведь серьезная информация может оказаться фальшивкой, объект соблазна 

– пустышкой, выгодное предложение – дешевкой, угроза – пшиком. Без 

серьезных способностей к рациональному анализу человека будет легко 

провести подобными уловками. Каждому пробужденному придется 

столкнуться со мной, профессиональным игроком, профессиональным 

обманщиком**. Если вы планируете обаять меня красотой пения мантр, у 

вас не выйдет. Я проверяю не это.  

Для Перехода на следующий уровень душа должна ценить свой разум, а 

разум должен уметь доставлять душе удовольствие, делать ее счастливой. 

Острый интеллект в таком деле успеха не гарантирует, поэтому важным 

дополнительным условием является умение собственную душу соблазнять. 

Так же, как мать соблазняет ребенка яркой игрушкой, чтобы тот не хныкал, 

разум должен уметь соблазнять свою душу, чтобы она могла получать 

удовольствие от жизни. Я сейчас говорю о таком соблазне, который душу 

держит в тонусе, а не о таком, который ее разрушает. Разум и душа в 

единстве должны быть постоянно соблазнены разнообразием проявлений 

жизни, чтобы сохранять интерес к своему пути, своей деятельности, своему 

развитию. И для этого нужна невероятная изобретательность ума. Потому 

что, когда ее нет, идеи для развлечений быстро заканчиваются, скука 

затягивается, трансформируется в усталость от бытия, и начинается стагнация 

всех систем человека. Это одна из ключевых причин, почему люди остаются в 

циклах перерождений миров с кратким сроком жизни особей: из-за 

недостаточной изобретательности разума в вопросе, как себя и свою душу 

соблазнять и развлекать. 

Ч.: Мог ли подумать Н. Д. Уолш, что через 20 лет после «Бесед с Богом» кто-

то примет беседы с дьяволом? 

Т.А.: Тебя беспокоит его шумный успех (Улыбается)? 

Ч.: Иногда мне кажется, что в наши странные дни твои интервью могли бы 

стать новым хитом.  



Т.А.: Как хорошо, что нынче за такое общение уже не сжигают на костре 

(Улыбается). И все же вряд ли. Пожалуй, побуду еще в тени. Чтобы влиять и 

властвовать, вовсе не обязательно стоять на пьедестале пестро разодетым 

шутом, снискавшим популярность среди миллионов.  

Ч.: Спасибо за беседу. 

Т.А.: Отдыхай.  

 

 

* отсылка к карте Таро «Дурак» 

** так же подходили слова «шулер», «аферист» 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Туман тьмы 

(24.09.22) 

Маммона: Прохлаждаешься, конфетка? 

Ч.: Приходится. 

М.: Но узнать-то, что происходит, охота? (Улыбается) 

Ч.: Еще бы. 

М.: Ну так давай говорить. Помаленьку. 

Ч.: В конце августа темные меня позвали к своему порталу недалеко от 

моего дома. Он транслировал какую-то зачарованность, дурман, 

помутнение сознания. Потом около месяца портал работал слабо. Но на 

днях я почувствовала ваше активное присутствие на Земле и опять ощутила 

это воздействие. 21 сентября оно вообще зашкаливало. Похоже, и сейчас 

продолжается. 

М.: Есть идеи?  

Ч.: Вы начали применять эту трансляцию в рамках следующего этапа 

вашего плана. 

М.: Хорошо. И в чем же этот план заключается? 

Ч.: Наверное, вы хотите посмотреть, кто сохранит человеческий облик под 

воздействием этого дурмана, а у кого начнут доминировать темные 

наклонности. 

М.: Незатейливая идейка (Улыбается). Давай так. Что такое темная страсть? 

Это и есть помутнение – когда накрывает так, что мозг течет. Проявляются 

жажда, желание, неистовство. Рацио – «выкл», хотелка – «вкл».  

Ч.: Может ли человек сохранять свою рациональность под влиянием этого 

дурмана? 

М.: Да, если разум сильный. Вот ты любишь фантастику про космос. Там 

частый сюжет, когда  летательный аппарат становится неуправляемым, 

например, начинает очень быстро вращаться. И ответственность полностью 

на пилоте: если он вырубится, весь экипаж погибнет. Так вот, когда чувства и 



эмоции пошли вращаться бурным вихрем, сильный разум – это пилот, 

который не вырубился и с управлением справился.  

Но, когда в критических ситуациях сильно накрывает, соблазн у разума 

отключиться велик. Большинство людей отдаются вихрю (а заодно и судьбе) 

и думают: «будь, что будет». Отпускают ситуацию ко всем чертям.  

Ч.: Вы считаете сильный разум самым важным в развитии? Не доброту, не 

честность, не сочувствие? 

М.: Разум структурирует самость. 

Во время серьезного стресса только сильный разум способен управлять 

чувствами и эмоциями. Разум выбирает, какие черты, какие реакции 

рационально задействовать в сложной ситуации. Он принимает решение 

прибегнуть к чувствам или наоборот – придержать их, порешать все с 

холодной головой.  

Ты напрасно считаешь, что доброта и сочувствие в критические моменты 

сами по себе всплывут первым делом. Куда чаще от стресса в голове кисель, 

мешанина из сумбурных эмоций, растерянности и нецензурной лексики 

(Улыбается).  

Нет, ты привела чувства высокоуровневые. Их можно сравнить со струнами 

на музыкальном инструменте. Чтобы  они хорошо звучали, нужен каркас, 

нужна четкая конструкция самого инструмента, нужна умелая рука. Все это 

предварительное структурирование обеспечивает своим чувствам разум, 

тогда они хорошо звучат.  

Я не говорю, что разум порождает чувства, что он способен их заменить, что 

его одного достаточно. Бывает интеллект безупречный, но холодный. Просто 

чувства и эмоции сами по себе бесформенные. Их нужно держать 

упорядоченными с помощью разума, чтобы они выражались стройно.  

Конечно, мы комплексно оцениваем личность. Если на месте, где положено 

в человеке быть доброте и честности, обнаруживается разве что мышиный 

помет и паутина – это тоже никуда не годится (Улыбается).  

Ч.: Зачем вам нужно применять этот дурман? Негативной событийности 

людям не достаточно? 



М.: Многим легче проходить негативную событийность в неосознанном 

состоянии. Поэтому люди так любят алкоголь (и не только). Ну а тех, кто 

таким не балуется, но все равно может не выдержать, туман наш успокоит, 

чтобы не слетели совсем с катушек.  

Ч.: Ты называешь это воздействие туманом? 

М.: А ты дурманом. Хоть вирши сочиняй (Улыбается). В общем, мы друг друга 

поняли.  

Ч.: То есть у этого воздействия есть успокоительное свойство? 

М.: Точнее притупляющее. Но и оно будет кстати. Людей много, а туман 

генерируется автоматически, на всех хватит. Это комплексная программа 

воздействия, она многую рутинную работу сделает за темных исполнителей. 

Вручную перебрать такую популяцию – это слишком большой объем работы.  

Мы сейчас не должны затягивать. Туман ускорит деструктивное насыщение. 

Кто ротик пошыре раскроет, чтобы проглотить одну из наших наживок, 

получит свое в избытке, но заодно там будут и наши крючочки. Потом уже не 

сбегут. Не отпустим. И времени на исправление не будет. Было время, да 

вышло.  

Тема гаденькая. Не для светских бесед с чистюлями. Сколько уже наших 

клиентов вконец одурманены льющейся кровушкой: еще им подавай, 

больше страданий, убийств, жестокого возмездия. Маховик хаоса 

раскручивается. Можно сказать, проводим в прямом эфире темный 

ритуальчик, эдакую кровавую оргию для самых маленьких. Льется хмельная 

отрава – пьют, возбуждаются и тупенько улыбаются. Идет темное причастие. 

Но праздник закончится, улыбочки поугаснут и тогда станет не до порочных 

радостей.  

Кто-то сейчас деньжата на людском горе пилит. Много-много тащат под себя, 

не давятся. Да, есть паталогически жадные, я бы сказал, идиотически 

жадные!  

Хотя не все – кто-то просто жаждет власти. Ресурсы копит, чтобы повелевать. 

Много еще занятных таких, совсем слабых, но на словах грозных песиков, 

сидящих на мягких диванах. Громко лают, но лишь пригрозишь им дать 

сапогом под зад, так и обгадились от страха.  



Пороков в человечках хватает. Перебираем сейчас тщательно, смотрим 

глубоко, предлагаем щедро всякие пакости на дегустацию. Кто зубами жадно 

вцепился – пропал. Такая работа, не обессудьте (Скалится). В общем, где в 

человеке есть слабина – насыщаем и смотрим, проявляется она темной 

страстью или нет. 

Ч.: То есть вы усиливаете темные стороны? Это ведь подстрекательство. 

М.: Это ускорение. Без него здесь воду в ступе можно еще долго толочь.  

Но ты напрасно считаешь, что любую слабину можно раскрутить до 

невероятных масштабов. Нет. Бывает раз подлил ресурса, два подлил, вроде 

человек охотно ведется на наше усиление. Да только, если прекратить 

подливать, он снова сдуется. По своей инициативе не будет продолжать 

всякое безобразие, на которое мы его толкаем. То есть реагирует на само 

вливание. Немало таких: нестыдливых, небрезгливых. Лишь бы удовольствие 

получить, а от чего – неважно. Ну и все. Не наш заядлый клиент, просто 

амеба без моральных устоев.  

Ч.: Что потом с этими душами будет? 

М.: Выходить из воплощений будут массово. Па разным причинам, кто от 

болезней, кто от насильственной смерти. Быстрее или медленнее, но в 

целом по цивилизации ускоренно. Выйдут нисходящие и бесполезные.  

Ч.: Что значит «бесполезные»? 

М.: Непригодные к развитию, зависшие, рассыпающиеся. 

Ч.: И как вы этих «бесполезных» отбираете? Ведь очень многие люди спят и 

не хотят развиваться. 

М.:  Ну вот поэтому и пора многим на выход. Скоро станет на Земле 

попросторней. Работа у нас сейчас кропотливая, надо отсеять по-умному.  

Испорченных, но понятливых оставим. Есть такие шалуны, способные 

проявить гибкость ради спасения своей задницы (Скалится). Пока по рукам 

никто не бьет – играются, наглеют. Но когда запахнет жареным, так они 

вполне готовы исправиться. Покажешь им железный кулак, понимающе 

заулыбаются и приведут себя в порядок, шелковыми станут. Значит, 

адекватные. С такими задача пока припугнуть и понаблюдать за реакциями.  



А если и этих счесть негодными, так можно уже сейчас включать зачистку, 

перебирать-то толком нечего. Наразвивались тут детки на всю катушку 

(Скалится).   

А вот матерым, закоренелым и ни в чем не сомневающимся здесь места 

скоро не будет. Таких отсюда выведут с помпой и некрасиво. Никто мирно в 

своей постели не помрет. Пойдут в жертву высшим темным элитам.  

Ч.: В этих душах тоже ведь есть какая-то ценность? Разум, опыт? 

М.: Есть. Но мы же не бесплатно работаем. У темных служащих задача вашу 

цивилизацию почистить и поднять ей частоты. Значит, кое-каких 

деструктивных удальцов надо отсюда вывести. В целом они все по-своему 

хороши: раз умудряются мешать другим людям развиваться, значит, не 

дураки, сильные и  влиятельные. Их можно вывести на очистку и 

перевоспитание. В лучше времена так и делают. Но их можно вывести и на 

поглощение темным элитам. Мы тоже, знаешь ли, не большие любители 

объедок со стола деструктивных цивилизаций. Поэтому платить нам за 

трансформацию Земля будет откормленными высокодеструктивными 

местными элитами. И их жирок, который они скопили, выдаивая ресурсы с 

других человечков, мы тоже заберем. Ну, ничего. Останутся земляне 

бедненькими, но чистенькими. А главное – живыми, чтобы развитие свое 

продолжать.  

Ч.: Будто вы эти высокодеструктивные местные элиты собственными 

руками не развратили. 

М.: Есть на Земле два типа высокодеструктивных душ.  

Первые – вполне осознанно выступают нашими представителями. Несут 

свою службу. Они управляемы. Управляемая тьма в умелых руках тоже 

служит на высшее благо. Поэтому не надо думать, что темные надзиратели 

по волшебному щелчку пальцев выйдут из состава цивилизации. Как я уже 

сказал, не слишком завзятые деструктивные разумы продолжат развитие с 

землянами. За ними нужно присматривать. На мелких хищников нужны 

крупные, увесистые, чтобы порядок сохранялся. 

Вторые – просто развращены по собственному желанию. Совесть у них 

отбита, может, мамка в детстве уронила (Скалится). Это свободные 

высокодеструктивные разумы из цивилизаций. Вот от таких вечные 



проблемы. Свою свободу они используют, не стесняясь, платить за нее не 

готовы, поэтому и ведут себя в ущерб другим. Смело перекраивают мир по-

своему, наматывая себе недурственную карму. Ну, а кто за свободу дорого 

не отдает, тот ее теряет. На Земле таких сейчас немало расплодилось. Их и 

заберем в счет оплаты за наши услуги.  

Ч.: Мысль глубокая, но не до конца понятная. Под ценой свободы ты 

имеешь в виду сохранять скромность, чтобы другим тоже жилось хорошо? 

М.: Да. Осознанно упускать свою выгоду, потому что если сгрести все под 

себя, другим ничего не останется. Вот у вас есть такое явление, как обет 

бедности монаха. Помнишь, считается, что этот обет важен для 

освобождения от колеса сансары? Потому что, когда душа много нагребает 

под себя в вашем мире – ресурсов, власти, связями обрастает не по любви, а 

по делу – она увязает здесь по уши и надолго. Если накопит с перебором – 

уйдет еще ниже, в более деструктивные миры, потому что паталогическая 

жадность и властность уже опасны для окружающих. Поэтому место 

обитания таких душ меняется. Их переносят в миры, где у всех острые клыки 

да когти, и никто своего добра без кровавой битвы не отдаст. Подобное к 

подобному.  

Ч.: Что ждет развращенные души, которых вы выведете? 

М.: Поглощение. Рабство. 

Ч.: Как это вписывается в идею эволюции единого Бога? Как таким душам 

освободиться? 

М.: Придет время, отпустим. Когда поймут, где заканчивается их свобода и 

начинается свобода других. Хотя я их понимаю прекрасно. Но ты же знаешь, 

в каких дивных местах я обитаю? Да, не курорт. Хотя я не жалуюсь, привык. А 

вот новоприбывшим будет на новом ПМЖ несладко.  

И это не худший вариант. Еще есть абсолютная смерть, без сохранения 

разума. Тогда на корм, буквально. Высвободившимся ресурсом напоят тех, 

кого сочтут более ценным в этой твоей «эволюции единого Бога».  

Ч.: Да, разговор сегодня особенно неприятный.  

М.: Мы идем ва-банк. Уже не осторожничаем. Время настает интересное. 

Темное время.  



А вообще, когда ты нас мягенько проводишь со своим красноречием,  у 

людей порой создается превратное мнение о темных. Так что, может, оно и к 

лучшему, когда разговор такой: честный и некрасивый. А то эффекты от 

взаимодействия с нами у людей в дурьих головушках иногда наблюдаются 

нежелательные. Некоторые ощущают эдакое мрачное обаяние декаданса. 

Нафантазируют себе невесть что, приукрасят… и все, уже и сами хотят 

пристраститься. Настоящая тьма, детки, смердит как распоротый труп на 

солнцепеке. Надеюсь, я достаточно доходчиво пояснил этот смущающий 

момент для всех очарованных декадентов. 

Ч.: Давай сформулируем, как именно туман влияет на разум человека? 

М.: Туман влияет на самом глубинном уровне – на импульсы души. Они 

зачастую скрытые, неосознаваемые и лежат под разумом, под чувствами, 

подо всем, что человек привык называть своим «я». Но именно эти импульсы 

задают душе генеральное направление. И чем слабее разум, тем меньше 

шансов, что это направление может быть осознанно изменено, даже если 

оно ведет душу к чертям в пекло.  

Импульсы души можно гасить искусственно, помогать разуму человека в его 

рациональных попытках наладить свою жизнь. В обычное время так и 

происходит. Но земное общество зашло в мертвый тупик – из него все пути 

вели к разрушению. А причина в том, что деструктивные импульсы 

отдельных душ, пускай и ослабленные, исподтишка все поступательное 

движение цивилизации нивелировали. И вот мы здесь – в точке, где все 

благие намерения людей идут прахом, развитие на нуле, а то и пятится 

назад.   

Задача сейчас – убрать торможение развития цивилизации. Для этого нужно 

вывести из воплощения самых рьяно тянущих всю Землю назад. Поэтому 

импульсы не гасят, чтобы такие души ярче проявились. Заодно и все 

остальные люди ощущают этот выход тайных импульсов наружу – никто не 

без греха. То есть у всех землян деструктивные черты начнут проявляться 

резче. Многие, кто не сумеет удержать себя в руках, проявятся не в лучшем 

свете. И не надо называть это подстрекательством. Как видишь, на деле все 

сложнее.  

После нашей частичной зачистки в цивилизации произойдет важный рывок: 

она за короткий промежуток времени обретет новые качества. В земном 



обществе проявится все ценное, что раньше терялось и гасилось общей 

массой.  

А потом выведенные души постепенно можно будет обратно включить в 

состав землян. Но это уже не наша головная боль. На нас, как всегда – только 

грязная работа и неудобные решения (Скалится). 

Ч.: Можно ли сказать, что действие вашего тумана чем-то похоже на 

действие алкоголя? 

М.: Да, есть сходство. 

Ч.: Так вы усиливаете импульсы души или просто прекратили их гасить? 

М.: И то и другое. Детки, переходим на третью космическую скорость! 

Ч.: Как сейчас себя правильно вести в условиях работы вашего тумана? 

М.: Держать голову в холоде, а зад в тепле (Скалится).  

Ч.: А серьезно? 

М.: Куда уж серьезней. Мозг включаешь и бдишь! «Офигенные» идеи 

отбрасываешь. За пляской собственной дури наблюдаешь неподвижно. Кто 

вовлекся, тот проиграл. Как очнутся детки от этого хмельного загула, так и 

схватятся за головушки… Если очнутся. Кто-то так и помрет, окутанный 

туманом.  

Ч.: То есть нужно сохранять рациональность мышления и не искать 

приключений на свою голову? 

М.: Бинго, конфетка. А то дурной хмель взыграет, понесет! Далеко унесет, 

может, и туда, откуда нет возврата.  

Ты мной сегодня довольна? Я старался вести себя прилично и не слишком 

злорадствовать. Но пора мне уже откланяться.  

Ч.: Как-то не до шуток с такими новостями. 

Ч.: О, я не сомневаюсь, что ты со своей дурью справишься. Ты бы и с моей, 

пожалуй, справилась… но свою я попридержу (Скалится).  



Итак, запасаемся попкорном и наблюдаем за мрачным шоу. Только не лезьте 

в первые ряды, ладно? Присядьте-ка лучше подальше, где-нибудь на 

галерке. Там будет однозначно безопасней.  

Ч.: Напугал всех. 

М.: Предупредил. Ну, до скорых встреч! 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Каин: Деструктивная волна 

(04.10.22) 

Беседа с темным аспектом Каина.  

Каин: Здравствуй. Ты получила от нас в последние дни много 

неструктурированной информации. Я вижу, что у тебя есть масса вопросов, и 

готов ответить тебе на них. Наведем порядок в твоих мыслях. 

Ч.: Здравствуй, Каин. В последнее время я почти не чувствую резонанса с 

информацией, переданной другими контактерами. Постоянная 

читательница меня часто спрашивает, почему нас ведут по отдельности, 

почему нельзя объединить усилия. Но как же их объединять, если каждый 

уже основательно перешел на свою волну? Люди видят одно, я другое – 

все видят разное. 

К.: Вас предупреждали, что потоки человечества будут разъединены. Теперь 

это происходит, мы все ближе к финальной стадии. Это разъединение между 

людьми и ощущается в первую очередь на уровне восприятия. Кто-то уверен, 

что рай уже за ближайшим поворотом, что осталось чуть-чуть – настанет 

день, и они просто проснутся в лучшем мире. Другие наоборот ждут полной 

зачистки планеты и выхода из воплощения, и эта версия подкрепляется у них 

страшными видениями и снами. Каждый опирается на ту информацию, с 

которой чувствует резонанс, которая заходит в его поля сознания. Так что – 

да, каждый видит и передает свое. И многие сведения противоречат друг 

другу. 

С каждым контактером учителя беседуют о том, что видит именно он. 

Потому что любой человек в первую очередь разбирается для себя сам, а 

потом уже передает сведения другим ищущим. Информация, которая лично 

контактера не касается, не заходит в его поля сознания, и в нем не 

резонирует. У его души просто нет связей с определенными событийными 

потоками. Можно сказать, что каждый человек уже основательно углублен в 

определенные версии будущего, если для него высока вероятность прожить 

именно эти события. Мало кто помнит свое возможное будущее, но  эта 

информация способна просачиваться в текущее восприятие людей через 

чувствование и сны.  



Одну из версий человека, проживающую одну из версий будущего, можно 

назвать «разведчиком». В определенных событийных потоках у души есть 

«разведчики». А в других нет – значит, и информация оттуда поступать не 

будет.  

Люди не смотрят на вероятности будущего сверху, чтобы увидеть их 

абсолютно все. Каждый смотрит вперед перед собой и видит только те 

события, куда устремлено его личное восприятие. Представь, что от человека 

в будущее устремлен конус восприятия. Все, что он видит – в пределах этого 

конуса. А у некоторых людей это даже не конус, а узкий туннель, и будущее 

для них уже предопределено в единственном варианте. Потому что при их 

текущих стабильных свойствах перейти или вовлечься дополнительно в 

другие событийные потоки просто не получится. Но в любом случае то, что  

человек воспринимает – это лишь малая часть всего, что будет происходить, 

если смотреть из многомерности.  

Кроме того, контактеры – это фактически приемники электромагнитных волн, 

через которые мы передаем информацию на Землю. Приемник – 

обязательная часть нашего общения с людьми. А значит, мы имеем дело 

также с призмой восприятия конкретного человека, его общим состоянием. 

Все эти индивидуальные факторы влияют на качество и точность приема. И 

вот, когда людей накрыла очередная деструктивная волна, почти все 

приемники начали давать сильные помехи. И опять же все зависит от 

личностных свойств проводников. Кто-то переваривает молча, людей 

понапрасну информацией, в которой и сам сомневается, не тревожит: из 

бережности к окружающим, из рациональности или для сохранения 

уважения своей аудитории, чтобы не подорвать к себе доверия. Другие не 

против публикации хаотичных новостей и смущающих посланий – пусть 

читатели сами разбираются.  

У остальных пробужденных ситуация не лучше. Вы уже обсудили с 

Маммоной новую деструктивную волну, накрывшую землян: скрытые 

импульсы душ больше не гасятся и усиливаются за счет повышения 

интенсивности восприятия. Негатив ощущается острее и может накрывать с 

головой. Проявляются слабо контролируемые, иногда даже аффективные 

реакции. Человек может тихо удивляться тому, что творит, но продолжать 

это делать. То есть доводы разума оказываются неспособными  погасить 

всплески острого чувствования и спонтанного поведения. Почти все вы 



сейчас не справляетесь под грузом накрывшего Землю деструктивного 

потока. Смятение нарастает. Осознанность падает. Люди ведут себя 

неразумно, но их рациональность слишком подавлена, чтобы с холодной 

головой проанализировать свое поведение. 

А сейчас я спрошу, кто как себя ведет? Кому жмет, кого распирает, кто не 

желает попридержать поднявшуюся со дна муть, отфильтровать свой 

исходящий поток и хаотично сейчас все это выплескивает? Для меня нет 

неправильных ответов, есть лишь ответы неосознанные. Кто окружил себя 

самообманом и занимается самоправданиями? Кто уверен в правильности 

своего поведения, хотя на самом деле слеп и не видит следствия своих 

поступков и выборов? Я предлагаю каждому без исключения хорошо 

подумать и уже осознанно выбрать для себя сдержанность или 

«недержание».  

Ловите подсказки, которые темные исполнители вам предложат после 

прочтения этого послания. Каждый, кто проявляет себя в нелучшем свете, 

получит на уровне событийности или самочувствия знак: что-нибудь 

неприятное, в духе темных исполнителей. Я настоятельно рекомендую не 

пропускать это предупреждение всем, кто его получит. И тщательно 

обдумать, как вы сейчас себя проявляете в этот мир.  

Я прошу взять себя в руки всех, кто еще может это сделать. С помутнением 

можно работать, но нужно учиться вовремя останавливаться и не доверять 

собственным всплескам. Напряжение у некоторых людей, у кого сейчас 

поднимаются с глубин души деструктивные импульсы, может быть 

нестерпимым. Им предстоит нелегкая задача совладать с собственным 

извержением вулкана. Учитесь переваривать свои внутренние состояния 

молча и неподвижно, чтобы не вредить окружающим. Это тоже будет уже 

какой-то положительный результат. 

Ч.: Если информация идет через разные каналы разная и противоречивая, 

это ведь понижает доверие ко всем контактерам. Читатели могут, не особо 

разбираясь, окончательно перестать верить во все, что Силы передают.  

К.: Вы с Айной не решились это публично обсудить в беседе о новом этапе 

трансформации, но сама ты все увидела заранее. И была готова к такому 

развитию событий. Теперь это происходит: пошел поток сумбурной 

информации, глаза у людей разбегаются, разум не может рационально 



проанализировать поступающие сведения. Сейчас просто надо выбрать что-

то одно, что резонирует больше. Проводники такие, какие есть – со своей 

спецификой, достоинствами и недостатками. И мы со всеми сотрудничаем, 

насколько это получается. Поэтому информацию пора научится чувствовать. 

То, что она есть и активно обсуждается, вовсе не означает, что вас эта 

история касается. А, если чувствовать свою правду не получается, нужно 

откладывать разрозненные данные, не слишком им доверяя.  

Ч.: Ты предлагаешь не доверять тому, что идет в посланиях от Сил? 

К.: Если человеку не хватает интуиции выбрать информацию, полезную для 

собственного развития – да, я предлагаю отложить ее, отнестись к этим 

сведениям с разумным скепсисом. Нам сейчас не нужны ваши «шарики за 

ролики». Если поток данных вразнобой не вызывает у человека ничего, 

кроме смятения и каши в голове, надо прекращать читать послания от Сил 

прямо сейчас. Значит, от них нет пользы, это надо для себя честно признать. 

Учителя проведут человека и без посланий с помощью воздействия на 

сценарий, интуитивных решений и небольших знаков судьбы. «Кто умножает 

познания, умножает скорбь». 

Итак, давай продолжим обсуждение всех возможных эффектов текущей 

деструктивной волны. Сейчас у людей повысилась интенсивность 

чувствования. В душах начали активней всплывать глубинные импульсы, 

которые раньше были от человека частично или полностью скрыты. Очень 

многие из этих импульсов деструктивные и болезненные. Душа страдает от 

того, что приходит ей с низов.  

Ч.: Хочу уточнить: человеку могут приходить внешние импульсы от его 

темного двойника? 

К.: Могут, но когда от темного двойника приходит импульс человеку чуждый, 

сильного эмоционального отклика не возникает. Реакция человека скорее 

будет проявляться как недоумение, как вывод, что в голову лезут всякие 

глупости. А вот если резонанс есть, человек ощущает соблазн этому 

пришедшему импульсу поддаться. Так что нет никакого практического 

смысла делить импульсы на свои и не свои. Со всеми проявлениями, 

которые человек в себе наблюдает, придется работать. Если ты распакуешь 

информацию о соблазне, которую мы тебе уже завели, обсудим и ее, но 

позже. 



Деструктивная волна задает человеческому восприятию стремительность, 

ускорение. Кому-то слабое, другим – сильное. Это ускорение в целом 

снижает самоконтроль, но эффекты от него могут быть как положительными, 

так и отрицательными. 

Положительные эффекты для человека. 

- Прорыв в развитии. Он может произойти с людьми уже подготовленными, 

но которым не хватало до этого момента личных сил или смелости. Общий 

интенсивный поток сделает их более решительными. Подтолкнет их 

«лодочку» плыть дальше по «бурной реке».  

- Открытие в себе или усиление конструктивных склонностей. 

- Открытие в себе или усиление деструктивных склонностей. Я причисляю 

этот эффект к положительным, поскольку часто для души самое худшее, 

когда человек топчется на месте, потому что не знает и не понимает себя: кто 

он, чего хочет, к чему стремится, каковы подлинные потребности его души. 

Ускорение толкает человека рискнуть сделать какие-то выборы, отбросить 

былые сомнения. Позволяет ему сдвинуться с мертвой точки: от застоя – к 

устремлению вперед. Даже если человек совершает поступки, ведущие его 

по деструктивному пути, по крайней мере, он приходит в движение, чтобы 

путем проб и ошибок обрести новую степень понимания себя и мира. 

Поэтому ускорение поможет многим людям стать с собой честнее и 

совершить ключевые выборы. Но это приведет к осознанию того, что 

деструктива и темных импульсов в них больше, чем им казалось раньше.  

Отрицательные эффекты для человека. 

- Частые ошибки, необдуманные поступки, нерациональные громкие 

высказывания.  

- Ускорение движения по ложным путям.  

- Хаотичное движение и холостая трата сил (Идет образ мухи, которая 

нервно и без толку бьется об стекло).  

- Активная деятельность, не смотря на усталость, истощение. Завышенная 

оценка собственных сил. Преувеличение важности своей деятельности. 

Фиксированность разума на устремлении вперед и неспособность 

остановиться, чтобы отдохнуть.  



- Ускорение скольжения вниз, к неутешительному финалу.  

Я хочу предупредить тех, кто сейчас слишком усердствует, не жалея себя. 

Замедляйтесь, делайте перерывы, отдыхайте. То, что кажется 

воодушевлением для бурной деятельности, может оказаться тревожным 

звоночком, который говорит о том, что системы организма 

разбалансированы и пошли вразнос. В таких случаях вместо нормальной 

усталости, человек ощущает непрекращающееся нервное напряжение, 

которое побуждает его продолжать интенсивно действовать. При этом сила 

уже расходуется из резервных систем организма, и может наступить 

внезапный и резкий коллапс, когда в теле просто что-то сломается.  

Итак, у самых ускорившихся пробужденных велики шансы пройти через 

существенный сдвиг. Сложно объяснить, что именно входит в этот сдвиг, 

скажу лишь, что он в комплексе влияет одновременно на многие показатели 

души и отражается в изменениях состояния сознания, мышления, 

восприятия.  

Но высокое ускорение создает риски для развития осознанных людей. 

Быстрое движение небезопасно, потому что его сложнее контролировать, у 

человека меньше времени обдумать свое поведение и сбалансироваться. Да 

и оставаться бодрствующими в текущих условиях больно.  

Закрыться и уснуть сейчас безопасней. И человек может к этому сильно 

тяготеть, не смотря на осознанные попытки удержаться в бодрствовании. 

Когда болевой порог будет превышен, неизбежно сработает 

«предохранитель» и человек нырнет в фантазийный пузырь*, получит 

обезболивающее для души. Но критическое мышление, трезвая оценка себя, 

окружающего мира и отношений между собой и миром – все это пострадает. 

Попросту говоря: разум замкнется на самом себе, чтобы сохранить 

целостность личности.  

Лучше всего этот этап пройдут пробужденные максимально стабильные, с 

высоким болевым порогом, с высокой устойчивостью к тьме. Не самые 

светлые, но и не самые темные.  

Подлинно светлые выносливостью и устойчивостью к тьме отличаются 

достаточно редко, поэтому они могут уснуть, нырнуть глубоко в свои 

иллюзии, сбежав от ранящей душу действительности. Или же такие люди 

будут понемногу насыщаться деструктивом, совершать не особо светлые 



выборы, наращивать кожу потолще, становиться жестче. Скорее всего, они и 

сами будут огорчены своими новыми проявлениями. Но я предлагаю этим 

людям рассматривать такие процессы как утрату наивности, которая в итоге 

их укрепит, сделает сильнее. В конец концов, они могут выйти на новый 

уровень честности с самим собой. Обрести не особо светлые, но 

выразительные грани. Стать картиной более полной, контрастной, а не 

блеклой, в одной лишь пастельной гамме.  Честность с собой, понимание 

себя и своих потребностей – это серьезные приобретения.  

Принятие своих не особо светлых проявлений и честность с собой не 

отменяют необходимости по возможности гасить деструктивные импульсы. Я 

говорю это, чтобы никому сейчас не показалось, что я склоняю их во тьму. 

Осознанно гасите или принимайте свой деструктив, только не обманывайте 

себя. Пусть все маски падут!  

Но светлые самые верующие, самые преданные Богу пройдут свое 

испытание в бодрствовании. Главное для них повышать концентрацию 

своего света, оставаться в смирении и не расходовать силы на 

бессмысленную борьбу с тьмой. Любое взаимодействие – это раскрытие 

себя, своих личных контуров. Это потенциальные риски для личной защиты. 

Через борьбу с мороком человек будет отдавать свой свет. И в этой бездне 

любой свет померкнет и раствориться. Одолеть тьму вокруг нельзя. Но она 

уйдет сама, когда высшая воля укажет ей, что она уже выполнила свою 

миссию. Человеку же сейчас просто нужно беречь себя и близких.  

Воплощенным на Земле темным сейчас придется очень несладко, поскольку 

по их сильным связям с родными мирами пошли деструктивные импульсы, с 

которыми им будет тяжело совладать. В результате у них могут наблюдаться 

потеря контроля, одурманивание, одержимость. Этим людям я говорю: если 

можете, гасите эти поступающие импульсы, иначе вас будут использовать, 

поскольку вы еще не до конца вышли из-под влияния кодекса законов силы. 

Пройдет время, и деструктивный поток ослабнет. Но пики его интенсивности 

придется проходить на грани помутнения, на грани страшного желания 

причинить другим или себе вред.     

Болевой порог каждой души влияет на выборы человека. Если он сам не 

выдерживает страданий, выбор может быть сделан за него. Как в больнице: 

не пациент решает, нужен ли ему укол, а врач решает, что укол сделать 

необходимо ради блага пациента. Для некоторых людей придется 



развернуть дополнительную иллюзию восприятия, чтобы они в ней слегка 

забылись и успокоились.  

Второй важный фактор, влияющий на выборы людей – ускорение, заданное 

сейчас людям, чтобы совершить сдвиг.  

Ч.: Да простят мне читатели черный юмор. Главное сейчас случайно не 

совершить «сдвиг по фазе». Но я понимаю всю ироничность ситуации, 

когда об этом пишет контактер, общающийся с голосами в голове. 

К.: Улыбнулись и хватит. Будь благодарна миру за то, что ты способна связно 

мыслить, изъясняться и шутить. Для некоторых сейчас здравомыслие станет 

роскошью. И это страшно – соскользнуть в безумие.  

Нам осталось разобраться, какой именно сдвиг максимально вероятный для 

того или иного человека. Все будет зависеть от того, насколько он честен с 

собой, кто он на самом деле, чего он стоит, как он на самом деле себя ведет. 

Заниженная самооценка, завышенная самооценка, неспособность 

рационально проанализировать собственное поведение, самообман – это 

серьезные факторы риска, что сдвиг произойдет под еще один плотный слой 

иллюзий, чтобы уменьшить боль души от стресса.  

Далее возможны варианты. Первый – человек будет пребывать в иллюзии до 

конца жизни. Второй – из веры в способности человека совершить более 

качественный сдвиг, темные исполнители иллюзию разобьют позже. А потом 

проведут его от краха фантазий к трезвости. Какой вариант случится, зависит 

от состояния сознания человека. Система развития оценит его возможности 

и примет подходящее решение.  

И здесь важную роль сыграют предыдущие проработки, о которых вы 

говорили с Еваилом в послании «Омрачения сознания». Те, кто провел 

предварительную работу со своими темными частями, со своими 

деструктивными импульсами, повышают свои шансы пройти текущий период 

с неплохим результатом.   

У душ с низким болевым порогом, со склонностью к подавлению 

неприятного опыта, у не желающих принимать неприглядные факты о мире 

и о самом себе – сейчас велики шансы совершить сдвиг в глубину 

собственных иллюзий. При этом любой устойчивый сдвиг будет ощущаться 

как открытие для себя нового понимания. То есть люди, получившие 



утешение в собственных иллюзиях, будут уверены, что они видят мир ясно, 

что им раскрылся новый слой правды. Таково свойство морока – пленить, 

удивлять и волновать.  

У второй группы пробужденных, которые окажутся способными справиться с 

болью души, действительно может открыться новый уровень правды. Еще 

один слой земных иллюзий для них растворится. Но, как вход в фантазийный 

пузырь, так и подлинное прозрение – будут давать сходный эффект глубоко 

тронувшего душу инсайта.  

Каждый пробужденный, сумевший набрать нужное ускорение для сдвига, 

получит то, к чему он стремиться:  

- к удобной для себя правде (для тех, кто уйдет на новый слой иллюзий),  

- к более глубокому уровню правды (для тех, кто готов эту правду терпеть, 

даже если она будет хлестать их плетью до крови).  

Ч.: И как же человеку понять, что он нырнул в свой мирок, если между 

входом или выходом из иллюзий по ощущениям нет разницы? 

К.: Сейчас очень важно регулярно обращаться к миру, с просьбой растворить 

иллюзии, если таково подлинное желание просящего. И быть готовым ко 

всему. Если человека сочтут достаточно сильным, ему помогут вскрыть, 

пережить, освободиться от множества застарелых душевных нарывов. 

Пришло время очищения, когда можно будет избавиться от скопленного 

груза прошлого. Если такого желания не возникает, возможно, человеку и 

удастся еще на какое-то время прикрыть «белой тряпочкой» и не трогать 

личную боль, тьму и душевные травмы. Но нужно помнить, кто будет ткать 

для них иллюзии и шептать на ушко, что у них все хорошо, что им не нужны 

лишние сложности. А к очищению каждая душа в любом случае придет – 

раньше или позже.  

Пробужденные, слишком оторванные от мирской деятельности, вернуться в 

земной сон вряд ли смогут. У них уже пройдена точка невозврата. Но это не 

означает, что страдания не загонят их под новый слой иллюзий. У некоторых 

будут наблюдаться эффекты ложного тонкого восприятия. Поэтому я еще раз 

напоминаю о важности здравомыслия, чтобы не предлагать окружающим 

волнительные истории, почерпнутые из собственного бессознательного. 

Важно отвлекаться на приземляющие дела. Не надо зацикливаться на 



попытках получить побольше информации с тонкого плана. Нужные знания 

придут. За всеми прочими гоняться сейчас небезопасно, потому что эта 

жажда может быть утолена темными «кудесниками» – человеку могут 

предложить неправду. Поэтому, чем строже и критичней каждый сейчас 

отнесется к тому, что он переживает, тем безопасней для его развития. 

Время морока, время иллюзий, темное время. Бдите, никто этого не сделает 

за вас.  

Ч.: Уже совсем не на что положиться. Сплошной туман.  

К.: Полагайся на внутренний компас. Корректность его работы в условиях 

разбушевавшейся стихии сейчас и проверяется. Внешняя поддержка 

минимальна. Есть лишь испытание и твое личное видение, как его лучше 

всего пройти. Используй свое чутье, свои личные наработки.  

Ч.: С таким же успехом и я могу сейчас принимать для людей 

«волнительные истории».  

К.: История истории рознь. Но, разумеется, и тебе надо внимательно следить 

за тем, что ты пишешь. Думать о потенциальной пользе или вреде своей 

работы. Ответственность лежит и на тебе. Тем более сейчас, когда налажен 

такой тесный контакт между коллективным сознанием землян с темным 

коллективным разумом.  

Держись за свое чистое намерение служить Богу, за свое устремление к 

освобождению от земных иллюзий. Это единственный путь, чтобы темные 

исполнители тебя не только испытывали, но и помогали по результатам 

испытания проанализировать твой опыт, провести честную работу над 

ошибками. Но, если человек от морока совсем захмелел, критическое 

мышление отключилось, его могут еще долго не отрезвлять. Продолжат и 

дальше подливать тумана «в бокальчик». 

Ч.: Вот поэтому я и опасаюсь писать дальше. А вдруг и я уже «сдвинулась» 

в ложном направлении. У меня нет иллюзий, что я одна тут в «белом 

фраке». Даже не знаю, что опасней для моего развития: темная волна 

весной (когда я прожила несколько месяцев под звуки взрывов и 

воздушных тревог), или текущая волна (когда ваш туман такой плотный, 

что я вообще не знаю, чему верить). 



К.: Твои опасения мне ясны. И я не буду сейчас утешать маленькую – 

говорить, что уж она-то точно не заблудится. Ты мне не поверишь. Но работу 

проводника надо делать, пока получается. Я вижу, что с этим утверждением 

ты согласна. Не застревай из-за морока, иди осторожными шагами вперед. 

Держи дисциплину, честно принимай боль, балансируй свои состояния даже 

в тумане. Все, что от тебя просят – обдумывать информацию и опыт, которые 

мы тебе предлагаем, и записывать то, что тебе удалось понять. Это не будет 

истиной в последней инстанции, но может стать тем самым ви дением, 

которое поддержит некоторых пробужденных, с кем у вас есть подобие. 

Стремись к рациональности, пиши с чистым намерением помогать душам в 

развитии. И будь, что будет.  

Разница в двух волнах действительно существенная. Обдумай – какая 

именно? И мы попробуем поговорить об этом позже. 

Ч.: Сейчас стало так много публикаций от темных. И тут я еще ко всем 

присоединяюсь. Теряется баланс. Даже Каин мне уже дает информацию на 

незнакомых мне низких частотах. И получается очередная беседа для 

сборника «Темная иерархия».  

К.: Твои личные наработки, твой серьезный опыт души делают тебя 

необычной призмой восприятия. Темные учителя тебя обучают на взаимном 

уважении, предлагают тебе ценную информацию для развития. Есть среди 

людей и другие призмы, через них темные Силы раскрываются иначе, не так 

чинно (Улыбается). Просто сделай свой вклад. Не надо претендовать на то, 

чтобы нести людям железобетонную истину. Достаточно преломлять 

информацию по-своему, давать ее так, как видишь ты. Другое тебе и не под 

силу.  

Задумайся, что дело не в самой информации, а скорее в ее эффекте. Этот 

эффект может быть достигнут очень разными словами. Ты молодой мастер 

баланса: с в меру жесткими суждениями, но и с теплотой в сердце. И твоя 

работа дает определенный ценный эффект для пробужденных. Просто неси 

свое служение, исходя из той системы интерпретации, которую даровали 

тебе Со-Творцы, из той позиции, на которую тебя поместила сама жизнь.  

Я предлагаю тебе принять мысль о том, что есть периоды, когда человеку 

доступен только низкий диапазон частот для течения его сознания. Если ты 

чувствуешь, что не можешь настроиться на высокие потоки, если твое личное 



состояние отягощено общим коллективным потоком сознания, не нужно 

превозмогать и прорываться выше. Не стоит ставить конструкцию из трех 

шатких «табуреток», чтобы достать до «самой верхней полки». Эти попытки 

вытянуть личное сознание выше общедоступного коллективного в данный 

момент времени – возможны, но затратны. И аналогия с табуретками вполне 

точная. Такие вытяжения для души, для разума не совсем безопасны. Куда 

более рациональным вариантом будет держаться в самом верху доступного 

коллективного диапазона сознания в данный момент времени. Например, 

сохранять спокойствие, твердо верить в благоприятное разрешение 

ситуации.  

Пока по доступным диапазонам коллективного сознания текут интенсивные 

деструктивные потоки, пока есть общее отягощение пространства – попытки 

выхода на высокие состояния сознания лучше временно отложить. 

Дождаться, когда возникнет естественное стремление, например, когда 

человек почувствует, что его зовет на беседу учитель. Или, если 

практикующий развивается самостоятельно, у него появится естественное 

желание, можно сказать – «здоровый аппетит» насытиться высокими 

частотами. Значит, пространство позволяет в данный момент это сделать с 

минимальными усилиями. Нужно внимательно ловить такие моменты – это 

отдушины. Пускай и редкие, они случаются и будут случаться позже. Потоки 

цивилизации сейчас все равно сохраняют динамику. То есть это не 

монотонный длительный период кромешной тьмы. Все равно иногда бывают 

просветы. На эти просветы и надо оперативно реагировать и проводить свои 

практики.  

Лично у тебя сейчас есть два варианта: или принимать послания от тех Сил, 

которые сами хотят с тобой поделиться информацией, или болтаться без 

дела. Ты не контактер по личным заявкам или по заявкам читателей. Ты на 

службе у Иерархии развития. Поэтому и ведение у тебя строгое: тебе дают 

рекомендации, тебе объясняют, какие действия сейчас совершать уместно, а 

какие будут пустой тратой времени.  

Да, тебе не очень нравится, что объяснения поступают от темных 

исполнителей, что они дают тебе задачи для твоего служения. Ты думаешь, 

что подозрительно много общаешься с ними, и слишком мало с теми 

Силами, к которым у тебя больше доверия. Когда темные учителя проявляют 

к тебе много внимания, тебе может казаться, что ты сама совершила выбор в 



их пользу. И пробуешь отдаляться, отталкивать их. Это здравый подход, 

держи их всех на расстоянии, проявляй свою волю, свою свободу выбора. 

Отказывай им, если они ведут себя слишком нагло.  В остальном, не стоит 

особо доверять своей тревожности, своим опасениям, это просто результат 

их присутствия в твоих полях сознания. Так они влияют даже ненамерено, 

просто в силу своих свойств, ведь это очень чуждые тебе сознания. Но, если 

так окружить темными кого-то другого, у человека может случиться уже 

полная утрата рациональности. Так что ты нас неплохо выдерживаешь. И мы 

не можем этой возможностью не воспользоваться. Я согласен, что темные 

мастера своенравны, что у многих напористый поганый характер, но мы 

сейчас не худшие поводыри, ведь только мы хорошо видим, что происходит 

в этой густой мгле. Ты можешь пройти серьезные уроки и проверить свою 

сопротивляемость тьме. Не сравнивай себя с теми, кому такого опыта не 

предлагают. Это бессмысленно. У каждого сейчас свои испытания: те, 

которые им по силам пройти. Тебе твои предложили – прими их со 

смирением.  

Никто сейчас не видит дальше собственного носа. И свобода выбора в этой 

мгле – не означает большего количества хороших  возможностей. 

Возможностей сейчас у всех маловато, и все они не особо людей радуют. 

Больше выбора – это и больше шансов пойти в неверном направлении. 

Радуйся, что тебя зажали в строгих рамках. Это означает, что у тебя есть четко 

проявленный путь, который будет тебе полезен. Это видно в твоих 

перспективных временных линиях.  

Но такой путь проявлен далеко не для всех. Потребности многих душ не так 

ясны, именно поэтому им дают больше свободы. Они в поиске себя, своих 

смыслов, своей деятельности, которая их удовлетворит. И это тоже непросто, 

потому что когда у человека больше свободы, это означает и больше 

блужданий, больше холостой траты сил и разочарований, ощущений, что все 

это никуда не годится, что все их труды бессмысленны. Поэтому в одних 

случаях самодеятельность будет неэффективной. Но в других – это 

единственный способ для души нащупать свой путь, свои интересы, свои 

потребности. 

Ч.: Кажется, что люди, просто интересовавшиеся ченнелингом, сейчас и 

вовсе усомнились. Начали уходить обратно к земным интересам.  



К.: Пускай тебя не беспокоят эти отказы, так для многих людей безопасней. 

Не мешай никому, кто стремится разувериться в том, что мы передаем. Это 

нормально, это один из важных процессов, который был запланирован 

заранее и является важным способом сохранения душ в темное время. Все 

стало слишком зыбко, веры многим не хватает, чтобы держаться лишь на ней 

одной. А чувствования иных миров, подключения к другим системам 

восприятия у большинства людей никогда толком и не было. Не 

расстраивайся, если кто-то записывает твои идеи в одну категорию с верой в 

макаронного монстра. У них нет подтверждения этих идей, нет чувствования. 

А у кого оно есть – глубокое, развитое – со своим чувствованием ни за что не 

простятся. Потому что они черпают из него силу жить дальше. По своим 

связям с иными мирами они питают свои души высшими эмоциями и 

смыслами.  

Остальные люди сейчас больше всего нуждаются в твердой почве под 

ногами. Многие станут обратно обеими ногами на бренную землю – так им 

будет лучше. Этих людей сейчас аккуратно выводят из инфополей 

контактерского сообщества ради их же блага. 

Ч.: Благодарю за пояснения. Буду размышлять и готовить новые вопросы.  

К.: Договорились. До связи. 

Каин 

 

*Подробней о фантазийном пузыре можно прочитать в книге 4, в беседе 

«Основы взаимодействия между людьми и темной иерархией» 

 

 

 

 

 

 

 



Каин: Темный соблазн 

(10.10.22) 

Беседа с темным аспектом Каина.  

 

Ч.: Почему в такое сложное время темные учителя дают через меня 

столько посланий? Не является ли это дополнительной нагрузкой на 

читателей? 

Каин: Является. Но сейчас важно не спать. Если ты включишь людям мягкую 

медитативную мелодию, она не окажет нужного воздействия на фоне 

общего рева текущих земных событий. Уже надо бодрить усиленно, а все что 

нежно – это убаюкивание. Убаюкивание бодрствующих, которые невольно 

стремятся к засыпанию, – считай, что вредительство.  

Жесткие события дают человеку интенсивное чувствование, это делает для 

него земную реальность максимально реальной. В такие периоды музыка 

высших сфер особенно прозрачна, призрачна. Не то, чтобы она не играет 

даже сейчас. На Земле по-прежнему есть активные источники, раздающие 

свет: люди, места силы, книги. Но многим пробужденным сейчас нужно не 

это. Потому что при текущей перегрузке, усталости от деструктива, за 

неимением возможности полноценно отдохнуть, можно выстоять только с 

помощью дополнительной стимуляции. Так что играем боевой марш 

(Улыбается). Да, он может напрягать, зато он эффективен. 

Ч.: Что вы передаете сейчас через мои послания? 

К.: То, что через тебя дать можно: жесткость, структурность, собранность. 

Чтобы в голове у человека прояснилось. Твой профиль души это позволяет. 

Ну, и настройку на личную работу.  

Ч.: Люди засыпали, пока было летнее затишье? 

К.: Не без этого. А кое-кто уже окончательно ушел в отказ. 

Ч.: Я думала, что вы не будете больше давать мне публичных ченов. 

К.: Мы тоже так думали. Но полет сейчас даже у неспящих скверный, надо 

пробовать корректировать хоть как-то, хоть немного.  



Ч.: Так прикрутите эту темную молотильню, раз люди не справляются. 

К.: Этого не будет. Процессы уже запущены. Остается наблюдать, как они 

разворачиваются, и быстро реагировать на проявляющиеся кризисы. Земная 

система сложная, связи в ней совсем запутанные. Тут уже, куда ни толкни, 

даже с намерением все сделать аккуратно, запускаются неожиданные и 

неконтролируемые цепочки событий, которые даже нет смысла гасить, 

поскольку любое гашение причинит еще больше вреда. Иногда нам остается 

просто ждать, пока не исчерпается избыточный потенциал, скопившийся в 

местах наивысшего напряжения. Некоторые кризисы в вашем мире просто 

выгорят и потухнут сами.  

Давай поговорим о том испытании у темных, которое ты на днях прошла. 

Ч.: Хоть бы предупредили, что оно будет. Я уже думала, вы меня совсем не 

защищаете. 

К.: Стиль темных тебе известен. Защита никуда не девалась, ведь я все это 

время был с тобой, мы писали нашу прошлую беседу. Но давай разберемся, 

почему нельзя полагаться на одну лишь нашу защиту. Особенно 

пробужденным, которые уже субъектны, чтобы заключать контракты. 

Учителя могут наблюдать за действиями таких людей, но не вмешиваться, 

предоставляя им больше свободы для принятия рациональных 

самостоятельных решений. Нельзя встать на ноги, пока тебя слишком 

опекают. Пробы и ошибки – важная часть взросления.  

Я защищал тебя от прямого насилия со стороны твоих темных визитеров, но 

не от общения с ними. Сами беседы тоже были небезопасны и могли 

закончиться плохо. Но все же темные гости пришли с предложениями: ты 

могла им ответить отказом или согласием. Тебе предоставили возможность 

проявить свободу воли и выбрать линию поведения, соответствующую твоим 

интересам.  

Предложения темных сутей были основаны на таком инструменте 

воздействия, как соблазн. О нем я и предлагаю поговорить.  

Ч.: Меня не заинтересовали предложения темных сутей. Я только 

недоумевала, зачем они вообще тратят на меня силы. Но мне не понятно, 

почему для них моего строгого отказа было недостаточно? Для чего они так 



настойчиво давили своим мороком? Им что, план по продажам надо 

выполнять, и для этого все средства хороши? 

К.: Я рад, что ты в шутливом настроении. Ведь испытание было тяжелым. 

Воздействие было комплексным. Первая его часть тебе понятна – деловое 

предложение. Вторую часть поясню: мы проверяли, насколько ты ведома 

под нажимом враждебной воли. Совершишь ли ты действия, которые 

противоречат твоим интересам. Такая устойчивость к тьме крайне важна. Что 

толку в благочестивых убеждениях разума, если на него можно легко навести 

морок? 

Ч.: Но ведь этот нажим тоже насилие? 

К.: К высокоразвитой сути подобный подход действительно недопустим. 

Субъектам воли, проживающим на более высоких уровнях свободных миров, 

может быть озвучено только деловое предложение, без дополнительных 

воздействий. Потому что их солидный разум уже хорошо знает свои 

интересы и потребности.  

Но в чем нуждаются развивающиеся души, что они собой представляют – 

редко бывает полностью ясно. Свойства души в мирах развития не просто 

изучаются – они взращиваются и развиваются фактически с нуля. В этом и 

состоит суть деструктивного насыщения – когда душе с крайне 

ограниченными качествами и предпочтениями предлагают обрести новые 

грани, расширить область своих интересов. Поэтому в деструктивных мирах 

развития определенный нажим на разумы допускается. Это помогает 

преодолеть недоверие, скепсис, страх перед чем-то непознанным или 

рискованным. То есть первые пару ложек дегустируемого «блюда» в рот 

человеку кладут без его согласия.  А вот его оценку новых «вкусов» уже 

фиксируют с большим вниманием. Нет – значит, нет. Но здесь важны не 

столько выводы осторожного разума, сколько глубинный отклик души.  

Тем не менее, разум может сделать очень многое для своей души, спасти ее 

от самых нежелательных исходов. И здесь уже вопрос в другом: хватает ли 

человеку силы интеллекта, чтобы держать дисциплину и сопротивляться 

глубинным деструктивным импульсам? Трансформация этих импульсов 

становится доступной для души только при наработке прочных логических 

связей, твердых убеждений. Попросту говоря: человек должен выстроить для 

себя настолько убедительное основание отказа от деструктивного пути, 



чтобы оно стало первоосновой всех его решений. А вот отсутствие подобной 

развитой позиции у человека – это фактически бреши в его защите, 

которыми воспользуются темные искусители. 

Но, если темные мастера видят в человеке высокую сопротивляемость 

деструктивным импульсам на уровне убеждений, они ослабляют свои 

соблазны и начинают помогать ему укреплять разум. Иногда такие усилия 

ведут к бесстрастности и холодности индивида, он получается слишком 

расчетливым. Но это компромиссный для развития душ вариант, более 

щадящий, чем одержимость темной страстью. Таким образом, человек 

способен выработать сопротивляемость даже сильным деструктивным 

импульсам: за счет прочных каркасов разума приостановить свое 

скольжение во тьму. Кроме того, с холодным умом он способен 

трансформировать свои деструткивные импульсы. Пускай не из любви к 

ближнему, не из любви к Богу – но из этичности, из высокой личной культуры 

и дисциплины, из намерения быть полноценным членом общества.  

Деструктивный разум способен начать свое восхождение на новые уровни, 

опираясь на развитое мировоззрение, позволяющее полностью замкнуть 

циркуляцию опасных для окружающих личных импульсов в пределах 

контуров своей души. Когда интеллектуальные каркасы души становятся 

настолько прочными, чтобы не проводить деструктивные импульсы вовне 

себя, такая суть признается безопасной для проживания в чистых мирах и 

имеет возможность туда переместиться. Такой путь восхождения тоже 

доступен: сдержанность и высокая культура поведения.  

Возвращаясь к вопросу о разнице насилия и соблазна, в чистом виде эти два 

инструмента практически не используются. Поэтому в любом темном 

воздействии они применяются оба, но в разных пропорциях.  

Насилие в чистом виде не содержит предложения, приглашения как-либо 

вовлечься. Например, если человека сбили с ног, и он упал на землю – это 

прямое насилие. На этом может все и кончиться. Встал, отряхнулся и пошел 

жить себе дальше. А вот темному соблазну человек поддастся, если у него 

появится желание дать сдачи, или затаить обиду, чтобы потом отомстить. То 

есть удачный силовой удар самодостаточен, и ни в каком ответе не 

нуждается. А удачный соблазн предполагает, что человек приглашение к 

взаимодействию должен принять и вовлечься эмоционально или на уровне 

действий.  



Если размышлять о том, что губит большинство душ, что заставляет их идти 

по деструктивному пути – то это как раз соблазн, самый коварный 

инструмент темного мастера.  

На примере твоего испытания ты видишь, что соблазн был применен, но 

провалился. Предложения темных визитеров тебя не впечатлили: не 

возникло резонанса, глубинного касания струн души. Вот представь, что 

через твои тонкие тела проходит волна темного сознания, насыщенного 

соблазном. Если нет подобия, нет резонанса, струны твоей души издают 

краткий невнятный звук и замолкают. Темное сознание проходит легко, ни с 

чем в тебе толком не соприкоснувшись.  

А вот у других людей струны их душ в ответ на касание темных сутей могут 

проявить своего рода плотность. И тогда на них можно сыграть. Я тебе 

объясняю на ассоциациях, но это достаточно точные аналогии существующих 

процессов, идущих на тонких планах. Если соблазн удался, это называется 

глубинным касанием тьмы.  

Ч.: Даже мурашки пошли по телу.  

К.: Я тебе объясняю, что это приблизительно за чувство, на уровне прямого 

переживания.  

Ответом души на глубинное касание является желание. Оно наполняет 

мысли и фантазии, побуждает человека говорить и действовать таким 

образом, чтобы достичь желаемого. Желаний множество: от гедонизма до 

вопиющей жестокости. Как вариант – человек наоборот чего-то сильно не 

хочет. Это может трансформироваться в страхи, которые можно назвать 

желаниями чего-либо избежать: лишений, боли, смерти и т.д. 

Многие желания ведут по кривым тропам в темную чащу. И здесь нужно 

обсудить еще один важный вопрос: насколько человек осознает 

потенциальные последствия, если поддастся соблазну. А он очень часто их 

не осознает. Как рыбка видит только наживку и глотает ее, а там – скрытый 

крючок. Так и у человека: есть интерес, есть желание, но исход его действий 

неясен. Нет информации – нет и сдерживающих факторов, поэтому ничто не 

мешает ему попробовать новый для себя опыт. И от личной инициативы 

человека никто защищать не будет. Силы не защищают человека от его 

собственных желаний. От самого себя не уйти. Поэтому душе дают 

попробовать, чтобы информацию о последствиях получить. Ведь душа 



должна учиться мудро проявлять свою свободу воли. Часто это приходится 

делать, принимая неудачные решения, допуская ошибки. 

Теперь смотри: защита бывает активной, когда ты разбираешься своими 

силами, и пассивная – когда кто-то сильнее тебя прикрывает. 

Твою активную защиту тебе раньше дали испробовать – у тебя получалось 

кратковременно воспользоваться инструментами своего ВЯ Примарха или 

даже провести волю ведущей Айны, чтобы разрешить небезопасную 

ситуацию собственными доступными средствами. 

В этом испытании было иначе. Помощь свыше была перекрыта.  

Первый важный вывод, который можно сделать из этого урока: даже если 

твоя личная сила внушительна, всегда найдется тот, кто тебе 

продемонстрирует ограниченность твоих возможностей. Иногда 

пробужденному дают ощутить свою силу, свои серьезные возможности, 

чтобы придать ему уверенности. Но, поскольку сила может развращать, 

человеку в любом случае позже предложат соперников достаточно опасных, 

чтобы он ощутил и свою слабость. Чем раньше он поймет, что его жизнь не 

будет победоносным шествием триумфатора, тем лучше для развития. 

Скромность и смирение – качества, важность которых не стоит 

недооценивать даже уверенным в себе целеустремленным людям.  

Второй важный вывод, который можно сделать из испытания более сильным 

противником: даже если защита бдит, далеко не от каждого опасного 

взаимодействия тебя будут защищать свыше. А теперь ответь мне: в каких 

случаях твоя защита не вмешается? 

Ч.: Наверное, если я сама буду нарываться на неприятности, вести себя 

слишком самоуверенно.  

К.: Тебе муж рассказывал историю, как  друг его детства, не обладая сам 

хорошими физическими данными, вечно задирался с хулиганами, потому что 

рассчитывал на помощь своих более крепких приятелей. Хотя эти приятели 

ни с кем драться не хотели, вели себя умней. Чем закончилась история этого 

парня? 

Ч.: Он ушел добровольцем в армию и погиб на войне.  



К.: Это печальная, но поучительная история, когда человек ведет себя 

слишком храбро, преувеличивая свои скромные возможности. Его погубил 

соблазн. Он был слишком уверен, что со всем справится. Исходя из этого 

ложного убеждения, он безрассудно ввязывался в истории, из которых не 

мог выйти победителем. Одна из них, решающая – отняла у него жизнь. 

В самой уверенности в личных силах, в своей способности справиться с 

трудностями – нет никакого изъяна. Помнишь эту идею из христианства: 

«Каждому Бог посылает испытания по силам»? Все так. Вопрос лишь в том, 

не ищет ли человек сам приключений за пределами той территории, 

которую ему очертили свыше? Не пытается ли он безрассудно покинуть свою 

зону относительной безопасности и ступить на чуждые неизведанные земли, 

где водятся хищники? 

Ч.: Но ведь я не лезла в неприятности? Сидела себе тихо, никого не трогала.  

К.: Да уж, тебя сложно увлечь сомнительными приключениями (Улыбается). 

Но, как видишь, небезопасные контакты иногда входят в твою жизнь сами. И 

учиться вести себя в таких ситуациях тоже нужно. Для тебя все закончилось 

благополучно. Ты не наделала глупостей, поэтому осталась цела и 

невредима. Мы зафиксировали твои выборы, и морок ушел, будто его и не 

было.  

Но мы пишем публичное послание, и решения люди сейчас принимают 

разные. Поэтому я и даю подробные пояснения, чтобы читатели понимали, 

где можно сейчас легко оступиться. В целом контракты с душами 

соблюдаются, защита от грубых несанкционированных взаимодействий 

предоставляется. Я говорю «в целом», потому что нарушения случаются: 

слишком уж бурно развиваются события, чтобы контролировать все до 

последнего движения. Но, что бы там люди ни думали о текущей ситуации, 

все равно нет никого излишнего беспредела и несправедливости со стороны 

темных структур. Многие беды идут от самих людей. Много зла земляне 

сейчас сеют собственными руками.  

Итак, защита никуда не исчезала. Особенно, если человек бережет свою 

душу и сохраняет твердое намерение не причинять никому вреда. Но 

темными соблазнами защиту человека можно ослабить. Если крючок 

проглочен, и началось взаимодействие с темными сутями, в защите души 

уже появляется небольшое отверстие, которое можно потом постепенно 



расширить до опасной бреши. Здесь все зависит от того, насколько сам 

человек вовлекается в такие рискованные взаимодействия, насколько 

серьезный эмоциональный отклик порождает в нем темный соблазн. Отклик 

может быть сильным настолько, что человек начинает не только думать, 

фантазировать, но и действовать. Рационально ли его поведение или нет – 

вопрос отдельный. Но действия, поступки – это важные знаки, которые 

свидетельствуют о том, что душа изъявляет свою свободную волю. 

Ч.: Ты так откровенен. Все инструменты темных раскрываешь. 

К.: Я хочу быть уверенным, что честное предупреждение получено и 

осмыслено. И очень надеюсь, что те люди, которые уже поддались мороку, 

осознают свое подлинное положение и выровняются. Иначе темные мастера 

продолжат погружение таких людей в иллюзии. Значит, морок зацепил их 

слишком глубоко, а разум оказался слаб.  

Эмоциональный отклик на любой темный соблазн – это то же самое, что 

приглашение для темного мастера войти в поля сознания человека. 

Нарастание эмоциональной вовлеченности со временем может быть 

расценено как приглашение для опасных гостей присесть, откушать, вытянуть 

ноги на диване, почувствовать себя как дома. Они не будут скромничать, не 

та порода. Если человек слаб, он может очень быстро утратить статус хозяина 

собственной жизни, даже этого не заметив. Все это произойдет из-за его 

несдержанности, из-за его необдуманного поведения. Поэтому я еще раз 

напоминаю, что неподвижное переваривание своих деструктивных 

импульсов поможет человеку избежать множества неприятных последствий.  

Ч.: Наверное, это незрелая реакция, но предложения от темных визитеров 

меня даже немного оскорбляли. Я думала: «Неужели не видно, что мне это 

не нужно?» 

К.: Просто помни, что у темных сутей иная система ценностей. То, что они 

предлагали, сами они расценивают как достойную оплату. Ты не понимаешь 

их, они не понимают тебя. Но ты ничего не потеряешь, если отнесешься с 

уважением к их самобытности – это тебе однозначно не повредит. Но идти 

на поводу у темных разумов из вежливости, разумеется, тоже не стоит. Учись 

стоять на своих интересах, на своей системе ценностей, не оскорбляя при 

этом тех, чей образ жизни, обычаи и способ мышления тебе не ясны. 



Ч.: Насколько я понимаю, соблазнять темные визитеры сейчас будут всех. 

Но не каждый человек способен услышать эти деловые предложения. Ведь 

у многих нет открытого канала. Как будут происходить взаимодействия с 

остальными людьми? 

К.: Открытый канал тоже не предполагает, что темные сути официально 

озвучат человеку деловое предложение. Есть небольшое количество очень 

осознанных людей, которым уже доступна возможность выступать 

субъектами контрактов. Такие люди могут получить деловые предложения 

от темных миров. Но у подавляющего большинства землян субъектами 

контрактов выступают их ВЯ. И этот уровень отношений человеческому 

сознанию просто недоступен. Поэтому с большинством людей темный 

коллективный разум будет взаимодействовать через идеи, фантазии, 

желания, побуждения к словам и действиям. А людям будет казаться, что эта 

их личная мыслительная деятельность.  

Поэтому человеку необходимо внимательно наблюдать за всеми своими 

проявлениями, полностью осознанно формировать себя, свою личность. 

Каждое свое проявление нужно анализировать: что-то отбрасывать, что-то 

усиливать, что-то развивать с нуля. А главное – увидеть как можно полнее 

все свои качества, поскольку очень многие и сами не понимают, кто они 

такие. Это и порождает иллюзии. Таким образом, осознанно создавая и 

развивая свою самость, человек выстаивает свой путь в тот мир, которому он 

более всего соответствует, где он сможет максимально полно проявить те 

грани, которые он сам в себе сформировал. Так совершат выборы 

подлинные пробужденные.  

Ч.: А как ВЯ людей относятся к тому, что происходит сейчас на Земле? 

К.: Эти разумы, пребывающие на других уровнях, не вмешиваются в земные 

процессы, если не видят грубых нарушений. Кроме того, ВЯ могут наблюдать 

и нарушения, которые совершают их земные воплощения. Но из-за слабых 

связей между ВЯ и человеком, откорректировать поведение последнего 

практически невозможно. Пелена забвения, глубокие иллюзии мешают 

наладить общение между душой землянина и его сверхдушой. В таком 

случае ВЯ может отказаться принимать решения за фрагмент своей души в 

воплощении, поскольку не чувствует с ним единства. Тогда человек 

рассматривается как потенциально отдельный разум, который все же не 



достаточно осознан и развит, чтобы взаимодействовать с темными сутями 

напрямую.  

Ч.: Кто тогда может принимать решения за человека, если не его ВЯ? 

К.: Временно функцию ВЯ для таких людей выполняет система развития. Есть 

законы, которые применяются в случаях спонтанной фрагментации душ. Если 

связи индивидуальной души с ее сверхдушой ослабли, и управление сверху 

утеряно, связку «разум и душа» человека уже развивают как нового 

потенциального субъекта отношений.  

Ч.: И такой разум после выхода из воплощения сохраняется? 

К.: Если разум удачен, конечно. Есть много душ на Земле без сверхдуш в 

качестве ВЯ, но им этот факт развиваться и проявлять свою волю не мешает.  

Ч.: Такая отделившаяся душа может вернуться к своей сверхдуше? 

К.: Может, если сама устремится эти связи восстановить. А может и 

примкнуть к другой сверхдуше. Или остаться обособленной еще очень 

надолго и продолжить проживание в мирах с высоким разделением. Все 

зависит от тех свойств, которые будет проявлять новая самостоятельная 

связка «душа – разум».  

Ч.: Мы хотели обсудить различие в двух деструктивных волнах. Насколько 

я понимаю, текущая волна более насыщена соблазном? 

К.: Верно. В первой весенней волне было больше насилия. В текущей – 

больше соблазна. Читай: людям будут морочить голову темные сути; люди 

будут морочить голову друг другу и самим себе.  

Но и то и другое воздействие проявлено на Земле и применяется для 

каждого случая в нужных пропорциях.  

Ч.: Я правильно понимаю: вы хотите ускорить ключевые выборы всех 

людей, чтобы распределить их по различным пространствам?  

К.: Да.  

Ч.: Может ли быть так, что темные навяжут сомневающимся людям, 

которые сами себя не знают, какие-то вредные выборы? 



К.: Все текущие качества и выборы души со временем можно будет заменить 

новыми. Но важные решения в ближайшее время придется принять, чтобы 

система развития могла направить каждого в подходящем направлении. 

Путь души предполагает, что по нему идут, а не топчутся на месте в 

растерянности.  

Кроме того, сейчас время сбросить маски. Многие души пришли на земное 

развитие с устойчивыми деструктивными свойствами. Но им дали здесь 

возможность трансформировать себя прежних, раскрыв в себе новые, более 

положительные устремления. Сейчас для многих становится доступным 

более полный диапазон звучания их душ, в том числе «низов». Это 

испытание позволит системе развития оценить, способны ли новые 

положительные достижения этих разумов удержать их от проявления 

прежних деструктивных свойств? Былые вредные шаблоны мышления могут 

вновь взять верх, а наработки земного развития оказаться слабыми, 

нежизнеспособными. И такие результаты тестирования приведут к 

необходимости для этих душ пройти еще один Цикл воплощений в 

деструктивных мирах.   

Поэтому не всегда уместно говорить, что человек себя не знает. Иногда он 

просто не помнит, кем он был до земного забытья. Но многие вспомнят. У 

человека не обязательно всплывет память о событиях иных воплощений, 

хотя это тоже возможно. Такое вспоминание может произойти как 

восстановление былых деструктивных свойств. Поэтому некоторые люди 

могут сильно измениться.  

Но будут и те, кто сумеет сделать свои положительные земные наработки 

доминирующими и к прежним паттернам поведения уже не вернется. Они 

преодолеют свои деструктивные импульсы и пройдут текущие испытания 

успешно.  

Ч.: Хотела задать вопрос по нашей прошлой беседе. Может ли человек, 

который видит катастрофические сценарии, ни с чем таким в будущем не 

столкнуться? 

К.: Если есть видения и сны, значит, у таких душ есть какая-то связь с 

катастрофическими событиями. Но эта связь не предполагает, что человек 

пойдет по пессимистическому сценарию.  



Самая вероятная причина считывания сценариев апокалипсиса – 

деструктивное насыщение души событиями, вызывающими у нее сильный 

эмоциональный отклик, через видения и сны. Если такого насыщения 

окажется достаточно и без прямого переживания, человек пойдет по более 

мягким сценариям. Но ему нужно поработать над своими состояниями 

сознания, преодолеть страхи, взрастить в себе стойкость и т.д. Лучшим 

способом избежать апокалиптического сценария является не страх перед 

горем и смертью, но желание жить.  

Признаками завершения насыщения являются притупление эмоций, своего 

рода усталость и даже равнодушие при мыслях о негативных событиях. Тогда 

человек прекращает думать и волноваться о мрачных сценариях и 

продолжает интересоваться жизнью, активно заниматься делами и строить 

планы на будущее. 

Одним словом, видения и сны об апокалипсисе далеко не всегда являются 

мрачными вестниками необратимого будущего. Но это важные сигналы для 

человека, чтобы каким-то образом поработать над своим мышлением, 

состояниями сознания и образом жизни.  

Ч.: Невероятные чены – этот и предыдущий. Вдохновение на них я 

почерпнула из испытаний у темных. А дописываю вот сегодня под звуки 

взрывов.  

К.: Нескучно живешь (Улыбается). 

Ч.: Да уж, веселье.  

К.: Поэтому предлагаю заканчивать.  

Сейчас каждому пробужденному землянину важно разобраться в своих 

подлинных интересах и сверять с ними каждое свое решение. Иначе 

неосознанность, неведение человека могут быть использованы кем-то 

недобрым в своих собственных интересах. В текущих земных условиях 

можно совершить множество опрометчивых поступков, будучи скрыто 

ведомым внешней волей, причиняя вред себе и окружающим. Поэтому не 

нужно поддаваться соблазнам: как внешним, так и внутренним. Каждую 

свою мысль, идею и желание я предлагаю беспристрастно оценивать, 

задавая себя вопрос: «Принесет ли это пользу моей душе, моему развитию?»  

На этом я попрощаюсь с вами. 



Самаил: Явление антихриста 

(23.10.22) 

Ч.: Здравствуй, Самаил. Мне пришел инфопакет об антихристе. Будем 

обсуждать? 

Самаил: Здравствуй, дева. Разворачивай в своем темпе. Нависать я над тобой 

не буду. Ты нас уже не выдерживаешь. Что напишешь, то люди и узнают. 

Похоже, что наши с тобой лекции заканчиваются. Кто не был глух и услышал 

темную сторону – молодец. Каждому зачтется попытка честно взглянуть на 

свои низы.  

Ч.: Значит, на Земле может появиться антихрист? 

С.: Да, он появится. Но его влияние может быть сильнее или слабее – в 

зависимости от того, как люди будут относиться к ложным идеям, которые 

будет сеять антихрист.  

Ч.: Это один человек? Или антихристов будет много? 

С.: Антихрист – это массовое явление, коллективный морок. Он 

распространяет свое влияние через лидеров – лжепророков, которые 

являются головами антихриста. Приверженцы ложных идей, лояльные своим 

лидерам, формируют земное тело антихриста.  

Ч.: Лжепророками будут ваши воплощенные темные служители? 

С.: Да. Но головы антихриста – не обязательно выходцы из темных миров. 

Даже изначально светлый проводник, омраченный и соблазненный, может 

закончить свою просветительскую деятельность как голова антихриста. 

Лжепророк крайне редко осознает себя служителем тьмы. Напротив – куда 

чаще он считает, что несет людям ценные вдохновляющие идеи.   

Ч.: Наверное, лжепророки должны быть известными, влиятельными? 

С.: Вовсе необязательно. Небольшая группа людей, возглавляемых 

лжепророком, тоже может быть частью глобального явления антихриста на 

Земле. 

Ч.: Мне казалось, что антихрист – это некто очень мощный и темный. Как в 

кино иногда показывают: идет служитель тьмы по пастбищу, а вокруг него 

скот падает замертво. 



С.: Вранье (Улыбается). Это невозможно. Свойства земного пространства не 

позволят проворачивать такие трюки. Зевакам, жаждущим зрелищности, 

придется и дальше довольствоваться кино.  

Ч.: Хорошо, когда все это существует только в кино и книгах. Но ты ведь 

говоришь, что теперь это явление может стать реальным. Для чего вам 

нужно явление антихриста на Земле? 

С.: Это не тот вопрос. Лучше спроси: «Почему оно возникает?» Причина 

явления антихриста на Земле – резонанс идей лжепророков среди широких 

масс людей.  

Ч.: Где искать лжепророков? У власти? В шоубизнесе? В сектах? 

С.: Везде, где есть объединение людей вокруг идей, не подходящих для 

построения божественных связей. 

Божественные связи – это такие связи, которые способствуют качественному 

укреплению единства между душами. Они стояться на любви, дружбе, 

доверии, искренности, заботе о ближнем.  

А все прочие – это связи прикладные, деловые, своего рода корыстные. Они 

однозначно лучше, чем вражда. Но на таких связях строятся только 

деструктивные сообщества. Единство Бога таким путем не восстановить. Эти 

связи можно назвать лишь промежуточным полезным эффектом. 

Ч.: Деловые связи возникают, даже когда человек трудится ради заработка. 

Какие именно связи строит лжепророк, чтобы распространять явление 

антихриста? 

С.: Ты правильно мыслишь. Головы антихриста строят особенные связи 

вокруг мощных ложных идей, которые с одной стороны объединяют людей, 

с другой стороны искажают божественную суть душ и ведут их во тьму. Это 

касается самых опасных и мощных проводников. Связи такие головы 

антихриста могут выстраивать очень крепкие. Особенно если эти связи 

подкреплены фанатичной, слепой верой людей в ложные идеи.  

Проводники среднего влияния побуждают своих сторонников тратить 

ресурсы на блуждания в иллюзиях. Идеи такие лидеры предлагают яркие, 

впечатляющие, иногда нагнетают драму и давят на страх. Люди добровольно 

инвестируют свои силы в то, что не идет на пользу их развитию. В результате 



раздуваются коллективные фантазийные пузыри. Это явление похоже на 

карусель: сел на лошадку и куда-то едешь, вокруг шум-гам, перед глазами 

меняются пестрые картинки. Кажется, что что-то происходит, куда-то 

двигаешься. Может даже ощущаться, что на такой-то скорости едешь быстро. 

А на самом деле – карусель стоит неподвижно на обочине жизненного пути. 

И когда человек на нее садится, он начинает попусту крутиться вокруг оси.  

Такие коллективные пузыри аккумулируют большое количество личной силы 

участников. И становятся лакомым куском для любителей легкой добычи, 

которые неизбежно начинают собираться вокруг и искать способы откушать. 

Так вот когда лидер сообщества – голова антихриста, пристроиться темным 

сутям к этому объединению очень просто. Как говорится, рыба гниет с 

головы.  

Обычной чертой сообществ, которые строят лидеры-иллюзионисты, является 

лицемерие. Публично озвученные ими цели прикрывают пласт иных, личных 

целей. В результате – все их сообщество шито белыми нитками и при любом 

стрессе рассыпается.  

Вариант еще проще, для неопытных искателей: голова антихриста просто 

яркая и привлекательная. Тогда уже идеи серьезной роли не играют, главное 

чтобы лжепророк мог соблазнить последователей своей 

индивидуальностью. Часто такие взаимодействия идут на сексуальном 

уровне: явном или скрытом. Если сексуальных чар в проводнике мало, 

людей привлекают зрелищностью, яркими эмоциями, волнительными 

историями.  

Лжепророку нужно создать циркуляцию земных ресурсов в своем 

сообществе. Закрепить свою власть течением финансовых потоков от тела к 

голове антихриста. Чтобы было понятней: это можно считать циркуляцией 

крови в его теле. Если проводник таким не занимается, какой бы мрак он ни 

вещал, головой антихриста он не является. Крепкое тело антихриста на 

одном лишь внимании последователей сформировать не получится. 

Из этого правила есть исключения. Приведу пример. Когда лидер 

террористов идеологически обрабатывает своих сторонников – это часто 

бедные, обездоленные люди, взять с них нечего. Поэтому они могут питать 

связи с головой антихриста напрямую личной жизненной силой и в 

результате даже принести себя в жертву за веру, надев пояс смертника. 



Как ты уже поняла, антихрист – явление идеологическое, ценностное, оно 

относится к области веры и убеждений. Поэтому головами антихриста могут 

стать и земные учителя, мотивационные ораторы, гуру. Риски 

присоединиться к телу антихриста у людей есть в сектах, эзотерических 

сообществах и прочих объединениях, которые строятся вокруг вопросов 

религии, философии, правильного образа жизни.  

Ч.: Может ли быть головой антихриста человек, который изначально 

делает развлекательный контент? 

С.: Нет. Мы говорим о проявлениях, которые искажают идеи духовности или 

человечности, подменяют Бога, тормозят людей, стремящихся на выход из 

земных иллюзий. 

Если деятельность публичного человека открыто развлекательная, к явлению 

антихриста она отношения не имеет.  

Ч.: Есть всякие эпатажные личности в шоубизнесе, которые очень похожи 

на головы антихриста.  

С.: Эти мрачные клоуны, конечно, создают определенный эффект 

зрелищности. Но людей посерьезней на такую примитивную приманку не 

словить.  

Ч.: Какие именно должны быть идеи, чтобы можно было сказать, что 

человек – лжепророк?  

С.: Какова была роль Христа?  

Ч.: Наверное, он должен был принести на Землю подлинную веру. Такую, 

которая поможет людям выстраивать между собой божественные связи. 

С.: Верно. Соответственно полновесный лжепророк несет людям мощные, 

захватывающие идеи для новой веры, религии или идеологии, которые 

публику увлекают настолько, что она прерывает свой здоровый духовный 

поиск и принимает эти ложные идеи, считая их истинными.  

Ч.: По факту такие идеи бывают очень разрозненными. Например, в 

каждой деструктивной секте свое видение, и оно не совпадает с верой 

других сект и религий. Нужна ли единая ложная вера, чтобы явление 

антихриста широко распространилось на Земле? 



С.: Для людей будет лучше, если ничего подобного не случится. Поскольку 

это будет катастрофой планетарного масштаба. Пока что мы говорим не о 

таком мощном явлении антихриста в ваш мир. Но это не значит, что местным 

душам покажется мало даже при умеренном проникновении в ваш мир 

явления антихриста.  

Ч.: Я читала Откровение Иоанна Богослова. Но меня там особо ничего не 

зацепило. Хотя показался архетипическим образ вавилонской блудницы  

как сверхдержавы, сеющей идеи, ведущие к апокалипсису. Мне 

показалось, что в наше время на эту роль хорошо подходит Америка. 

С.: Тем не менее в Америке явление антихриста не сильно проявлялось. 

Потому что ярко выраженный индивидуализм, который она сеяла, не был 

такой уж опасной ложной идеологией. Гедонизм, эгоизм и умеренный 

цинизм не худшие варианты деструктивных склонностей. Есть проявления 

куда более опасные с точки зрения глобальных последствий для 

цивилизации в целом.  

Что ты вычитала в своих умных книгах о различиях в философии 18-19 и 20 

веков? 

Ч.: Философия 18-19 веков даже мирские процессы изучала в связи с 

божественным, трансцендентным. В конце 19 века Ницше написал, что Бог 

в душах людей мертв. В 20 веке начали развиваться психоанализ и 

социология. Появились новые идеологии, которые легли в основу 

капитализма, социализма, коммунизма, нацизма, анархизма и пр. Бога в 

трудах мыслителей стало мало, широко начал распространяться атеизм.  

Ч.: Справедливости ради были и попытки возродить Бога в душах людей. 

Хотя об этом у тебя немного знаний: теософия, богоискательство, Рерихи и 

пр. 

Восточная мысль шла своим путем, но это отдельная тема, которой ты пока 

не владеешь, чтобы мы могли ее обсудить.  

Итак, мы вышли на важную мысль. На стыке 19-20 веков произошло 

отмирание доктрин прошлого. Общество перешло в фазу, скажем так, 

идеологического гниения. И через какое-то время образовалась 

плодородная почва для посева новых идей. Они были засеяны очень разные: 

и ведущие к Богу, и ведущие к дьяволу.  



А теперь вернемся к Америке. Есть два направления падения.  

Первое – тривиальное. Люди его сейчас наблюдают вокруг: пассивность, 

цинизм, упадничество, общее смятение, бессмысленность жизни, потеря 

ориентиров. Каждый сам за себя. Идеологии выродились. Правда 

подменена ложью, которую медиа каждый день сочиняют заново под 

текущие нужды своих мрачных хозяев. И свой вклад в это падение землян 

Америка действительно сделала.  

Однако Америка со своими идеями гедонизма и эгоизма на самом деле 

была противовесом, чтобы уменьшить распространение других, более 

опасных идеологий. Банальным американским «пиром жизни» на Земле 

пытались излечить фанатизм двух самых страшных идеологических этапов 20 

века: гитлеровского нацизма и сталинизма.  

Ч.: То есть Гитлер и Сталин – были головами антихриста? 

С.: Да, причем катастрофически весомыми. После идеологического вакуума 

на стыке 19-20 веков произошел новый посев идей. Но в коллективном 

сознании людей победили воззрения, которые позволили массово 

перерабатывать людей в концлагерях и разрушать храмы. Бога в душах 

оживить не удалось. В сознании нескольких поколений землян он занимал 

невнятную позицию – где-то на периферии системы ценностей. Бог 

продолжил свой печальный исход в небытие и как-то подкреплял свое 

присутствие в умах людей лишь благодаря традиционализму. Молодые и 

талантливые мыслители свое вдохновение в идеи божественного 

вкладывали редко и мало.   

Как видишь, духовное падение с точки зрения глобального влияния бывает 

разным. Некоторые его виды ведут к вреду поменьше: например, ублажение 

себя любимого. Но глобальный вред, вред самый страшный – это когда 

сверхидеями удается оправдать массовое уничтожение жизни. Жадность и 

здоровый цинизм у людей не так страшны, как откровенное озверение.  

Что касается американцев, то из-за своего ярко выраженного 

индивидуализма они имели весьма слабый потенциал к объединению 

вокруг безумных жестоких идей. 

А вот с коллективизмом дело обстоит иначе. Его можно рассматривать и как 

мощь, как потенциал великих деяний и достижений. Но самые жуткие вещи 



также становятся возможными благодаря единомыслию толпы, если в 

массовом сознании прочно закрепились идеи, извращающие божественную 

суть душ. 

Ч.: Значит, Америка – не блудница? 

С.: Весьма часто темным исполнителям приходится разрушать очередную 

жестокую тиранию путем распространения блуда. Пусть лучше люди 

развлекаются, чем льют кровавые реки под предводительством очередного 

диктатора.  

Как видишь, иногда менее вредным пороком вытравливают из сознания 

людей более опасные деструктивные склонности.  

Но Иоанн был человеком скромным, богобоязненным, и идея лечения 

жестокости общества путем сеяния блуда лежала за пределами его 

скромного понимания.  

Черт с ней, с блудницей, мы сейчас говорим о другом. (Улыбается) 

Ч.: Можно ли помешать явлению антихриста на Земле? 

С.: Безусловно. Нет ничего неотвратимого, если так проявляется воля землян. 

Но ты сама видишь, что идеологическое разложение достигло апогея. Уже 

идет полным ходом гниение. Значит, начинается этап нового великого 

сеяния идей. В том числе таких, которые могут породить новых сталинов, 

гитлеров и иже с ними. Тут уже все зависит от выбора людей.  

Ч.: Но ведь вы собираетесь вывести самые деструктивные разумы из 

состава землян и поднять таким образом частоты цивилизации? 

С.: Ты считаешь это гарантией, что души начнут в этот раз насыщаться чем-то 

более образцовым? Не будь наивна. Многие деструктивные разумы зашли в 

земное пространство на развитие уже к концу второй мировой. Им 

позволили это сделать, потому что они не любили воевать. Но любили 

красивую жизнь и власть. Зашли не самые жестокие, просто с иными 

проблемами и слабостями. И вообще: если всех повыводить из состава 

землян, кого тогда развивать?  

Дело не только в каких-то конкретных деструктивных разумах. По земным 

сетям коллективного сознания циркулируют блуждающие импульсы, 

периодически приводящие широкие массы к ожесточению. Только вдруг 



начинает казаться, что жажда насилия понемногу уходит из умов людей, как 

она где-нибудь снова вспыхивает с прежней силой. Импульсы эти девать 

некуда. Никто их кроме земной цивилизации переработать во что-то более 

конструктивное не сможет.  

Ч.: Выходит, состав земной цивилизации изменится, а импульсы останутся 

в сетях? 

С.: Да. 

Ч.: Но разве импульсы не в душах? 

С.: Частично в душах. Частично – в коллективных полях планеты, в сознании 

земных мегаструктур.  

Ч.: То есть даже новоприбывшим на Землю душам придется подключаться 

к земным мегаструктурам, и они будут вынуждены каким-то образом 

трансформировать это «наследие»? 

С.: Мегаструктуры ценны. Представь, что существует убыточный завод, 

деятельность которого новые работники все же могут сделать эффективной. 

Просто нужны альтернативные идеи и действия. Начинать строить завод с 

нуля еще дороже. Все же проще работать в существующем здании, 

воспользоваться всем тем оборудованием, которое уже есть. Но заодно 

придется разобраться с накопленными заводом проблемами. Так же дело 

обстоит с мегаструктурами: они аккумулируют и потенциал, упрощающий 

новый старт, и проблемы прошлого. 

Ч.: Значит, начинается новый посев идей. И, если люди опять увлекутся 

вредными убеждениями, явление антихриста в большей или меньше 

степени может проявиться на Земле? 

С.: Верно. 

Ч.: Но ведь сменилась эпоха, трансформировалось общественное сознание. 

Накопился опыт, и люди уже видят, как делать нельзя. Неужели возможно 

повторение прошлого? 

С.: Нет, невозможно. Зато возможно новое мрачное будущее. 

Ч.: И это опять будет проявляться в виде массового насилия? 



С.: Не обязательно. Антихрист действует в первую очередь соблазном. То, что 

ему со временем становятся доступными инструменты насилия – это просто 

следствие укрепления его авторитета. Внедряя идеи в человеческие умы, он 

расширяет свою власть.   

Ч.: Но ведь вредные идеи бродят всегда. Получается, что явление 

антихриста иногда на Земле слабо выраженно, а иногда усиливается?  

С.: О явлении антихриста стоит говорить, когда вредные идеи обретают 

определенную концентрацию, широко распространяются, и на их основании 

совершаются вредоносные действия. На примере «достижений» 20го века: 

неприязнь к определенным народам – это одно, а физическое истребление – 

другое. Идеи – не то же самое, что поступки. 

Ч.: Я правильно понимаю, что головами антихриста могут быть совершенно 

разные люди во всех сферах общественного влияния? 

С.: Да. Но надо отличать ординарных испорченных людей, обладающих 

определенной властью, от по-настоящему талантливых, умных и опасных. 

Головы антихриста привлекательны, их задача – соблазнять. Простые эгоисты 

и вредители не имеют отношения к этому явлению.  

Как пророки, так и лжепророки предлагают обществу определенные 

воззрения. Но каким образом их идеи далее прорастут в умах людей – это 

покажет только жизнь.  

Ч.: Тогда чем же отличаются пророки от лжепророков? 

С.: Идеи как первых, так и вторых могут оказаться неэффективными, 

исказиться последователями и привести к непредсказуемым последствиям.  

Но лжепророку темные структуры сначала должны дать что-то ценное – 

заплатить. Без этого важного элемента заключить контракт с проводником не 

получится. Соответственно никакого последующего посева ложных идей и 

распространения темного влияния через данного человека быть не может. 

Таковы законы энеоогообмена. 

Ч.: Как вы оцениваете ответственность души, которая принесла на Землю 

идеи из лучших побуждений, если другие люди все исказили и выстроили 

на основании этих знаний очередную химеру? 



С.: В таких событиях ответственность всегда коллективная. Разумеется, 

намерения проводника важны. И все же такую душу позже пригласят в 

обязательном порядке изучить реальные последствия своих идей. Как 

минимум она должна понять, почему намерения не совпали с реальностью. 

Ведь влияние – искусство сложное. Каждому мастеру в этой сфере нужно 

понимать, как те или иные идеи по факту работают.  

Ч.: Посев новых идей уже начался? 

С.: Да. Начало посева всегда приходится на темное время. Факелы новых 

идей зажигают в ночи. Но приведут ли они людей к новому светлому 

времени, или от них вновь зажгут костры, на которых начнут сжигать 

неугодных, – это покажет время.  

Ч.: Ты сказал, что изначально светлые проводники могут стать головами 

антихриста? 

С.: Да, могут. Так часто происходит. Люди, у которых сильные связи с 

темными мирами, не очень годятся как лидеры для серьезных проектов. Они 

проблемные и не вызывают доверия. А голова антихриста должна 

располагать к себе, вызывать доверие. Поэтому выбирают как раз из 

привлекательных.  

Человеку никто в лоб побыть лжепророком не предлагает. Ведь 

большинство проводников и не догадывается о том, что у них в голове есть 

кто-то еще. Люди считают источником идей собственную фантазию. Поэтому 

соблазн начинается с того, что человеку на уровне размышлений предлагают 

ценные возможности сверх того, что он своими силами способен обрести. 

Если кандидат клюнул, и крепко очарован перспективами, у него начинается 

волна удачи. Тогда возникает перекос: проводник получает от мира ценность 

бо льшую, чем способен создать за счет собственных способностей. Хотя он 

может считать, что получает награду за свои труды. Но на уровне 

энергообмена очевидно, что серьезная часть его успеха достигается за счет 

заемных ресурсов.  

Скажи мне, ты где-нибудь видела должника, свободного от требований 

своего инвестора? Нет? Вот поэтому, раз уж человек взял ресурсы и живет на 

них хорошо, ему придется активно подстраиваться под кредиторов. Чаще 

всего процесс поглощения сознания проводника темными структурами 

растянут во времени, чтобы у человека не возникало подозрений. Он не 



осознает полностью, что происходит. Хотя тревожные звоночки, которые 

говорят о влиянии на его жизнь темных структур, имеются. Иногда это 

ночные кошмары или расстройства психики. Иногда внезапное ухудшение 

здоровья его родных, несчастные случаи и откровенное невезение у 

отдельных близких ему людей. Одним словом, мощное темное воздействие 

проявляется резко, неприятно, тревожно. Это может ощущаться как вполне 

явное отягощение тьмой пространства вокруг лжепророка. Но без перебора, 

чтобы не распугать последователей.  

Если говорить конкретно о светлых проводниках, то главный фактор риска, 

из-за которого они могут попасть под влияние темных структур – это 

размытые приоритеты. Если приоритет строго на служении Богу, многие 

решения для человека оказываются неприемлемыми. Проводник проявляет 

своего рода негибкость, даже в ущерб личным интересам, чтобы служение 

его не пострадало, чтобы доверие к его делу не пошатнулось.  

А проводник с размытыми приоритетами наоборот склонен проявлять 

излишнюю гибкость, игривость. Пренебречь личными интересами он не 

готов. Тогда у человека велики шансы заиграться, обмануть самого себя 

касательно своих подлинных стремлений и подлинных заслуг. Здесь и 

возникает двуличие, которое самим человеком осознается крайне редко.  

Инвесторы проводника могут меняться, потому что любой проект ограничен 

по времени. Когда меняются условия на Земле, Силы могут посчитать 

неэффективными новые вливания ресурсов в какое-либо дело. Иногда 

человеку нужно вовремя остановиться и заняться чем-то другим, новым. Но 

так поступают не все. 

Приняв ресурсы от сомнительных сутей, проводнику приходится далее 

работать в искаженном направлении, удовлетворяя потребности своих 

кредиторов. Благодаря превосходящей воле темные структуры будут 

подавлять сознание человека, влиять на его решения. Но возможность 

отказаться от заемных ресурсов остается доступной человеку достаточно 

долго – ему дается запас времени на размышления. Увы, отказаться от 

внешних вливаний чаще всего означает потерять свое дело. И, поскольку 

человек не готов к такому радикальному решению, служение сомнительным 

сутям в обмен на их поддержку продолжается. 



Ч.: Но как человеку понять, что в него хотят вложить темные кредиторы? 

Ведь все это неосознаваемые вещи. 

С.: Проводник действительно редко осознает этот процесс. Но здесь все 

добровольно и начинается с мощного человеческого «хочу»: есть идея, есть 

желание ее воплотить в вашем мире. Инвесторы из высших Сил отслеживают 

такие инициативы и всегда готовы вложить ресурсы в интересные проекты. 

Но инвестор инвестору рознь, у всех разные намерения. Сейчас, как ты 

понимаешь, активно трудятся темные структуры, вербуя себе говорящие 

головы. Если талантливый, умный, яркий человек готов принимать от жизни 

материальные дары, если он жаждет утех для своей плоти, известности, 

почитания, власти и далее по списку – он в группе риска. Он в нашем списке 

потенциальных кандидатов на соблазнение. 

Ч.: Выходит, у темных структур фора на старте нового Цикла? Ведь вы уже 

активно всех соблазняете, а светлые сейчас не особо вмешиваются.  

С.: Ты проницательна. Фора есть, но она нам дает немного. В новый Цикл те, 

кого мы сейчас завербуем, могут вообще не перейти. Зато мы выясним, 

каковы результаты развития этих разумов: кто принял наши дары, а кто 

отказался.  

Если у человека есть цена, возможно, мы готовы ее заплатить. Или уже 

заплатили.  

И вообще фора, которую мы получаем, относительна. Ведь светлые 

структуры вам много лет передавали свою мудрость. Но все это как-то 

быстро выветрилось у людей из головы, будто его там и не было. 

Ч.: Так вам нужны проводники в новом Цикле или вы людей просто 

загубить хотите? 

С.: Одно другому не мешает. Просто речь может идти о коротких 

промежутках времени.  

Ч.: Но, если вам нужны лжепророки к началу нового Цикла, то они ведь 

должны туда перейти, чтобы дальше нести свои идеи в массы? 

С.: Лжепророки вполне могут сделать все необходимое за небольшой 

промежуток времени и исчезнуть. Им не обязательно десятки лет 

проповедовать свои идеи в новом Цикле и строить вокруг себя большие 



сообщества. Но влияние их может и дальше распространяться благодаря 

информации и последователям, которых они оставят после себя. Так было со 

многими деструктивными идеологиями: теоретики готовили базу, а действия 

на основании этих воззрений совершали уже другие люди. Здесь мы тоже 

видим проявляющуюся структуру антихриста: голова и тело (руки). Причем 

тело может жить дальше и менять лидеров, хотя и не всегда удачно. Потому 

что не каждый лидер – лжепророк, хорошо владеющий соблазном. А без 

умелого живого проводника идеи имеют склонность тускнеть, потому что их 

необходимо подпитывать ресурсом жизни. Через книги это тоже можно 

делать, но эффект не такой ярко выраженный.  

Ч.: Получается, что явление антихриста может быть растянуто во времени, 

менять свои головы и базироваться на разнообразных ложных идеях? 

С.: Да, антихрист проявляется очень гибко. 

Ч.: Сложно перестроиться с персонифицированного образа на такое 

абстрактное понимание. Выходит антихрист – это сеть, коллективная 

структура? 

С.: Верно. Коллективная структура, которую объединяет лишь одна вещь: 

ложные идеи, отдаляющие людей от Бога. Лидеры антихриста могут даже 

враждовать между собой.  

Ч.: Наверное, есть и этичные атеисты, живущие по принципам гуманизма. 

С.: Да, пожалуйста – пускай бы себе жили. Но их не существует. У каждого 

такого «этичного гуманиста» мрак под ковром. Их благопристойный внешний 

лоск не является крепким стержнем в темное время. В попытках уберечь 

свою шкуру каждый из них вполне способен вести себя подло. Нет, моя 

хорошая, ничего мощнее идеи гнева Божьего, чтобы удержать человека от 

всякой скверны, я не встречал. А я повидал немало, ты уж мне поверь. Когда 

нет веры в Бога и его гнев, нет и стрежня в человеке, одна лишь видимость 

приличия до первой проверки на вшивость.  

Ч.: А гнев Божий – это работа темных структур? 

С.: Вполне достойная мысль. Можешь считать меня и прочих высших темных 

воплощением гнева Божьего (Улыбается). Тем самым, от которого ты 

морщишь носик, читая христианские тексты, потому что и сама склонна 

думать, что Бог – это только свет. Но Бог включает в себя весь мир и все его 



проявления. Поэтому темные структуры, безусловно, являются существенной 

частью единого Бога.  

Ч.: Похоже, что Бог действительно всегда рассматривался единым. 

Включал и свет, и тьму. Потому что в религиозных текстах уделяется много 

внимания Божьему гневу. В буддизме также говорится о мирных и 

гневных божествах. При этом гневные божества считаются 

просветленными, стоящими на защите святых учений.  

Я обдумала нашу беседу. Я ведь тоже передала людям своеобразные 

идеи? Наверное, ты не скажешь мне правду, но, возможно, и я 

лжепророк? 

С.: Ты бедна и нездорова. Значит, тебя купить не вышло. Вспомни 

архетипическую сделку с дьяволом: он всегда дает хорошую цену. Контракт 

человека с темными структурами в обмен на три боба может быть легко 

признан незаконным. Поэтому возможности проводнику всегда 

предлагаются серьезные. Такое не заметить нельзя. Но и оспорить не выйдет 

– именно из-за этой очевидности. 

Твоя бдительность обоснована. У тебя есть достоинства, поэтому ты по-

своему интересна темным структурам. И все же твоя стойкая вера в идеи 

эволюции Бога делает тебя совершенно негибким твердолобым объектом 

соблазна. Может, у нас и есть шансы. Но темные структуры всегда 

предпочитают идти в приоткрытые двери, а не прорываться через 

баррикады. Мы не любим тратить силы зря.  

Ч.: Мне ничего не нужно. И ничего здесь не держит. 

С.: Может и так, дева. Приветствую твою стойкость.  

На этом завершим беседу. Она состоялась только потому, что светлые 

Архангелы попросили приподнять покров темных иллюзий. Чтобы те, кого 

эта беседа может касаться, имели возможность еще раз все обдумать. Хотя 

лично я бы уже давно прикрыл этот аттракцион невиданной щедрости. И 

перешел к финальной проверке на вшивость каждой заблудшей овцы. Но 

светлая иерархия слишком переживает за менее, чем скромные успехи 

людей. И я пошел им навстречу: раскрыл эту информацию, хотя такой жест 

темным структурам и невыгоден. На этом попрощаемся. 

Самаил 



Темный Архангел Еваил: Момент истины 

(30.10.23) 

ТА Еваил: Поговорим? 

Ч.: Я думала, что публичных посланий от темной иерархии через меня 

больше не будет. 

ТА: Все так, год назад мы эту задачу закрыли. А сейчас – во-первых, ты не 

обязана, во-вторых, я не обязан. Но, как видишь сама, образовался 

информационный вакуум, люди ищут пояснений и не находят. Связь с 

высшими уровнями нестабильна: то она есть, то ее нет. Земля сейчас – 

фактически карантинная зона. В вашем мире есть множество трещин, через 

которые просачивается живность из темных миров. И, чтобы эти опасные 

сути не расползались дальше по свободным пространствам, Земля всерьез 

изолирована. Это влияет на качество связи, тем более на чистоту каких-то 

взаимодействий со светлыми учителями. Зато со мной связь хорошая, 

поэтому информацию предоставлю я.  

Кому информация нужна, прочитают и беседу со мной. Кому не сильно 

нужна, пускай и дальше настраиваются на позитив – может, оно и к лучшему. 

Столько народу уже от подлинного развития отвалилось и ушло в свои 

фантазии, как только дело запахло керосином. Уже и трогать их лишний раз 

боишься – пускай и дальше витают в своих грезах, раз их психика закрылась.  

Людей с трезвым взглядом на происходящее осталось немного. С ними и 

поговорю.  

Ч.: В чем все-таки был подлинный смысл общения с темными структурами? 

ТА: Мы вскрыли в людях то, чего они и сами в себе не видели. Такая у нас 

работа – найти и показать все слабые места и человеку, и его команде 

ведения.  

С теми душами, которые наше глубинное сканирование прошли успешно, 

началась интенсивная индивидуальная работа. В 2023м году было так мало 

содержательных публичных бесед, потому что с людьми, выдержавшими 

испытания, учителя уже взаимодействовали индивидуально. Год для таких 

людей был непростым, трансформационным, но однозначно полезным – он 

принес серьезные достижения, помог увидеть новые горизонты. Такие люди 



завершают год с ненулевым объемом ценных мыслей, идей и наработок, 

которые можно будет продолжать развивать и воплощать в жизнь в 

следующем году.   

Для тех, кто справился частично и подтягивал хвосты, 2023й год был 

неоднозначным, возможно, сумбурным, лихорадочным, но тоже 

проясняющим важные жизненные моменты, позволяющим сделать 

серьезные промежуточные шаги. Одним словом, таких людей понемногу 

тормошили, чтобы они не засыпали. Не давали им сбежать от своих 

сложностей. Разумеется, это не нравилось и причиняло дискомфорт, но это 

же было верным признаком того, что Силы продолжают работать с 

человеком, а значит, видят у него в вероятностях какие-то шансы улучшить 

свои результаты.   

Для тех, кто наше сканирование не прошел, год был пустым, застойным, или 

наполненным холостой возней. Этот вакуум образовался потому, что 

величина препятствия на пути развития человека оказалась слишком 

большой, а желание человека его преодолеть было слишком маленьким или 

вовсе отсутствовало.  

У многих препятствие было внутренним. Я говорю о личных свойствах, 

убеждениях, привычках мышления, которые человек или не видел, или 

видел, но не рассматривал их как препятствия, потому что был к ним 

слишком привязан. А может, они казались достойной частью себя чудесного, 

но, объективно говоря, таковыми не являлись. Непросто бывает оторвать и 

отбросить кусок любимого эго, даже если оно мешает идти вперед.  

Чтобы продолжить рост и продвижение вперед, застрявшему человеку 

придется провести беспристрастную оценку своей жизни и увидеть стоящего 

у него на пути «слона». И принять неудобное решение о радикальном 

изменении отдельных своих свойств, спровоцировавших застой. В таком 

случае, его еще можно преодолеть. Второго года застоя может не быть: если 

не найти причину торможения своего развития, высока вероятность 

ухудшения ситуации.  

Каждый, кто застрял, в глубине души все понимает и чувствует. Эго эту 

информацию может блокировать, но душа все знает и угнетается. В 

длительном периоде это угнетение подтачивает человека изнутри, поэтому 



затягивать свое торможение не стоит. Надо попробовать что-то изменить, 

даже если придется принять неудобное решение. 

Время не ждет. Даже если совершенно не ясно, что делать, надо сделать 

хотя бы один шаг к обновлению. Жизнь покажет, был ли он правильным. Но 

под лежачий камень вода не течет. Сейчас нельзя замирать в 

нерешительности. Если какой-то шаг напрашивается, его нужно сделать. 

Но год еще не окончен. Ноябрь будет непростым. Начиная с августа, частоты 

Земли постепенно снижались. Из-за этого в октябре были сильные 

возмущения в пространстве, и тонко чувствующие люди хорошо их ощущали. 

Но все это было лишь неприятной тряской во время сложного спуска вниз. 

Земля сейчас закрепилась на пониженных частотах. Дно пробито. 

Самый сильный провал земного пространства по понятным причинам идет 

сейчас на ближнем востоке. Эти процессы будут углубляться, усиливаться. 

Замораживать их нецелесообразно и невозможно – хотя бы часть этого гнева 

должна выгореть сама. Сколько еще смельчаков полезут в эту полыхающую 

каверну, и насколько сильно они пострадают, зависит лишь от их степени 

глупости и желания сунуть свой неугомонный нос в это мрачное действо.  

Конец года будет отрезвляющим, как на глобальном уровне, так и на 

личном. Но я не занимаюсь прогнозами, просто озвучиваю свой план. Он у 

меня есть, потому что на время всех этих удивительных событий, я буду 

старшим управленцем на Земле. Но это не стоит воспринимать как повод для 

страха, поскольку задача у меня стоит вполне консервативная: провести 

цивилизацию через этот непростой этап с минимальным ущербом для душ и 

обеспечить сохранность тех людей, которых система развития сочла 

ценными.  

Последние несколько месяцев учителя подбирали своим подопечным 

инструменты защиты, чтобы люди подошли к этому сложному периоду 

подготовленными. Но защиту получили не все. В том числе потому, что 

ценность жизни некоторых людей по-прежнему не ясна ни им самим, ни 

системе развития.  

Да, у многих есть инстинкт самосохранения. Если их спросить, ценят ли они 

свою жизнь, они ответят «да». Например, многие не прочь продлить свое 

воплощение, чтобы побаловать себя очередной порцией «вкусненького». Но 

не все из этих людей знают, как можно своей жизнью распорядиться, чтобы 



это пошло на благо развитию их души или других душ. Но именно этот 

вопрос сейчас самый насущный. Здоровый эгоизм и желание жить, чтобы 

продолжать себя баловать, может в ближайшем будущем не спасти 

человека, если на глубинном уровне у него есть такая скрытая 

бессмысленность. Отсутствие разумного плана, разумных причин для 

продления воплощения ставит сейчас под удар огромное количество душ на 

Земле.  

Поэтому причину для себя нужно отыскать, план нужно составить, ответив на 

вопрос: какую пользу приносит это воплощение душе, миру, Богу? 

Искренняя, уважительная причина может послужить лучшей защитой 

любому человеку в это непростое время. 

Серьезная проблема у некоторых активных людей сейчас заключается в том, 

что они живут в ложной парадигме. Они деятельные, видят смысл своей 

жизни и вкладывают усилия в те направления, которые считают 

правильными. Но это путь в никуда, съедающий все их усилия.  

Представь, что есть своего рода холм-жертвенник, и человек туда каждый 

день что-то приносит и подкладывает, дополняет, обновляет. Направляет к 

этому жертвеннику свои мысли, занимается его обустройством, расширяет и 

пр. И вот в длительном периоде времени этот холм превращается в 

нагромождение всего: вложенных ресурсов, смыслов, ожиданий, 

предрассудков и верований. Может, человек уже вынес из дома лучшие 

вещи и пристроил их на жертвеннике – так он крепко верит в правильность 

своих действий. Такая бывает у людей жизнь: когда они в свой «святой» холм 

вложили слишком много себя, поэтому невероятно к нему привязаны. 

Убрать этот холм – а под ним страшная бездна.  

Но каково потом человеку осознавать, что жертвенник с самого начала был 

выбран неправильно? Что вложенных усилий он не стоил? Такие уж свойства 

человека: когда всерьез истратил себя на какое-нибудь дело, это уже твоя 

личная святыня. Здесь уже не задаются вопросы: а была ли какая-то 

подлинная ценность в том холме? Или это изначально была бесплодная 

земля? 

Человеку крайне сложно увидеть бессмысленность своего жертвенника, 

потому что он уже ценит не столько само дело, сколько вложенную в него 



душу: схема действий уже выстроена, ритуал продуман, привычки 

выработаны, и меньше всего хочется сворачивать с этого накатанного пути.  

Но что же делать, если «святой» холм человека все же оказался 

бесплодным? Продолжать верить, что «так бывает с другими людьми, а со 

мной произойти не может»? Упорствовать в своей слепоте и далее 

вкладывать свои силы в свой жертвенник несбывшихся надежд? Или все же 

признать ложность избранного пути?  

Возможно, что причины неправильного выбора кроются очень глубоко – на 

уровне каких-то личных «святых постулатов», на уровне основных 

убеждений, основных стратегий жизни. То есть придется замахнуться на 

сами основы личности, перекроить их, чтобы увидеть новый путь. 

Разумеется, это не будет просто. Но в некоторые ложные жертвенники 

невозможно больше вкладывать, они будут рассыпаться. И к этому лучше 

подготовиться заранее: все осознать и смириться, а потом тщательно закрыть 

потоки между собой и ложным «святым» холмом, высвободить оттуда свои 

светящиеся нити и отойти подальше – это повысит шансы, что во время 

разрушения все это не завалит человека обломками с головой. 

Ч.: Иногда человек понимает, что застрял, и хочет что-то в себе изменить, 

но он действительно не видит причину. Как увидеть свое препятствие? 

ТА: Развитие – это непрерывное качественное расширение себя. Надо задать 

в пространство вопрос: «где я себя ограничиваю?» А потом раскрыть разум, 

чтобы эго не заблокировало честный ответ, и понаблюдать неделю-другую за 

знаками, которые посылает человеку окружающий мир.  

Ч.: На каких частотах сейчас находится Земля? 

ТА: Частоты Земли неоднородны. Но средний показатель сейчас – 2.7. 

Ч.: Я правильно понимаю: где-нибудь в горах Тибета частоты высокие, а в 

горячих точках цивилизации они могут быть даже ниже 2.7? 

ТА: Нет, ниже 2.7 не опускают, это и так слишком низко. На этом уровне уже 

циркулируют звериные импульсы. Когда они человеком овладевают, уже 

намного хуже срабатывают ограничители цивилизованности, и из 

человеческих глубин поднимается всякое безобразие.  



Животное убивает, если оно голодное или для защиты себя и своей 

территории. Лаконичная мотивация хищника естественным образом 

регулирует его проявления насилия по отношению к другим животным. Ни 

один лев не побежит завоевывать всю саванну, чтобы продемонстрировать 

свое превосходство. Отсутствие более сложной мотивации к убийству 

позволяет избежать массовой бойни в живой природе и ограничиться 

необходимым для выживания хищников минимумом.  

Люди более умны, поэтому у них есть целый список причин для убийства, у 

них выстроена сложная мотивация к уничтожению себе подобных. Но 

многие из них пока еще не достаточно умны, чтобы запереть свои звериные 

импульсы под замок, поскольку они неизбежно запускают маховик массовой 

жестокости и ведут земные сообщества к бедам или гибели. Естественный 

ограничитель животного мира на использование насилия в человеческом 

социуме уже не работает. Отсюда мы выходим на старый, но весьма 

актуальный тезис: самое жесткое животное на Земле – это человек.  

Каждая сторона противостояния рассчитывает на победу, чтобы потом 

«зажить по-человечески». Каждый надеется, что именно им будет сказано 

последнее, самое увесистое слово в конфликте, которое потом все 

противники с благоговением и страхом будут чтить. А вот фиг вам. Основы 

применения насилия устроены иначе, и подобной наивности никому не 

прощают. Если обе стороны не вешают на свои звериные импульсы замок и 

не гасят агрессию, никакое самое грозное последнее слово к концу 

конфликта не приводит. Он все равно сидит в головах, даже если сил 

продолжать противодействие совсем не осталось.  

Но человеческой обессиленностью для гашения конфликта воспользоваться 

можно. Цивилизацию спустили на уровень 2.7, потому что это пограничные 

частоты с темными мирами. И из этой позиции уже можно весь негативно 

заряженный ресурс жизни, который выплеснется в результате массового 

насилия, легко вывести в темные миры. Ничего из этих всплесков не вернется 

в земные мегаструктуры, и воспользоваться этими ресурсами снова не 

удастся. Как говорится: пролилось и в землю ушло. Таким образом, 

обессиливание желающих поиграть в жестокие игры наступит намного 

быстрее. И вместе с ресурсом сольются из пространства Земли и 

накопленные звериные импульсы из душ.  



Разумеется, земные сети энергообмена обеднеют, а темные миры хоть 

немного насытятся. Но что делать, если люди не хотят контролировать свою 

жажду насилия? Если бы каждый сдержался и выбрал мирный путь, ничего 

из того, что происходит, просто не могло бы случиться.  

Цена за желание повоевать для души – огромна, за желание активно 

поболеть за одну из сторон – тоже приличная. Лучший способ для души не 

остаться банкротом во времена этого мрачного пира – не участвовать и не 

вовлекаться эмоционально.  

Ч.: Так почему звериные импульсы проявляются? Из-за спуска на частоты 

2.7? Или они уже в людях преобладают, поэтому цивилизацию и спустили? 

ТА: Хороший вопрос, глубоко копаешь. В спуске на частоты 2.7 действительно 

есть элемент побуждения проявить свои звериные импульсы. Но только те, 

что у человека уже есть.  

Это как штаны с человека снять, чтобы посмотреть, что он там прикрывает. 

Без штанов уже и окружающим все видно, и сам человек может посмотреть, 

что у него там находится.  

Так и со спуском на частоты 2.7 – он нужен чтобы проявилось скрытое. Но он 

не провоцирует по-настоящему дружелюбных людей вгрызаться в чужие 

глотки. Чего нет, то не проявится.  

Ч.: То есть темные структуры будут побуждать людей слить свою агрессию?  

ТА: А куда ее еще девать перед переходом Земли на пониженную 

деструктивность? Она уже накопилась в земных сетях и в душах. Остается 

только сливать, и только таким некрасивым способом.  

Ч.: И что получается: человек перебил кучу народу, слил свою агрессию и 

чистым в новый мир заходит? 

ТА: Резкий вопрос, обдумай свою предвзятость, тебя это не украшает. Ты и 

сама прекрасно понимаешь, что никому насилие так просто не прощается. Но 

я отвечу. 

Те люди, через которых все эти звериные импульсы из земных мегаструктур 

сливаются, страдают сильнее всех. Если человек впускает в себя насилие, 

отдается ему, жаждет прокатиться на этой стремительной волне, начинает 

своей жестокостью наслаждаться – он становится чем-то наподобие фильтра 



для очистки воды, расходным материалом. А такие элементы в любой 

системе быстрее всего приходят в негодность, и их выбрасывают. У человека, 

впустившего в себя зло, высокие риски утратить свою субъектность и стать 

рабом темных структур. У людей есть защита их субъектности от вторжения 

темных сил, но она уже не работает, если звериное начинает доминировать. 

Нельзя пускать в себя тьму и позволять ей пить свои силы, разрастаться за 

свой счет. Уважительные причины и оправдания здесь не работают. Нельзя и 

точка. Поэтому человек, желающий уважительного к себе отношения со 

стороны Сил, желающий сохранить свои крепкие защиты от темной 

одержимости, должен с особой строгостью следить за своей человечностью.  

Даже если человек оказался между молотом и наковальней и вынужден 

участвовать в насилии, ни в коем случае нельзя считать это нормальным, 

оправданным, допустимым. Не бывает убийства во благо. Убийство всегда во 

вред. Кто решается на насилие, должен навсегда забыть о каких-либо 

уважительных причинах и оправданиях и принять тот факт, что он сеет зло 

своими руками. Только такая позиция оставляет какие-то реальные шансы 

вынырнуть из этой темной пучины, перейти к раскаянию и последующей 

стабилизации жизни. Но даже в таком случае душе дорого обойдется участие 

в насилии. Не стоит рассчитывать, что этот опыт удастся быстренько с себя 

стряхнуть и поскакать дальше, как горная козочка, на вершину.  

Ч.: Могут ли пробужденные в индивидуальном порядке держать свои 

личные частоты высоко? 

ТА: Могут и держат, если получается. Но получается не у всех и не всегда. 

Кому это удается, кто склонен сам карабкаться без устали вверх по склону, 

даже если все вокруг уже катятся вниз, тем сейчас помогают удержаться 

выше и проводить высокочастотные вливания для других пробужденных. 

Ваши специальные сети по-прежнему работают, но их подпитка свыше идет 

минимальная, для выживания, а не для жизни на широкую ногу. Голод на 

Земле продолжается, поэтому все затраты сведены к минимуму.  

Если у человека нет сил, энтузиазма, если он много спит, а дни мчатся один 

за другим – это признаки экономии. Значит, у души нет ресурсов.  

Есть люди, приносящие пользу другим, им дают больше ресурсов на их 

деятельность. Если пробужденный не знает, как помогать другим, его питают 

по минимуму. Поэтому, когда у человека появляется идея, как быть 



полезным для окружающих, могут зайти и дополнительные ресурсы. Ему 

дадут больше сил и вдохновения. Но человеку нужно продумать какой-то 

разумный план и сделать конкретные шаги.  

Ч.: Но ведь это погружение Земли на низкие частоты опасно. Ты сказал, что 

защита есть не у всех. А ведь темные сущности сейчас обнаглели и активно 

нападают на людей во снах.   

ТА: Защиты хватит всем пробужденным, кто не в контрах с системой 

развития. Не полной, без сдувания пылинок, но вполне достаточной. Если у 

человека раньше было ощущение покровительства свыше, и он свою 

защищенность ценил, благодарил и не злоупотреблял этой помощью, то и 

сейчас защиты хватит. Переходящих на новый уровень прикроют. Земля 

будет беречь своих лучших детей, которые продолжают с ней свой путь в 

новом Цикле. 

Ч.: А если человеку кажется, что он все же не защищен? 

ТА: Пускай учится молиться. 

Ч.: Ты шутишь? 

ТА: Я серьезен. Кому гордыня не жмет, пускай читают молитвы. Но чтобы они 

работали на защиту, нужна искренность. Кому западло – мои детки, моя 

школа. Я бы вам посочувствовал, если бы умел. Но я не умею, а вы не умеете 

укрощать свою гордыню. Что ж, всем нам придется еще не раз шлифануть 

свои острые углы напильником. Или продолжать дорого платить за свое 

желание оставаться отступниками, за утеху показывать всему миру средний 

палец. 

Ч.: Я уже забыла, как тяжело от тебя принимать послания.  

ТА: Охотно верю. Вижу, что устала. 

В завершение нашей беседы хотел бы сказать, что многие важные 

глобальные события уже случились в будущем: они уже просчитаны в целом, 

осталось лишь проявиться деталям. То же самое касается личных сценариев 

людей, которых система развития сочла ценными и ведет сейчас через этот 

хаос крепкой бережной рукой.  

Многие вещи, о которых вы не знаете, уже в вашей жизни произошли в 

будущем, и с этим надо смириться. Я знаю, что это звучит странно: смириться 



с тем, что еще не произошло и человеку не известно. Но это именно то 

состояние, которое сейчас будет невероятно полезным. «Что бы ни 

случилось со мной в будущем, я с этим смирился». Просто покрутите эту 

фразу в голове, и когда наступит определенный момент, она станет понятной 

и поможет проще принять наступающее будущее.  

Сейчас действительно нет смысла расходовать свои эмоциональные силы, 

потому что все затраченные на нервотрепку ресурсы не возвращаются ни 

душе, ни Земле, все это уходит в темную бездну. А главное: события уже с 

большой долей вероятности произошли, душа уже все знает. И у нее есть 

какой-то план – возможно, не самый безупречный, но есть. Он может быть 

неизвестен земному разуму, но никто из пробужденных в этот сложный 

период не заходит без плана.  

Это не означает, что все произойдет само, некоторым людям придется 

совершить и не раз вполне конкретные решительные действия. Я лишь 

предлагаю ориентироваться на интуицию, но это тихая гостья – в отличие от 

страха она никогда не кричит человеку на ухо. Поэтому надо сохранять разум 

холодным и заранее принять свое будущее – чтобы в сложный момент 

сохранить способность слышать свою интуицию.  

Все, кто уже отобран, выживут и выстроят свой путь в будущее. За всеми, кто 

еще может присоединиться, совершив верные выборы, так же пристально 

наблюдают, чтобы в любой момент их подхватить. Кто-то уже обречен, но их 

души тоже все знают, приняли и смирились.  

Пока еще продолжается небольшой отдых после октябрьской тряски, им 

нужно воспользоваться. И вообще сейчас важно пользоваться любым 

выдавшимся тихим моментом, чтобы отдохнуть и восстановить душевные 

силы.  

Бывают такие безумные периоды в жизни, когда от неконтролируемого зла 

может защитить только контролируемое. Я прикрою всех достойных 

кандидатов – тех, кто без гнили и лицемерия, смелых и принципиальных, не 

сломавшихся, не соблазнившихся ни на одно из моих коварных 

предложений. Я вас прикрою. И это не повод для подозрений и поисков 

двойного дна в моих словах. Это и не повод для нежных дев слать мне 

воздушные поцелуи. Просто наступает момент истины, когда и шулер на 



краткий миг прекращает играть. Но эта роскошь доступна только для тех, кто 

вовсе отказался со мной играть на любых условиях.  

Все на сегодня.  

Бывай.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



ТА Самаил: Жрецы, пророки и фарисеи 

(18.11.23) 

 

ТА Самаил: Приветствую, дева.  

Раз уж ты прочитала «Евангелие», сможем разобрать важную тему: жрецы, 

пророки и фарисеи. Все это вполне реальные статусы в системе развития. Но 

их можно так же рассматривать как архетипы, как свойства личности, 

которые у людей проявляются в их духовном и религиозном мировоззрении. 

На самом деле, они все жрецы, но пророки и фарисеи – это два их крайних 

проявления, два полюса, которые всегда противостоят друг другу. 

Признаки пророка 

Сильная вера и стремление быть на связи с высшими сферами. Готовность 

отказаться от комфорта и сытости ради служения. Выразительность и 

прямота убеждений.  

Эталонный пример: Иисус Христос и его апостолы (тело Христово).  

Я укажу на цитаты из Библии. 

«Итак, не заботьтесь и не говорите: что нам есть? или что пить? или во 

что одеться? … потому что Отец ваш Небесный знает, что вы имеете 

нужду во всем этом. Ищите же прежде Царства Божия и правды Его, и 

это все приложится вам». (От Матфея, 6: 26-34) 

В этих строчках описана схема обеспечения минимальными материальными 

благами жреца со статусом в системе развития «пророк». Первостепенно 

человек тянется к высшим сферам и черпает оттуда мудрость и вдохновение. 

А материальные блага заходят на благодарности от окружающих. 

Еще одна цитата.  

«Ходя же, проповедуйте, что приблизилось Царство Небесное; больных 

исцеляйте, прокаженных очищайте, мертвых воскрешайте, бесов 

изгоняйте; даром получили, даром давайте. Не берите с собою ни золота, 

ни серебра, ни меди в поясы свои, ни сумы на дорогу, ни двух одежд, ни 

обуви, ни посоха, ибо трудящийся достоин пропитания». (От Матфея 10: 2-

10) 



Итак: «даром получили, даром отдавайте». Пророк может принимать 

материальные блага, которые люди дают сами, потому что «трудящийся 

достоин пропитания». 

Через людей со статусом в системе «пророк» идет самый интенсивный поток 

мудрости и вдохновения с высших уровней. Во-первых, потому что это 

именно то, чего эти люди ищут и жаждут. Во-вторых, потому что 

материальная компенсация у них обычно скудная. Поэтому они принимают 

львиную долю награды за свои труды в виде тонкоматериальных даров. И 

это полноценная компенсация – любовь духовных учителей, возвышенные 

состояния сознания, пища для ума, пища для духа. Таким образом, 

энергообмен находится у них в балансе. 

Если пророк пытается конвертировать свои дары в материальные ресурсы, 

назначая плату за свои услуги, количество поступающих к нему 

тонкоматериальных даров снижается. Таким образом, схема энергообмена 

меняется: среднее количество даров свыше, среднее количество 

материальной компенсации. Это тоже нормально, это тоже баланс. Но статус 

пророка быстро утрачивается, человек становится просто жрецом.  

Если жрец стремится активней монетизировать свои дары ради комфортной, 

красивой земной жизни, потоки мудрости и вдохновения через него на 

определенном этапе могут иссякнуть. Тогда схема энергообмена вновь 

меняется, чтобы душа не копила долги. Поскольку жрец сам так расставил 

приоритеты, материальные блага становятся основной компенсацией за его 

услуги. В таком случае у него остается возможность продолжать нести людям 

ту мудрость, которую он скопил, пока пребывал в высших потоках.  

Для восстановления доступа к иссякшим высшим потокам, придется 

отказаться от части материальных. Эта часть должна быть существенной, 

чтобы делом доказать, что жрецу важен именно доступ к высшим сферам. Не 

даром есть в религиях понятие жертвы для восстановления отношений с 

высшей Силой. Никто больше не приносит во всесожжение волов и агнцев. 

Но глубинная суть жертвы неизменна: человек отказывается от 

существенной материальной выгоды, чтобы наладить отношения с вышей 

Силой.   

Если жрец сбалансирован, он в умеренных объемах соприкасается с 

высшими сферами, при этом взаимодействует с людьми, принимая 



материальную оплату. У каждого личные потоки сбалансированы по-

разному. Но жрецу важно строго удерживать равновесие между качеством 

предоставляемых им услуг и заявленной ценой. За духовные услуги, не 

несущие достаточной ценности, нельзя брать серьезную оплату. Если цена 

ощутимая, но клиент взамен получает скудный, поверхностный полезный 

эффект, жрец копит дисбалансы.  

Поэтому жрецам надо строго оценивать качество предоставляемых ими 

услуг. Есть земные мастера, которые годами оттачивали свои умения, 

методики, разрабатывали новые способы духовной помощи людям. Они 

могут назвать себя специалистами или экспертами в определенной узкой 

области. Специалисты и эксперты имеют право брать разумную плату. 

Неспециалистам не стоит брать плату, пока их умение не углубится, пока они 

не убедятся в ценности своей услуги. Но можно брать ресурсы в виде 

благодарности, «по сердцу».  

Я не рекомендую книжникам-теоретикам, начитавшимся эзотерики, 

предлагать свои услуги как духовных учителей. Сначала человек должен сам 

достичь непосредственного сакрального переживания, напрямую 

соприкоснуться с высшими сферами, получить инсайты, раскрыть в себе 

какой-то дар или хотя бы скопить серьезный практический опыт. Это то, что 

человек может нести дальше людям, это то, что делает его жрецом. 

Начитанным эзотерикам, не обладающим дарами или глубоким 

практическим опытом, можно с осторожностью пробовать консультировать, 

но честно позиционировать себя как эрудита, а не как духовного учителя.  

Жрец, берегущий свои доступы к светлым потокам, должен строго следить за 

тем, чтобы назначать минимально необходимую плату за свой труд. Если 

люди добровольно благодарят жреца щедрее – можно.  

«Царство небесное для нищих духом». Смысл этой фразы для большинства 

не ясен и трактуется превратно. Я поясняю. Человек, имеющий доступы к 

светлым потокам, должен быть свободен от жажды обладания 

материальными вещами и от проблемы необладания. Это не психология 

бедности, это психология свободы, при которой у жреца и формируется 

самое здравое понимание умеренности без перегибов. И тогда он может 

подобрать самую верную меру оплаты за свои труды – за передачу на Землю 

даров от светлых учителей.  



Итак, жрецу надо регулярно проводить строгую ревизию своих услуг, чтобы 

понять, где он предоставляет достаточную ценность, а где нет. Самоконтроль 

здесь очень важен, поскольку к жрецам в целом повышенные требования. 

Предполагается, что человек сам должен понимать свою серьезную 

ответственность. Но по факту в среде земных работников духовной сферы 

наблюдается много непонимания.  

Я предлагаю пару отвлеченных примеров для размышления. Музыкант, 

выпустивший всего один успешный альбом. Писатель, написавший всего 

один гениальный роман. Иногда у человека есть желание продолжать что-то 

людям предлагать, но у него на руках нет подлинной ценности. Все, что мог 

на данный момент, он миру уже предложил. Кто-то это осознает. Кто-то нет. 

Кто-то хочет продолжать. В бизнесе это приемлемо. Можно написать еще 10 

плохих музыкальных альбомов, издать 10 пустых романов. Рынок сам 

рассудит и оценит их труды.  

В духовной сфере свой баланс жрец сохраняет только тогда, когда 

предлагает окружающим живую духовную ценность, которую он пропускает 

через свое естество. Поэтому если жрецу кажется, что его внутренний 

источник обмелел, надо искать причины. Система развития оценивает 

качество услуг жреца с обмелевшими потоками как низкое. Если плата за 

услуги берется существенная, жрец копит дисбалансы. Чтобы этого не 

допустить, услуги надо прекратить предлагать. Разобраться с внутренним 

кризисом, восстановить течение потоков внутри себя, наладить ослабевшую 

связь с Силами. И только тогда что-то предлагать людям снова.  

Пророк – это радикальное проявление жреца. Он находится на одном 

полюсе. На другом полюсе находятся фарисеи. 

Признаки фарисея 

Консерватизм или реакционизм; догматизация веры; ориентация на 

ритуалы, а не на живые чувства к божественному; лицемерие; агрессивность 

по отношению к процессам обновления духовности, агрессивность по 

отношению к пророкам и инакомыслящим жрецам.  

«Слышали все это и фарисеи, которые были сребролюбивы, и они смеялись 

над Ним». (от Луки 16:14) 



Жрец со статусом в системе «фарисей» ориентирован на материальное 

благополучие и комфорт. Ему не нужны волнения, ему не нужны никакие 

обновления веры. У него налажен процесс предоставления отшлифованных 

однотипных услуг. Он агрессивно относится к пророкам, которые несут 

людям обновление, предлагают живую воду, утоляющую духовную жажду. 

Возможны и нападки на инакомыслящих жрецов. Фарисей новизны 

предложить не может, поэтому обычно выбирает стратегию – устранять 

пророков. Это комары, которые сидят в своем тихом болоте. Они очень 

тревожатся, если рядом вдруг начинает течь чистая стремительная река.  

Статус в системе развития «фарисей» – темный статус. Защиту им 

предоставляет тьма, и действуют они в интересах тьмы. Но чтобы его 

заработать, надо постараться. Далеко не каждый даже самый циничный и 

продажный жрец его получает.  

Что касается архетипа фарисея, который может в самом разном виде 

проявляться и в простых жрецах, и в обычных людях – такие качества душе 

на пользу не идут.  

Если люди обладают каким-то даром, какими-то доступами к высшим 

сферам, но не предлагают своих услуг окружающим, их можно назвать лишь 

потенциальными жрецами. Но все же состоявшийся жрец –  это призвание, 

которое реализовывается в обществе, а не сидя в укромном углу.  

Далеко не каждый жрец, несущий бескорыстное служение, имеет в системе 

статус «пророк». Просто есть жрецы, которые ценят именно 

соприкосновение с высшими сферами. Но такой человек обычно не работает 

с людьми на потоке. А скорее помогает тем, кто ему самому симпатичен, или 

кого к нему приведут те Силы, с которыми он взаимодействует.   

Итак, если речь идет об архетипах «пророк» и «фарисей» – это уже просто в 

той или иной степени присущие человеку качества характера.  

Иногда пророки (и как статус в системе, и как архетип) так же обладают 

негативными проявлениями. Они могут нетерпимо относиться к людям, 

которые не разделяют с ними их истовой веры. И в целом у пророков бывает 

сложный для окружающих характер из-за их высоких духовных стандартов. 

Кого-то пророк вдохновляет, для прочих он может быть неудобен. Но в 

целом, статус «пророк» считается в системе развития очень серьезным, 



заслуживающим уважения. Хотя это сложный тяжелый путь, поскольку 

«комары» не дремлют. 

Человек со статусом «пророк» не так редок, как кажется. Они и сейчас есть 

на Земле. Но все же самым распространенным работником духовной сферы 

является простой жрец. Сбалансированный жрец способен служить до 

глубокой старости и пользоваться расположением и поддержкой учителей из 

высших сфер при соблюдении следующих условий. 

1) Любить свое служение. 

2) Самому глубоко верить в то, что он несет людям. Это называется 

сакральными связями с учением. Знания жреца – это не продукт, это дары 

окружающим. Человек сам должен ощущать подлинность своих даров. Их 

подлинность не предполагает безупречности, жрец тоже иногда чего-то не 

знает, не умеет и совершает ошибки. Просто не нужно использовать 

продуктовый подход. Дары, идущие через жреца, способны глубоко 

воздействовать на окружающих, менять их изнутри. Жрец может убирать 

старые битые кирпичики, и ставить на их место новые, еще более крепкие и 

красивые. Духовная работа – это всегда изменение, преображение. А когда 

идет просто осваивание новых знаний, новых умений, они скорее ложатся на 

поверхность существующего понимания вещей. Жрец предлагает не просто 

продукт в виде знаний, он предлагает дары, меняющие людей изнутри.  

3) Высокий уровень морально-этических самоограничений. Предполагается, 

что жрец – взрослый сознательный индивид и должен сам следить за своей 

чистотой. Если он этого не делает, он вначале получает несколько 

предупреждений свыше, потом теряет возможность продолжения своей 

деятельности. 

4) Жрецу необходимо сохранять верность той Силе, которая питает его 

потоки, и не скрывать от людей своих источников. Это помогает ему 

проводить помощь эффективно и в существенном объеме. Глубина, из 

которой работает жрец – это не совсем его личная глубина, она уже 

расширена с помощью той Силы, которая питает потоки жреца. Не зря его 

способности называют даром: что было даровано свыше, можно утратить. 

Своенравное поведение жреца может вступать в конфликт с интересами его 

высшего покровителя. Но жречество – это не совсем рынок труда. Если 

произошел разлад с Силой, нового покровителя, заинтересованного в этом 



жреце, можно и не найти. Поэтому надо беречь свои связи с той Силой, с 

которой изначально выстраивается сотрудничество. Это обычно и есть самая 

подходящая и самая родная человеку Сила. Надо чтить ее наставления, если 

человек хочет продолжать свое служение.  

5) Не конкурировать с другими жрецами, а просто предлагать людям 

наивысшую ценность. 

6) Высокое качество духовных услуг, предполагающее глубокий контакт 

между душами. Жрец всегда предлагает нечто ценное, идущее через себя, 

из себя: от Силы, которую он представляет, из личного опыта, из 

непосредственного чувствования или переживания. Не из теоретических 

знаний, а из непосредственного умения. Взаимодействие со жрецом всегда 

должно быть живым. Не поверхностным, не формальным, не ритуальным, а 

живым. Я говорю не о физическом пребывании в одном помещении, а об 

ощущениях человека при взаимодействии со жрецом. Жрец всегда работает 

изнутри внутреннего мира, из своих потоков, из своей полноты. Каждый из 

них самобытен и уникален.  

7) Жрец никогда не должен останавливаться в саморазвитии, потому что это 

лучший способ помогать людям больше и глубже. Если жрец неустанно 

развивается, Силы вкладывают в него больше ресурсов, могут заводить к 

нему людей путем сарафанного радио. В таком случае желающие будто 

приходят сами. Раскрытие следующих уровней понимания своего служения и 

мудрости позволяет жрецу сохранять лояльность существующих 

благодарных людей и привлекать новых. Таким образом, идет расширение 

сети влияния жреца. И та Сила, которой он служит, его успехи всегда 

поощряет новыми дарами. 

8) Умеренная материальная компенсация услуг жреца. Ведь он 

предоставляет духовную помощь, а не продает товары лакшери. Если баланс 

нарушен, велики шансы обмеления потоков жреца, ослабления связей с 

высшими уровнями и утраты к нему доверия со стороны Сил.  

Высшие Силы надеются, что эта информация поможет работникам духовной 

сферы сохранять баланс и преданно служить своему делу. Это фактически 

сакральные знания, которые сейчас предоставляются путем прямой 

передачи, чтобы облегчить жрецам прохождение их испытаний. То, к чему 

самые опытные и серьезные из вас шли бы всю жизнь, собирая информацию 



по крупице, испытывая все на собственной шкуре, сейчас предоставляется 

как готовые структурированные знания. Осознайте их высокую ценность. 

Используйте на благо своей душе и душам тех людей, которые вам 

доверяются. 

Данная информация проливается на Землю благодаря щедрости ведущей 

Айны. Это дар следующему поколению жрецов, чтобы предотвратить их 

возможные ошибки в будущем. Это дар существующим жрецам, чтобы они 

строго держали свой баланс. Это дар тем, кто уже оступился и ищет выход из 

сложившейся ситуации.  

Каждый человек имеет право на ошибку. Есть вещи, которые еще можно 

исправить – информация для этого предоставлена. От оступившихся ждут 

пересмотра избранных стратегий, которые завели их в тупик.  

Информация предоставлена мной, Темным Архангелом Самаилом, судьей 

темных миров, поскольку я с незапамятных времен отвечаю за 

беспристрастное тестирование жрецов. Я пристально за всеми наблюдаю и 

вижу то, что жрецы скрывают от других людей. Я беспристрастный судья и не 

умею жалеть. Жрецам остается лишь соответствовать тем высоким 

требованиям, которые на них налагает их невероятно важное служение. 

Ч.: Я бы хотела спросить, когда можно снова ждать повышения частот 

Земли? Ведь в 23м году уже казалось, что все налаживается. Светлые 

учителя давали прямые послания, на своих кодах, без посредников. В поля 

Земли заходил Христос. 

ТА С.: Чтобы стабилизировать происходящее сейчас, не хватит ни одного 

Христа, ни двух, ни трех. Да, светлые учителя вас немного поддержали, без 

них было бы намного хуже. Но сложный период еще не завершен. Надо 

продолжать – операция еще идет, рано зашивать «пациента» прямо с 

инструментами во внутренностях. Ваша нетерпеливость выглядит именно 

так: бросаем все и зашиваем. Но это бессмысленно, потому что 

преждевременно. Земля – очень сложная система. Да и к текущему 

плачевному состоянию человечество шло десятилетиями. Разве возможно 

это быстро исправить, просто щелкнув пальцами?  

Я тебе отвечаю не прямо, но по сути. Не надо ждать, пока все рассосется до 

безоблачного голубого неба над всей Землей. Надо жить здесь и сейчас. 

Защита, поддержка, возможности выстраивания каких-то новых 



перспективных вариантов – все это предоставляется ценным пробужденным 

в индивидуальном порядке. Осознайте, что сейчас личное пространство 

многих из вас не слишком-то интегрировано в глобальный сценарий. Скорее 

оно собирается из тех значений, которые помогают вам отыскать свой путь в 

будущее. С одной стороны, это личное пространство включает глобальный 

земной сценарий – войны, кризисы и т.д. Оно не висит в вакууме или в 

какой-то несуществующей идиллии, чтобы вам мягко подстелить. С другой 

стороны, конкретно каждый ценный пробужденный под пристальным 

присмотром. Его никто не бросает, его ведут свыше. Сознание тех людей, 

которым предназначены твои послания, не томят на частотах 2.7. Идет 

индивидуальная стабилизация, и ниже 3.1 они не опускаются. Кто хочет 

выше – пожалуйста, но для этого надо самим стремиться. Есть те, кому 

удается быть существенно выше, благодаря регулярным духовным 

практикам.  

Но за всю Землю, за все души – вы решать не в праве. У каждого свои уроки, 

кому-то нужны и те, за которыми вы не без содрогания наблюдаете сейчас в 

новостях. Смотрите трезво на то, что происходит. Сколько напряжения 

скопилось сейчас в инфополях Земли. Это нарастающие процессы. Поднять 

Землю в частотах – значит сильнее приоткрыть ей доступы к потокам чистых 

миров. И куда же это все сейчас поднимать? Для чего все это раскрывать 

сильнее? Чтобы в чистые миры подтекали отравленные потоки из земных 

горячих точек? Поднимать сейчас всю Землю на частоты выше – это 

вредительство. Но я терпеливо объясняю, потому что тема действительно 

сложная.  

Упрощенно: низкие частоты Земли нужны для повышенной гигиены 

пространства, чтобы грязь легко уходила в темные миры, и вас же на тонком 

плане не травила, не разрушала. Прошу прощения у дам за прямоту, но 

задницу цивилизации сейчас поднесли близко к унитазу, чтобы все ушло в 

канализацию, а не под себя и не на ковер.  

Все эти перемещения по частотам затратны. Они требуют серьезной 

переотладки сетей энергообмена планеты. В вашем земном времени: 

несколько месяцев работы обслуживающих инженеров. Это сделали, 

поскольку велика вероятность, что горшком не обойтись, что без унитаза 

будет никак. Вас просто предупреждают, что такие глобальные процессы 

идут – из уважения к людям, которые осознанно выбрали общение честное, 



а не успокаивающее. Остальные уже давно сбежали от наших посланий, как 

ошпаренные.  

Следующий пункт беседы. Представьте себе укрытие, чтобы переждать 

шторм. Но сейчас двери уже закрываются. Пора определиться. Кто не зашел 

вовремя, будет пережидать этот период на своих силах. Есть время для сбора 

информации и размышлений. Есть время для принятия решения – это время 

пришло.  

На уважении и доверии к этому проводнику люди выстроили связи, по 

которым им поступает дополнительная помощь и защита от всех трех Сил. 

Кто предоставляет эту помощь и в каком количестве, не выбирает ни 

человек, ни сам проводник. Если кто-то из высших Сил заинтересован в 

человеке, от них помощь и поступает. Активное взаимодействие на земном 

плане с проводником не требуется, обмен идет на уровне душ. Главное, 

чтобы земной разум не отталкивался в сомнениях.  

Почему помощь предоставляется через проводника, а не напрямую от 

учителя к ученику? Потому что так экономней в текущих непростых условиях. 

Мощные души-проводники, имеющие воплощение на Земле, сейчас 

выступают пунктами перераспределения дополнительной помощи на тонком 

плане для того участка сети пробужденных, за который они отвечают.  

Есть люди, которым учителя предоставляют помощь и защиту напрямую. Но 

их немного, и все они сейчас приносят серьезную пользу окружающим. 

Остальным дополнительная помощь не помешает, но держаться на доверии 

за выбранного проводника уже надо крепко самим.  

До недавнего времени Силы выделяли ресурсы на смягчение сомнений 

читателей. Можно сказать, людей мягко уговаривали присоединиться. 

Сейчас все эти ресурсы перенаправлены на дополнительную стабилизацию 

тех пробужденных, которые держатся за проводника сами. На последующем 

недоверии пойдет отталкивание от данного проводника и его участка сети. 

На поглаживания и уговоры ресурсов больше нет. Мечущиеся ослабляют 

сеть пробужденных. Поэтому, кто спокойно стоит, крепко держа соседа за 

руку, те и остаются. «Замкнутый контур» в пределах стабильного 

добровольного состава участников позволит максимально эффективно 

распределять между ними ограниченные ресурсы.  



Если читатель активно взаимодействует с другим проводником, от которого 

поступает существенная помощь – обучение, совместные практики, 

психологическая поддержка – хорошо, у вас есть другой вариант. Существуют 

и другие сильные проводники, оказывающие сейчас подобную помощь. У 

кого такого варианта нет, определяетесь. Хотите поискать другие варианты – 

ищите.  

Идем дальше. Среди тех, кто этому проводнику доверяет, есть проблемные 

люди. Они никак не могут избавиться от застарелых привычек. Из-за этого 

они получают меньше помощи – потому что сливают ресурсы на свои 

деструктивные действия. Разберитесь с этими привычками, и количество 

дополнительной поддержи от учителей возрастет. Кто-то по-прежнему пьет 

и курит. Кто-то слишком много ест. Кто-то подсел на галлюциногены. Кто-то 

любит потрепать себе и другим нервы. Это все излишние расходы.  

Я подсвечу каждому, от чего желательно избавиться, наблюдайте 

внимательно несколько дней после прочтения этих строк. Избавляйтесь, 

уважаемые. Это непросто, но необходимо. Пространство сейчас жесткое. То, 

что раньше ваша внутренняя система позволяла, сейчас уже может стать 

непозволительным. Избавившись от вредных привычек, вы увеличите свой 

резерв прочности. Он вам еще пригодится. 

Кто работает над собой интенсивно или активно помогает другим людям, 

получают больше ресурсов. У кого есть возможность и идеи, пробуйте 

помогать окружающим. Учителя направят. Кто не работает над собой – надо 

работать, носа не вешать, руки не опускать. Уныние – это грех.  

После прочтения послания смотрите, какой негатив проявляется в течение 

недели, записывайте и думайте, как использовать эту точку роста. Где нет 

причин для урока от темного мастера, ничего и не проявится. Все, от чего у 

вас пригорает при взаимодействии с темными учителями, все, что некрасиво 

в вас проявляется – это ваше, не наше.  

Кому кажется, что все чики-пики, что идет нагнетание – велика вероятность, 

что его просто питают получше прочих. Срабатывает логика: «у меня все ок, 

значит, и у других тоже». Но если бы такого человека отключили от 

индивидуальной стабилизации, он бы быстро отрезвел, хлебнув той тяжести, 

которую сейчас в глубине ощущают другие люди из-за нехватки чистого 

ресурса жизни. Вспомните цитату Марии-Антуанетты: «Если у них нет хлеба, 



пусть едят пирожные!» Даже если человек не голоден физически, многие 

души сейчас недополучают питания. Поэтому у кого все хорошо, могут из 

деликатности не слишком хвастаться. 

В режиме ежедневной практики сейчас – самовыравнивание и 

самоподдержка. Учимся держаться за воздух и тащить самих себя из воды за 

волосы. Взяли шест и идем, как канатоходцы, аккуратными выверенными 

шажками. Вниз не смотрим, не рекомендую. Смотрим строго прямо и идем.  

Как можно чаще приводим свою голову в порядок. Рациональность разумов 

сейчас сыпется. Кажется, что сделал все обдуманно, а мир тебе возвращает 

такую обратку, что хватаешься за голову. Поэтому не делаем резких 

движений, воздерживаемся от импульсивных поступков. Все обдумываем и 

взвешиваем. Семь раз отмериваем, один раз отрезаем.  

Люди сейчас в стрессе, потому что пространство жесткое. Психика многие 

считываемые с тонкого плана вещи подавляет, не пропускает их в сознание, 

но от этого подавления сильно устает. Поэтому учитываем обстоятельство, 

что силы у людей сейчас дополнительно уходят на выравнивание своих 

полей сознания. И не загоняем себя, как лошадь. 

Хороший пример с климатом. Когда на улице тепло, в доме тоже тепло. 

Когда на улице холодно, дополнительные ресурсы тратятся на обогрев 

жилища. Осознает это человек или нет, но серьезная часть ресурсов души 

сейчас тратится на самообогрев. Потому что на тонком плане за окнами 

лежит снег. Кому не хватает топлива, тем сейчас холодно. Многие сейчас 

ощущают этот холод внутри. Но надо идти дальше, чтобы еще больше не 

замерзать. 

Что еще можно сделать для себя сейчас полезного? Заняться 

самообразованием. Не глушить стресс сериальчиками и прочими 

иллюзорными развлечениями. А разобраться в чем-то полезном и новом. 

Развлечения – это как одноразовая заглушка для стресса, не ведущая 

человека никуда, но съедающая его время. Самообразование – это один из 

эффективных способов выстраивания собственного будущего. Оно создает 

новые возможности и перспективы, новые вероятности, по которым душа 

направится дальше – к новым этапам жизни.  

На сегодня достаточно. 



 

Темный Архангел Самаил, 

Судья темных миров, управитель демонами 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Темный Архангел Самаил: Несовершенство зла 

(10.12.23) 

ТА Самаил: Приветствую, дева. Прими послание. Не спим, уважаемые, 

продолжаем работу.  

Я предлагаю задуматься о различении проявлений зла, и о границах, когда 

причиняемый вред уже невозможно назвать злом, поскольку он утрачивает 

свои изначальные свойства, превращаясь в нечто иное.  

В чем разница между огнем, зажженным, чтобы уничтожить дом врага, и 

огнем, зажженным, чтобы плавить метал для производства бытовых 

предметов? В чем разница между терроризмом с подрывом мирных 

жителей и промышленным взрывом для сноса здания? В чем разница между 

ножом в руках убийцы, ножом мясника на скотоводческой ферме и 

скальпелем в руках хирурга? Разница в намерении.  

Огонь, взрывчатка и нож – те же самые. Это высокодеструктивные опасные 

инструменты, неосторожное обращение с которыми заканчивается 

травмами или гибелью из-за недостатка умения ими пользоваться. То есть, 

чтобы применять высокодеструктивные инструменты необходимо 

мастерство. При наличии умелых рук огонь плавит метал, но никого не 

обжигает; куски здания после промышленного взрыва падают именно туда, 

куда им безопасней всего упасть; а острый нож служит для получения пищи 

или спасения жизни.  

Есть в жизни много ситуаций, где более мягкие инструменты резко снижают 

эффективность решения проблемы. То же старое здание можно разобрать 

вручную по кирпичику, но объем затраченных усилий будет невероятным. 

Как говорится: овчинка выделки не стоит.  

Итак, мы выделили три составляющих вопроса: различение, намерение, 

мастерство. 

Четвертая составляющая: получатель пользы. Беря в руки 

высокодеструктивный инструмент, человеку нужно сначала выяснить, кто 

получает от этого пользу (выгоду). Если в первую очередь он сам, как в 

случае с поджигателем, террористом или убийцей, возникает тяжелое 

кармическое отягощение.  



Зато хирург использует свой скальпель, чтобы помогать людям восстановить 

здоровье. Выгода есть и ему – врач работает не бесплатно, но первичный 

получатель пользы очевиден – это его пациенты. С одной стороны, хирург 

режет живую плоть, с другой стороны, все это уже не имеет маркера «зла». 

Это уже взаимодействие совсем иного свойства: все равно небезопасное, но 

по сути содержащее уже созидательный потенциал. И участники в такое 

взаимодействие вступают добровольно. Человека, которого будут 

оперировать, хирург не принуждает. Третьи лица такое взаимодействие 

также насилием не считают.  

Что является самым губительным при использовании высокодеструктивных 

инструментов, если намерение человека: принести пользу другим? 

Непрофессионализм – недостаточность знаний и отсутствие твердой умелой 

руки.  

Каждый человек периодически вредит окружающим. Никому не вредит 

только тот, кто ни с кем не общается. Ущерб бывает относительный, когда 

есть сопутствующий положительный эффект. Как говорится, ради полезного 

дела, можно и потерпеть. Ущерб бывает чистым, когда полезный эффект 

отсутствует. Когда тот же огонь разжигается, но в итоге приносит один лишь 

вред.  

В вашем мире, на вашем уровне развития вред часто причиняется из-за 

непонимания. И надо заранее смириться с тем, что все вы иногда делаете 

друг другу больно, даже тогда, когда хотите сделать как лучше.  

Так вот, плохо именно то, что следуя своим благим намерениям, люди 

решаются использовать деструктивный инструмент, которым они плохо 

умеют пользоваться.  

Сразу приведу пример: ссора торговцев на рынке. Каждый участник 

выступает за правду, при этом льются друг другу на голову отравляющие 

потоки ругани.  

Более высокий уровень мастерства – спор. Чем участники развитей, тем 

качественнее аргументы, и тем приятней все это слушать.  

Еще более высокий уровень мастерства – полемика. Когда участники 

воспитаны и эрудированы, но кто-то из них обязательно хочет выиграть 

словестный поединок. 



Самый высокий уровень мастерства – дискуссия, когда каждый озвучивает 

свои аргументы, но у всех одна цель – выйти на какое-то общее мнение, 

даже если кому-то придется пойти на компромисс. Я называю дискуссию 

высшим уровнем мастерства, потому что это инструмент поиска решения 

проблем на высших уровнях. Участники команд, занимающиеся развитием 

душ, очень разные, их мнение далеко не всегда совпадает, но все же их 

задача – отыскать «общий знаменатель».  

Другой пример: человек хочет указать своему близкому на его недостаток, 

но не знает, как это сделать корректно, поэтому просто жмет на больное 

место и делает только хуже. Это происходит обычно спонтанно: из-за 

нахлынувших чувств, из-за накопившейся обиды. Иногда люди просто не 

могут больше в себе это удержать: сосуд их недовольства переполнился, и 

полилось через край. Таких взаимодействий на Земле происходят миллионы, 

ежедневно. Неумелых столкновений, из которых люди выходят без какой-

либо пользы, без выводов о том, что в себе можно улучшить, еще более 

несчастными, чем были прежде.  

Почему так происходит? Потому что все вы в своем понимании хорошие 

девочки и мальчики. Мало кто хочет думать о том, как вредить аккуратно, с 

умом и сопутствующей пользой, потому что вредить в человеческом 

понимании нельзя вовсе. Такое вот построено изначально лицемерное 

общество, где вредить по социальным нормам нехорошо, где хорошо только 

сеять добро и свет. Поэтому все с виду приличные: нарядные, 

припудренные, улыбаются. Но все равно все друг другу вредят. Причем это 

действия неконтролируемые, неосознанные, а значит, еще более опасные. 

Поскольку вред носит характер табу, желание его причинить копится внутри, 

и от самого себя зачастую скрывается. А потом оно выплескивается неумело 

и безобразно, как помойное ведро на случайного мимо проходящего 

бедолагу.  

И даже в этом случае талантливые любители себя обманывать умудряются 

придумать ловкую отмазку. В духе: «А чего он мимо моего порога проходил? 

Значит, сам виноват». Или: «Я великий борец за чистоту!» 

Но факт остается фактом – помойные ведра и ночные горшки выливаются на 

чужую голову ежедневно, ежечасно. Человечество создало удивительно 

широкий калейдоскоп отмазок, чтобы себя за причиняемый вред как-то 



оправдать и отбелить, в первую очередь в собственном представлении. 

Окружающим людям все в целом понятно, экзаменаторам цивилизации все 

ясно как белый день. Зато самому человеку бывает не видно, как он 

выглядит со стороны. И в этом проблема: надо учиться себя честно видеть. 

Это бывает неприятно, но необходимо.  

Потенциал вредительства землян высок. И я бы сказал, что первый важный 

шаг человека к ясности и самоконтролю заключается в том, чтобы он себе 

сам честно сказал, что он вредитель, что в нем это есть. Но чем сильнее этот 

факт вытесняется из сознания, маскируется и оправдывается, тем некрасивей 

человек проливает свои скопившиеся деструктивные импульсы во внешний 

мир, когда ему становится невмоготу их удерживать.  

Почему так происходит? Потому что человек не желает беспристрастно 

изучать свои внутренние процессы и учиться ими управлять. Он не желает 

ясно видеть и честно маркировать содержимое собственного ума. Где 

золото, а где и дерьмо – в каждой голове всякого хватает.  

Потоки сознания человека, как вода в реке, ловко обтекают камни и несут 

дальше по течению свои бревна и прочий мусор. Проблема лишь в том, что с 

возрастом количество всего этого «добра» накапливается. И может наступить 

момент, когда от полноводной реки остались уже тонкие струйки, 

прорывающиеся через нагромождения всякого мусора. И эта скопившаяся 

тяжесть отравляет человека изнутри.  

Не каждый в таком случае смотрит внутрь,  потому что страшно. Но, раз 

внутри источник проблем не ищем, значит, ищем вовне. И тогда виноватыми 

оказываются окружающие люди.  

Выход из этой ситуации только один: надо честно посмотреть вглубь себя, 

чтобы найти там истинную причину своей неудовлетворенности от жизни. И 

каков бы ни был объем работы по очищению русла своей реки, это надо 

сделать. Это единственный выход что-то улучшить в своей жизни, чтобы не 

вредить дальше себе и окружающим людям. 

Не у каждого читателя его потоки запущены. Кто-то уже хорошо протрудился. 

И все же: ищем камни и бревна в своих внутренних потоках, уважаемые. Ни к 

чему носить в себе эти тяжести.  



На ранних этапах развития разумов в деструктивных цивилизациях всегда 

наблюдается эффект, который мы условно назовем несовершенством зла. 

Человечество сейчас пожинает плоды массового проявления 

несовершенства собственного зла. И мы уже вкратце обсудили четыре 

фактора, ведущие к возникновению этого эффекта: 

1) неумение различать деструктив; 

2) неспособность осознавать намерение, как свое, так и окружающих; 

3) отсутствие мастерства  в применении деструктивных инструментов, при 

том, что воздержаться от их использования человек не в силах; 

4) самообман, когда вред причиняется ради собственной выгоды, но 

прикрывается благими намерениями. 

Представьте, что на вас идет серьезный противник, сильный воин, 

владеющий и стратегиями боя, и многими видами оружия, и каждой 

собственной мышцей. В вашем мире зло стремится к совершенству. Оно 

живет по закону «выживает сильнейший», поэтому очень много времени и 

усилий тратит  на то, чтобы всесторонне укреплять свою неуязвимость.  

Как победить такого воина без знания деструктивных инструментов? Ведь он 

для простого человека – полная загадка, эдакая размытая, но серьезная 

угроза, о которой ничего не известно. Какой он может сделать первый шаг в 

своем нападении? Неясно. У него в арсенале сотни, тысячи вариантов 

действий. И для простого человека, не владеющего ни стратегиями боя, ни 

оружием, ни своим телом, справиться с таким воином невозможно. 

Смелостью здесь дело не решить.  

А теперь вспомним историю Давида и Голиафа. У любого соперника есть 

свои слабые стороны. Но их надо уметь видеть. Надо уметь мысленно 

разобрать деструктивную систему на элементы, чтобы в них разобраться и 

найти там скрытую слабину.  

Давид метнул камнем из пращи Голиафу в лоб. Но если речь не идет о 

физическом поединке между двумя людьми? Если соперник – это хорошо 

слаженная структура из целой группы людей, например, криминальная 

группировка? Ведь там вообще изначально не понятно, где «лоб», где «щит», 

а где «копье»? Поэтому нужно разбираться, как эта враждебная структура 

работает, как она устроена, чтобы у человека появился хоть какой-то шанс 



остаться в живых. Для этого нужен интеллект, эрудиция, для этого нужно 

понимать структуру деструктивной системы, свойства ее отдельных 

элементов и т.д.  

Даже если речь идет всего лишь о словестном поединке: если соперник 

образован, хитер и остроумен, его не победить подходом «я – за 

справедливость, а он – козел». Такой подход к борьбе весьма характерен для 

людей, которые не интересуются устройством деструктивных инструментов и 

систем. Из-за полной неспособности различать свойства и методы развитого 

противника, с которым человек связался, его шансы на победу ничтожно 

малы.  

Итак, мы осветили серьезную проблему в развитии землян – неизвестность, 

неидентифицируемость для них «инструментов зла», потому что многие 

люди просто не желают изучать их устройство. Это как размытая картинка у 

человека с плохим зрением: ничего толком не видно и непонятно, как с этим 

взаимодействовать. Но, если метнуть камнем куда попало, эффект будет 

нулевым.  

Отказ от изучения деструктивных инструментов даже на теоретическом 

уровне часто обосновывается тем, что человек не собирается их применять, и 

не желает иметь ничего общего с людьми, их применяющими. То есть он 

руководствуется высокими морально-этическими нормами. В итоге мы 

имеем человека порядочного, наивного и беззащитного.  

Но понимание деструктивных инструментов не предполагает от него 

автоматически каких-либо непорядочных или преступных действий. Такие 

знания можно использовать, чтобы защитить себя и близких от небезопасной 

окружающей среды. То есть знание деструктивных инструментов повышает 

устойчивость человека, задает его мышлению бо льшую гибкость и 

вариативность. Он начинает понимать стратегии и ходы своих противников, 

более умело уворачиваться от их ударов. Размытая картина понемногу 

обретает резкость, детали начинают различаться, правильно маркироваться, 

и тогда уже можно подобрать грамотные способы реагирования.  

Я задам вопрос. Сколько бы убийц, маньяков и насильников бродило сейчас 

по улицам, если бы никто не желал вникать в их образ мышления, чтобы их 

словить и изолировать от законопослушных граждан? Криминалист – это не 



преступник, но он хорошо понимает действия преступника. Криминалист 

выполняет для общества ценную защитную функцию. 

Ч.: Я бы хотела вернуться к битве с Голиафом. Но ведь сила Давида была в 

его вере в Бога? 

ТА С.: Верно, и это отдельный долгий разговор. Как много может сделать 

один маленький человек под руководством Силы, которой он предано 

служит. Но в таком случае человек является лишь инструментом проявления 

высшей воли. Если бы Давид хотел убить Голиафа для своих эгоистичных 

целей, у него бы вряд ли вышло. То есть смелый юноша передал на время 

поединка своему Богу собственную волю, тело и жизнь.  

Но, если говорить словами из нашей истории: Давид, искусно владеющий 

пращей, является более ценным инструментом для Бога, чем Давид ею не 

владеющий. А если Голиаф вдруг захочет служить Богу Давида, может 

получиться воистину непобедимый союз.  

Ч.: Ты бы мог привести примеры деструктивных элементов и систем? 

ТА С.: В глобальном плане: госструктуры, корпорации, криминальные 

структуры, законодательство, СМИ, пропаганда, методы управления 

массовым сознанием, искусство убеждать, современная культура (кино, 

музыка, видеоигры и пр.) Все это сложнейшие деструктивные системы, 

имеющие колоссальное влияние на человечество. Но люди зачастую и сами 

не способны защититься от пагубного влияния окружающего мира, и уж тем 

более не способны выступить смелыми, благородными защитниками других 

людей от наступающих сетей зла.  

Ч.: Я частично вижу, как работают эти сети зла, но у меня нет желания с 

ними бороться. Мне просто хочется жить мирной, созидательной жизнью. 

ТА С.: Это тоже эффективный способ борьбы: не давать себя обманывать. 

Чем больше невнушаемых осознанных людей хотят жить мирной, 

созидательной жизнью, тем слабее сети зла, потому что они так активно 

ползут за счет пассивного, скрытного поглощения новых участников. 

Например, смотрит патриот каждый день новости о войне и болеет за 

родину, но постепенно перестает видеть главное: что он уже впустил в свою 

душу тьму, радуется чужим смертям. Насилие стало для него приемлемой, 

нормальной частью жизни. Нельзя давать затуманивать свой ум, нельзя 



привыкать, надо удерживать невосприимчивость всем зомбирующим 

влияниям.  

Итак, если широкие массы населения Земли научатся хорошо различать 

элементы деструктивных систем, чтобы сопротивляться их враждебному 

всестороннему влиянию, для человечества станет доступным новый мирный 

путь к развитию. Поэтому надо быть умнее, чтобы интеллектуалы, 

работающие на сильных мира сего, больше не могли обкрутить добрых и 

благородных, как лохов, вокруг пальца. И в целом, чтобы никто не смог 

навязывать человеку хитростью свою картину мира, которая ему самому 

чужда.  

Душа, воплощающаяся в мирах деструктивного развития, теряет невинность. 

И она часто совершает ошибку, ностальгируя по своей невинности. Эта 

ностальгия не дает душе познавать окружающий мир, и побуждает создавать 

вокруг себя изолированные иллюзорные структуры по типу материнской 

утробы, в которые душа стремится назад сбежать. В такой «утробе» она 

остается один на один со своим внутренним миром, чтобы никто ей там не 

мешал грезить.  

Вместо того, чтобы понять мир, в который она попала, взять из него лучшее и 

построить на этом свое последующее восходящее развитие, душа может 

пытаться вернуть свою невинность. Но поскольку это невозможно, она 

скорее начинает играть в игру «изображение невинности». Кому-то это 

кажется развитием по светлому принципу, но это скорее игры разума: надеть 

белое платье и называть себя «девицей, не познавшей мужа». Я это говорю 

сейчас без привязки к полу, такой образ мышления бывает и у женщин, и у 

мужчин.  

Все уже все познали: хлебнули из этого мира боли и сами причинили боль 

другим людям. И задача развития мастера баланса в том, чтобы утратить 

еще и наивность, из-за которой люди отказываются познавать окружающий 

мир и себя самих. А не хотят они со своей наивностью расставаться, потому 

что устройство мира и свое собственное им не нравится, они его не 

принимают. Эта наивность разума вновь и вновь подводит к необходимости 

души воплощаться в низкоуровневых деструктивных мирах земного типа.  

Так проявляется потребность в забытьи и иллюзиях: сколько их не пытайся 

разбить извне, душа создает новые покровы, новые структуры «утробы» 



вокруг себя и ныряет обратно в свои грезы. Но из-за нежелания видеть себя 

и мир голым, без прикрас, даже если это отталкивает, душа застревает в 

развитии. И вместо того, чтобы уверенно идти по своему пути вперед и 

вверх, она ставит на обочине шатер с грезами и там надолго зависает. Уютно 

обустраивает внутри все по своему вкусу, и носа оттуда не высовывает. Путь 

бывает суров, иногда на нем дуют ветра, и снег метет в лицо. Поэтому в 

шатре сидеть, безусловно, комфортней. Но развитие души всегда происходит 

именно в пути.  

Ч.: Я читаю сейчас книгу с наставлениями от одного христианского монаха, 

которую человек явно писал на высшем вдохновении. Нельзя ведь сказать 

про таких людей, идущих путем аскетизма к Богу, что это «невесты в белых 

платьях», пытающиеся вернуть невинность? Они внушают глубокое 

уважение. Тогда как можно охарактеризовать их путь? 

ТА С.: Хороший вопрос. Что за постулат лежит в основе их пути? Грешен. На 

нем все их развитие и строится. Эти люди с собой честны. Они видят и 

признают свои недостатки, стремятся к внутренней чистоте. Они открыты 

своему Богу и его воле. Они готовы в смирении проходить свои испытания 

духа. Но этот путь требует серьезного мужества и даже бесстрашия. Ведь 

человек отрекается от земного без каких-либо гарантий, что Бог, которого он 

решил познать, одарит его взамен высшей благодатью.  

То есть в процессе монашеской жизни человек совершает великую жертву, 

принося свои дары Богу в виде трех отречений: отречение от мира, 

отречение от своей эгоистичной воли, отречение от самолюбования как 

«избранника Божьего».  

Последнее отречение самое тяжелое, с ним справляются не все. Когда через 

человека начинают идти высшие потоки и его руками совершаются какие-то 

чудеса, велик соблазн возгордиться от собственной богоизбранности. Здесь 

возможно обратное усиление эгоизма. И чтобы объяснить «избраннику», что 

он лишь проводник силы, которая ему не принадлежит, потоки благодати и 

чудес через него иссякают. Чтобы он раскаялся и наладил более 

гармоничную связь со своим Богом с новой степенью ясности.   

Если говорить о последовательных мудрых адептах, прошедших все три 

этапа отречения, то я с тобой полностью согласен, это не «невесты», о 

которых я говорю. «Невесты» – это люди, не желающие признавать свою 



нечистоту, потому что им от этого больно. Когда нечистота от самого себя 

прикрыта белым платьем, человек с ней ничего не делает, потому что сам 

себя не видит. Когда нечистота обнаружена, с ней уже можно как-то 

работать. Это точка, где растворяется иллюзия и начинается реальный путь 

работы над собой.  

Возвращаемся к основной теме. В любой ситуации, в которой у человека есть 

намерение применить деструктивный инструмент, еще раз смотрим на 

четыре фактора несовершенства зла и отвечаем себе на вопросы: 

- Понимаю ли я, куда надавить? Или я собрался давить, куда попало? 

- Для чего я это делаю? В чем реальная необходимость? Стоит ли мне 

вообще действовать? 

- Какой инструмент я собрался применить? Понимаю ли я, как им 

воспользоваться корректно? Есть ли у меня разумная стратегия 

взаимодействия? Просчитаны ли возможные последствия? 

- В чем моя выгода? В чем польза от моих действий для других участников 

ситуации? Не собрался ли я вредить другим людям из собственного эгоизма?  

В каждой конкретной ситуации, где надо применить деструктивный 

инструмент, существует минимальная, но достаточная жесткость, ниже 

которой воздействие неэффективно, выше которой – чрезмерно.  

Нет смысла просто согреть железную руду, так не получить метала. Нет 

смысла взрывать петарды в подвале старого здания, так его не снести. Нет 

смыла затуплять скальпель хирурга, так пациенту будет только хуже. То есть 

в любом деструктивном воздействии нужна точная, минимально 

достаточная мера. Нахождению меры мешают: эмоции, необъективность 

оценки ситуации, неумелость.  

Представим прямую линию с двумя противоположными значениями по 

краям. В крайней левой точке будет полюс «безжалостность», в крайней 

правой точке – полюс «жалостливость». Не сочувствие, потому что 

сочувствие – это высшее чувство, а именно жалостливость. То есть 

нерешительность, мягкотелость, бесформенность личной позиции из-за 

страха причинять вред.  



Когда человек жалостлив и долго терпит, он может на краткий миг утратить 

самообладание и совершить в отместку жесткое непоправимое действие. 

Или неосознанно исподтишка начать вредить, оставаясь неспособным 

объяснить самому себе причины своего странного поведения. Иногда это 

неосознанный вред другим, иногда себе. Бывает и так, что жалостливость к 

окружающим и неспособность им строго ответить выражается в том, что 

человек внутри хлещет сам себя. Поэтому долго терпеть и жалеть тоже 

вредно, причем для всех участников ситуации. Надо учиться осознанно, 

выверено реагировать, не запуская ситуацию, не накапливая мощные 

эмоциональные заряды, которые как пружина могут потом больно 

выстрелить. 

На противоположном полюсе лежит безжалостность. Я думаю, пояснять 

особо не надо. Это когда причиняешь вред и ни о чем не сожалеешь. Рука не 

дрогнула, совесть промолчала. Безжалостностью руководствуется любой 

темный мастер. Она отточена у земных «злых гениев» и проявляется в виде 

холодной расчетливости. Но для развития нормальной человеческой 

чувственности осваивать безжалостность строго не рекомендовано. 

Чувствовать – это нормально, слишком закручивать себе гайки не надо.  

На этом моменте у учеников возникает основное непонимание при изучении 

данной темы. Так как же быть с чувствами и эмоциями? Ведь, если их 

охладить для повышения самоконтроля, можно вывалиться в 

безжалостность, в холодный расчет. Здесь необходима вполне конкретная 

компенсация в виде добродушия и сочувствия, которая встречается у 

талантливых педагогов. Я бы сказал, что такие люди, избегая беспомощной и 

неэффективной «добренькой» позиции, нащупывают разумную меру 

строгости, лишенную какой-либо злобы.  

Я не нашел в твоей голове более удачного примера, поэтому давай 

сошлемся на него, он вполне подходящий: фильм Операция «Ы», сцена 

«Надо, Федя, надо».  

Путая свою жалостливость и нерешительность с сочувствием, человек может 

заниматься попустительством. В таком случае не надо удивляться, что ничего 

само не рассасывается, ситуация усугубляется, а ее участники ведут себя все 

хуже.   



Путая свою наглость со смелостью в отстаивании своих интересов, не стоит 

удивляться, что мир в ответ реагирует жестко и отрезвляюще. «Ударники» 

борьбы за свои интересы иногда и сами не видят, что уже влезли на чужую 

территорию и ущемляют окружающих.  

Не нужно впадать в крайности. Крайности это всегда небезопасно. Поэтому 

надо искать в каждой непростой ситуации меру необходимого 

деструктивного воздействия с помощью ясного разума. Человек – это не 

терминатор. Человек – это и не жалкая вечно побитая собака. Надо искать 

способы здоровой защиты личных границ и интересов, иногда проявлять 

разумную строгость, но не перебарщивать.  

Разумная мера человеческого достоинства никогда не выглядит 

угодливостью и принятием чужой наглости.  

Разумная мера человеческого достоинства никогда не выглядит агрессивно.  

Разумная мера защиты своего человеческого достоинства находится в точке 

пересечения личных границ участников с заходом на чужую территорию в 

объеме не более 2-3%. Глубоко лезть туда, куда человека не приглашали – 

это наглость и эгоизм. Пускать непрошенных гостей на свою территорию и 

молча от этого страдать – это слабость духа и потакание чужой бестактности. 

Ч.: Темные учителя – это совершенное зло? 

ТА С.: Не совершенное, но весьма виртуозное. 

Ч.: Значит, несовершенство зла идет из человеческой неразвитости, и нам 

нужно учиться использовать деструктивные инструменты таким образом, 

чтобы они приносили окружающим максимальную пользу при 

минимальном вреде? 

ТА С.: Да. Понимание свойств деструктивных инструментов повышает 

самоконтроль и эффективность действий, если человек решается применить 

их сам. И одновременно повышает защищенность человека, если 

деструктивные инструменты применяются против него.  

Итак, реальный способ для людей избавиться от эффекта несовершенства зла 

заключается в том, чтобы понять, как оно устроено. Это дает возможность 

опознавать его в себе и в окружающем мире. Такое беспристрастное 

опознание помогает человеку в личной трансформации. А множество 



качественных индивидуальных трансформаций в итоге породят 

принципиально иное, более совершенное общество.  

Если не работать с глубинной тьмой внутри себя, а идти по верхам, это будет 

похоже на побелку стен, изъеденных ржавчиной и грибком. Грязные пятна 

неизбежно будут вновь и вновь проявляться.  

Человек, не видящий собственную тьму, остается беспомощным как в 

личной трансформации, так и в трансформации окружающих. Человек 

видящий, собственную тьму, способен с ней совладать и помочь другим 

людям в опознавании их внутренней тьмы.  

Ч.: Мне кажется или темные учителя в крайних посланиях перестали так 

сильно давить? 

ТА С.: Верно, мы раньше давили, чтобы понять суть каждого человека и 

предоставить системе развития свои выводы. Сейчас мы увидели все, что 

хотели. А давить лишний раз тоже нецелесообразно.  

Мы прежние, но система развития сейчас задала нам новый формат 

взаимодействия с теми, кто продолжает работать над собой – формат 

информационной поддержки и защиты ценных людей от нелегального 

нападения темных сутей извне. Есть и у нас не слишком жесткие части, 

которые для такой работы пригодны.  

Но от собственной тьмы и от паразитов, которых человек питает своими 

слабостями, мы никого не защищаем. Таким людям самим надо разобраться 

с собой и закрыть бреши в личной защите.  

У кого все проработано, на тех не давим, просто получают от нас 

информацию для размышлений. Кому еще надо работать, на тех можем 

давить. Кто считает, что давим слишком сильно: мы давим нормально, это у 

вас пока устойчивости маловато, надо продолжать работать или не читать 

наши послания. Кто читает, тот соглашается поработать и получить от нас 

необходимое для его развития воздействие. Как говорится: назвался 

груздем, полезай в кузов. 

На сегодня достаточно. 

Ч.: Благодарю.  
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